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"Puis je vis le ciel ouvert et paru un cheval blanc. Celui qui le
monte s'appelle Fidèle et Véridique : il juge et il combat avec
justice." ( Ap. 19, 11 ) 
 
"Vers la fin des temps, un descendant des Rois de France
régnera sur tout l'antique empire romain. Il sera le plus grand
des Rois de France et le dernier de sa race. Après un règne des
plus glorieux, il ira à Jérusalem sur le mont des Oliviers, déposer
sa couronne et son sceptre et c'est ainsi que finira le saint empire
romain et chrétien" ( Paroles de l'Évêque Saint Rémi adressées au
Roi Clovis, lors du baptême, dans la nuit de Noël célébrée à la
cathédrale de Reims, en l'an 496. ) 
 
"…Ensuite sera suscité le pasteur angélique. Ce Saint Pontife couronnera
un Roi de France en lui décernant le titre d’Empereur." ( Prophéties de
Saint Vincent Ferrier [ 1350-1419 ]. ) 
 
"VIVE LE CHRIST, QUI EST LE ROI DE FRANCE ! 
VIVE LE ROI DE FRANCE, QUI EST LE LIEUTENANT DU
CHRIST !" ( Paroles de Clovis, lors du Pacte de Tolbiac. ) 
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INTRODUCTION 
 
 Comme promis je viens, par ces Écrits, vous faire par d'une nouveauté ou Révélation : "Les Édits 
du Roi". Il y a bien longtemps que votre serviteur en parle, déjà dans le Livret : "Dozulé, tout ce qu'il 
faut savoir sur les Fourberies du Diable !" édité pour le Jubilé de l'an 2000. Puis au sein de l'Ouvrage 
: "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties". (2004-2006) Cette information s'est poursuivie dans 
: "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !" (2008) Et enfin, dans : "Veritas Odium Parit", le dernier 
Ouvrage Sacré que l'Esprit de Dieu m'a fait la grâce d'écrire en 2009. 
 
 Si vous avez déjà lu avec attention tous ces Écrits, ainsi que : "L'Ultime Alliance", (écrit en 2006-
2007), qui est le véritable chef d'œuvre du Fils de Dieu Lui-même, sur Sa Passion, Sa Résurrection et 
Son Ascension, votre serviteur n'a plus à se présenter. Et cela tombe très bien, parce que le but de cet 
ultime Ouvrage n'est pas de parler de la pauvre créature que je suis, mais de la Créature d'exception qui 
vient. A savoir :  
 

Le Grand Monarque : "Henri V Capet de la Croix Glorieuse et du Sacré-Cœur de Jésus". 
 

Homme absolument parfait, qui a vécu jusqu'à présent en tant qu'ermite, d'abord dans le désert 
marocain, puis palestinien depuis l'an 2000, dans le plus complet dénuement et la plus grande 
discrétion. Nul ne le connaît sauf Dieu ! Toute son initiation s'est opérée directement par Notre Seigneur 
Jésus-Christ et l'Archange Gabriel. Votre serviteur n'a pu le voir que trois fois en vision. De fait, je n'ai 
pas eu encore l'honneur de faire acte de dévouement, de loyauté et d'allégeance devant sa personne 
physique. En revanche, j'ai reçu, par la grâce de l'Esprit-Saint et la Volonté de Dieu, les grandes lignes 
concernant la façon dont ce Roi exceptionnel va diriger, d'une main de fer, en un premier temps la 
France puis la majeure partie du monde. 
 
 Comme je l'ai déjà écrit, cet Homme d'exception a reçu plusieurs facultés de Dieu, notamment celui 
de la longévité et de la clairvoyance. Pour la longévité, ne vous en étonnez pas, puisque le corps qu'il 
possède, bien qu'étant de chair, est le même que possédait Adama ! Nos pseudo scientifiques, à la solde 
des "gens de l'ombre", veulent nous faire croire que l'Ancien Testament, et plus particulièrement la 
Genèse, n'est qu'une légende inventée de toute pièce par les hommes. Or je vous affirme que, s'il y a eu 
quelques légères modifications humaines de certains récits en fonction des maigres connaissances 
transmises de génération en génération, le fondement de vérité historique et spirituel est parfaitement 
authentique. En effet, Adama (Adam) a bien vécu 930 ans et Noah (Noé) 950 ans ! Ce sont deux 
exemples pris parmi des millions d'autres individus de l'époque, parce que le corps était conçu par le 
Créateur pour vivre entre 400 et 1200 ans ! Cette longévité des corps a perduré jusqu'à l'épisode 
désastreux de la Tour de Babel, (où se situe actuellement Bagdad en Irak). Toutefois, cette longévité a 
mis du temps avant de s'éteindre. D'après la Sainte Bible, Térah, le père d'Abraham (Abram), est décédé 
à l'âge de 205 ans. En revanche, Abraham n'a vécu que 175 ans. Je porte aussi à votre connaissance qu'il 
y a eu 19 générations entre Adama et Abraham, soit 1950 ans qui se sont écoulés ! 
 
 Bref, cette parenthèse a été ouverte uniquement pour préciser que la longévité des corps n'est pas 
une légende, mais bien une réalité historique. Or le Grand Monarque qui vient a bénéficié de ce corps 
particulier. Pas seulement lui, mais aussi son frère : "Pierre II de la Croix Glorieuse et du Sacré-
Cœur de Jésus", qui deviendra le Grand et Saint Pontife. A dire vrai, en 2010, ils ont eu tous les 
deux… 200 ans ! 
 
 Quant à la clairvoyance, dont ont bénéficié également les deux frères, c'est une faculté tout aussi 
insolite que la longévité. En effet, ils connaissent toutes les pensées des hommes. Que ce soit Henri ou 
Pierre, ils sauront ce que chaque homme a dans la tête, avant même qu'il ait ouvert la bouche ! C'est à 
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dire que : ni la tromperie ni l'hypocrisie ni le mensonge n'existeront, lorsque ces deux Élus d'exception 
seront au pouvoir ! Un "pouvoir", certes, dans l'absolu et même totalitaire, puisque monarchique ! Mais 
juste, humain, social, harmonieux et fondamentalement spirituel ou scrupuleusement saint. C'est à dire 
que la base de leur gouvernement respectif se construira à partir des Lois de Dieu et plus 
particulièrement du Décalogue. Depuis des décennies, et surtout de nos jours, les Dix Commandements 
sont devenus caduques et donc très rarement respectés ! C'est une erreur gravissime qui va nous valoir 
des répercussions, dont vous êtes loin d'imaginer l'ampleur ! Aujourd'hui, tout le monde se permet de 
dire un "petit" mensonge par-ci ou par là. Il est même entré dans les mœurs, puisqu'il ne se passe jamais 
rien après qu'un mensonge ait été commis. Alors on continue de plus belle et le mensonge fait partie des 
habitudes courantes de la vie, si bien qu'il est devenu une banalité ! La "banalité", c'est bien le mot qui 
convient à cette mode pernicieuse qui outrage Dieu au quotidien ! La provocation est telle, que certaines 
personnes s'en amusent et en font même leur philosophie, pour ne pas dire leur religion ! Hélas, mille 
fois hélas ! Car, si seulement vous connaissiez les conséquences que cette attitude désinvolte va 
engendrer, vous cesseriez illico-presto d'être mythomane ! En tant que très humble Avertisseur, je tiens 
à écrire ici ― toujours sous l'égide de l'Esprit-Saint qui me fait la grâce de me parler ― que le 
mensonge est un crime abject aux yeux de Dieu, au même titre que de tuer un être humain ! Lorsque j'ai 
affirmé cette vérité récemment à deux personnes, alors que nous conversions ensemble, elles ont été 
choquées par la teneur de mes propos. Et je suis sûr que vous, qui lisez ces lignes, devez penser la 
même chose. C'est évident, parce que le mensonge est devenu la banalisation par excellence, à un point 
tel que celle-ci a engendré une ignorance grave dans l'esprit de la plupart des individus ! Certes, la 
banalisation ne concerne pas exclusivement le mensonge, mais aussi les rumeurs répandus sur les uns 
ou les autres, l'adultère, le vol, ainsi que l'oubli de l'existence même de Dieu ! Et oui, cela arrange 
beaucoup de monde de prétendre que Dieu est un mythe ! Ainsi, chacun peut faire ce qu'il veut, quand il 
veut et où il veut, sans avoir la notion du péché qui freine les paroles ou actions interdites ! Si le frein 
existe, c'est à cause des lois et de la justice des hommes, mais la crainte des Lois de Dieu n'existe 
quasiment plus. Et pourtant, elles sont infiniment plus importantes que la loi des hommes ! Le viol des 
lois des hommes engendre une punition à effet immédiat, si nous sommes pris en flagrant délit. Quant 
au viol des Lois de Dieu, elle engendre une punition considérablement plus lourde, mais qui s'opère 
généralement après cette misérable vie terrestre. Or il est utile de savoir que le viol d'une des Lois des 
Dix Commandements est un crime odieux, dont la punition est la géhenne éternelle, c'est à dire l'étang 
de feu pour l'éternité, si le pécheur ne se repent pas sincèrement !  
 
 Certains d'entre-vous, indignés par de tels propos excessifs, vont crier haro en disant que j'exagère 
démesurément et que je suis juste bon à être enfermé dans un asile d'aliénés ! Et bien non, détrompez-
vous, car votre serviteur n'exagère pas ! J'ai bien la tête sur les épaules, même si parfois il n'est pas aisé 
de garder l'esprit serein, à cause justement de votre raisonnement altéré par un mode de vie 
diamétralement opposé à la Volonté de Dieu ! Au contraire, en tant que l'un des deux derniers 
"Témoins",1 ma vision des choses surpasse, et de loin, la bassesse d'entendement de la plupart des 
individus peuplant cette pauvre planète ! Ne croyez pas que cette phrase exprime la moindre prétention 
de ma part, mais seulement de la lucidité et je rends grâce à Dieu à chaque instant de m'avoir ouvert les 
yeux, afin de me permettre ensuite de dresser un triste constat concernant cette déchéance humaine qui 
offense le Créateur au quotidien ! Alors non, je n'exagère pas dans mes propos et, en vérité je vous le 
dis au Très Saint Nom de Dieu, si certaines personnes échappent de justesse à la géhenne éternelle, cela 
ne provient pas de leur fait directement, mais de la Miséricorde du Christ qui a donné Sa Vie pour 
sauver ces âmes ! Toutefois, elles ne peuvent être sauvées que si elles se repentent de leurs péchés, par 
une confession sincère devant un Prêtre, même un peu avant de quitter cette vie, et à condition que le 
Prêtre donne l'absolution. Oui, la Miséricorde de Jésus-Christ est telle, que si une personne fait un acte 
sincère de contrition, juste avant sa mort, devant un ecclésiastique et reçoit l'absolution, il lui sera 
pardonné tous ses péchés. En revanche, l'âme qui reste orgueilleuse et refuse obstinément de se repentir, 
ne pourra pas être pardonnée par le Juge suprême ! D'autant plus que nous ignorons à quel moment la 

                                                 
1 Lire l'Apocalypse de Saint Jean, chapitre 11. 
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mort frappera. Or si l'âme pécheresse n'est pas prête à se retrouver devant son Juge, alors elle ne pourra 
pas être sauvée et c'est le terrible châtiment du feu éternel qui est au bout de son chemin… 
 

Les propos d'apparence sévères, que je tiens ici, étaient pourtant très usuels il y a encore un peu 
moins d'un siècle au sein de l'Église catholique. A présent, ce langage n'est tenu que part quelques 
groupuscules intégristes traditionalistes. Mais l'Église catholique, devenue progressiste depuis le 
Concile Vatican II, ne prononce plus ces sages paroles depuis longtemps hélas ! Si quelques 
ecclésiastiques osent aborder le sujet, c'est parcimonieusement, avec euphémisme ou édulcoration. En 
d'autre terme plus direct, l'Église s'est entourée d'hypocrisie, afin de ne pas heurter les fidèles 
"sensibles", mais aussi le maudit pouvoir républicain en place avec ses dérives désastreuses ! Sans 
compter les autres religions, où l'Église se sent le besoin de faire montre de duplicité, afin d'éviter 
d'engendrer des conflits. Grossière erreur de stratégie qui va être fatale à l'Église catholique ! En effet, 
cette attitude pleutre ou « d'apostasie silencieuse », comme se complait à le répéter ― à juste titre ― 
Monseigneur Raymond Séguy ( ex. Évêque d'Autun ), est l'une des causes majeures qui va engendrer la 
chute de l'Église dans le terrible Châtiment qui arrive à grands pas ! Comme votre serviteur l'a déjà écrit 
dans : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", si l'Église et surtout les hommes qui la composent 
changent, Dieu, LUI, ne change jamais ! IL EST, IL ÉTAIT et IL SERA… C'est d'ailleurs le Très Saint 
Nom de YAHWEH, qui signifie : "Je Suis Celui qui Est, qui Était et qui Sera". Certes, Dieu ne change 
pas, mais les hommes, eux, font tout à leur guise en jouant avec le feu ! Ils se permettent même de 
penser à la place de Dieu et de se comporter comme si le Divin était en parfaite osmose avec eux. Mais 
tel que votre serviteur l'a souvent répété, c'est l'aveuglement qui règne actuellement en maître, donc 
l'ignorance engendrée par l'influence sournoise du Démon ! A l'issu de ce constat dramatique, comment 
s'étonner qu'autant d'âmes iront périr dans la géhenne pour l'éternité ?… 
 
 Or justement, après le grand Avertissement, le grand Miracle et le grand Châtiment, viendra un 
Grand Monarque, ainsi qu'un Grand et Saint Pontife, qui marcheront d'abord sur des millions de 
cadavres, avant de remettre chaque chose à leur place ! C'est à dire que la Politique du Roi sera sans 
faille, et la nouvelle Église ressuscitée sera aussi Sacrée qu'elle l'était au début des premiers Apôtres. Ce 
sera l'Église de Lumière Universelle qui n'aurait jamais due être entachée par les caprices des hommes ! 
Caprices entretenus par le souffle empoisonné du Diable qui, hélas, trompe l'humanité depuis des 
siècles ! Alors, puisque le Décalogue a été bafoué depuis trop longtemps et que Dieu ne peut plus 
supporter cet outrage, Henri et Pierre édifieront leurs directives respectives sur les Dix 
Commandements. Le Décalogue sera le fondement des Édits du Roi, mais aussi le pilier central du 
cheminement doctrinal de l'Église de Lumière. Les deux Élus travailleront ensemble, pour la seule 
gloire de Dieu et la Paix du monde. Car, pour ceux qui l'ignorent encore, il ne peut y avoir de Paix 
véritable, tant que les hommes refusent de passer par la Foi en Jésus-Christ et Son Sacré-Cœur, parce 
qu'Il est : "Le Chemin, la Vérité et la Vie"… 
 
 Il est utile de savoir que si votre serviteur écrit ici "Les Édits du Roi", selon l'Ordre express de 
Dieu et la Grâce de l'Esprit-Saint, afin d'avertir en avant première tous les hommes de la Terre des 
événements historiques futurs, la Charte fondamentale concerne également le Souverain Pontife. A 
savoir, et il est important de le souligner, que Pierre II sera au-dessus d'Henri V et, de fait, le Roi ne 
pourra mener pleinement sa Politique sans faille qu'avec la pleine bénédiction du Souverain Pontife ! 
D'ailleurs, c'est Pierre II qui couronnera son frère. D'abord à Reims, pour la partie Politique française et 
ensuite dans le Temple-Abbaye du Sacré-Cœur, pour la partie spirituelle. Puis, plus tard, un troisième 
couronnement aura lieu, lorsque Henri deviendra Empereur du monde. Il est vrai que quelques pays 
seront récalcitrants, comme la Chine, les pays Arabes, la Russie, les Etats-Unis, une petite partie de 
l'Amérique du sud et une minorité africaine. Mais la majorité des continents accepteront ce véritable 
Gouvernement Impérial, mené d'une main de fer dans un gant de velours, par un Roi Saint et Élu de 
Dieu… 
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 Alors qui sont ces deux Êtres d'exception ? Bien que votre serviteur l'ait déjà écrit plusieurs fois, 
pour faciliter la lecture je reporte ici l'explication… 
 
 Les deux Élus de Dieu sont frères et de lignée royale. Le premier est Henri, petit fils de Louis XVI, 
fils direct du Dauphin de France. Bien évidemment, Louis XVII n’est pas mort au Temple, soi-disant 
"terrassé" par la tuberculose, comme l’ont si bien affirmé péremptoirement les historiens, mais il a été 
sauvé par un médecin, avec la complicité d’autres personnages clés. Dans cette vision, que m'a permis 
de recevoir l'Esprit de Dieu, je l’ai vu ensuite s’enfuir à l’étranger. ( Probablement en Angleterre et 
ensuite en Amérique ). Je n’ai pas obtenu plus de détails personnels, concernant la vie que Louis-
Charles Capet aurait mené par la suite, mais peu importe... Ce qui est en revanche important dans les 
visions qui m’ont été permis d’assister, c’est le fait que Louis XVII a eu deux fils qui auront un rôle 
crucial dans l’histoire de l’Église, la France et le monde. Cette prophétie si exceptionnelle place dans la 
confusion les autres faux prophètes annonçant des révélations différentes, et met en échec les historiens 
qui n’ont aucune preuve tangible de la mort au Temple du petit Louis-Charles Capet. Certes, il y a bien 
eu cette dite "authentification" du cœur par l'ADN en l'an 2000, néanmoins ce que les scientifiques 
ignorent, c'est que l'analyse qui a eu lieu sur l'organe n'est pas celui de Louis-Charles, mais celui de son 
frère aîné Louis-Joseph-Xavier-François, décédé à l'âge de sept ans le 4 juin 1789 d'une tuberculose 
osseuse. C'est évidemment assez alambiqué cette histoire et pourtant elle est absolument authentique ! A 
titre d'information, il y avait deux cœurs qui avaient été extirpés par les chirurgiens de l'époque. Le 
premier a été celui de Louis-Joseph, fils de Louis XVI et premier Dauphin de France. Le second cœur a 
été celui du jeune garçon de quatorze ans, lui-même atteint de tuberculose, et qui a substitué Louis-
Charles Capet au Temple... 
 

Je ne vais pas ici me disperser sur le sujet, parce qu'il faudrait de longues pages d'explications et tel 
n'est pas l'objectif de cet Ouvrage. En revanche, je vous propose d'aller lire le fascicule richement 
détaillé et bien argumenté de Laure de La Chapelle. Ce document donne l'explication intégrale de mon 
argumentation condensée que vous trouverez par le biais du lien suivant : 
 
http://www.museelouisxvii.com/Les2coeurs.htm  
 
 Mais pour clore le chapitre de la substitution, j'annonce que le cœur qui a été analysé en l'an 2000 et 
qui a été inhumé à la Basilique de Saint Denis est bien celui du premier Dauphin de France : Louis-
Joseph-Xavier-François. Cette précision est de la plus haute importance, parce que ce n'est pas le cœur 
d'un enfant du peuple qui a été placé en ce lieu d'inhumation royale. D'ailleurs la science a parlé et 
l'ADN de Marie-Antoinette a prouvé que ce cœur appartenait bien à la famille royale. A la seule 
différence près, c'est qu'il y a eu erreur de Dauphin. Mais là, la science ne pouvait pas le savoir !… 
 
 Votre serviteur rappelle donc que Louis-Charles Capet, ou Louis XVII, est parti de la prison du 
Temple durant la dernière semaine de mars 1795. En fait il allait, à un jour ou deux près, avoir tout juste 
dix ans, puisqu'il est né le 27 mars 1785. Par contre, le jeune garçon de quatorze ans, qui a substitué 
Louis XVII, est bien décédé au Temple le 8 juin 1795, soit environ deux mois après l'évasion du 
Dauphin. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ci-contre, le portrait de Louis 
XVII au Temple, alors âgé de 

huit ans et demi, peint par 
Jacques-Louis David en 1793 
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 Le Grand Monarque : Henri V Capet de la Croix Glorieuse et du Sacré-Cœur de Jésus est, de ce 
fait, le fils direct de Louis XVII, au même titre que Pierre II ! Un détail important, c’est que le futur Roi 
de France a en possession un livre unique au monde. Il détient toute la vie écrite de la main même de 
son père : Louis XVII ! Ce livre prouvera sans contestation possible la lignée de sang royale de Pierre et 
de Henri. Ces grands Personnages ont été complètement « modelés », afin d’être à l’Image du Christ, 
notre Sauveur et Roi de l’Univers. Je sais que Henri a vécu durant une quarantaine d'années dans le 
désert marocain en tant qu'ermite, mais qu'il en est parti pour se rendre dans un désert israélien. Quant à 
Pierre, le futur Souverain et Saint Pontife, il est en ce moment dans un monastère européen. En vérité, 
c'est tout ce que je sais concernant leur situation géographique actuelle, mais si je devais avoir plus 
d'informations, vous comprendriez aisément que je ne puis en révéler davantage pour leur tranquillité. 
Pour l'instant ils vivent incognito, et le monde ignore leur présence. Mon devoir est seulement d'avertir 
que ces deux Élus de Dieu seront très bientôt les plus grands dirigeants terrestres que notre globe ait 
porté. 
 
 Oui ces deux Personnages d'exception ont été « modelés » par Dieu, afin qu'ils aient un cœur 
humble. Pierre subi toujours des épreuves difficiles, car il est la "bête noire" de ses autres Frères 
monastiques en effectuant, sans mot dire, toutes les tâches les plus viles et les plus ingrates. Quant à 
Henri, c'est l'exemple même du Christ. Le fait de vivre en ermite plusieurs décennies, complètement 
dépourvu de tout, démontre que ce Roi futur ne sera pas du tout à l'image de ses ancêtres. Pourtant, et je 
l'ai écrit également, l'âme de cet Homme parfait vient de très loin, puisque c'est celle du Roi David, 
mais aussi celle du Roi Louis IX, autrement dit : Saint Louis ! De même que l'âme de Pierre II est 
évidemment celle de Pierre Ier ou l'Apôtre du Christ, Fondateur de l'Église ! Certes, ce sont des propos 
qui font sourire, et pourtant ils sont la plus stricte vérité. Peu importe que vous abondiez en ce sens ou 
non, car mon modeste devoir n'est pas de vous faire "avaler" des choses divines, qui dépassent 
incontestablement votre entendement, mais de révéler au monde ce que l'Esprit de Dieu, dans Sa grande 
Bonté, veut bien me communiquer. Tout ce que vous devez retenir, c'est que ces deux Élus sont 
vraiment exceptionnels, et que leurs Actions futures ne seront pas animées d'un esprit à la conception 
toute humaine, mais d'un Esprit d'Amour et d'Humanité. En Vérité, ils seront animés par l'Esprit de 
Dieu et personne, je dis bien "personne" ne pourra les contrer. Votre serviteur vous prophétise déjà que, 
non seulement ils ne seront pas contrés, mais ils seront aimés du monde entier ! Même ceux qui 
refuseront d'être placés sous la coupe de ces deux Élus, seront impressionnés par leur sagesse rare et 
admettront qu'ils sont vraiment des Êtres d'exception… 
 
 A présent, je vais noter les Dix Commandements de Dieu, tels qu'ils étaient à l'origine inscrits sur 
les Tables de la Loi, et sur lesquels la parfaite Monarchie absolue ainsi que la nouvelle Église de 
Lumière Universelle se fonderont. J'ai relevé le Décalogue à partir de la Bible d'André Chouraqui, qui 
est la plus proche traduction de l'hébreu ancien, afin que toutes les Paroles de Dieu conservent leur 
intégrité, sans fioriture ni édulcoration. Puis je remarquerai, en un second temps, les Dix 
Commandements en raccourci, tels qu'ils se présentent actuellement selon l'enseignement de l'Église 
traditionnelle catholique. Ces Lois seront suivis des Ordonnances du Christ ― "Le Sermon sur la 
Montagne"; "Les Œuvres, les Enseignements et la Loi du Christ-Roi" — qui seront également observées 
par les deux Élus et afin qu'elles servent de fondement comportemental, d'abord au peuple français, puis 
à tous les peuples de la Terre. Ces Écrits sont les Paroles de Dieu le Père et Dieu le Fils, dans l'Esprit-
Saint, et chaque créature humaine doit les observer à la lettre aujourd'hui même, afin d'être dans 
l'Obéissance, la Vérité et la Volonté du Créateur. Tous ceux et celles qui rejetteront ces Écrit Sacrés, 
seront rejetés lors du Jugement, mais tous ceux et celles qui les reconnaîtront comme authentiques et les 
mettront en pratique, seront aimés du Sacré-Cœur et seront élevés aux Cieux dans la Gloire du Père. 
Parole du Seigneur ! AINSI SOIT-IL ! 
 

"Je fais mes délices de tes prescriptions ; je n'oublierai pas ta parole." 
( Les Psaumes : 119, verset 16 ) 
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LES X COMMANDEMENTS 

 
Tables de la Loi de Yahweh remises à Moïse au Sinaï 

 
PREMIERE TABLE DE DROITE 

 
I ) - « Moi-même, YAHWEH (YHWH), ton Elohîm qui t'ai fait sortir de la terre de Misraîm (Egypte), 
de la maison de servitude, il ne sera pour toi d'autres Elohîm contre mes faces. » 
 
 « Tu aimeras YAHWEH, ton Elohîm, de tout ton cœur, de tout ton être, de toute ton intensité. » 
(Deut. : 6, 5) 
 
 « Tu ne feras pour toi ni sculpture ni toute image de ce qui est dans les ciels en haut, sur la terre en 
bas, et dans les eaux sous terre. Tu ne te prosterneras pas devant elles et ne les serviras pas. » 
 
 « Oui, moi-même, YAHWEH, ton Elohîm, Él ardent je sanctionne le tort des pères sur les fils, 
jusqu'au troisième et au quatrième cycle pour mes haineux. Mais je fais chérissement jusqu'au millième 
à ceux qui m'aiment, aux gardiens de mes ordres. » 
 
II ) - « Tu ne porteras pas le nom de YAHWEH, ton Elohîm, en vain : car, YAHWEH n'innocente pas 
qui porte son nom en vain. » 
 
III ) - « Souviens-toi du jour du shabat pour le consacrer. Tu travailleras six jours : fais tout ton 
ouvrage. Le septième jour, shabat pour YAHWEH, ton Elohîm, tu ne feras aucun ouvrage, toi, ton fils, 
ta fille, ton serviteur, ta servante, ta bête, l'étranger qui est en tes portes. Oui, six jours, YAHWEH a fait 
les ciels et la terre, la mer et tout ce qui y est, puis il s'est reposé le septième jour, sur quoi YAHWEH a 
béni le jour du shabat et il le consacre. 
 

SECONDE TABLE DE GAUCHE 
 
IV ) - « Glorifie ton père et ta mère, pour que te prolonge tes jours sur la glèbe (terre) que YAHWEH, 
ton Elohîm te donne. » 
 
V ) - « Tu n'assassineras pas. » 
 
 « Tu ne te vengeras pas, tu n'auras pas de vindicte contre les fils de ton peuple. Aime ton 
compagnon comme toi-même. » (Lév. : 18, 18) 
 
VI ) - « Tu n'adultéreras pas. » 
 
VII ) - « Tu ne voleras pas. » 
 
VIII ) - « Tu ne répondras pas contre ton compagnon en témoin de mensonge. » 
 
IX ) - « Tu ne convoiteras pas la femme de ton compagnon. » 
 
X ) - « Tu ne désireras pas la maison de ton compagnon, son champ, son serviteur, sa servante, son 
bœuf, son âne, ni tout ce qui est à ton compagnon. » 
 

[ Exode (Noms) : 20, 3-17 ; Deutéronome (Paroles) : 5, 7-21 ] 
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LES X COMMANDEMENTS DU CRÉATEUR 

 
( En abrégé selon l'enseignement catholique traditionnel ) 

 
« 1 - Un seul Dieu tu adoreras, et aimeras parfaitement, de tout ton cœur et de toute ton âme. 
  2 – Dieu en vain tu ne jureras, ni autre chose pareillement. 
  3 – Tu sanctifieras le jour du Seigneur, en servant Dieu dévotement. 
  4 – Tu honoreras ton père et ta mère, afin de vivre longuement. 
  5 – Tu ne commettras pas de meurtre : de fait ni volontairement. 
  6 – Tu ne commettras pas d’adultère, ni d’actes impudiques et contre nature. 
  7 – Le bien d’autrui tu ne prendras, ni retiendras sciemment. 
  8 – Faux témoignage tu ne diras, ni mentiras aucunement. 
  9 – L’œuvre de chair tu ne désireras, qu’en mariage consacré seulement. 
10 – Tu ne convoiteras pas la femme d’autrui, ni aucun de ses biens ne désireras » 
 

Un Commandement égal au premier est à mettre en pratique : 
 

« 1bis – Tu aimeras ton prochain comme toi-même. 
C’est sur ces deux commandements que repose toute la Loi et aussi les Prophètes. » 
( Lévitique : chapitre 19, verset 18 : Évangile selon Saint Matthieu : chapitre 22, versets 39-40. ) 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Moïse (Moshè) descendant du Mont Sinaï avec les Tables de la Loi 
Illustration de Gustave Doré 
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LES ORDONNANCES DU FILS DE DIEU 
 

~ Le Sermon sur la montagne ( Les Béatitudes ) ~ 
 
1 ) - « Bienheureux les pauvres en esprit car le royaume des cieux est pour eux ! » 
2 ) - « Bienheureux ceux qui sont dans l'affliction, car ils seront consolés ! » 
3 ) - « Bienheureux les doux, car ils auront la terre en partage ! » 
4 ) - « Bienheureux ceux qui sont affamés et assoiffés de la justice, car ils seront rassasiés ! » 
5 ) - « Bienheureux les miséricordieux, car il leur sera fait miséricorde ! » 
6 ) - « Bienheureux ceux dont le cœur est pur, car ils verront Dieu ! » 
7 ) - « Bienheureux les artisans de la paix, car ils seront appelés fils de Dieu ! » 
8 ) - « Bienheureux les persécutés à cause de la justice, car le royaume des cieux est pour eux ! » 
9 ) - « Bienheureux serez-vous quant on vous insultera, qu'on vous persécutera et qu'on vous 
calomniera de toute manière à cause de moi, soyez dans la joie et l'allégresse, car votre récompense 
sera grande dans les cieux ! » 
 

~ Les Œuvres, les Enseignements et la Loi du Christ-Roi ~ 
 
1 ) - « Vous êtes la lumière du monde. Que brille votre lumière aux yeux des hommes, pour qu'ils 
voient vos bonnes œuvres et glorifient votre Père qui es dans les cieux. » 
 
2 ) - « Celui qui aura violé un des plus petits commandements et aura enseigné aux autres à faire de 
même sera tenu pour le plus petit dans le royaume des cieux. Celui, au contraire, qui les aura 
pratiqués et enseignés sera tenu pour le plus grand dans le royaume des cieux. » 
 
3 ) - « Quiconque se met en colère contre son frère est bon pour la condamnation. » 
 
4 ) - « Accorde-toi au plus vite avec ton adversaire, tandis que vous êtes en chemin ensemble, de peur 
que ton adversaire ne te livre au juge et le juge au garde et que tu ne sois jeté en prison. » 
 
5 ) - « Si c'est ton œil droit qui est pour toi une occasion de chute, arrache-le et jette-le au loin. Si 
c'est ta main droite qui est pour toi une occasion de chute, coupe-la et jette-la au loin, car il vaut 
mieux pour toi qu'un de tes membres soit perdu et que ton corps n'aille pas en entier dans la 
géhenne.» 
 
6 ) - « Quiconque répudie sa femme, excepté le cas de fornication, fait d'elle une adultère, et celui qui 
épouse une répudiée commet un adultère. » 
 
7 ) - « Je vous dis de ne pas jurer du tout : ni par le ciel, parce que c'est le trône de Dieu; ni par la 
terre, parce que c'est l'escabeau de ses pieds; ni par Jérusalem, parce que c'est la ville du grand Roi. 
Ne jure pas non plus sur ta tête, parce que tu n'en peux rendre un seul cheveu blanc ou noir. Que ta 
parole soit : Oui, oui; non, non ! Le surplus vient du Malin. » 
 
8 ) - « Je vous dis de ne pas tenir tête au méchant. A celui qui te gifle sur la joue droite, tends-lui 
encore l'autre. Et à celui qui veut te citer en justice pour te prendre ta tunique, laisse-lui encore ton 
manteau. Et si quelqu'un te réquisitionne pour un mille, fais-en deux avec lui. Donne à qui te 
demande et ne tourne pas le dos à qui veut te faire un emprunt. » 
 
9 ) - « Aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent. Ce faisant, vous deviendrez les fils 
de votre Père qui est dans les cieux, car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et 
tomber la pluie sur les justes et sur ceux qui ne le sont pas. Vous donc, vous serez parfaits, comme 
votre Père céleste est parfait. » 
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10 ) - « Gardez-vous de faire vos œuvres de justice devant les gens, pour vous donner en spectacle; 
autrement, vous n'aurez pas de récompense auprès de votre Père qui est dans les cieux. Quand tu fais 
l'aumône, ne fais pas sonner de la trompette devant toi, comme le font les hypocrites… Mais que ta 
main gauche ignore ce que fait ta main droite, en sorte que ton aumône demeure secrète; et ton Père, 
qui voit dans le secret, te le revaudra.» 
 
11 ) - « Chaque fois que vous priez, ne soyez pas comme des hypocrites… Pour toi, à chaque fois que 
tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est présent dans le secret; et ton 
Père, qui voit dans le secret, te le revaudra. Dans vos prières, ne multipliez pas les paroles comme le 
font les païens, qui s'imaginent qu'ils seront exaucés à force de paroles. Ne leur ressemblez dons pas, 
car votre Père sait ce que vous avez besoin, avant même que vous ne le lui demandiez. » 
 
12 ) - « Priez ainsi : Notre Père qui es dans les cieux, que ton nom soit sanctifié ! Que ton règne 
arrive ! Que ta volonté soit faite sur la terre comme elle l'est au ciel ! Donne-nous aujourd'hui le 
pain nécessaire à notre subsistance ! Et remets-nous nos dettes, comme nous-mêmes les auront 
remises à ceux qui nous doivent ! Ne nous laisse pas succomber à la tentation 1, mais délivre-nous du 
Malin ! En effet, si vous remettez aux hommes leurs manquements, votre Père céleste vous remettra 
aussi les vôtres; mais si vous remettez pas aux hommes leurs manquements, votre Père non plus ne 
vous remettras pas les vôtres.» 
 
12 ) - « Chaque fois que vous jeûnez, ne prenez pas un air sombre à la manière des hypocrites qui ont 
une mine défaite pour bien montrer aux gens qu'ils jeûnent. Toi, quand tu jeûnes, parfume-toi la tête 
et lave-toi le visage, en sorte qu'il n'apparaisse pas aux gens que tu jeûnes, mais seulement à ton 
Père qui est présent dans le secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le revaudra. » 
 
13 ) - « Ne vous amassez pas des trésors sur la terre; mais amassez-vous des trésors dans le ciel. Car 
là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. » 
 
14 ) - « La lampe du corps c'est l'œil. Si donc ton œil est saint, tout ton corps sera lumineux; mais si 
ton œil est gâté, tout ton corps sera enténébré. Que si ta lumière qui est en toi devient ténèbres, que de 
ténèbres ! » 
 
15 ) - « Nul ne peut servir deux maîtres. Vous ne pouvez servir Dieu et l'Argent. » 
 
16 ) - « Ne vous inquiétez pas pour votre existence de ce que vous aurez à manger ou de ce que vous 
aurez à boire, ni pour votre corps de ce que vous aurez comme vêtement. Est-ce que l'existence ne 
vaut pas plus que la nourriture et le corps plus que le vêtement ? Cherchez premièrement le royaume 
de Dieu et sa justice, et tout cela vous sera donné en plus. Ne vous inquiétez donc pas pour le 
lendemain, car le lendemain aura à s'inquiéter de lui-même : à chaque jour suffit sa peine. » 
 
17 ) - « Ne jugez pas afin de n'être pas mis en jugement, car c'est d'après le jugement que vous portez 
que vous serez jugés, et c'est avec la mesure que vous employez qu'on mesurera pour vous. Pourquoi 
regarder la paille qui est dans l'œil de ton frère, alors que tu ne remarques pas la poutre qui est dans 
ton œil ? Hypocrite, retire d'abord de ton œil la poutre; alors tu y verras clair pour retirer la paille de 
l'œil de ton frère. » 

                                                 
1 La traduction textuelle biblique est : "Ne nous soumets pas à la tentation…" Ceci est une erreur, soit de rédaction à 
l'origine, soit d'interprétation. La raison à cela, est qu'il n'est pas possible de demander à Dieu de ne pas nous soumettre à la 
tentation, puisque le fait même d'être sur la Terre implique justement celui de subir des épreuves et, par voie de conséquence, 
les tentations. Car les épreuves, où les souffrances, font intégralement partie de notre vie et ce serait donc un paradoxe de 
demander à Dieu de ne pas nous laisser pénétrer dans ces épreuves. D'où la nécessité de demander à notre Père, non pas 
d'éviter de nous soumettre à la tentation, mais de nous aider à supporter les épreuves absolument nécessaires pour purifier 
notre âme. C'est la raison pour laquelle il vaut mieux dire : "Ne nous laisse pas succomber à la tentation", car nous sommes 
fragiles et instables. Aussi, nous avons besoin de l'Esprit de Dieu, afin de ne pas succomber aux facéties du Tentateur.  
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18 ) - « Ne donnez pas aux chiens les choses sacrées et ne jetez pas vos perles devant les porcs, de 
peur qu'ils ne les piétinent et ne se retourne pour vous déchirer. » 
 
19 ) - « Demandez, et on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et on vous ouvrira. Car 
qui demande reçoit, qui cherche trouve, et à qui frappe on ouvrira. » 
 
20 ) - « Tout ce que vous voudriez que les hommes fissent pour vous, faites-le pareillement pour eux : 
voilà la Loi et les Prophètes. » 
 
21 ) - « Entrez par la porte étroite : large, en effet, est la porte, et spacieuse est la route qui mène à la 
perdition, et nombreux sont ceux qui s'y engagent. Qu'elle est étroite la porte et qu'elle est resserrée 
la route qui mène à la vie, et peu nombreux sont ceux qui la trouvent ! » 
 
22 ) - « Méfiez-vous des faux prophètes qui viennent à vous vêtus de peaux de brebis, mais qui, au 
dedans, sont des loups ravisseurs. C'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. Tout bon arbre 
donne de bons fruits, tandis que le mauvais arbre donne de mauvais fruits. Tout arbre qui ne donne 
pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. » 
 
23 ) - « Ce ne sont pas tous ceux qui me diront : 'Seigneur, Seigneur !' qui entreront dans le royaume 
des cieux, mais celui qui fera la volonté de mon Père qui est dans les cieux. Beaucoup me diront en 
ce jour-là : 'Seigneur, Seigneur ! N'est-ce pas par ton nom que nous avons prophétisé, par ton nom 
que nous avons chassé les démons et par ton nom que nous avons fait quantité de miracles ?' Et alors 
je leur déclarerai : Je ne vous ai jamais connus ! Eloignez-vous de moi, fauteurs d'impiété !» 
 
24 ) - « Quiconque donc entend les paroles que je dis et les met en pratique sera semblable à un 
homme sensé qui a bâti sa maison sur le roc. Mais quiconque entend les paroles que je dis et ne les 
met pas en pratique sera semblable à un fou qui a bâti sa maison sur le sable. » 
 
 Les enseignements du Fils de Dieu ont été écrits ci-dessus en raccourci, afin d'aller à l'essentiel. 
Pour les personnes souhaitant avoir les Paroles au complet de Notre Seigneur Jésus-Christ, prière de les 
lire dans l'Évangile de Saint Matthieu : chapitres 5, 6 et 7. 
 
 Ce qui prouve l'importance cruciale de se rapporter aux Lois et aux Écrits bibliques, c'est que Notre 
Seigneur m'a bien précisé cet état de fait, il n'y a pas si longtemps que cela puisqu'il s'agit du 29 août 
2009. Voici un extrait de ce Message : 
 
« Observez les Dix Commandements de Mon Père et votre Père. Observez et mettez en pratique Mes 
Paroles contenues dans les Saints Évangiles et, notamment, le Sermon sur la Montagne. Observez 
aussi et mettez scrupuleusement en pratique les Lettres de Saint Paul, les Épîtres de Jacques, de 
Pierre, de Jean, de Jude et ouvrez les yeux au Livre de l’Apocalypse. Rien n’est à rejeter dans les 
Écritures saintes. Il suffit de lire et de bien observer ce qui est écrit. » 
 

Le Message au complet est à lire dans le Dossier Sacré : "Veritas Odium Parit". Ce Message 
prouve également qu'il n'y a pas de changement dans la Volonté de Dieu et ce qui était vrai dans les Dix 
Commandements, ainsi que les Lois du Christ, sont encore d'actualité aujourd'hui et nous devons 
absolument tout observer à la lettre. D'ailleurs, dans un autre Message que le Seigneur m'a 
communiqué, en date du 8 novembre 2008, et que vous trouverez au complet à la page 224 de : 
"L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", Il m'a dit : « Je Suis Le même depuis le début des temps, Je 
Suis Le même aujourd'hui, et Je serai encore Le même jusqu'à la fin des temps. Moi, votre Dieu, Je 
ne change pas et ce que J'ai dit à Mes Saints Apôtres, ce sont les mêmes Paroles aujourd'hui que je 
tiens à Mon Frère et Prophète bien aimé. » Alors à vous de méditer sur ces belles Paroles, et gloire soit 
rendue à Dieu ! 
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LA DÉSOBÉISSANCE 

 
 A la suite du Décalogue, tels que les Commandements de Dieu étaient écrits, nous nous apercevons 
très vite de la désobéissance des hommes. Cette désobéissance à Dieu nous a toujours conduit aux 
tourments depuis Adama et Isha-Hawa ( "la femme Eve" ). Hélas, la Tourmente, qui a déjà commencé 
et va se poursuivre en s'amplifiant, entre encore et toujours dans le cadre de cette désobéissance ! En 
effet, il est utile de savoir que tant que les Dix Commandements ne seront pas respectés à la lettre, la 
Terre et ses habitants subiront des tribulations sans fin ! La grande Tribulation qui arrive sera le 
summum de l'horreur. Ceci afin de faire comprendre une fois pour toute aux terriens que Dieu existe, et 
que l'homme ne peut continuer à défier son Créateur impunément. Vous venez de lire le Décalogue, et 
je vous affirme que nul sur cette planète, à part les deux Élus de Dieu, ne peut prétendre n'avoir jamais 
— dans sa petite vie — violé au moins l'un de ces Dix Commandements ! 
 
 Rien que le premier Commandement, qui ne concerne pas seulement les Hébreux mais tous les 
hommes de la Terre, a été violé combien de fois ? Il est clairement interdit d'aduler d'autres dieux que le 
Créateur. Et pourtant, principalement chez les jeunes gens, au lieu d'adorer leur Créateur, ils deviennent 
des fanatiques de simples humains, comme les "stars" du show-business, du cinéma ou du sport. Ce sont 
les nouveaux dieux adulés par cette jeunesse en voie de perdition. 
 
 A qui la faute ? Tout simplement aux parents qui n'ont pas su donner une éducation à leurs 
progénitures, parce que, d'une part, ils ne croient pas en Dieu. D'autre part, ils ont eux-même été jeunes 
et ont aussi adulé, en leur temps, des dieux "étoilés" ! Pourtant, qu'ont-ils de plus que les autres, ces 
gens qui chantent, jouent la comédie, ou excellent dans leur sport favori ? Aux yeux de Dieu, ils ne sont 
ni plus ni moins que de simples artisans de villages ! D'autant que ce sont également les mêmes êtres 
humains, avec la même durée de vie limitée dans le temps. S'ils sont cependant capables de réaliser 
quelques exploits, c'est grâce à Dieu qui leur a fait part d'un tel don. Alors où est la reconnaissance ? Et 
où est l'humilité ? Ces gens-là pensent qu'ils ont réussi, parce qu'ils ont atteint une grande célébrité. 
Néanmoins, ils doivent savoir, qu'aux yeux de Dieu, ils ne sont qu'un souffle, une poussière et une 
cendre ! Ils doivent savoir également que, s'ils ont eu une illusion de réussite — tellement éphémère ici-
bas — leur âme est en grand danger de mort. Oui, après leur disparition terrestre, chacune de ces âmes 
chutera d'une manière vertigineuse dans l'étang de feu ! Sauf si leurs vies terrestres ont été conformes 
aux Dix Commandements de Dieu et aux Lois du Christ. Mais la plupart de ces gens-là ont préféré le 
dieu "argent", le dieu "orgueil" ou encore le dieu "sexuel", plutôt que d'adorer l'unique Dieu : Le 
Créateur, ainsi que Son Fils : Le Sauveur ! L'argent, l'orgueil et le sexe sont les trois péchés capitaux qui 
entraînent généralement les âmes en enfer !  
 
 « L'humilité de l'homme, c'est l'élévation de l'âme. » ( Parole du Seigneur Jésus-Christ à Son très 
indigne serviteur, en date du 31 mars 2009 à 15 h 15. ) "Plus grand es-tu et plus petit fais-toi, et devant 
le Seigneur tu trouveras grâce…" ( L'Ecclésiastique : 3, 18 ) 
 
 L'orgueil, ou la recherche du pouvoir, c'est le mal absolu de la planète qui va encore et toujours 
engendrer la chute des âmes par milliards ! Ayant eu la grâce de voir, avec horreur, toutes ces âmes qui 
tournent en rond dans l'étang de feu de la géhenne à perpétuité, vous pouvez me croire sur parole qu'il 
vaut mieux être né infirme ici-bas, plutôt que d'être harmonieusement beau, en parfaite santé, pour être 
ensuite jeté dans ce lieu d'abjection ! Si je me bats avec autant d'énergie, par le biais de tels écrits 
véhéments, ce n'est pas pour vous faire peur, mais pour vous faire réfléchir sur la réalité des Lois 
divines et des conséquences épouvantables en cas de désobéissance. L'authentique Avertisseur n'est pas 
ici pour vous effrayer, mais seulement pour vous ouvrir les yeux, afin que vous preniez le temps de 
méditer sur le problème grave qui concerne la désobéissance. Pour accréditer mes propos, je me permets 
de vous faire un rappel de la Parabole du "Riche et de Lazare", dans l'Évangile de Saint Luc :16, 19-31, 
afin que vous en méditiez bien le sens et que vous en tiriez profit spirituellement. 
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 Du fait même que Dieu est immuable, Ses Lois ne changent pas non plus. Comment pouvez-vous 
penser une seule seconde que Dieu aurait donné les Tables du Décalogue à Moïse (Moshè), juste pour 
un temps limité ? C'est une grossière erreur de croire cela ! D'ailleurs, Notre Seigneur Jésus-Christ, Son 
Fils unique, l'a dit dans les Saints Évangiles : « L'Écriture ne peut pas être abrogée. » 1 « N'allez pas 
croire que je sois venu abroger la Loi ou les Prophètes. » 2 « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole 
de Dieu et qui l'observent ! » 3 « Si tu veux entrer dans la Vie, observe les commandements. » 4 « Aucun 
de vous ne fait ce que prescrit la Loi ! » 5 « Mais l'heure vient — et nous y voilà, — où les vrais 
adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité; et ce sont bien là les adorateurs que réclame le Père.» 
6  
 
 En effet, le premier Commandement est l'adoration de Dieu et si celle-ci n'est pas respectée, 
comment pouvez-vous vous étonner ensuite que Dieu nous tourne le dos ? Car c'est bien de cela dont il 
s'agit, malgré les innombrables Avertissements célestes : les hommes s'éloignent de plus en plus du 
Créateur !… Cette triste constatation est un fait indéniable ! 
 
 Quant au cinquième Commandement de la seconde table de la Loi, concernant l'assassinat et la 
vengeance meurtrière, il devrait se situer après le Commandement d'adoration de Dieu le Père. Il est en 
effet écrit, dans le Lévitique, chapitre 19, verset 18 : « Tu ne te vengeras pas, et tu ne garderas pas de 
rancune contre les enfants de ton peuple. Mais tu aimeras ton prochain comme toi-même. » 7 Notre 
Seigneur Jésus-Christ a bien insisté sur l'égalité de ce second Commandement. 8 Dans Saint Marc, Jésus 
ajoute même : « Il n'est pas de commandement supérieur à ceux-là. » Ce qui est l'absolue Vérité, 
puisque toute la Loi se résume à ses deux Commandements, à savoir : Adorer Dieu plus que tout et de 
toute son âme, et avoir de l'Amour pour son prochain quel que soit sa race. Tout découle de ces deux 
piliers fondamentaux. En effet, à partir du moment où nous adorons Dieu par dessus tout, nos péchés ne 
peuvent être que limités, puisque notre devoir premier est de faire preuve d'un comportement juste afin 
d'éviter d'offenser le Créateur. Et si nous aimons notre prochain comme nous-mêmes, nous ne pouvons 
que lui faire du bien, puisque nous pensons à faire du bien à notre propre corps. De fait, imprégné par 
cet esprit d'Amour pour son prochain, l'homme ne peut plus préméditer la vengeance, qui est la 
conséquence directe de l'assassinat. Si ces deux Lois fondamentales sont violées, alors tous les autres 
péchés suivent fatalement ! N'oublions jamais que l'Esprit de Dieu se situe très exactement dans le Cœur 
de l'âme de chacun de nous. Celui qui a compris cette Vérité élémentaire a tout compris, et il n'a même 
plus besoin de Lois pour être juste, parce que la Loi, il l'a possède tout naturellement de part son propre 
innéisme ! Hélas, nombreux sont ceux qui ne croient pas en Dieu. Aussi, ils construisent leur vie 
comme un château de cartes, ou sur du sable mouvant et leur avenir spirituel ne peut être qu'un échec 
total ! 
 
 Alors oui, ces gens-là, qui n'ont pas de fondation solide, seront détruits : d'abord physiquement sur 
la Terre durant la Tourmente qui vient, puis ils auront droit à la "seconde mort", bien plus atroce que la 
précédente ! Cependant, une grâce leur est offerte par ces Écrits qui émanent de Dieu, par Son Esprit. Et 
s'ils veulent reconnaître leurs erreurs, en faisant acte de contrition sincère, puis en recevant l'absolution 
d'un Prêtre catholique, alors Dieu pardonnera sûrement, par Son Fils qui a versé son Précieux Sang pour 
eux. Mais s'ils ne se repentent pas de leur voie pécheresse, ils ne pourront s'en prendre qu'à eux-mêmes, 
lorsqu'ils seront jetés dans l'étang de feu pour l'éternité ! Dieu est infiniment Miséricordieux, puisque : 
IL laisse le choix à l'homme de se repentir toute sa vie et, aujourd'hui encore, par ce présent Ouvrage 

                                                 
1 Saint Jean : 10, 35. 
2 Saint Matthieu : 5, 17. 
3 Saint Luc : 11, 28. 
4 Saint Matthieu : 19, 17 
5 Saint Jean : 7, 19. 
6 Saint Jean : 4, 23. 
7 Bible Crampon 
8 Saint Matthieu : 22, 39 ; Saint Marc : 12, 31 ; Saint Luc : 10, 27. 
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Sacré. Or l'Esprit-Saint demande aux hommes, par le biais de l'humble Avertisseur que je suis, de 
revenir vers Dieu en respectant Sa Loi, avant qu'il ne soit trop tard ! Lorsque Dieu me dit : « Ma Loi », 
cela signifie le Décalogue et tous les Commandements qui en découlent naturellement. Du fait que Dieu 
donne la possibilité aux hommes, et en tout temps, d'envoyer une personne humaine afin d'avertir ses 
contemporains, le choix a donc toujours été donné aux créatures, pour qu'elles soient pleinement 
conscientes des conséquences désastreuses en cas de désobéissance. Pourtant, les Avertisseurs ou 
Prophètes se sont succédés au fil des siècles ! Hélas, les terriens ont toujours préféré se détourner de la 
Voix de la raison pour adhérer à des fables ! Tout ce qui a intéressé l'humain jusqu'à présent, c'est son 
bien être, son bien vivre, avec de multiples ambitions pour paraître quelqu'un aux yeux de ses 
contemporains ! Mais il a toujours refusé de recevoir des consignes de vie ou des codes moraux, qui lui 
placeraient une barrière à sa liberté ! Résultat, nous pensons avoir obtenu une certaine "liberté", mais 
elle est illusoire car destinée à tromper et surtout très éphémère ! C'est un miroir aux alouettes qui a 
placé le monde en général, et surtout la France en particulier, sous la coupe de Satan ! Déjà, en 1947, la 
Très Sainte Vierge Marie avait dit, à Jeanne-Louise Ramonet de Kérizinen en Bretagne : « O France 
que j'aime entre toutes les nations, ô France que je voudrais sauver, pourquoi restes-tu sourdes à mes 
appels ? » Cet appel du cœur de la Très Sainte Vierge ne peut être plus limpide ! Aujourd'hui encore, 
votre serviteur, par l'Esprit de Dieu et par Son Très Saint Nom, tient le même langage, plus de soixante 
ans après : « France, pourquoi restes-tu sourde à mes appels ? » 
 
 Il est évident que la France reste sourde aux avertissements du très humble et indigne Envoyé de 
Dieu ! Il suffit de lire attentivement le Dossier Sacré : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !" pour se 
rendre compte de cet état de fait ! Brièvement, je rappelle que la raison majeure de cette surdité et 
surtout de cet aveuglement, provient des paramètres suivants : le doute présomptueux ou l'orgueil, la 
méfiance, la paranoïa, les craintes, les soupçons, la jalousie, les idées reçues, les habitudes, les 
coutumes, les fausses valeurs, les libertés extravagantes, les dépravations, la compétitivité, les 
ambitions, les appâts commerciaux et les lois républicaines établies… Bref, en un mot : 
L'IGNORANCE ! Cette ignorance est le plus grand fléau que la Terre ait porté, délibérément ourdi et 
de très longue date par Satan ! C'est un plan vraiment machiavélique que le roi de la tromperie s'est 
amusé à répandre sur notre planète ! Satan a judicieusement préparé sa mixture maléfique pour 
empoisonner les cerveaux humains, afin d'empêcher le monde de méditer sur la Vérité de Dieu. 
Résultat, lorsque le VRAI Avertisseur sonne la trompette de la mise en garde, en ces temps de 
dépravations morales et politiques, les cerveaux sont tellement embrumés par le "nuage noir"1 qu'ils 
réagissent soit agressivement, soit par la dérision ou encore le mépris. Dans un cas comme dans l'autre, 
les réactions sont totalement négatives ! Alors comment faire face à cette situation quasiment 
inextricable ? Malheureusement il n'y a qu'une seule solution pour que les yeux soient libérés de leur 
voile sombre, ou que les oreilles soient débarrassées de leur masse visqueuse d'insanités, et pour que le 
monde se retourne enfin vers Dieu : c'est l'extrême souffrance dont il va être victime ! Non, pas une 
victime innocente, mais absolument et incontestablement coupable ! C'est d'ailleurs curieux cet état 
d'esprit ! A savoir, c'est toujours dans ces instants, où l'homme se trouve confronté à l'horreur, qu'il 
pense à Dieu et fait alors monter sa prière ! Lorsque tout va bien, Dieu n'existe plus, c'est un mythe ! 
Mais dès que tout va vraiment mal, à un point extrême de douleur, alors l'homme se souvient 
soudainement de l'existence de Dieu ! C'est étrange comme attitude, n'est-ce pas ? Or sachant 
pertinemment cela, le Créateur de toute vie terrestre se trouve dans l'obligation de châtier durement les 
hommes, lorsque ceux-ci dépassent les bornes de l'outrage, du blasphème, de l'offense et du sacrilège. 
De fait, ce que votre serviteur ose espérer, par cet ultime Ouvrage Sacré, c'est qu'enfin les hommes 
ouvrent les yeux à LA Vérité et fassent tous un acte de contrition de leurs péchés, avant que viennent 
l'horreur du grand Châtiment divin. Et même, si possible, avant que survienne le grand Miracle à San 
Sébastian de Garabandal en Espagne. Mille fois hélas encore, car nous aurions pu éviter le grand 
Châtiment, si au lieu de faire acte de méchanceté à l'encontre de votre serviteur, les catholiques avaient 
participé en masse au grand Film que Dieu voulait pour sauver les âmes. En effet, je rappelle derechef 
que "L'Ultime Alliance" était l'ultime Main d'Amour que Notre Seigneur nous tendait, afin 
                                                 
1 Lire : "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties." 
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d'évangéliser la planète par le biais de la Vérité absolue, concernant : la Passion, la Résurrection et 
l'Ascension de Jésus-Christ. Mais les catholiques ont encore une fois préféré désobéir à Dieu et tirer à 
boulet rouge sur Son Très indigne Envoyé ! Le choix a été donné aux catholiques et ceux-ci ont 
souhaité faire montre de stupidité au lieu de sagesse. Si le peuple de Ninive, en son temps, a eu la 
grande sagesse d'écouter le Prophète Jonas, ce ne fut pas le cas des catholiques en général vis à vis de 
votre très humble Avertisseur ! Résultat, Dieu le Père est en colère et Dieu le Fils nous a tourné le dos ! 
1 Tous ceux qui osent prétendre le contraire, ce sont des imposteurs et je vous demande de ne pas les 
écouter, car ils font leur volonté mais certainement pas celle de Dieu ! De fait, les conséquences seront 
particulièrement graves pour l'Église catholique, et le grand Châtiment n'épargnera personne ! Je vous le 
redis une fois encore, ne craignez pas la mort terrestre, mais craignez plutôt la "seconde mort" céleste et 
repentez-vous aujourd'hui de vos péchés ! Oui, nombreux sont ceux qui verront bientôt la mort fondre 
sur eux et n'auront pas l'honneur d'assister à l'arrivée du Grand Monarque ainsi que du Saint Pontife. 
Mais malgré tout, il est l'heure du repentir universel et, je vous en supplie, au Très Saint Nom de Dieu, 
faites aujourd'hui même acte de contrition sincère, et demandez l'absolution d'un Prêtre catholique, si 
possible traditionaliste. Si vous obéissez à cette injonction, vous serez sauvés, dans le cas contraire : que 
Dieu ait pitié de votre âme ! 
 
 « N’oubliez pas que les dix Commandements sont toujours d’actualité. Si un seul de ces 
Commandements, dictés par le Père éternel YAHWEH ÉL SHADDAÏ à Moshè, est bafoué, l’âme 
devient alors sali par un corps qui n’a pas su garder l’Esprit-Saint en lui. Néanmoins, une âme qui a 
été salie, par une ou des fautes graves, peut être lavée. A condition bien sûr que l’humain pécheur, 
avant sa mort terrestre, puisse se repentir sincèrement et demander humblement pardon au Père 
céleste, avec un cœur franc et sans arrière pensée. Dans ce cas, cette âme sera lavée par mon Sang, 
que j’ai versé une fois pour toute, pour sauver l’humanité entière. En effet, le pardon doit être 
demandé au Père céleste, mais par moi, son Fils unique, qui a donné ma vie pour tous, et au Nom du 
Saint Esprit qui existe entre le Père et le Fils, en union avec les hommes… Soyez confiant en Dieu 
qui ne vous abandonnera pas, car après la tribulation, voici venir le Roi Henri de la Croix, que j’ai 
spécialement choisi pour redresser la France. Et son frère Pierre est l’Apôtre, le premier et le dernier 
Pape, qui restaurera mon Eglise, où toutes les confessions religieuses s’uniront dans mon Divin 
Cœur et dans la préparation du moment de ma Parousie. » ( Ces quelques lignes font partie d'un long 
Message reçu par votre serviteur, émanant de Notre Seigneur, en date du 18 janvier 2004. ) 2 
 
 Si vous vous convertissez sincèrement, croyez en la Miséricorde Divine qui aura certainement pitié 
de votre âme et vous ne périrez pas dans la géhenne. Peut-être même que Dieu vous permettra de voir 
Ses deux Élus si vous Lui demandez ! Oui, Pierre II et Henri V seront les Chevaliers de Lumière de la 
chrétienté ! Il feront briller la France d'une Lumière si intense, que de nombreuses nations deviendront 
chrétiennes ! J'ouvre une petite parenthèse, afin de vous remémorer que le Grand Monarque possède en 
lui l'âme de Saint Louis. Or vous n'êtes pas sans ignorer que Louis IX est mort à Tunis de la peste, lors 
de la huitième croisade, le 25 août 1270. Du fait que cette sainte croisade a été inachevée, c'est Henri V 
qui la poursuivra et la terminera avec un succès triomphal, puisque les âmes, en majorité, se 
convertiront au christianisme. C'est alors que la Paix véritable y règnera un long moment. Mais pour 
obtenir ce résultat, il faut nécessairement que la Foi soit vive chez tous les hommes. En conclusion, si 
votre serviteur a été placé ici-bas — comme précisé dans les Saintes Écritures, — c'est pour préparer la 
voie du Grand Monarque et de son frère, qui bâtiront la nouvelle Église de Lumière Universelle (É.L.U) 
sur les fondations du Décalogue. De ce fait, ayant eu connaissance par Dieu de cette politique 
absolument parfaite, votre serviteur à l'humble devoir d'écrire dans ce Dossier les grandes lignes de ces 
Édits du Roi qui m'ont été révélés par la grâce l'Esprit-Saint… 
 

GLOIRE A DIEU ET HONNEUR AU ROI ! 

                                                 
1 Lire les Messages dans : "Veritas Odium Parit". 
2 Message "TOUS EN UN" complet et lisible dans : "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties" ou "Veritas Odium 
Parit" 
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LA SAINTE MONARCHIE 
 

Il m'est arrivé souvent, lorsque j'ai annoncé à différentes personnes la venue du Roi, de constater 
des réactions assez surprenantes. En effet, il semblerait qu'il y ait beaucoup de gens réfractaires à cette 
Vérité. Dans l'ensemble, ils soutiennent avec vive conviction qu'une monarchie en France n'est pas 
concevable et ils me prennent de ce fait pour un esprit dérangé. Pour certains autres, enclins à la 
moquerie, ils s'imaginent naïvement que s'il devait y avoir un Roi en France, il se comporterait 
notamment comme Louis XIV, avec ses fastes et sa cour ! Ces réactions négatives démontrent tout 
simplement la grande ignorance dans laquelle sont plongés tous ces cerveaux embrumés ! De toute 
évidence, les idées reçues sont erronées par les fausses informations que les "gens de l'ombre" nous 
injectent au quotidien, par le biais des bouquins, des médias ou sur la toile du Web. C'est pourquoi, je 
vous assure péremptoirement qu'il vous faut absolument abandonner cette tromperie sournoise imposée 
arbitrairement par le pouvoir républicain en place, afin d'ouvrir concrètement les yeux à cette Vérité, au 
sujet de la venue du Grand Monarque. Non, je vous rassure, ce Roi ne sera pas du tout comme vous le 
pensez, et vous êtes même très loin d'imaginer ce qu'il représente exactement pour Dieu ! C'est un 
homme, certes, mais qui a été forgé et éprouvé par Dieu de longue date, afin d'être absolument parfait. 
Non point, ce ne sera pas du tout un Roi de cour, mais bien un Roi d'Amour ! En plus des dons 
exceptionnels qu'il a reçus de Dieu, il possède en lui un cœur d'or à l'instar du Christ. Ce sera donc un 
Roi particulièrement humain, agissant dans la Vérité, la Justice, l'Équité et la Droiture de Dieu. Il sera 
l'Envoyé du Sacré-Cœur, au même titre que son frère Pierre. 
 
 Une autre objection qui m'a été formulée, par certaines personnes "bien pensantes", c'est que si nous 
devions revenir en monarchie, ce serait de nouveau une dictature que : « nul n'est prêt à accepter » (sic). 
Je me suis en effet trouvé confronté à ce genre de préjugés ancrés dans de nombreux esprits 
contemporains. Et comme mes propos semble apparaître comme "utopiques", dans la majorité des cas, 
je n'ai pas manqué de passer pour un "illuminé", dans le sens péjoratif du terme !… 
 
 Peu importe ce que peuvent penser certaine dites "bonnes âmes", d'autant plus que la plupart 
d'entre-elles ne seront plus vivantes ici-bas, lors de la venue du Grand Monarque et de Pierre II ! 
Néanmoins, je tiens à répondre que le pouvoir, dont nous subissons actuellement en France, n'est-il pas 
une forme de "monarchie" déguisée ? Est-ce que nous ne subissons pas une dictature, avec bon nombre 
d'injustices à la clé ? Est-ce que nous ne sombrons pas dans une anarchie qui s'accentue de jour en jour ? 
Est-ce que la "liberté, l'égalité et la fraternité" sont vraiment respectées, ou bien ce ne sont que des mots 
qui ne veulent plus rien dire ? Compte tenu du nombre de mécontents, à cause du pouvoir républicain en 
place, ceci démontre au contraire que votre serviteur n'est pas si "illuminé" que cela, mais plutôt réaliste 
et très bien éclairé par l'Esprit-Saint, concernant la suite des événements à-venir !… 
 
 Alors, soit on s'enferme dans une politique d'autruche, beaucoup plus simple, mais tellement lâche ! 
Soit on ouvre les yeux bien grands et on se rend vite compte de la gravité évidente de la politique 
républicaine, toutes tendances confondues. Dans ces tristes conditions, dont nous en subissons 
actuellement les échecs, il ne nous reste plus qu'une seule espérance, c'est que quelqu'un vienne 
redresser la situation dans laquelle nous nous embourbons et ce d'une façon très radicale ! 
Effectivement, on ne peut plus jouer avec des faux semblants, des compromis, des mensonges, des 
hypocrisies, des injustices, des immoralités, des promesses non tenues, engendrant le résultat global et 
catastrophique que nous connaissons. Seul un homme, avec l' aide de Dieu, sera capable de remettre 
chaque chose à sa place, dans la vraie Humanité, la vraie Rigueur et la vraie Justice : c'est le Grand 
Monarque ! Nul autre, sur cette pauvre planète, a la possibilité et le pouvoir de remettre sur les rails ce 
très long train de l'humanité, qui a déraillé wagon après wagon et année après année ! Bien sûr, la 
politique du Roi qui vient va engendrer de gros sacrifices. Nous devrons radicalement retourner en 
arrière, à l'endroit même où la monarchie s'est cruellement arrêter et où la république satanique s'est 
manifestée, avec l'aide des "gens de l'ombre", du Jacobinisme et de la Franc-maçonnerie ! Mais la 
Justice de Dieu — car c'est bien de cela dont il s'agit, — va être pour la France notamment un lourd 
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tribu à payer. En effet, après le désastre international qui arrive à grands pas, les habitants restants 
devront se soumettre à la politique rigoureuse que va imposer le Grand Monarque. 
 
 Certes : "rigueur, justice, obligations, contraintes, commandements", ce sont des mots qui nous 
irritent et nous refusons viscéralement de les entendre. Nous avons tellement été habitués à faire ce que 
nous voulons, quand nous voulons et où nous voulons, que toute injonction arbitraire en France nous 
semble impossible, voire inimaginable ! Pourtant, la fausse "liberté" dans laquelle nous sommes 
plongées n'est qu'illusoire et je dirais même plus : c'est un sophisme ! C'est une "liberté" sournoise, dont 
la politique sous-jacente ne cherche qu'à nous hypnotiser, afin de mieux nous manipuler. D'ailleurs, 
nous sommes tous manipulés, mais d'une manière tellement subtile, que peu d'entre-nous en avons pris 
conscience. Non, je confirme ici que la "liberté, l'égalité et la fraternité", ne sont que des mots, mais 
certainement pas la réalité. De fait, ne nous leurrons pas dans cette illusion car, très bientôt, nous 
sentirons passer le plan honteux dans lequel les "gens de l'ombre" vont nous enfoncer. Nous allons 
découvrir le vrai visage de la monstruosité, et alors il sera trop tard pour beaucoup d'entre-vous de faire 
marche arrière. La "Bête" républicaine a déjà jeté sur le monde son filet diabolique. Celui-ci se resserre 
de plus en plus chaque jour. Hélas, nombreux sont ceux qui en deviendront prisonnier et en perdront la 
vie ! Car pour tous ceux qui se seront laissés avoir, il n'y aura pas d'autre issue que la mort : la première 
charnelle et la seconde spirituelle ! Comme votre serviteur l'a déjà écrit, la mort physique n'est rien, 
mais la seconde mort dans le feu de la géhenne est terrible. Tous ceux et celles qui rient aujourd'hui à la 
lecture de ces phrases, pleureront demain, car Dieu ne laisse pas impuni les moqueurs et les méprisants ! 
Or vous pouvez croire que cette pensée, émanant de l'Esprit-Saint, est une torture quotidienne pour 
votre serviteur. Soyez assurés que ni Dieu ni moi-même, Son très indigne Envoyé, souhaitons la mort de 
quiconque. Mais comme l'homme refuse orgueilleusement d'écouter la Sagesse divine, le Châtiment est 
au bout de son chemin. Je vous répète humblement et inlassablement que la grosse machine infernale 
est déjà en mouvement et il est trop tard pour l'arrêter. Cependant, il n'est pas trop tard pour faire acte de 
contrition et revenir à Dieu en toute humilité… 
 

Aussi, ne durcissez pas votre cœur, mais écoutez plutôt la Parole de la Sagesse afin de recevoir la 
Miséricorde Divine. Lisez attentivement tout ce qui va suivre, avec le cœur et l'esprit du discernement, 
pour que vous entriez dans la Vérité et la Volonté de Dieu. Faites en sorte que "Les Édits du Roi" 
deviennent pour vous la Lumière et le Chemin à suivre. Que votre esprit en soit imprégné de façon à ce 
que vous commenciez, dès à présent, à vous former et vous soumettre à cette Connaissance. Ne soyez 
pas heurtés par cette nouvelle Politique monarchique, mais au contraire, épousez-là. Retenez tout, de 
manière à ce que vous soyez tous prêts pour l'avènement du Grand Monarque. Votre serviteur va écrire 
les grandes lignes de cette Politique exceptionnelle, en avant coureur, afin que vous ne soyez pas 
surpris, lorsque le Roi fera son office. Je vous donnerai également les explications utiles, qui 
permettront de comparer entre la politique républicaine machiavélique présente, et la Politique divine 
transmise au Grand Monarque qui vient. Ainsi vous comprendrez aisément ce que veut dire la Sainte 
Monarchie, par rapport à l'anarchie et la décadence morale dans lesquelles nous sommes embourbés à 
cause de cette maudite république ! Pour la première fois de votre existence, vous allez lire, et j'espère 
apprendre dans votre plus grand intérêt, une Politique Sacrée d'une pureté la plus absolue ! Vous pouvez 
d'ors et déjà remercier le Ciel, pour la grâce immense que Dieu vous octroie par cette lecture qui vous a 
été permis de recevoir. Votre serviteur se fait petit face à cette immense grâce, car je ne mérite pas 
d'avoir été choisi pour éclairer la France, puis le monde à cette Sainte Vérité. Oui, je me fais petit, parce 
que je connais mon état de pécheur, de poussière et de cendre. En aucune manière je ne puis me targuer 
d'être l'auteur de la Sainte Politique du Roi, tout simplement parce que ces Écrits proviennent du ROI 
des Rois LUI-même ! Je ne suis donc qu'un très humble et très indigne instrument qui se doit de 
retransmettre tout ce que l'Esprit-Saint me fait la grâce de me révéler, au même titre que tous les 
Ouvrages Sacrés qui ont été écrits par la plume de votre serviteur. De fait, que ces Écrits Sacrés ne 
deviennent pas pour vous une condamnation éternelle, dans le cas où vous les rejetteriez ou les 
maudiriez, mais au contraire, qu'ils soient le tremplin de votre élévation spirituelle, pour la seule gloire 
de Dieu et l'honneur du Roi… 
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LES CHARTES MONARCHIQUES DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ CHARTE PREMIÈRE OU FONDAMENTALE ~ 
 

Î Î Î Î 
 

Tout sujet né en France ou vivant sur le territoire français a obligation : 
 
1) -  De faire allégeance au Roi et montrer ostensiblement de la déférence pour le 
Grand Monarque, ainsi que le Souverain et Saint Pontife, avec promesse prononcée et 
écrite de : loyauté, obéissance, soumission, dévouement au Roi et à l'Église de Lumière 
Universelle conduite par le Pape Pierre II (L'É.L.U.). L'Église de Lumière Universelle 
étant la nouvelle et Sainte Église Catholique, élevée en remplacement de la précédente 
terrassée par les barbares à cause de ses erreurs graves et de sa désobéissance au Christ. 
 
2) -  D'épouser la Sainte Religion chrétienne, selon le rituel de base traditionnel de 
l'Église Catholique de Saint Pie V, en tenant compte néanmoins des modifications 
apportées par le Souverain Pontife Pierre II. 1 L'Église et l'État travaillant ensemble et de 
concert, ne pourront tolérer aucun manquement aux devoirs religieux ou monarchiques, 
et la haute magistrature du Roi sanctionnera lourdement tout sujet ne se pliant pas aux 
Saintes Lois de Dieu, à la Charte fondamentale, sociale, morale et aux Édits du Roi. 
 
3) -  De recevoir le baptême de l'Église catholique et de faire baptiser ses enfants 
mineurs de moins de vingt ans. 
 
4) -  De faire une confession générale une fois tous les deux ans et de se confesser à un 
Prêtre régulièrement, au minimum quatre fois par an, afin d'être digne de recevoir la Très 
Sainte Communion. 
 
5) -  D'assister à la célébration de la Sainte Messe chaque dimanche sans exception et 
les jours sanctifiés par l'Église de Lumière Universelle de Pierre II (L'É.L.U.). Sauf en 

                                                 
1 Ces conformités nouvelles de l'Église correspondent à un ultime Concile, mettant la priorité sur celui de trente, 
de Vatican I, ainsi qu'aux observances fondamentales des premiers Apôtres. Il renouera également avec 
l'orthodoxie catholique, afin que soit annihilé le grand schisme d'Orient. C'est Pierre II qui choisira ses 
Cardinaux, avec l'aide de Dieu, au nombre limité de douze. Le nouveau Concile se réunira en urgence avec le 
comité restreint et à huit-clos, de façon à ce que l'Église fournisse rapidement les nouveaux droits Canons et les 
Législations propre à l'É.L.U. En attendant le Concile de Pierre II, et que les Évêques ou Prêtres soient formés à 
la nouvelle Doctrine de la Sainte Foi, les Ecclésiastiques devront poursuivre leur Mission apostolique et romaine, 
selon le rite dit "extraordinaire" de la tradition catholique de Saint Pie V du Concile Vatican I. Toute autre forme 
de célébration rituelle sera irrecevable et même condamnée par le Saint Pontife et le Grand Monarque. 
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cas de force majeure dûment constaté par le Prêtre de la Paroisse et à titre très 
exceptionnel. Le cas de force majeure qui empêche un sujet d'assister à la Sainte Messe 
obligatoire concerne : une maladie virulente ou handicapante, un accident grave ou un 
décès. Le cas de force majeure devra être signalé par écrit de la main d'un Médecin, d'un 
détaché du Roi, du Roi lui-même ou du Souverain Pontife, et la lettre devra être remise 
au Prêtre de la Paroisse dans les sept jours suivants l'absence du sujet à la Sainte Messe. 
L'Église fera transmettre toutes ses ordonnances au moment opportun à tous les sujets 
(ou paroissiens), de façon à ce que la Sainte Messe soit célébrée dans les parfaites 
conditions que réclament Notre Seigneur Jésus-Christ. 
 
6) -  D'adorer Dieu le Père quotidiennement, par Son Fils Jésus-Christ et le Sacré-
Cœur, avec des prières et des actions de grâces effectuées en famille, entre amis ou en 
solitaire, au moins deux fois par jour (le matin et le soir), sans oublier le bénédicité à 
chaque repas. 
 
7) -  D'avoir quotidiennement une pensée pour Dieu et Lui rendre grâce, que ce soit 
pour des bienfaits reçus ou des épreuves désagréables. La pensée quotidienne doit 
également être dirigée pour le Saint Pontife et le Grand Monarque. 
 
8) -  D'apprendre par cœur le Décalogue simplifié, de respecter et mettre en pratique 
chaque Commandement à la lettre, ainsi que de se conformer au second Testament 
biblique. Il en est de même pour les obligations instituées par l'É.L.U. 
 
9) -  De réciter, le plus souvent possible, le Rosaire et/ou les Chapelets médités, et 
obligatoirement chaque vendredi à 15 h, en solitaire ou en groupe. Cette obligation ne 
concerne pas les sujets qui sont en activité de travail, mais doivent néanmoins faire une 
pose de quelques minutes à 15 h chaque vendredi pour réciter un Pater, un Ave, un Credo 
et un Gloria. Une circulaire plus précise sera apportée à ce sujet. D'adorer le Saint 
Sacrement tous les premiers vendredis du mois. La récitation du Rosaire chaque premier 
samedi du mois dans la journée est vivement conseillée. 
 
10) -  De pratiquer le jeune du vendredi et de la semaine Sainte : partiel pour les temps 
ordinaires, mais total le Vendredi Saint, ainsi que le mercredi des Cendres, sauf pour les 
malades et les jeunes enfants de moins de douze ans, qui devront néanmoins observer un 
jeûne partiel doublé d'une privation définie par les parents responsables. 
 
11) -  De ne pas adhérer ni de près ni de loin à des cultes étrangers, prônant des fausses 
religions ou philosophies orientales, ou encore aux déviances protestantes et anglicanes. 
 
12) -  De ne pas posséder chez soi, d'images, de statues ou même d'ouvrages qui ont un 
lien étroit avec d'autres fausses religions ou philosophies orientales. Le seul Livre 
spirituel permis par le Roi et L'É.L.U est la Sainte Bible traditionnelle catholique, avec le 
premier testament (la Torah) et le second Testament ou des Évangiles, des Épîtres et des 
Lettres des Apôtres du Christ, mais aussi tout ouvrage sérieux lié à la Très Sainte Trinité, 
ou la Très Sainte Famille du Ciel. 



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 23

LES CHARTES MONARCHIQUES DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ CHARTE MORALE ~ 
 

Î Î Î Î 
 

Tout sujet né en France ou vivant sur le territoire français a obligation : 
 
1) -  De lire et d'adhérer pleinement à la Charte : religieuse, morale, sociale, éducative, 
culturelle, économique, territoriale, de défense, de justice, de prohibition et de toutes les 
obligations émanant des Édits du Roi, ainsi que celles de l'É.L.U. 
 
2) -  De respecter et d'accomplir tous ses devoirs religieux, moraux, sociaux, avec zèle 
et loyauté, à l'égard du Souverain Pontife, du Grand Monarque, de son prochain et de sa 
famille, ainsi que de montrer de la déférence vis à vis des deux Élus de Dieu. 
 
3) -  De faire acte, en pensée, en parole et en action : d'humilité, d'honnêteté, de 
droiture, de charité, de tolérance, de compassion, de patience et de respect vis à vis des 
uns et des autres sujets français ou étrangers. Soit : d'aimer son frère comme soi-même. 
 
4) -  De donner l'exemple d'entente, de maîtrise de soi, de bonne conduite morale et de 
tenue exemplaire vis à vis de ses proches ainsi que de ses contemporains. 
 
5) -  De ne pas faire montre d'un comportement vulgaire, obscène, discriminatoire, 
jaloux, vindicatif, agressif ou violent à l'égard de quiconque. 
 
6) -  D'avoir une tenue physique ou vestimentaire, sobre et décente dans la vie courante 
en général (en dehors des baignades dans les lieux autorisées), et dans un lieu de culte 
catholique en particulier, afin de cacher la poitrine, le torse, l'abdomen, les hanches et les 
cuisses pour tous les sujets, mais plus précisément les jambes jusqu'aux chevilles pour 
les femmes. Celles-ci doivent également se couvrir la tête d'un voile ou d'une mantille 
pour assister à la Sainte Messe catholique et toutes les célébrations rituelles. De ne pas 
avoir de tatouage sur le corps, ni le visage percé par des objets, ni de boucles d'oreilles 
pour les sujets masculins, ni de coiffures extravagantes ou provocantes. 
 
7) -  De faire consécration de mariage à l'Église catholique pour sceller l'union devant 
Dieu entre un homme et une femme, à partir de l'âge de seize ans révolu. 
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8) -  D'observer une entente parfaite pour les couples mariés, sachant que la femme 
doit obéir à son mari, mais que celui-ci se doit d'être aimant, juste, honnête et 
respectueux vis à vis de son épouse et de ses enfants. Cette observance est réciproque 
pour la femme. 
 
9) -  De ne jamais se séparer de son épouse ou de son mari, ni commettre un adultère, 
car un couple marié est uni par sacrement devant Dieu durant toute la vie des sujets. 
 
10) -  De ne pas avoir de rapports intimes non naturels avec un autre sujet du même 
sexe — du fait que l'homosexualité est strictement prohibée —, des enfants de moins de 
seize ans, un animal ou un objet, et de ne pas faire commerce avec son corps. 
 
11) -  De demander la permission aux parents de se marier avec un enfant mineur de 
moins de vingt ans. 
 
12) -  De ne pas avoir de relations intimes avant le mariage consenti unanimement. 
 
13) -  De ne pas forcer quiconque à se marier sans son consentement, y compris pour les 
sujets mineurs. 
 
14) -  De se marier uniquement avec un sujet de souche française depuis quatre 
générations, ou appartenant à la même race pour les étrangers, sachant que le métissage 
est strictement prohibé. 
 
15) -  De solliciter une demande de soins au médecin, si un sujet ressent une attirance 
physique et sexuelle incompatible avec une vie de couple naturel, afin de ne pas risquer 
de violer l'article N° 10 de la présente Charte morale. 
 
16) -  De ne pas pratiquer une interruption volontaire de grossesse, sachant qu'une 
femme a été créée pour avoir des enfants et qu'elle ne peut se soustraire à cette 
obligation, en cherchant à employer volontairement un quelconque moyen afin 
d'empêcher le processus naturel de procréation ou de provoquer une I.V.G. 
 
17) -  D'obéir aux parents si les enfants sont des mineurs de moins de vingt ans, et pour 
tous les âges : honorer et respecter ses parents. 
 
18) - De respecter son ou ses enfants, en leur donnant une éducation équilibrée, saine, 
droite, juste et ferme. Les femmes doivent si possible allaiter leurs bébés au sein. 
 
19) - De donner une éducation religieuse, morale et culturelle, par le biais notamment de 
la scolarité royale obligatoire, à son ou ses enfants, suivant les principes fondamentaux 
des Édits du Roi et des Ordonnances conciliaires de l'É.L.U. 
 
20) -  De ne pas s'opposer ni se soustraire, de quelle que manière que ce soit, aux Édits 
du Roi et à toutes les obligations qui s'en suivent, ainsi que celles de L'É.L.U. 
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LES CHARTES MONARCHIQUES DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 

 
HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 

 
« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 

 
 

~ CHARTE SOCIALE ~ 
 

Î Î Î Î 
 

Tout sujet né en France ou vivant sur le territoire français a obligation : 
 
1) -  De respecter le Shabbat dominical, en s'abstenant de tout travail le dimanche et 
durant les jours sanctifiés décrétés par L'É.L.U, sauf en cas de nécessité impérieuse et 
strictement humanitaire.1 
 
2) -  De travailler durant la semaine aux jours non fériés, sauf pour impérieuse 
nécessité et humanitaire, afin de gagner le besoin nécessaire à sa subsistance, et en 
choisissant son temps d'activité salarié. 
 
3) -  De cotiser, en faisant fructifier, par placement bancaire du Roi, un cinquième de 
son salaire mensuel, dans l'objectif de faire face à des imprévus individuels. 
 
4) -  De ne pas occuper un emploi salarié si le sujet est du sexe féminin, sauf par 
dérogation du Roi. 
 
5) -  De s'occuper prioritairement — si le sujet est du sexe féminin — de son mari, de 
son ou ses enfants, ainsi que de la gestion du foyer et des tâches ménagères quotidiennes. 
 
6) -  De ne pas rechercher la provocation, ni la mutinerie ni autre agitation négative, 
qui serait de nature à ourdir un plan nuisible, afin de retarder volontairement la saine 
reconstruction de la France que le Grand Monarque s'active à mettre en place dans 
l'intérêt général. 
 
 
 
 
 
 

 

                                                 
1 L'impérieuse nécessité et humanitaire concerne les fonctions médicales, sociales et tout emploi qui implique une 
présence indispensable des sujets, mais sans dépasser toutefois la limite des douze heures de travail par jour ou 
nuit. 



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 26

LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LA POLITIQUE SOCIALE DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Tout sujet né en France ou vivant sur le territoire français a obligation de travailler et de 
recevoir son salaire du Roi. Les salaires sont équilibrés et distribués mensuellement en toute équité. Le 
salaire horaire est le même pour tous, en parfaite égalité, quelle que soit la fonction des sujets, y 
compris pour le Roi et ses administrateurs, ou le Souverain Pontife et ses administrateurs. 
 
2) -  Le temps de travail est géré par le sujet lui-même, pour un minimum d'activité salariée de 
quatre heures, par jour ou nuit, et n'excédent pas un maximum d'activité salariée de douze heures, par 
jour ou nuit. Toutefois, le sujet étant payé à l'heure, celui qui travaille douze heures est évidemment 
rémunéré trois fois plus que celui qui ne travaille que quatre heures. 
 
3) -  Le sujet du sexe féminin, sauf dérogation spéciale du Roi, ne peut avoir un emploi salarié, car la 
femme a le devoir de s'occuper de son mari, de ses enfants et de sa maison, tel défini dans les articles 4 
et 5 de la Charte Sociale. Néanmoins, une dérogation spéciale du Roi peut être sollicitée par le sujet du 
sexe féminin et sous certaines conditions. 1 
 
4) -  La majorité d'un sujet est porté à vingt ans révolu. De fait, un mineur est sous la responsabilité 
de ses parents jusqu'à sa majorité. Un mineur peut intégrer un travail salarié dès l'âge de seize ans, si tel 
est son désir, mais sous la responsabilité de ses parents et son temps de travail ne peut dépasser six 
heures par jour jusqu'à sa majorité. Il ne perçoit pas lui-même son salaire. La moitié de son salaire est 
reversée à ses parents, l'autre moitié est placée par ses parents sur un compte approprié jusqu'à sa 
majorité. Les parents ne peuvent pas toucher ce compte réservé, sauf exclusivement en cas de longue 
maladie ou d'hospitalisation de leur enfant mineur où les parents pourront utiliser ce pécule dans le but 
de payer les soins si nécessaire. 
 
5) -  Toute habitation et tout ce qui s'y trouve à l'intérieur sont la propriété du Roi, de ce fait, chaque 
sujet en est le locataire responsable. 
 
6) -  Le sujet ne paie pas directement au Roi sa location, ni ses charges ni même ses impôts. Ce sont 
les comptables du Roi qui retiennent les dettes directement sur le salaire. Le sujet reçoit son dû après les 
justes déductions et selon le temps de travail qu'il aura fourni. ( Les charges : d'eau, d'électricité ou de 

                                                 
1 Pour obtenir la dérogation spéciale du Roi, concernant un travail salarié d'un sujet du sexe féminin, les 
conditions impliquent des femmes qui ne peuvent ou ne veulent avoir des enfants et sont déterminées à rester 
célibataires toute leur vie. Néanmoins, les postes de commandements ne sont pas attribués aux femmes, de même 
qu'elles ne peuvent être intégrées dans le corps des Chevaliers du Roi ou la Garde royale. En revanche, la 
dérogation spéciale peut permettre à certaines femmes fortes, de caractère et physiquement, d'intégrer le corps de 
la Police, l'Armée, les Chevaliers du Feu ou la Douane du Roi. Les femmes célibataires autorisées à travailler 
reçoivent un salaire égale à l'homme, en fonction également de leur temps de durée de travail. Un sujet du sexe 
féminin, voulant être salarié et entrant dans ces conditions, doit adresser une requête au Roi. 
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téléphone, sont retenues directement par les comptables du Roi, suivant la consommation 
intrinsèquement liée à chaque appartement. ) 
 
7) -  Le Roi connaissant à l'avance les besoins de chacun, le prix d'achat, des ingrédients ou éléments 
indispensables à la vie courante, est étudié en conséquence. 
 
8) -  La cotisation obligatoire de chaque sujet est de l'ordre de un cinquième de son salaire mensuel, 
afin de lui permettre de faire face à des imprévus, tels que des accidents, des maladies, ou tout 
simplement prendre quelques jours de repos. 
 
9) -  Le Roi ne donne aucun congé payé et ne fourni aucune aide supplémentaire pour des imprévus 
individuels.1 
 
10) -  Une avance pécuniaire peut-être octroyée par le Roi, sur demande de l'intéressé et à la condition 
expresse que cette requête concerne un imprévu grave touchant la santé du sujet ou de sa famille. Cet 
emprunt sera remboursé selon les conditions définis par le Roi. 
 
11) -  Un sujet est autorisé à arrêter son travail lorsque sa santé est déficiente et est reconnu inapte au 
travail par les Médecins. L'âge n'entre pas en ligne de compte, mais uniquement l'incapacité physique 
ou mentale. Lorsque le sujet est inapte au travail, il reçoit une pension jusqu'à la fin de sa vie, calculée 
en fonction de son temps de travail fourni. Les sujets du sexe féminin, n'ayant eu aucune activité 
salariée, sont soumis à la pension de leur mari vivant. Une fois l'homme décédé, la pension se 
transforme en veuvage et c'est la femme qui en bénéficie jusqu'à la fin de sa vie. Les sujets, hommes ou 
femmes, inaptes au travail qui recevaient leur retraite sous le régime républicain, recevront une nouvelle 
pension sociale calculée selon les justes nécessités de chacun. Cet Édit vaut également pour les 
handicapés. 
 
12) -  Le travail obligatoire doit être un plaisir et non une contrainte, du fait même que chaque sujet a 
la possibilité de choisir son emploi, selon ses propres affinités. Aussi, le Roi s'engage à fournir un 
emploi correspondant au souhait de chacun des sujets et en tablant sur un panel de base aux trois choix 
personnels. 
 
13) -  Une passion ou un obi n'est pas considéré comme un travail et ne peut donc prétendre à 
rémunération. De même qu'une passion peut être pratiquée le dimanche, mais après la Sainte Messe 
obligatoire. 
 
14) -  Certaines passions peuvent devenir professionnelles, à condition qu'elles soient utiles pour la 
société et la monarchie en place. Tout sujet désireux de faire une passion un métier se doit d'en faire la 
demande au Roi. Si la requête est accordée, ce métier sera rémunéré par le Roi, au même titre que les 
autres professions. 
 
15) -  Un sujet du sexe féminin peut effectuer une passion, mais non rémunérée, et à condition que le 
temps passé ne soit pas un handicap à sa fonction initiale d'épouse et de mère de famille. 
 
16) -  Un sujet étranger ou non né en France a possibilité de se faire naturaliser français, en faisant 
part de sa requête au Roi. 
 
17) -  Un sujet français qui souhaite s'expatrier à l'étranger définitivement se doit d'en faire la 
demande au Roi. 

                                                 
1 Cet article 9 concerne le moment ou le Roi sera bien en place depuis plusieurs mois et où toute la Politique sera 
en total fonctionnement. Mais le temps que l'organisation de la Politique du Roi se mette solidement en place, 
chaque sujet pourra bénéficier d'une aide gratuite sociale. 
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LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LA POLITIQUE DE DÉFENSE TERRITORIALE DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Les sujets de la défense et la sécurité territoriale française sont les suivants : 
 
a) -   Les Chevaliers du Roi qui ont quatre fonctions : Protection rapprochée du Roi, Coordinateurs, 
Agents de missions spéciales, Gendarmes de la sécurité à cheval. Ils sont sous les Ordres directs du Roi. 
 
b) -  La Garde Royale qui a pour fonction de protéger le Roi et ses biens, ainsi que le Souverain 
Pontife. La Garde Royale est sous les ordres des Chevaliers du Roi. 
 
c) -   La Police du Roi qui sont les enquêteurs et les auxiliaires de Justice. La Police est sous les 
ordres des Chevaliers du Roi. 
 
d) -  L'Armée du Roi qui a pour fonction de défendre le territoire français et les territoires étrangers 
qui en feront la demande au Roi. L'Armée est sous les ordres des Chevaliers du Roi. 
 
e) -   Les Chevaliers Royaux du Feu qui ont pour fonction de surveiller le territoire national, 
d'anticiper les incendies et les combattre. Les C.R.F sont sous les ordres des Chevaliers du Roi. 
 
f) -   La Douane du Roi qui a pour fonction de surveiller les frontières et d'empêcher toute intrusion 
non autorisée ou indésirable. La Douane est sous les ordres des Chevaliers du Roi. 
 
2) -  Fermeture de toutes les frontières françaises, jusqu'à ce que le Roi accomplisse pleinement sa 
politique internationale et devienne Empereur mondial. Cette fermeture immédiate des frontières a pour 
volonté d'isoler la France des autres pays, afin d'empêcher l'intrusion des clandestins ou encore les 
trafics d'armes, de stupéfiants, d'alcool et de tabac. 
 
3) -  Tout sujet étranger désireux de séjourner au maximum quatre semaines sur le territoire français 
doit avoir des papiers en règle ainsi qu'un visa. Ces documents obligatoires peuvent être demandés au 
Roi. 
 
4) -  Toute principauté ou État français appartient à la France donc au Roi et ne peut de fait réclamer 
une indépendance. 
 
5) -  Nul ne peut s'attaquer, ni moralement ni physiquement au Grand Monarque, ainsi qu'au Saint 
Pontife, car ce sont deux Élus immortels et infaillibles. Tout sujet porté par de mauvaises intentions à 
l'encontre des deux Élus est passible de la peine capitale. 
 
6) -  Les hommes du Roi et tous les sujets ayant fait allégeance au Grand Monarque sont protégés, et 
nul ne peut ourdir un plan criminel à leur encontre sous peine de mort, car s'attaquer à un sujet du Roi 
— quel que soit son statut — s'est s'attaquer au Roi Lui-même. 
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LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LA POLITIQUE TERRITORIALE ET ÉCONOMIQUE DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Tout sujet né en France ou vivant sur le territoire français, ainsi que tous ses biens, sont la 
propriété du Roi. Chaque homme et femme ayant fait allégeance au Roi à la grâce de devenir un sujet 
royal et est en droit d'attendre à une protection totale. 
 
2) -  Le Roi est entouré, d'une part, de quatre Ministres : d'État (ou premier Ministre), de la Justice, 
de l'Économie et de la Défense territoriale, prenant directement les Directives du Grand Monarque. 
D'autre part, de différents secrétaires d'État (dont des Comptables), sous les ordres des Ministres, 
servent à l'administration générale et à l'organisation politique. 
 
3) -  Le Grand Monarque, ses Ministres et secrétaires sont en fonction à Avignon dans le Vaucluse, 
qui devient la capitale française. 
 
4) -  La France est délimitée par une frontière gardée jour et nuit, que ce soit du côté mer ou du côté 
terre. Nul ne peut y entrer sans autorisation préalable signée du Roi. De même que l'espace aérien est 
surveillé en permanence et nul aéronef — s'il en existe encore — n'est autorisé ni à survoler le territoire 
français ni à se poser. 
 
5) -  Le territoire français vit en autarcie et s'isole des autres nations. Toute politique antérieure de 
fusion européenne est annihilée. 
 
6) -  Tous les symboles rappelant la marque républicaine ou de la "Bête", notamment les effigies et 
les statues de "Marianne" sont définitivement détruits. Les livres retraçant cette période désastreuse sont 
autorisés à la lecture pour l'historique, mais toute apologie ou fanatisme républicain est strictement 
prohibé. 
 
7) -  La monnaie d'échange est exclusivement française dans l'immédiat. Cinq pièces de monnaie 
aux valeurs différentes sont frappées à l'effigie de Henri V et de Pierre II, à savoir : le Louis d'or – l'Écu 
d'argent – le Denier de bronze – le Franc en inox et le demi-Franc en laiton. Le Louis vaut mille Francs, 
l'Écu vaut cent Francs, le Denier vaut dix Francs, puis un Franc et cinquante centimes de Franc. 1 
 
8) -  Le prix de chaque ingrédient ou élément indispensable à la vie courante est défini par le Roi à 
sa juste valeur. Il en est de même pour la valeur monétaire, qui ne se base plus sur un cours de marché 

                                                 
1 Le Franc correspond à une valeur quasiment identique à celle qui a déjà été en cours avant l'arrivée de l'euro, 
toutes proportions gardées selon la valorisation qu'impose le Roi. Ce qui a toutefois pour avantage de ne pas 
déstabiliser les français en retrouvant leur repère et leurs habitudes qui ont malheureusement été chamboulées par 
la dictature européenne. Un système d'échange mondial par "Points" sera instauré au fil du temps, c'est à dire 
lorsque le Roi de France sera devenu Empereur et reconnu internationalement comme Souverain universel. 
L'Empereur du monde supprimera toutes sortes de valeurs qui sont la cause des drames et de la perte des âmes.  



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 30

mondial en bourse, mais qui trouve sa propre stabilité grâce à une politique indépendante, au sein d'un 
pays vivant en autarcie.  
 
9) -  Le projet du Roi de reconstruction territoriale pour la France et à court terme est : 
 
a) -   De supprimer : le bitume des routes et autoroutes, les habitations bétonnées, ainsi que tout 
élément détruisant le paysage et la nature en général. 
 
b) -  De donner la priorité aux espaces verts et la replantation des forêts, en permettant aux animaux 
non carnivores de s'y développer, mais aussi les oiseaux y compris carnivores. 
 
c) -   De construire des villes cubiques en cristal (Cités de Lumière), pouvant contenir chacune plus 
ou moins dix-huit mille six-cents sujets, et qui seront espacées d'une centaine de kilomètres. 1 
 
d) -  De permettre des moyens de transports écologiques et lents, tels que : le cheval (attelé ou non 
d'une voiture), le vélo tout terrain et la randonnée pédestre. 
 
e) -   De permettre des déplacements rapides d'une ville à une autre, par le biais d'un long véhicule 
sous-terrain en sustentation électromagnétique ou lévitation, se déplaçant en silence grâce au champ 
magnétique et pouvant atteindre une vitesse élevée de l'ordre de six cent kilomètres heure. 
 
10) -  L'agriculture strictement biologique et à l'ancienne est de rigueur sur le territoire français et qui 
sera généralisée sur la planète à moyen terme.  
 
11) -  Mise en place immédiate des énergies naturelles et renouvelables, non polluantes ni nocives à la 
nature en général et à l'homme en particulier. 
 
12) -  Une langue internationale va être instaurée, lorsque le Roi de France sera Empereur du monde 
et reconnu comme Souverain universel. Une proposition en ce sens sera soumis aux autres nations dès 
le couronnement du Grand Monarque. La langue internationale doit être apprise par les sujets français, 
afin de donner l'exemple aux autre pays. 2 La langue de l'Église reste le Latin. 
 
13) -  Sur le territoire français les langues étrangères sont strictement prohibées. Elles ne peuvent 
donc ni être apprises ni être prononcées. Tous les mots à connotation étrangère sont remplacés par des 
mots français. Comme par exemple le mot "football" est remplacé par le mot : "jeu de ballon aux pieds" 
ou son diminutif : "JBAP" et il en est de même pour toute appellation des choses ou des sujets, y 
compris les prénoms. 3 

                                                 
1 Ces Cités de Lumière cubiques en cristal sont la préfiguration de la Cité Sainte ou la Nouvelle Jérusalem devant 
se poser à la fin des temps sur le sol français, entre la ville de Dozulé en Normandie et la ville de Clermont 
Ferrand. Sachant toutefois que ni ses villes ni même la France n'existeront au moment ou se posera la Cité Sainte. 
Les Cités de Lumière, dont les dimensions sont un cube parfait de 240 mètres de base et de hauteur, sont de fait à 
une échelle très inférieure des dimensions de la Cité Sainte, puisque celle-ci est un cube de 480 kilomètres de 
côté ! En attendant la construction des Cités de Lumières, des baraquements seront mis en place afin de reloger 
provisoirement le peuple français venant de subir une guerre atroce et une destruction sans précédent. 
2 Cette langue internationale ne m'a pas encore été communiquée clairement, mais il semble assez probable que 
ce soit l'Espéranto. Chacun pourra garder sa langue d'origine, qui disparaîtra néanmoins au fil du temps afin que 
la langue internationale soit le seul langage parlé sur toute la Terre. 
3 Les prénoms, à connotation étrangère, seront laissés en deuxième prénom. Par exemple quelqu'un qui s'appelle 
Mohamed, s'appellera Maurice-Mohamed ; ou encore John, ce sera Jean-John. Sauf si le sujet souhaite que son 
prénom de naissance soit supprimé, auquel cas, il sera baptisé d'un prénom français. De toute façon, tous les 
étrangers, ayant épousé une autre religion, seront obligés de l'abandonner pour se faire baptiser chrétiens 
catholiques de l'Église Universelle de Lumière. Ce sera donc durant ce baptême qu'ils recevront leur prénom 
français. 
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LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LA PROHIBITION DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Toute substance, de quelque nature que ce soit, considérée par le Roi comme dangereuse à 
l'humanité et aux organismes vivants en général est strictement prohibée. 
 
2) -  Toute substance pouvant altérer, diminuer ou modifier la conscience et l'équilibre du cerveau 
humain est strictement prohibée. 
 
3) -  Les stupéfiants de toutes catégories sont strictement prohibés. 
 
4) -  Les substances médicamenteuses, nécessaires aux soins, sont autorisées mais sous contrôles 
strictes. Seuls les Médecins peuvent les délivrer sur ordonnance aux patients et parcimonieusement au 
cas par cas. 
 
5) -  Le tabac à fumer ou à chiquer est strictement prohibé. 
 
6) -  Le café et le thé sont tolérés pour les sujets de plus de seize ans, sous réserve de ne pas dépasser 
deux tasses par jour. 
 
7) -  L'alcool de plus de seize degrés est strictement prohibé. L'alcool jusqu'à maximum seize degrés 
est toléré, mais à condition de respecter la quantité d'une bouteille de soixante-quinze centilitres 
maximum par jour et par sujet adulte. Mais la sobriété est très vivement recommandée. 
 
8) -  L'alcool est strictement interdit à la consommation aux sujets mineurs de moins de 20 ans, ainsi 
qu'aux sujets présentant des troubles psychologiques dûment constatés par un Médecin spécialiste. 
 
9) -  L'alcool de plus de seize degrés est autorisé, parcimonieusement et sous contrôles sévères, 
exclusivement aux métiers de bouches, ainsi qu'aux laboratoires pharmaceutiques, en médecine, ou aux 
fabricants de parfums. Toute autre utilisation peut être tolérée, mais uniquement dans un cadre très 
exceptionnel et la requête doit être adressée au Roi, qui seul jugera du bien fondé ou non de la demande. 
 
10) -  Le commerce de son corps, l'adultère, les relations contre-nature, l'homosexualité, la 
pédosexualité, la pornographie et toutes formes de contraintes sexuelles sont strictement prohibés. 
 
11) -  Toute expérience à caractère médical ou psychophysiologique sur un être vivant, humain ou 
animal, est strictement prohibée.  
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12) -  Le culte des religions ou philosophies étrangères, le culte des divinités pseudo célestes, 
terrestres ou infernales, la sorcellerie, l'occultisme, les magies diverses, les augures, la voyance, 
l'astrologie, la numérologie, la parapsychologie, le spiritisme ou l'ésotérisme sont strictement prohibés.  
 
13) -  Les encens qui ne sont pas autorisés par l'É.L.U, notamment en provenance d'Afrique, de 
Chine, des Indes ou du Pakistan, sont strictement prohibés. 
 
14) -  Les tatouages sur le corps, les objets introduits dans la peau ou la chair (piercing, micro-puces), 
pour tous les sujets, ainsi que les boucles d'oreilles pour les sujets masculins, sont strictement prohibés. 
 
15) -  Les cheveux courts pour les sujets féminins sont strictement prohibés. 
 
16) -  Le maquillage pour les sujets masculins est strictement prohibé, sauf pour les prestations de 
spectacles autorisés par le Roi. Le maquillage discret pour les sujets féminins est toléré, mais le 
maquillage outrancier est strictement prohibé. 
 
17) -  Toute tenue vestimentaire inconvenante et indécente est strictement prohibée. Le pantalon porté 
par les sujets féminins est toléré pour certaines fonctions, mais est strictement prohibé dans les lieux de 
culte catholique et pour toutes les célébrations officielles. 
 
18) -  Les costumes assignés pour chaque Autorité du Roi, pour reconnaissance visuelle et morale, ne 
peuvent être portés par des sujets civils. 
 
19) -  Toutes les armes à feu sont strictement prohibées pour les sujets qui ne font pas partie du corps 
de l'Armée du Roi. Les sujets possédant des armes à feu doivent les remettre aux Autorités mandatées 
par le Roi. 
 
20) -  Les armes blanches peuvent être autorisées sous certaines conditions. Se référer aux articles 21, 
22, 23, 26, 27, 28 du Droit Festif et Sportif du Roi. 
 
21) -  Les insultes, les jurons, les provocations, les mensonges, les malhonnêtetés et les tricheries de 
tous ordres sont strictement prohibés. 
 
22) -  Les duels, les bagarres, ou les combats à caractère vindicatif sont strictement prohibés. 
 
23) -  L'apprentissage et le parlé des langues étrangères sont strictement prohibés. 
 
24) -  Un couvre-feu est décrété par le Roi, c'est à dire que l'extinction obligatoire des lumières de 
chaque habitation est en vigueur à : 
- Vingt-trois heures pour les soirs de la semaine, jusqu'à quatre heures, sauf dérogation exceptionnelle, 
apposée sur la porte, pouvant être établie par un Médecin, un Chevalier du Roi, un Magistrat, ou le Roi. 
- Vingt-quatre heures les samedis soirs et veilles des jours fériés, jusqu'à quatre heures, sauf dérogation. 
Ce couvre-feu implique que nul ne peut circuler après les horaires d'extinctions des lumières, sauf les 
sujets autorisés par le Roi, notamment ceux qui sont liés à la sécurité ou à la santé. 
 
25) -  Pour le territoire français, l'horaire reste définitivement à l'heure d'hiver, soit une heure d'avance 
par rapport au soleil. 
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LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LA JUSTICE DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  La justice du Roi est équitable pour tous les sujets, quel que soit son statut, son âge, son sexe et 
sa race, dans la mesure où ils ont fait officiellement allégeance au Roi. 
 
2) -  La Justice est composée d'hommes compétents et spécialement choisis par le Roi, à savoir : le 
Ministre de la Justice, les Magistrats (pouvant faire office d'Huissiers ou de Conciliateurs), les 
Chevaliers, les Policiers, les Douaniers, les Greffiers. 
 
3) -  Les sujets qui refusent de se conformer scrupuleusement aux Édits du Roi, seront inculpés afin 
d'y subir une peine. Mais les inculpés n'auront plus besoin de défense, du fait que la Justice du Roi est 
infaillible et ne peut donc commettre une erreur de Jugement. Aussi, les sujets avocats, avoués et 
notaires doivent : soit entrer en fonction en tant que Magistrats du Roi, soit solliciter un autre métier. 
 
4) -  Le jour même où Henri V aura été couronné Roi de France, tous les sujets sans exception, ayant 
été détenus ou subissant une peine quelle qu'en soit le motif sous le régime républicain, seront libérés.  
 
5) -  Les détenus libérés, mais qui ont été incarcérés pour cause de "délits sexuels" sous le régime 
républicain, seront placés diligemment dans des établissements spécialisés, afin d'être sérieusement 
soignés par des médecins très qualifiés en endocrinologie, en psychiatrie et en psychologie. En 
attendant ces placements officiels, les sujets malades seront sous contrôles stricts.1 
 
6) -  Les lieux de détentions doivent être majoritairement détruits, sauf quelques uns prévus pour les 
condamnés aux travaux forcés, puis d'autres vont être aménagés, dans le but d'y recevoir et de soigner 
des malades, pas seulement sexuels, mais aussi les sujets agressifs pouvant être dangereux pour la 
société ou encore les cleptomanes, les dépendants aux stupéfiants ou à l'alcool.  
 
7) -  Tout sujet demeurant sur le territoire français est dans l'obligation de connaître et de se 
conformer aux Édits du Roi, comme précisé en l'article premier de la Charte morale. 
 
8) -  Tout sujet conscient et sain d'esprit ne respectant pas les Édits du Roi est passible de l'une des 
peines définies par le Grand Monarque. Cette juste peine est appliquée en fonction de la gravité des 
faits. 
 
9) -  Les peines définies par le Roi sont les suivantes : 

                                                 
1 La Justice du Roi est si parfaite que le grand Monarque est capable de discerner entre un sujet malade et celui 
qui ne l'est pas. Un malade sexuel n'a absolument rien à faire en prison, qu'il soit pédosexuel ou homosexuel, ce 
n'est pas sa place en détention. En revanche, pour la sécurité des autres sujets, mais aussi pour une question 
d'humanité concernant le malade, celui-ci doit être soigné efficacement et définitivement au sein d'établissements 
spécialisés. Il en est de même pour les cleptomanes, les hyper-nerveux, les dépendants aux drogues ou à l'alcool. 
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a) -   Une peine d'intérêt individuel ou général d'une durée variable définie par le Roi.1 
 
b) -  Une peine de travaux forcés d'une durée variable définie par le Roi.2 
 
c) -   La peine capitale. 3 
 
10) -  Tout sujet qui, après avoir été condamné à une peine définie par le Roi, estime que sa 
condamnation est injuste, peut faire un "Appel au Roi". Si dans un cas rarissime il a été néanmoins 
prouvé qu'une erreur a été commise par un Magistrat du Roi, le Grand Monarque destituera ce Magistrat 
et présentera personnellement ses excuses au sujet accusé et condamné à tort. Cependant, si après 
enquête minutieuse il s'est avéré que la condamnation était réellement justifiée, le sujet plaignant se 
verra attribué d'une peine double pour : "outrage au Roi". Sauf, bien évidemment, pour la peine capitale 
où celle-ci sera confirmée, avec une plus grande déchéance pour le condamné ainsi que sa famille. C'est 
à dire que le condamné, pour avoir tenté de tromper le Roi, sera interdit des derniers sacrements, ce qui 
implique une condamnation éternelle dans la géhenne après sa mort terrestre. Quant à la famille, elle 
portera durant toute sa vie la honte de ce condamné. 4 
 
11) -  Tout sujet, quel que soit sont statut, est tenu de respecter les Saintes Lois de Dieu, de L'É.L.U. 
et les Édits du Roi, mais aussi de les faire respecter par autrui s'il constate des manquements à l'égard de 
ses contemporains. De fait, son devoir est de dénoncer les manquements, dont il aurait été témoin, au 
Grand Monarque, aux Chevaliers ou à la Police du Roi. Cependant, toute dénonciation calomnieuse, 
mensonges ou autres rumeurs non fondées sont sanctionnés sévèrement. Le ou les auteurs de telles 
infamies, se verra ou se verront attribué(s) d'une lourde peine de travaux forcés. De même pour les 
"corbeaux" car le Roi, dans son infinie sagesse, est capable de reconnaître l'auteur d'une lettre de 
dénonciation anonyme. Aussi, aucun sujet n'est autorisé à écrire au Roi, sans que la lettre ne soit signée 
par l'auteur. Autant une tromperie est lourdement punie, autant le Roi sait récompenser un sujet 
particulièrement droit, honnête, dévoué, loyal et qui apporte sa contribution morale ou physique à la 
Sainte Restauration de la France, ainsi que du monde. 
 
12) -  Nul ne peut refuser une peine de condamnation infligée par la haute magistrature ou par le Roi 
lui-même, car la désobéissance est un outrage au Roi et est passible de la peine capitale. 

                                                 
1 La peine d'intérêt individuel concerne un sujet qui aurait été spolié de ses biens par exemple par un malfaiteur. 
Dans ce cas, le malfaiteur se verra contraint de travailler pour sa victime jusqu'à ce qu'il ait remboursé sa dette. 
Mais la victime peut refuser et la peine du malfaiteur se substituera en peine de travaux d'intérêt général. C'est à 
dire qu'il devra travailler pour la collectivité jusqu'à la fin de sa peine. 
2 Le sujet condamné aux travaux forcés a aussi une peine entrant dans le cadre de l'intérêt général, mais cette 
peine est beaucoup plus longue et il est dans l'obligation chaque soir de regagner son lieu de détention. Tandis 
que le sujet condamné à une peine courte, jusqu'à douze mois maximum de travaux d'intérêt général, peut aller 
dormir chez lui chaque soir. 
3 La peine capitale est vraiment l'ultime sanction, avec la guillotine qui va être remise en place pour des cas très 
particuliers. La condamnation à mort se fera à huis clos. 
4 Il est de fait vivement déconseillé de jouer avec le Roi, en essayant de le tromper. Le Grand Monarque 
n'apprécie pas du tout les mensonges ni l'hypocrisie. Aussi, à partir du moment où nous sommes conscients 
d'avoir commis un délit en violant les Édits du Roi, il faut être honnête et courageux, en acceptant la peine qui 
nous aura été infligée. Le Roi est par nature très juste, débonnaire, mais aussi très clairvoyant, possédant un 
discernement sans faille. Il est donc utile de savoir qu'il ne donnera à personne une peine démesurément et 
injustement lourde. Sauf pour des cas bien précis où la peine capitale est le seul moyen de rendre Justice. Mais si 
le Roi doit vraiment en arriver à cette ultime sanction, ce sera à contre-cœur, car le grand Monarque aime la vie et 
les hommes, d'autant plus qu'il est écrit : "Tu ne tueras point". Il ne veut donc pas la mort d'aucun de ses sujets, 
mais désire ardemment que chacun ou chacune puisse se comporter conformément aux Saintes Lois de Dieu et 
aux présents Édits. 
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LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LE DROIT COMMERCIAL DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Compte tenu que : "tout sujet né en France ou vivant sur le territoire français, ainsi que tous ses 
biens, sont la propriété du Roi", selon l'article premier de la Politique territoriale et économique du Roi, 
aucun sujet n'est autorisé à faire du commerce pour son compte personnel. 
 
2) -  Le sujet responsable d'un commerce du Roi, quel que soit son activité, occupe son poste en tant 
que gérant employé du Roi. De ce fait, il se doit de tenir une gestion irréprochable du commerce royal 
auquel il aura été attitré. 
 
3) -  Chaque boutique royale a son employé gérant qui reçoit son salaire horaire du Roi, au même 
titre que n'importe quelle profession. 
 
4) -  Chacune de ces boutiques royales à sa spécialité et les produits à vendre, autorisés par le Roi, 
correspondent précisément à l'enseigne du commerce. 
 
5) -  Compte tenu que la France vit de ses propres produits, les relations commerciales avec d'autres 
pays sont annihilées jusqu'à nouvel Ordre du Roi.1 
 
6) -  Chaque produit est limité du fait même qu'il ne possède qu'une seule marque : celle estampillée 
du sceau royal de la France. 
 
7) -  Les produits contiennent tous un emballage recyclable ou consigné. Par exemple le lait est dans 
une bouteille en verre consignée, de même pour le vin. La plupart des légumes ou fruits en conserve, 
sont dans des bocaux consignés. 2 
 
8) -  C'est sur le terrain où est érigé le Temple-Abbaye du Divin Cœur qu'est produit quasiment toute 
l'agriculture française avec la méthode millénaire de la "culture au carré".3 D'autres points stratégiques 
s'occupent de la viticulture, de la sidérurgie, de la métallurgie, de la verrerie, etc. 

                                                 
1 En effet, tant que le Roi aura décidé d'isoler la France, en fermant les frontières, aucune marchandise extérieure 
ne pénétrera sur le territoire français. Lorsque le Roi sera reconnu comme le Grand Monarque, ou Empereur 
mondial, alors les frontières s'ouvriront de nouveau et les échanges commerciaux internationaux pourront 
reprendre à condition que les produits soient autorisés par l'Empereur. 
2 Cette formule écologique, qui existait il n'y a pas si longtemps en France et qui existe toujours aujourd'hui dans 
certains pays européens, est la solution idéale pour diminuer les déchets et combattre la pollution. 
3 C'est une méthode qui date de plusieurs millénaires et qui consiste à planter des légumes dans un carré de petites 
dimensions (par exemple de quatre mètres sur quatre) à côté d'autres légumes différents ou de plantes disposés 
également dans des petits carrés, afin qu'il y ait une action naturelle répulsive contre certains insectes nuisibles. 
Comme par exemple placer de la menthe, de la sauge ou du romarin à côté des choux et des salades, pour chasser 
les limaces et les escargots. Ou encore de l'ail et des oignons à côté des carottes ou des rosiers… 
 



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 36

LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LE DROIT FESTIF ET SPORTIF DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Toute forme de détente corporelle ou mentale, quelle soit de nature festive ou sportive, est 
englobée dans le cadre des loisirs, et qui sont autorisés dans la mesure ou la morale, la décence, la 
tolérance et le respect restent de mise dans l'esprit de chaque sujet. 
 
2) -  Les loisirs sont autorisés en dehors des heures hebdomadaires de travail et des célébrations des 
Saintes Messes dominicales, ou encore des solennités officielles prescrites par le Roi, ainsi que celles 
prescrites par l'É.L.U, mais aussi en dehors du couvre-feu quotidien. 
 
3) -  Le nouveau calendrier monarchique ne correspond plus aux festivités de l'ancien calendrier 
républicain et chaque sujet se doit de le lire attentivement.1 
 
4) -  Les jeux, quelle que soit leur conception, dans la mesure où il est question de miser des valeurs 
monétaires ou autres marchandises, ainsi que les paris sont strictement prohibés. 
 
5) -  Les jeux stratégiques de société sont autorisés à condition de respecter l'article N°4 de ce 
présent Édit. 
 
6) -  Les jeux simples de cartes sont autorisés, à condition de ne pas rechercher à en détourner le 
sens du jeu afin d'entrer dans les arcanes de la divination ou de l'ésotérisme, ce qui est dans ce cas 
strictement prohibé, suivant l'article N° 12 de la Prohibitions du Roi. 
 
7) -  Tous les moyens utilisés pour rechercher à entrer en contact avec les morts et tous les procédés 
divinatoires occultes ou ésotériques, avec ou sans objets, sont strictement prohibés. 
 
8) -  Les expériences d'hypnose ou de sophrologie sur des sujets humains, privées ou publiques, sont 
strictement prohibés, sauf pour nécessités de soins, qui entrent exclusivement dans un cadre médical, 
avec l'autorisation du patient, et effectuées par un Médecin diplômé. 
 
9) -  Tous les amusements ou activités de lectures qui ont un lien étroit avec la parapsychologie, et 
les sciences occultes sont strictement prohibés, tels définis par l'article 12 de la Prohibition du Roi. Tous 
les livres qui concerne ces sujets doivent être impérativement brûlés. 
 

                                                 
1 Comme par exemple toutes les fêtes commémoratives des guerres antérieures seront supprimées. De même et 
surtout celle du 14 juillet qui sera remplacée par une sainte célébration commémorative de la chute de la 
monarchie française. Ce ne sera donc plus une fête mais un deuil en l'honneur des milliers de victimes françaises, 
torturées et assassinées par les républicains sanguinaires. La très sainte célébration du deuil en l'honneur du Roi 
Louis XVI, lâchement assassiné, aura lieu tous les 21 janvier et celle de Marie-Antoinette tous les 16 octobre. De 
même que la fête de Noël ne sera plus le 25 décembre, mais le 6 janvier et elle se nommera : "La Sainte Nativité". 
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10) -  Tous les amusements qui sont de nature obscène, vulgaire, ou qui auraient pour principe de 
discriminer, de juger, ou encore de ridiculiser un ou plusieurs sujets sont strictement prohibés. 
 
11) -  Le sport en général reste une activité de loisir et n'est pas rémunéré. En revanche le sport de 
haut niveau ou de compétition entre dans le cadre d'une passion pouvant être rémunérée, mais au même 
titre que tout emploi et selon les critères déjà précisés dans les articles N° 1, 2, 13, 14 et 15 de la 
Politique Sociale du Roi.  
 
12) -  Les arts, notamment du spectacle en général ou musicaux, restent des activités de loisirs et ne 
sont pas rémunérés. En revanche, les arts de profession, entrant toujours dans le cadre des passions, 
peuvent être rémunérés, mais au même titre que tout emploi et selon les critères déjà précisés dans les 
articles N° 1, 2, 13, 14 et 15 de la Politique Sociale du Roi.  
 
13) -  Les arts picturaux, sculpturaux et autres réalisations manuelles, restent des activités de loisirs et 
ne sont pas rémunérés. En revanche, les arts de profession, entrant toujours dans le cadre des passions, 
peuvent être rémunérés, mais au même titre que tout emploi et selon les critères déjà précisés dans les 
articles N° 1, 2, 13, 14 et 15 de la Politique Sociale du Roi. D'autre part, tous les objets réalisés 
manuellement, par les artistes rémunérés ou non, sont des propriétés du Roi qui peut en disposer comme 
bon lui semble, notamment afin d'en effectuer des ventes. 
 
14) -  Les sujets pratiquant un sport, d'athlétisme, de gymnastique, de balle ou de ballon, amateur ou 
de compétition, se doivent d'être habillés décemment avec un short long (en plus du slip) et un maillot 
de corps, ou un survêtement. Aucun sujet n'est autorisé à se promener, dans les Cités de Lumière ou à 
l'extérieur, en short et en maillot de corps en dehors de ses activités sportives ou en dehors de son 
appartement. 
 
15) -  Les sujets pratiquant un sport de natation, amateur ou de compétition, voire une simple 
baignade dans les lieux autorisés, se doivent d'être habillé décemment avec un maillot d'une pièce enfilé 
sur le slip, cachant parfaitement les hanches, l'abdomen et le thorax. Aucun sujet n'est autorisé à se 
promener en maillot de bain en dehors de son activité aquatique. Les lieux autorisés de baignade ou de 
natation sont attribués à certains lieux spécifiques et visiblement marqués, à savoir : en bord de mer, de 
rivières, d'étangs ou de cours d'eau et de piscines. Chaque sujet doit respecter toutes les consignes 
écrites en ces lieux autorisés et, notamment, de sécurité. 
 
16) -  Les bébés doivent obligatoirement apprendre à nager, au plus tard dès qu'ils commencent à 
marcher. 
 
17) -  La danse est autorisée à condition qu'elle soit pratiquée sur des musiques classiques ou 
folkloriques, sauf les danses lascives ou sensuelles qui sont strictement prohibées. Toutes les autres 
danses, ainsi que les musiques, en dehors du classique et du folklore, sont strictement prohibées. 
 
18) -  Les sports particulièrement violents, telles que toutes les formes de boxe ou de catche, sont 
strictement prohibées. 
 
19) -  Les amusements mettant en scène des animaux devant être tués, telles que les corridas ou 
encore les combats de coqs et de chiens, sont strictement prohibés. 
 
20) -  Toute arme à feu est strictement prohibée pour tous les sujets qui n'appartienne pas à l'Armée 
du Roi.  
 
21) -  Les armes à lancer, en forme d'étoile métallique pointue et aiguisée, sont strictement prohibées. 
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22) -  Toute arme blanche, arcs, arbalètes, flèches, lance pierres et frondes sont autorisés aux sujets 
adultes, mais interdits aux sujets mineurs de moins de vingt ans, sauf par dérogation du Roi et sous 
conditions. 1 Un canif de poche, dont la lame ne dépasse pas huit centimètres, avec pointe arrondie, est 
tolérée pour les sujets mineurs, mais sous la responsabilité des parents. 
 
23) -  Les armes blanches coupantes et pointues, les arcs et les arbalètes ne peuvent être portées sur 
soi, mais transportés dans une housse ou une mallette appropriée. Le Roi, les Chevaliers du Roi, la 
Police et l'Armée sont autorisés à porter sur eux de telles armes. De même pour les chasseurs sur les 
lieux de châsses autorisés et avec une licence. Les canifs, dont la lame ne dépasse pas dix centimètres, 
sont autorisés à être portés sur soi pour tous les sujets adultes, à condition que ce soit à l'extérieur des 
Cités de Lumière, dans un objectif de randonnées, de promenades, pour la châsse ou la pêche.  
 
24) -  La chasse, considérée comme un loisir, est autorisée sous certaines conditions : a) D'être majeur 
et en bon état de santé psychique; b) D'avoir sa licence de chasse obligatoire ; c) D'utiliser une ou 
plusieurs des armes sus nommées et autorisées dans l'article N°22 du Droit festif ou sportif du Roi ; d) 
De respecter les lieux de chasse cadastrés par le Roi ; e) De respecter le temps de chasse défini par le 
Roi ; f) De toujours chasser en équipe d'au moins quatre sujets ; g) De tuer exclusivement les animaux 
que le Roi aura choisi pour un temps de chasse bien précis ; h) Pour le gros gibier, de passer 
exclusivement par un boucher officiel pour qu'il puisse découper l'animal en parts égales ; i) Que ces 
parts soient distribuées à l'équipe de chasseurs présents sur le lieu ou a été abattu là ou les bêtes. 
 
25) -  La pêche, considérée comme un loisir, est autorisée sous certaines conditions : a) D'avoir sa 
licence de pêche obligatoire ; b) De respecter les points d'eau de pêche cadastrés par le Roi ; c) De 
respecter le temps de pêche défini par le Roi ; d) De respecter la taille et la quantité de poissons à pêcher 
définies par le Roi ; e) De pêcher exclusivement les races de poissons autorisées par le Roi ; f) De 
consommer le poisson péché à titre personnel ou en famille. 
 
26) -  Le combat de loisir ou sportif d'armes blanches ou d'escrime est autorisé, à condition que les 
armes soient mouchetées ou arrondies et non coupantes. Ces armes, spécialement préparées pour le 
combat de loisir ou sportif, peuvent être portées sur soi sans autres contraintes, mais à condition d'être 
âgé de plus de quinze ans. 
 
27) -  Les tirs à l'arc, à l'arbalète, ou les lancés du poignard sont considérés comme un loisir sportif et 
sont autorisés exclusivement dans les lieux spécialement appropriés et sécurisés, mais sont strictement 
prohibés dans d'autres lieux. 
 
28) -  La technologie télévisuelle et ordinateurs du passé n'existant plus, seuls les spectacles vivants, 
les concerts musicaux et le cinéma sont autorisés aux jours et heures indiqués par le Roi. Les films 
autorisés par le Roi sont sélectionnés, de même pour toutes les représentations de spectacles, afin que 
les mœurs, la morale, la foi et la personne du Roi ou du Souverain Pontife soient respectées. 
 
29) -  Les informations du Grand Monarque et de L'ÉLU sont imprimées sur un journal hebdomadaire 
et distribué aux sujets. Toute l'actualité de la semaine, ainsi que les éventuelles Ordonnances y sont 
portées. De fait, nul ne peut ignorer les Édits du Roi ou les Ordonnances de L'Église Universelle de 
Lumière. Aucune autre presse n'est autorisée que celle émanant du Roi. 
 
30) -  Le Roi peut faire une conférence nationale, par transmission d'ondes télévisuelles, et qui est 
transmise sur le grand écran du cinéma. Il en est de même pour toutes les célébrations importantes. 
 

                                                 
1 Les conditions du sujet mineur sont : a) avoir une licence sportive, b) être accompagné des parents, c) respecter 
les articles 26 et 27 du Droit Festif et Sportif du Roi. Les parents seuls doivent préalablement demander la 
dérogation au Roi. 
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LA POLITIQUE MONARCHIQUE DE LA FRANCE CHRÉTIENNE 
 

HUMANITÉ - RIGUEUR - JUSTICE 
 

« Pour la seule gloire de Dieu et l'honneur du Roi » 
 
 

~ LE DROIT ÉDUCATIF ET SCOLAIRE DU ROI ~ 
 

Î Î Î Î 
 
1) -  Les parents sont contraints de donner une éducation saine et équilibrée à leurs progénitures, en 
leur apprenant à se comporter droitement dans la discipline et l'obéissance des Saintes Lois de Dieu, des 
Ordonnances de l'É.L.U, ainsi que des Édits du Roi. Cette éducation doit être ferme mais non abusive, 
ni agressive, ni violente, ni vulgaire ni obscène. Les punitions, les gifles retenues sur les joues et sur les 
fesses sont tolérées avec grande modération, mais les coups de poings ou de pieds sont strictement 
prohibés. Les colères sont totalement exclus et condamnables. Les parents doivent donner le parfait 
exemple de sagesse, de maîtrise de soi, de droiture morale et ils sont responsables à part entière de leurs 
enfants jusqu'à leur majorité. 
 
2) -  Les enfants sont contraints d'obéir jusqu'à leur majorité à leurs parents ou leurs tuteurs si les 
parents sont décédés. Si les enfants sont des victimes de comportements violents, abusifs, ou sexuels de 
la part des parents, ou d'autres sujets adultes ou mineurs, ils ont pour obligation d'en référer aux 
Chevaliers ou la Police du Roi. 
 
3) -  Les études et la scolarité sont obligatoires dès l'âge de six ans jusqu'à seize ans. Après seize ans 
révolus, le sujet adolescent peut décider de lui-même s'il souhaite poursuivre ses études ou les arrêter 
pour rejoindre la vie active du travail. Dans ce dernier cas, il sera dirigé vers un stage d'insertion 
professionnelle, afin de connaître sa réelle motivation, qui lui permettra ensuite d'être aiguillé vers le 
métier de son choix et selon ses affinités. L'option bien définie, le sujet adolescent est orienté vers un 
responsable de la profession choisi qui le formera. 
 
4) -  De l'âge de six à seize ans, les enfants sont scolarisés dans un Centre Éducatif Royaliste 
Français (CERF) construit à une centaine de mètres de chaque Cité de Lumière. Les garçons et les filles 
en étude sont séparés, quel que soit leur âge. Les sujets scolarisés ont une tenue vestimentaire adéquate. 
 
5) -  Les cours sont dispensés par des professeurs très qualifiés. Les jours des études scolaires 
hebdomadaires sont du lundi au jeudi, de huit heures trente à onze heures trente et de treize heures 
trente à seize heures trente et les enfants rentrent chez eux après les cours. Une circulaire détaillée sur le 
sujet va être disponible et distribuée en son temps.  
 
6) -  Les parents ont le devoir de suivre de près l'éducation et la culture prodiguées à leurs enfants, 
par le biais de ces Centres, afin qu'il n'y ait pas de rupture mais une continuité éducative homogène.  
 
7) -  Du fait même que les parents se doivent de montrer une entente parfaite, selon l'article N°8 de 
la Charte morale, un couple marié devant Dieu ne peut se permettre de provoquer une dispute, qui aurait 
pour incidence de déstabiliser leurs enfants. Dans le cas d'une mésentente éventuelle, les couples sont 
priés d'en référer rapidement au Roi, qui enverra alors un Conciliateur afin que tout rentre dans l'ordre, 
car la séparation et le divorce sont strictement prohibés, selon l'article N°9 de la Charte morale. 
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L’ATTENTE DU ROI 
 

Dessin au crayon noir réalisé d’après la vision de Frère Elyôn qu’il a reçue en date du 28
décembre 2003, entre 12 h 15 et 12 h 20. Description de la vision page 113 de "L'Appel de Dieu,
la Mission et les Prophéties."
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LA BANNIÈRE DU ROI 
 

    [ recto ]              [ verso ] 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

~~~~~~~~~~~~ 
 

L’ÉTENDARD DE LA FRANCE 
( côté recto et côté verso) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La Bannière du Roi, en recto-verso, d'après une vision, actuellement en cours de réalisation en taille 
réelle de 75 cm x 145 cm. Lire description détaillée des symboles à la page 114 de "L'Appel de Dieu…" 
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 L'APOCALYPSE D'ELIE  
 

ANALYSE DE LA LOGIQUE MONARCHIQUE 
 
 Vous venez de lire les grandes lignes que votre serviteur à eu la grâce, par l'Esprit-Saint, de vous 
révéler, dans l'objectif de vous avertir de l'imminence de l'arrivée du Grand Monarque : Henri V de la 
Croix et de son frère Pierre II. Mais aussi et surtout de la Politique forte que le Roi va mettre en place, 
sans ménagement ni diplomatie. Justement, cet Ouvrage a pour but de vous éclairer pleinement, avec 
ces quelques lignes, au sujet de cette Politique particulièrement radicale. Et il reste encore quelques 
détails à peaufiner que le Grand Monarque se chargera d'accomplir, aussitôt qu'il sera couronné Roi de 
France. Néanmoins, votre serviteur vous apportera dans ce chapitre d'autres détails et une analyse de la 
logique monarchique, ainsi qu'un comparatif avec la république décadente actuelle. 
 
 Déjà, à la lecture de ce qui a été écrit, vous avez eu une idée bien définie concernant "Les Édits du 
Roi". Certes, à l'heure d'aujourd'hui, personne n'est prêt à concevoir une Politique aussi totalitaire et en 
l'état, cela semble même impossible, voire farfelu ! Je ne suis pas du tout étonné, si telle est votre 
réaction car, en république, nous avons été habitué à une liberté anarchique, où tout a été fait pour 
rechercher le plaisir des sens et oublier le Créateur universel ! Seulement, n'oubliez pas une chose, si 
votre serviteur a écrit, par la grâce immense de l'Esprit-Saint, "Les Édits du Roi", c'est en quelque sorte 
une prophétie pour un temps avenir très proche. C'est à dire que lorsque le Grand Monarque sera 
présent, vous aurez déjà en mémoire ces Édits, que vous imaginez aujourd'hui complètement absurdes. 
Probablement que vous pensez même qu'ils ont été écrit par un "doux dingue rêveur, prenant ses désirs 
pour des réalités"! Peu importe votre pensée à mon égard car, arrivée au cinquième Dossier, je 
commence à en avoir l'habitude… Bref, passons ! Or la réalité est bien justement celle contenue dans ce 
dernier Ouvrage. Aussi, je rappelle que lorsque le Grand Monarque et le Saint Pontife viendront en 
France pour diriger, il n'y aura plus personne pour les contrer et, peut-être, ni même vous qui me lisez 
en ce moment ! Non seulement il n'y aura plus de politiciens de l'ère républicaine pour les contrer, mais 
les deux Élus de Dieu marcheront sur une multitude de cadavres ! Oui, le Grand Monarque aura bien 
son tapis rouge, mais ce sera le flot de sang des martyrs français ! Et le peu de gens qui resteront debout 
seront en état de choc, à la suite de l'horreur qu'ils viendront de subir violemment ! 
 
 Un petit rappel des prophéties à-venir et qui sont marquées intégralement dans le Dossier Sacré 
"Veritas Odium Parit" notamment, c'est que nous allons subir trois événements importants. Le premier 
est le grand Avertissement, le second est le grand Miracle et le troisième est le grand Châtiment. 
Compte tenu que votre serviteur a déjà tout écrit en détail, je ne vais pas y revenir longuement. 
Néanmoins, je souligne pour mémorisation que le grand Avertissement a déjà commencé en 2008, mais 
qu'il se poursuivra jusqu'au retour de conscience, où nous nous retrouverons tous face à nos péchés… 
 

1) - Comme déjà mentionné en détail, le grand Avertissement est une succession d'événements 
désastreux sur le plan mondial, à savoir : des crises politiques, économiques et sociales, des inondations, 
des sécheresses, des famines, des épidémies, des cyclones, des tornades, des séismes, des volcans qui se 
réveillent, des tsunamis, des villes et même des îles qui disparaissent, une grosse tempête solaire qui va 
nous plonger dans le noir, le chaos général et enfin le retour de conscience. 2) - Le grand Miracle 
concerne un événement extraordinaire qui doit se dérouler exclusivement à Garabandal en Espagne. 
Mais peu de monde malheureusement ne pourra s'y rendre, à cause justement de ce chaos général et des 
communications coupées. 3) - Quant au grand Châtiment, c'est une guerre atroce et internationale qui va 
être déclenchée, d'abord par les Arabes, puis les Russes en soutien humain et logistique. Il y aura un 
pacte de signé au début entre ses deux peuples, puis les Russes se retireront quelques mois après. Or 
c'est justement au moment où la France sera bien envahie par les barbares criminels que le Grand 
Monarque fera son apparition avec ces quelques hommes, quatorze mois après le début de la guerre. Ils 
se chargeront, avec l'aide de Dieu, de tuer ces monstres envahisseurs. Certains musulmans seront 
convertis au christianisme, quant aux extrémistes islamiques, ils seront tous massacrés. Avec le Grand 
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Monarque ce sera : "œil pour œil, dent pour dent" ! N'oubliez pas qu'il va être la main de Dieu pour 
anéantir efficacement tous les ennemis du Christ et donc des chrétiens. Ces ennemis auront 
préalablement pillé, violé, torturé, massacré des millions d'hommes, de femmes et d'enfants, puis 
incendié toutes les habitations, ainsi que profané odieusement tous les lieux de cultes sacrés catholiques. 
Alors croyez-moi, le Grand Monarque et ses hommes ne feront pas de cadeaux à ces bêtes immondes ! 
C'est le Jugement de Dieu qui va s'opérer sévèrement par le bras de son Élu. De fait, non seulement il 
les poursuivra, partout en France, mais aussi dans le monde, afin que soit détruit définitivement ces 
barbares anti-Christ et leur fausse religion ! Ceci est Parole du Seigneur, comme tout ce qui a été écrit 
par votre serviteur… 

 
A propos je me permets de vous décrire de nouveau ici la vision que j'ai eue et que j'ai déjà 

mentionné dans le Dossier Sacré : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !"… 
 
Le Roi était au premier plan sur son cheval. Un peu retranché en arrière, mais sur le côté droit du 

Roi, il y avait un homme qui portait la bannière que j'ai dessinée d'après une autre vision. Du côté 
opposé, il y avait encore un homme qui portait une autre bannière, mais toute blanche celle-ci avec des 
fleurs de lys d'or brodées dessus. Les trois hommes faisaient donc un triangle. Derrière ces trois 
personnages, il y avait un peu moins de cinquante hommes, également à cheval et habillés d'une armure. 
J'ai vu aussi, au-dessus du Roi, l'Archange Saint Michel, qui l'enveloppait de protection. Devant le 
Monarque et cette petite armée, il y avait environ un bon millier d'hommes qui voulaient lui barrer la 
route. Ceux-ci étaient des islamistes, avec une expression de haine terrifiante sur leur visage, et qui 
criaient : « ALLAHOU AKBAR ! » J'ai vu le Roi mettre sa main droite gantée en avant, bras tendu, 
comme pour faire un geste de protection. Soudain, plusieurs de l'armée islamiques ont tiré sur le Roi 
avec des mitraillettes russes (kalachnikov). J'ai vu les balles ricochées sur cette main tendue du Roi et 
tombées à terre, sans aucun dommage pour le Monarque qui restait stoïque. J'ai vu aussi l'expression de 
terreur dans les yeux des islamistes et s'enfuir en courant. Ensuite, le Roi et sa petite armée les ont 
poursuivis et tués un a un avec leur épée. C'est une vision que je n'oublierai jamais, parce qu'elle était 
très impressionnante ! 
 
 Ceci prouve la puissance du Grand Monarque, parce qu'il est envoyé et protégé de Dieu. Aussi, 
personne ne peut le contrer ni le tuer. C'est un homme qui a un cœur d'enfant et qui sait être très tendre 
avec tous les sujets soumis et obéissants. En revanche, il peut devenir très dur et même cruel, s'il 
constate le moindre complot ou une réticence, voire la moindre hésitation ! Tout comme nous l'a précisé 
le Christ, dans l'Apocalypse de Saint Jean, Le Grand Monarque "vomira les tièdes" ! Compte tenu du 
fait que Henri V est un homme de droiture et de rigueur absolue, il ne supportera pas le moindre écart 
de ses sujets. Mais si vous suivez à la lettre : les Commandements de Dieu, les Ordonnances de Pierre II 
et les Édits du Roi, alors vous pouvez lui demander ce que vous voulez ― dans la mesure du 
raisonnable ― et vous l'obtiendrez ! Il ne viendra peut-être pas manger à votre table, parce que cela 
risquerait de faire des jaloux, mais il est bien capable de vous inviter à partager son repas. D'ailleurs, il 
est prévu que le Roi vienne faire un banquet général dans chaque Cité de Lumière, une fois qu'elles 
seront construites. Comme quoi, vous pouvez constater que le Grand Monarque peut être intraitable 
dans certaines circonstances, mais il peut aussi se faire humble et doux comme un agneau si ses sujets 
sont en parfaite osmose avec sa sainte Politique. 
 
 Il ne tient donc qu'à nous d'apprendre et de se soumettre à la sainte Politique du Grand Monarque. 
Certes, vous avez pu constater quelques prohibitions cinglantes qui ne vont pas faire plaisir à tout le 
monde, mais n'oubliez pas que ces contraintes viennent de Dieu pour redresser notamment la France qui 
est tombée bien bas. D'autre part, en partant du principe que tout ce qui n'est pas prohibé est autorisé, 
Henri V de la Croix et Pierre II espèrent vivement sur la propre intelligence de chaque sujet, pour que la 
reconstruction de la Sainte Monarchie et celle de l'Église se déroule le plus parfaitement possible, dans 
une vraie et sainte fraternité, et dans l'intérêt de la France ainsi que du monde. 
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 Ces quelques lignes sont le préambule de l'analyse de cette logique monarchique, car nous allons 
passer à présent à une analyse poussée entre les lois actuelles républicaines et les Édits du Roi. Vous 
allez ainsi comprendre que depuis plus de deux siècles, non seulement nous n'évoluons pas mais au 
contraire nous régressons et en toute chose ! C'est bien évidemment un paradoxe, alors que nous 
sommes à la pointe de la technologie, nous sommes de plus en plus malade psychologiquement, 
physiologiquement, spirituellement et moralement. Quant à la Terre, elle souffre considérablement de 
notre pollution tous azimut et ceci est un fait indéniable. Aussi, à l'issu de ce constat dramatique, nous 
allons subir un désastre sans précédent. Alors la question qui se pose : est-ce que nous allons 
recommencer les mêmes erreurs dans la reconstruction du monde, ou bien allons-nous changer 
radicalement notre façon de voir les choses ? Et bien votre serviteur a la réponse à savoir : si Dieu laisse 
l'homme faire tout seul cette reconstruction, nous recommencerons les même erreurs, parce que 
l'homme est de nature égoïste et il ne pense qu'à satisfaire ses propres intérêts au dépend des autres ! Là 
aussi c'est un fait indéniable et c'est même écrit dans la Sainte Bible : "…les penchants du cœur de 
l'homme sont mauvais dès sa jeunesse…" 1 
 
 Personne n'est en mesure de contredire cette évidence, c'est la raison pour laquelle Dieu a choisi 
deux Élus, deux frères, pour reconstruire sur de bonnes bases ce monde que Satan et ses démons vont 
détruire sous peu et d'une manière atroce. Autant votre serviteur est triste à en mourir de connaître 
l'horreur qui vient à grands pas, autant je suis heureux de savoir que les deux Sauveurs viendront et que 
la Paix véritable sera enfin instaurée. Voyez-vous, on ne construit pas une Paix authentique avec des 
faux semblants ou des compromis, mais avec un cœur pur. Seul l'Amour du prochain et le 
désintéressement de soi, ou l'Humilité, peuvent accomplir ce miracle. Or contrairement à nos dirigeants 
républicains, qui ne pensent qu'à eux-mêmes ou encore se jalouser les uns les autres, les deux Élus 
viendront prendre le pouvoir avec un cœur pur, sans tâche et sans autre intérêt que de faire la Volonté 
de Dieu ! Voilà ce qui a manqué à la république : la Foi, la Sagesse et l'Humilité ! Sans ces trois vertus 
clés, il est fatal que nous ne pouvions que régresser et… chuter en enfer !  
 
 Justement Dieu nous aime à un point tel que vous êtes loin d'imaginer. Aussi, en tant que Père et 
Créateur IL ne peut plus supporter la déchéance de Ses enfants. Comme IL ne peut plus directement 
détruire la Terre, comme cela a été le cas pour le déluge universel, alors Dieu laisse faire Satan et ses 
cinquante-cinq milliards de démons ! Certes, le résultat sera le même dans le Châtiment exemplaire qui 
va venir, mais au moins le Créateur aura tenu Sa promesse de : "ne plus frapper tout être vivant… tant 
que durera la terre…" La république n'a jamais été la Volonté de Dieu mais celle de Satan. Alors vous 
allez demander : "pourquoi Dieu n'a pas laissé la Monarchie dans ce cas ?" La réponse est toute simple, 
c'est que Louis XVI n'était pas parfait et encore moins Marie-Antoinette. Il est bon de savoir que Louis 
XVI a quand même désobéi au Christ, en refusant lui aussi : 1) La consécration de la France au Sacré-
Cœur. 2) D'apposer le Sacré-Cœur sur le drapeau. 3) De faire élever le Temple-Abbaye du Sacré-Cœur. 
Louis XIV puis Louis XV n'avaient pas non plus obéi à l'injonction du Seigneur qui avait été faite au-
travers de Sainte Marguerite-Marie Alacoque en 1689. La désobéissance s'accentuant, c'est Louis XVI 
qui en a subi violemment les conséquences. Une fois enfermé au Temple il s'en est repenti, mais c'était 
trop tard ! Quant à Marie-Antoinette, si elle était une bonne chrétienne, en revanche elle était très 
dispendieuse. Il ne faut pas oublier que l'époque était un temps de sécheresse et de famine. Les petites 
gens commençaient sérieusement a être acculés face à cette pauvreté grandissante, l'augmentation des 
impôts et aussi de voir avec consternation les dépenses démesurées de la Reine Marie-Antoinette. 
Comme en toile de fond, il y avait les excités qui voulaient prendre le pouvoir, tels les Jacobins et les 
Francs-maçons notamment, alors il en a fallu pas plus pour qu'il y ait un embrasement du peuple en 
colère. Cette révolution a été une accumulation d'erreurs grandissantes de la part du Roi et de la Reine. 
Louis XVI était un homme débonnaire et humain, mais hélas, il n'était pas assez près de son peuple ! De 
plus, ses ministres le laissait à l'écart, en cachant la vérité au Roi concernant la pauvreté des petites 
gens, ainsi que leurs souffrances qu'ils ne cessaient de crier haut et fort. C'est donc les défaillances du 

                                                 
1 La Genèse : 8, 21. 
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pouvoir de Louis XVI, la désobéissance à Dieu, les fastes de la Cour ainsi que celle de Marie-Antoinette 
qui ont précipité la chute de la Monarchie… 
 
 Alors oui, nous le savons, cette Monarchie telle qu'elle était construite, n'était pas parfaite. 
Effectivement nous constatons des imperfections au sein de ces couples royaux du passé, en tant 
qu'humains, mais aussi des défaillances de leur politique. Ce genre de Monarchie ne pouvait donc pas se 
poursuivre dans ces conditions, même si tous les Rois avaient été envoyés par Dieu. Pour gouverner 
sainement, il faut être plus près des gens, afin d'être attentif à leur condition de vie. On ne peut pas 
gouverner avec, d'un côté un excès dans l'opulence, et de l'autre un excès dans la pauvreté. Pourtant, en 
république aujourd'hui, c'est exactement ce qui se passe ! Vous avez d'un côté ceux qui s'enrichissent et 
deviennent de plus en plus riches, puis de l'autre côté, les pauvres qui s'appauvrissent de plus en plus. 
Aussi, la question qui se pose : pourquoi avoir fait une révolution si c'est pour retomber dans le même 
schéma politique que la Monarchie qu'ils ont combattu ? Personnellement je ne vois pas de différence 
entre un Roi qui décide seul, et un Président de la république qui décide seul … cherchez l'erreur ! 
Seulement, cette révolution stupide et inutile a quand même fait des centaines de milliers de victimes 
françaises ! A partir du moment ou des français tuent d'autres français, il y a de quoi se poser des 
question sur l'avenir de notre société ! Hélas, ce n'est pas fini, puisque dans le chaos général, que votre 
serviteur a prophétisé, nous allons de nouveaux être confrontés aux mêmes scènes d'horreurs ! Bref, ceci 
est seulement pour dire que derrière les belles paroles de tous ces personnages au pouvoir actuellement, 
il y a une vérité incontestable, c'est que l'homme n'a : ni la Foi ni la Sagesse ni l'Humilité pour 
gouverner ! 
 
 Voilà pourquoi Dieu envoi un Grand Monarque, absolument parfait en tout, afin que les graves 
problèmes rencontrés jusqu'à présent ne se reproduisent plus. Alors parlons un peu de sa Politique, par 
rapport à celle que nous connaissons en république. Nous avons trois Chartes essentielles : la 
Fondamentale, la Morale, la Sociale. Ces Chartes nous rappellent tout ce qui n'aurait jamais dû être 
supprimé, car c'est la Volonté de Dieu depuis toujours. Or à partir du moment où nous refusons la 
Volonté de Dieu, nous ne pouvons nous attendre qu'à l'anarchie et au chaos ! En république, ce qui fait 
office de Loi de Dieu ce sont "les droits de l'homme et du citoyen". C'est à dire que la république 
démoniaque a remplacé la Volonté de Dieu par la volonté des hommes, comme si le Créateur ne savait 
pas ce que les hommes avaient besoin ! En d'autre terme, l'homme a remplacé Dieu… quel outrage ! 
Oui Dieu est patient pour supporter autant d'infamies ! Seulement, Notre Père céleste ne l'est plus et 
c'est logique, après tout ce qu'IL a enduré par Ses créatures ! Depuis que YAHWEH-ÉL-SHADDAÏ 
m'a fait la grâce et l'honneur de me parler le 6 septembre 2008, je peux vous redire ici, sur cet ultime 
Dossier Sacré, que Sa colère est immense et qu'il faut vous attendre au pire ! Vous allez me répondre 
que ces propos sont incohérents par rapport à ce que j'avais écrit plus haut. Pas du tout ! Mais pour 
comprendre, il faut entrer dans la logique de Dieu et non celle des hommes. J'ai écrit en effet que Dieu 
ne voulait plus frapper Lui-même la Terre et ses habitants, mais qu'IL laissait faire Satan et ses démons. 
Pour comprendre ce raisonnement, il faut déjà savoir que Dieu a toujours empêché Satan de nous faire 
plus de mal qu'il ne faut. Je rappelle que Satan cherche toujours, et par tous les moyens, à faire chuter 
notre âme. De fait, ses stratégies sont multiples et vont même jusqu'à nous faire souffrir à l'extrême. Or 
si Dieu ne s'était pas souvent interposé dans les plans machiavéliques du Diable, la Terre ni ses 
habitants n'existeraient plus depuis longtemps ! Un exemple ? Il y a plus de deux mille ans, Dieu a 
envoyé Son Fils YESHOUAH pour expier les péchés à notre place, parce que si Jésus-Christ n'était pas 
venu se faire crucifier, nous serions tous morts tant nos péchés étaient immondes ! C'est de ce fait le 
Précieux Sang de l'Agneau de Dieu qui a effacé les péchés du monde et nous a donc sauvé la vie ! Très 
bientôt, après le grand Châtiment, ce sont deux Élus que Dieu va envoyer sur la Terre afin que nous 
soyons sauvés. Mais, préalablement, comme depuis toujours en avant coureur, le Père éternel a envoyé 
deux Prophètes ou "deux Témoins". L'un de ces "deux Témoins" vous écrit ces lignes aujourd'hui, afin 
de vous prévenir du danger grave qui arrive, mais aussi pour vous révéler qu'une véritable Paix règnera 
sur la Terre plus de trente ans, avant la Parousie, et ce grâce aux deux Élus envoyés de Dieu… 
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 Ne cherchons pas trop à saisir le Plan de Dieu, car il est tellement parfait qu'il dépasse de très loin la 
petite intelligence humaine. Nous devons donc tous nous plier à Sa Volonté et uniquement Sa Volonté. 
Or comme Sa Volonté n'a pas été respectée en république, pire qu'Elle a été violée de multiples fois, 
c'est la raison pour laquelle le bras de la Justice de Dieu va s'abattre sous peu, avec l'aide de Satan et ses 
démons ! Voilà pourquoi votre serviteur vous demande très humblement, de prendre en haute 
considération ces Écrits qui viennent de Dieu et de vous préparer courageusement à affronter la 
Tourmente qui vient. Mais vous préparer aussi, dans l'espérance, à accueillir très chaleureusement les 
deux Élus de Dieu qui vont remanier d'une main de fer à la fois la politique et la religion… 
 
 En attendant, veuillez bien prendre note de ces Écrits, afin que vous ne soyez pas pris au dépourvu 
le moment venu. Je ne vais pas continuer à énumérer point par point ce qui ne va pas en république car 
je pense que, depuis quelques années, vous vous êtes déjà rendus compte de l'épouvantable dégradation 
de la France en particulier et du monde en général. C'est tous les jours que nous constatons avec effroi 
l'ampleur de cette dégradation politique, sociale, morale et pour cause ! Néanmoins, je vais quand même 
vous démontrer la nécessité impérieuse de la Politique du Roi par rapport à celle de la république… 
 

LES RETRAITES 
 

En voilà un sujet important et qui met actuellement un malaise au sein de la politique républicaine ! 
Le problème majeur provient déjà des salaires qui sont très loin d'être égaux pour tout le monde. Ceci 
est une évidence ! Le second problème clé provient du fait de l'inégalité du temps de travail. En effet, 
vous avez des personnes qui ont commencé à travailler à l'âge de 14 ans, puis d'autres à l'âge de 24 ans. 
Aussi, les dix années d'écart se ressentent, non seulement sur la fatigue des personnes qui ont débuté 
très jeunes à entrer dans le monde du travail, mais aussi au niveau de la proportion salariale. Puis le 
système républicain qui impose de retirer une partie du salaire pour régler sa propre pension de retraite, 
mais également la soustraction d'une petite part pour ajouter un complément à une autre personne qui 
n'aurait pas suffisamment cotisé, n'est pas vraiment équitable. Ce système est bancale et nous en avons 
la preuve aujourd'hui ! C'est bien simple, nous constatons que les jeunes ne sont pas employés par des 
entreprises, parce qu'ils manquent d'expérience, et les plus de 50 ans sont jetés à la rue parce qu'ils sont 
trop vieux ! Résultat, il ne peut plus y avoir de cotisation pleine et entière pour la retraite et donc, des 
retraites faibles, voire inexistantes à terme ! La troisième raison à ce problème grave provient du fait 
qu'il n'y a pas assez de travail pour tout le monde ! Voilà; vous avez le résumé en quelques lignes des 
problèmes clés de la décadence politicienne républicaine. Certes, ce n'est pas nouveau cette crise, car s'il 
n'y avait pas eu les guerres qui ont fait relancer le marché de l'emploi, il y a belle lurette que la 
république se serait effondrée, emmenant dans sa chute tous les "citoyens" ! Aujourd'hui on en est là et 
la monnaie européenne n'a pas arrangé les choses ! D'autant plus que le taux n'est pas le même partout, 
ce qui forme un déséquilibre flagrant et donc de sérieux problèmes en perspective ! Déjà, et tout le 
monde s'en est rendu compte, lorsque l'euro est sorti tout a augmenté du double et même du sextuple 
pour certains produits ! J'ai comme exemple une salade verte que j'achetais 1 franc en 2002, en 2010 la 
même salade je la paie 1 euro, soit : 6,55 francs ! Je ne vais pas continuer sur d'autres exemples, car 
c'est tout les produits qui ont augmenté démesurément depuis le passage à l'euro. En revanche, les 
salaires et surtout les retraites seraient plutôt à la baisse, alors cherchez l'erreur ! 
 
 La Politique saine et sainte du Grand Monarque n'a absolument rien à voir avec tous ces principes 
républicains qui ont été construits tel un château de carte et sans fondation ! La retraite, comme toute la 
logique du Roi, sera équilibrée pour tout le monde. Il n'y a pas une personne qui sera lésée dans la 
Politique royale. En effet, la retraite sera basée exclusivement sur le temps de travail des sujets et ce 
n'est pas une tierce personne qui devra cotiser pour compenser un manque de pension d'un tel ou d'une 
telle. Bien évidemment, celui qui aura travaillé pendant trente ans à raison de 12 heures par jour, aura 
une pension plus forte que celui qui n'aura travaillé que 20 ans à raison de 4 heures par jour. Il faut 
quand même être logique dans le raisonnement, car si le Roi est débonnaire, il ne faut pas le prendre 
pour un imbécile et il ne viendra pas en aide aux fainéants ! Du fait que tout le monde aura un emploi, 
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sans exception, c'est à chacun de gérer son temps de travail en toute intelligence. Il faut comprendre 
qu'il n'y aura pas d'aide de sécurité sociale, ni d'allocations familiales, alors nous nous devons de prévoir 
en mettant de côté une partie du salaire, qui nous sera utile au moment opportun. Et si, par la grâce de 
Dieu, des personnes ne tombent jamais malade ou n'ont pas d'accident, la somme mise de côté peut 
servir à avoir une retraite plus importante, où seulement pour aider les héritiers. Mais en règle générale, 
cela se passera autrement, et nous serons tous heureux d'avoir un pécule de côté, en cas de problème 
soudain. Il n'y a donc pas de souci à se faire au sujet des retraites avec la Politique du Grand Monarque. 
De même qu'il n'est pas question d'imposer un âge de retraite. Comme s'est écrit dans l'article 11 de la 
Politique sociale du Roi : "Un sujet est autorisé à arrêter son travail lorsque sa santé est déficiente et est 
reconnu inapte au travail par les Médecins. L'âge n'entre pas en ligne de compte, mais uniquement 
l'incapacité physique ou mentale." Cela est tout à fait logique, car il y a des gens qui sont fatigués à 50 
ans et d'autres qui peuvent encore travailler à 70 ans. Du fait que chaque cas est particulier, le Grand 
Monarque ne mettra pas tout le monde dans le même moule, comme c'est le cas avec la république. 
 

Maintenant, en ce qui concerne les sujets qui auront été retraités durant l'époque républicaine. Là 
non plus, il n'y a pas de souci à avoir, car les retraites seront payées mais selon le principe égalitaire. 
C'est à dire que toutes les personnes retraitées recevront leur pension, comme si elles avaient travaillées 
pendant 40 ans à raison de 8 heures par jour. Sans doute que certains grincheux penseront que ce n'est 
pas juste, surtout si d'autres personnes ont travaillé moins de temps etc. Le Roi n'entrera pas dans cette 
considération toute subjective, pour la raison très simple, c'est que tous les fondements politiques qui se 
sont déroulés en république est une malédiction et qu'il faut tout reprendre à zéro ! Aussi, le Roi 
n'acceptera aucune récrimination ni à ce sujet ni sur un autre, parce que pour lui le "avant" est mort et 
nous reconstruisons la France, puis le monde, sur une base nouvelle. Tout ce que je peux dire 
aujourd'hui, c'est que le Grand Monarque ne laissera personne dans la misère. La Volonté de Dieu, puis 
la Politique du Roi c'est : "Tous en Un !" En d'autre terme, le Roi veut établir la Fraternité et l'Égalité 
pour tous et toutes. Personne ne pourra lui reprocher d'avoir laissé quelqu'un de côté. Le Roi est humain, 
juste et social. D'ailleurs il est tellement pur de cœur que cet homme extraordinaire ignore le mot 
"égoïste". Le Grand Monarque ne permettra pas qu'un seul de ses sujets meure de faim ou dort dans la 
rue. Avec la Politique du Roi, tout le monde aura de quoi manger, se loger, se vêtir et chacun de nous 
aura un emploi ! Rien que cette phrase montre l'opposée diamétrale de la politique républicaine !… 
 

LES FINANCES 
 
 Vous devez penser :"Oui, c'est bien joli tout ça, mais où le Roi va-t-il trouver l'argent pour mettre en 
place cette politique parfaite ?" De l'argent ? Non point, mais de l'or ! En effet, le territoire français 
regorge d'or et, notamment, de trésors qui n'ont jamais été découverts à ce jour ! Et s'ils n'ont jamais été 
découverts, c'est parce que Dieu ne voulaient pas qu'ils soient donnés à des mains impies ! En revanche, 
notre bon Roi Henri sait où se trouve toutes les caches de ces trésors enfouis. Beaucoup d'entre eux sont 
des trésors émanant des Chevaliers Templiers, d'autres proviennent de pillages des guerres successives 
ou encore des pirates des mers. En tout cas, il y aura de quoi relever bien haut la France après sa chute 
fatale !  
 
 Comme déjà écrit dans "La Politique Territoriale et Économique du Roi", en un premier temps, le 
Grand Monarque va fermer les frontières françaises et donner une monnaie à la France que nous 
connaissions déjà, mis à part le Denier de bronze. Il ne sera donc plus question d' "euro", car il est et il 
sera notre malheur ! En revanche, le fait de remettre une monnaie toute simple, sans les centimes qui 
compliquent les choses, cela rassurera les sujets français. Mais, bien évidemment, ceci est en un premier 
temps. C'est à dire que le Roi fera sa proposition aux autres continents d'un système d'échange 
monétaire par "Points", afin que toutes sortes de valeurs soient définitivement supprimées. Alors de 
quoi s'agit-il ? Comme toute la Politique du Roi, c'est tout simple. Au lieu d'avoir des sous palpables 
dans la poche ou en banque, nous n'aurons plus que des Points. Tout comme l'argent, ces Points auront 
différentes valeurs. Par exemple, une heure de travail aura pour valeur 10 Points. Si un sujet travaille 8 



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 48

heures par jour, il aura gagné 80 Points dans sa journée et 80 Points multipliés par 26 jours, il aura droit 
à un salaire mensuel de 2080 Points. Bien évidemment, ce salaire est calculé en brut, c'est à dire qu'il 
sera retiré X Points pour le loyer, les charges et les impôts. Je ne peux pas vous dire avec précision 
quelle sera la déduction exacte. Ce sont les Comptables du Roi qui se chargeront de cette opération. 
Mais supposons par exemple que sur ces 2080 Points mensuels, il soit retiré 580 Points, il restera 1500 
Points. Sur ces 1500 Points, nous avons obligation de placer un cinquième sur un autre compte, soit 300 
Points, ce qui restera net 1200 Points par mois. 
 
 Comment va t'on faire pour dépenser des Points non palpables ? C'est encore tout simple et ce grâce 
à la technologie avancée. Certes, notre bon Roi, nous fera faire un bon en arrière d'environ deux siècles, 
c'est vrai, afin qu'on puisse repartir sur de bonnes bases. Mais le Grand Monarque sait aussi utiliser à 
bon escient les technologies de pointe, afin de mieux mettre en place sa Politique parfaite. Comme par 
exemple la nanotechnologie, qui est une science déplorable lorsqu'elle est utilisée dans des objectifs 
malsains, telle que la micro-puce par exemple ! Cependant le Roi, dans sa grande Sagesse, prendra ce 
qui est bon pour l'humanité et rejettera le reste. Justement, cette monnaie d'échange en forme de Points, 
nous l'aurons toujours près de nous, dans une poche ou un sac. En fait, les Points que nous aurons gagné 
seront inscrits sur une carte particulière, qui sera à peu près du même format que la carte bancaire 
actuelle. Nous devrons placer celle-ci en permanence dans un étui électronique, assez similaire à une 
petite calculatrice de poche. La sécurité est prévue de façon que seul le détenteur de cette carte peut 
effectuer des achats, par un système de reconnaissance digital. De plus, cette carte perdra sa validité 15 
minutes après qu'elle soit sortie de son étui électronique. Ce qui fait que si vous la perdez, vous êtes 
assuré que personne d'autre que vous ne pourra l'utiliser. Bien sûr, nous utiliserons cette carte pour 
payer nos produits quotidiens de nécessité et tous les autres besoins. Ce seront des bornes aux caisses 
des magasins qui retireront les Points de la carte en fonction de ce que nous irons acheter. Après chaque 
achat nous devrons remettre la carte dans son étui électronique. Celui-ci notera automatiquement toutes 
vos opérations afin de connaître en temps réel le solde, mais il faudra le recharger chaque soir, comme 
on le fait aujourd'hui avec un téléphone portable. La carte ne servira pas seulement à régler les 
commerçants ou les médecins, mais aussi pour pointer sur votre lieu de travail. C'est à dire que dès que 
vous êtes sur votre lieu de travail, vous devrez présenter la carte à une borne, et cette même borne 
enregistrera pareillement votre départ. Ainsi le temps que vous aurez travaillé sera inscrit sur la carte, 
puis calculé dans la mémoire de l'étui électronique. Cet étui électronique sera en métal et vous devrez 
l'attacher sur vous ou à la bretelle de votre sac par le biais d'une chaînette ou une dragonne fournie. 
Voilà l'explication en résumé de la monnaie d'échange par "Points". C'est tout simple n'est-ce pas ? 
Comme vous vous en doutez, les avantages sont multiples : 1) On ne peut pas se faire voler la carte ni 
l'étui électronique ; 2) Personne ne pourra plus prendre en main des billets ou de la monnaie qui sont 
remplis d'éléments pathogènes ; 3) Gain de temps ; 4) Calcul automatique des Points en temps réel sur 
les deux comptes obligatoires 1; 4) Plus de documents à recevoir des banques, car nous savons tout de 
suite ce que nous avons gagné ou dépensé ; 5) Plus de frais bancaires ; 6) Plus de tickets de caisses, etc.  
 
  Il est bon de savoir que la monnaie d'échange par Points n'a que des avantages et aucun 
inconvénient. Pour ceux qui aiment rechercher "la petite bête" et voudraient savoir en cas de casse de 
l'étui électronique, qu'est-ce qui se passe ? Rien de très grave, rassurez-vous ! Sachez déjà qu'il sera 
quasiment incassable et inaltérable à l'air comme à l'eau. Mais en cas où il y aurait une panne, il suffira 
de vous présenter avec votre boîtier défectueux à la personne spécialement attitrée et qui a la 
responsabilité de ces appareils. Après examen rapide, s'il s'avère que l'étui n'est plus en état de 
fonctionner, le Préposé électronicien responsable retirera la puce de l'autre boîtier, qu'il remettra dans un 
nouvel étui. Après quelques formalités d'usages, il vous sera redonné le nouveau matériel. Un autre 
détail important, c'est que seul ce Préposé aura le droit d'enlever les scellés royaux, afin d'ouvrir le 
boîtier. Ainsi nul ne pourra tricher d'aucune manière. Ce matériel ne se paiera pas directement, il fera 
partie des charges qui seront retirées tous les mois sur chaque salaire. 

                                                 
1 Le compte "courant" ou vous pourrez effectuer tous vos achats au quotidien, et le compte "placement" où vous devrez y 
mettre vos économies, dans le cas où il arriverait un problème de santé, à vous même ou à vos enfants mineurs. 
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LES FEMMES 
 
 A la vue de ce qui a été écrit plus avant, dans les Édits du Roi, les femmes vont certainement réagir 
violemment ! Grand bien leur fasse, mais ce qui est écrit est écrit et ceci est la Volonté de Dieu ! Certes, 
elles ne seront pas les seules à réagir de cette façon, car un tel totalitarisme va en secouer plus d'un ! De 
toute façon personne n'aura le choix, et il faudra bien s'y soumettre de gré ou de force ! Votre serviteur a 
démontré plus avant la décadence survenue depuis deux siècles à cause de la maudite république. Aussi, 
il est évident que ce désordre ne pouvait se poursuivre et il fallait nécessairement que Dieu choisisse 
deux Élus, afin que chaque chose soit remise à sa place. Justement, dans le déplacement de ces 
"choses", il y a les femmes qui se sont permises d'outrepasser leurs droits. A force de se trouver 
humilier par leur mari en premier, puis par la société des hommes en général, elles se sont octroyées le 
droit de prendre des hautes positions dans la société et même jusqu'à gouverner des hommes ! Résultat, 
c'est toute la vie de famille qui en est déséquilibrée et plus particulièrement les enfants. Voyez-vous, en 
agissant de la sorte, les femmes ont complètement chamboulé le Plan parfait de Dieu ! En effet, Saint 
Paul qui était un Apôtre de Dieu, un "ouvrier de la dernière heure", tout comme votre serviteur, nous a 
laissé bon nombres de recommandations et, notamment, la façon dont doit se comporter la femme en 
l'Église et en famille. Je l'ai déjà écrit dans le Dossier Sacré : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", 
mais votre serviteur le précise de nouveau ici afin qu'il n'y ait pas d'ambiguïté :  
 
 "Le chef de tout homme, c'est le Christ; le chef de la femme, c'est l'homme; et le chef du Christ, 
c'est Dieu. Tout homme qui prie ou qui prophétise la tête couverte déshonore son chef. Par contre, toute 
femme qui prie ou qui prophétise la tête non voilée déshonore son chef : c'est exactement comme si elle 
avait les cheveux coupés… L'homme, en effet, n'a pas été tiré de la femme, mais la femme de l'homme; 
et ce n'est pas l'homme qui a été créé pour la femme, mais la femme pour l'homme. Voilà pourquoi la 
femme doit avoir sur la tête un signe de sujétion à cause des anges. Toutefois la femme n'est pas 
séparable de l'homme ni l'homme de la femme dans le Seigneur; car, de même que la femme a été tirée 
de l'homme, l'homme pareillement naît par la femme, et tout vient de Dieu." 1 — "Comme il en est de 
toutes les églises des saints, que les femmes se taisent dans les assemblées, car il ne leur est pas permis 
d'y prendre la parole; mais qu'elles se tiennent dans la soumission, comme le dit aussi la Loi." 2 — "Que 
les femmes soient soumises à leurs maris comme au Seigneur, parce que le mari est le chef de la femme, 
comme le Christ est chef de l'Église, lui , le Sauveur du corps. Or, tout comme l'Église est soumise au 
Christ, les femmes aussi doivent l'être en tout à leurs maris." 3 
 
 Vous avez dans ces quelques lignes écrites par Saint Paul toute la Volonté de Dieu. Or cette 
Volonté a été honteusement violée par les femmes ! Voici donc la raison majeure pour laquelle les 
femmes ― enfin celles qui seront encore en vie après le désastre qui vient, ― devront impérativement 
reprendre leur place d'origine ! Néanmoins votre serviteur, par la grâce de l'Esprit-Saint, va à présent 
vous expliquer ce qu'il en est, car votre place, mesdames, est la meilleure qui soit ! Il est vrai que notre 
bon Roi Henri va nous faire revenir en arrière, mais c'est pour que l'humanité entière reprenne ses bases. 
Comme vous avez pu le constater par ces Écrits, notre Grand Monarque est juste et il ne permettra à 
quiconque d'être humilié. Certes, les femmes ont été humiliées par leurs maris, il fut un temps, peut-être 
même aujourd'hui encore il y a des hommes qui se conduisent comme des "goujats". Mais avec notre 
bon Roi qui vient, toutes ces erreurs ne seront plus renouvelées, car chacun se devra de vivre dans le 
respect et l'Amour de l'autre. Plus haut, j'ai écrit : "votre place, Mesdames, est la meilleure qui soit !" 
Cette phrase n'est pas vaine, parce que, en effet, de retrouver vos marques naturelles auprès de votre 
famille, il n'y a pas de meilleure place ! Pourquoi ? Et bien tout simplement parce que les femmes sont 
très intelligentes et parfois même plus que certains hommes ! Or si Dieu a voulu que la femme soit 
auprès de son mari et de ses enfants, c'est parce que celle-ci est la plus apte à s'occuper de sa famille. 
Une femme est, en vérité, un monceau d'informations et elle est capable d'apporter un enseignement 

                                                 
1 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : 11, 3-12. 
2 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : 14, 34. "Comme le dit aussi la Loi"; La Bible, Genèse : 3, 16. 
3 Lettre de Saint Paul aux Ephésiens : 5, 22-24. 
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riche qui permettra à ses enfants de recevoir une excellente éducation. La femme, c'est à la fois : une 
enseignante, une infirmière, une cuisinière, une gestionnaire et une ménagère. Le fait qu'une femme soit 
dans sa maison, pour s'occuper de son mari et de ses enfants, les tensions sont pratiquement annihilées, 
parce que la fatigue est moindre. Donc il y a beaucoup plus d'harmonie dans la vie de famille, avec la 
femme qui s'occupe de son foyer, plutôt que celle qui cherche à travailler ailleurs. Bien sûr que les 
femmes sont parfaitement capables d'avoir un poste de commandement dans la société mais, 
honnêtement, c'est un non-sens, parce que les femmes n'ont pas été créées dans cet objectif. Elles ont été 
créées pour mettre leur intelligence au profit de leur famille. Une femme à la maison réjouit le Cœur de 
Dieu, parce que celle-ci est capable de donner son savoir à ses enfants, mais aussi, peut-être, à son mari 
qui n'est pas forcément très érudit…  
 
 Alors, voyez-vous, mesdames, ce n'est pas vous rabaisser que de vous demander de vous occuper de 
votre foyer, mais au contraire, c'est pour vous élever moralement et surtout spirituellement ! Bien 
évidemment, avec la décadence de cette politique républicaine, les femmes sont obligées aujourd'hui 
d'avoir un travail autre pour survivre. Malheureusement ce système est bancale, parce les déchirements 
sont présents dans les couples et les enfants sont livrés à eux-mêmes. La preuve, c'est qu'il n'y a jamais 
eu autant de divorces, suivis d'une délinquance juvénile grandissante, depuis ces dernières décennies ! 
D'où l'urgence de rééquilibrer cette situation devenue dégradante. Avec la Politique parfaite du Grand 
Monarque, la femme ne sera plus obligée de travailler à l'extérieur, puisque le salaire de son mari sera 
suffisant pour faire vivre toute la famille. Comme le mari n'aura pas le droit de se séparer de son épouse, 
ni même de commettre un adultère ( et inversement ), la femme peut être assurée d'un avenir serein 
jusqu'à la fin de sa vie. Et si c'est l'époux qui décède avant, la femme recevra une retraite équivalente à 
celle de son feu mari. De plus le Roi veillera à ce que les ententes soient parfaites entre les couples. 
 
 Quelques femmes, par le passé et à la lecture de ce que votre serviteur avait écrit, m'ont traité de 
"misogyne" ! En vérité elles n'ont rien compris et se sont énervées inutilement dans leur orgueil. 
Pourtant, vous pouvez croire que j'aime les femmes, mais j'aime les femmes à la place que Dieu leur a 
donnée ! Je n'aime pas les femmes orgueilleuses qui veulent à tout prix lancer en permanence des défis 
aux hommes, avec des attitudes ridicules de supériorité. De cette catégorie de femmes, que je ne juge ni 
ne condamne, Dieu s'en occupera en tant et en heure ! En revanche, pour celles qui ont de l'intelligence, 
elles comprendront mon langage d'aujourd'hui, qui est celui de Dieu et donc de toujours. De fait, elles 
doivent impérativement revenir à leur place qu'elles n'auraient jamais du abandonner. L'abandon du 
foyer par les femmes est criminel au yeux de Dieu. D'ailleurs, ce manque au devoir féminin a eu de 
multiples répercussions jusqu'à ce jour. Nous sommes hélas témoins quotidiennement des désastres que 
cette lacune a provoqués ! En dehors des divorces ou séparations, qui sont de plus en plus nombreux, il 
y a le traumatisme des enfants. Ceux-ci perdent leur repère et deviennent des délinquants. Après les 
parents s'étonnent pourquoi les enfants n'obéissent plus et qu'ils ne font qu'à leur tête. A partir du 
moment ou les choses naturelles ont été déréglées, les éducations deviennent bancales et les jeunes gens 
tombent dans la drogue ou deviennent des voyous ou encore des anarchistes casseurs ! Il n'y a pas de 
fumée sans feu et une éducation déséquilibrée entraîne fatalement des désordres psychologiques dans le 
cerveau de la jeunesse ! 
 
 D'autre part, les femmes ne doivent pas s'habiller comme des hommes, ni les hommes comme des 
femmes, car la Loi de Dieu dit : 
 
 "Une femme ne portera pas un habit d'homme, et un homme ne mettra pas un vêtement de femmes ; 
car quiconque fait cela est en abomination à Yahweh, ton Dieu." 1 
 
 Comme écrit également dans l'article 17 de la Prohibition du Roi : "Le pantalon porté par les sujets 
féminins est toléré pour certaines fonctions, mais est strictement prohibé dans les lieux de culte 
catholique et pour toutes les célébrations officielles." Comme par exemple, si des femmes souhaitent 
                                                 
1 La Bible – Deutéronome : 22, 5. 
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monter à cheval pour un poste déterminé, ( sous certaines conditions selon l'article 3 de la Politique 
Sociale du Roi ), ou encore exercer un métier qui est salissant, le pantalon est toléré pour des raisons 
pratiques et décentes. Mais aussitôt après leur travail, elles sont dans l'obligation de mettre une robe et 
plus particulièrement si elles doivent se trouver en public. Le pantalon pour les femmes ne sera qu'un 
élément usuel pour certaines fonctions ou pour le sport, mais il ne pourra en aucun cas être porté en 
dehors des fonctions assignées et précises. 
 
 Il y aura un peu de lest à ce sujet, par rapport au passé strict. Bien que Jeanne D'Arc avait été 
envoyée par Dieu pour délivrer Orléans, assiégée par les Anglais. Néanmoins, c'est une exception, 
même si nous savons historiquement que des femmes se sont risquées à prendre l'armure pour aller au 
combat. Il faut quand même admettre que ce n'est pas le rôle des femmes de guerroyer ! S'il y a eu des 
femmes, hier comme aujourd'hui, qui ont violé la Loi de Dieu, cela ne se produira plus lorsque le Grand 
Monarque sera présent. La Loi sera enfin respectée, n'en déplaise aux femmes ! 
 
 Autre chose de particulièrement grave, c'est l'interruption volontaire de grossesse que les femmes 
pratiquent régulièrement sans aucun scrupule ! Là c'est la cerise sur le gâteau de l'ignominie ! En 
agissant de la sorte, elles commettent un infanticide autorisé, non seulement par le service médical qui 
en tire un bon profit, mais surtout par cette maudite république ! Alors, au Très Saint Nom de Dieu, je 
dis : stop ! Femmes, arrêtez immédiatement les avortements ! Si vous refusez d'écouter ce sérieux 
avertissement, sachez que vous serez jetées dans la géhenne pour avoir commis de tels crimes odieux ! 
Votre crime est double, car vous entravez volontairement le Plan parfait de Dieu et vous assassinez des 
êtres vivants ! Certes, ceux et celles qui ont promulgué la loi de l'avortement sont coupables, mais vous 
les femmes vous êtes autant coupables d'avoir suivi aveuglément cette loi maudite. Alors, s'il vous plaît, 
cessez de tuer des innocents, mais laissez vivre les enfants, car telle est la Volonté de Dieu ! 
 

LES HOMOSEXUELS 
 
 De même que pour les femmes, par le passé et à la suite de "mes" Écrits, des homosexuels m'ont 
traité d' "homophobe" ! Ceux-là non plus n'ont rien compris, et je vais de nouveau réitérer les 
explications. Déjà, votre humble serviteur vous rappelle que mon opinion toute personnelle ne compte 
pas, car tout ce que vous lisez émane de la Volonté de Dieu et par la grâce de l'Esprit-Saint. Aussi, et 
comme je suis pleinement imprégné de la Parole de Dieu, ma pensée est, par voie de conséquence, en 
parfaite osmose avec la Pensée de Dieu. Il ne peut en être autrement car, dans le cas contraire, ce serait 
un non-sens ! Mais comme on ne peut pas attaquer Dieu directement, c'est à Son Envoyé qu'on s'en 
prend, et c'est tellement plus simple ! Comme si l'Envoyé était coupable d'avoir édifié les Lois ! Je vous 
rappelle aussi tout simplement que le Prophète a pour charge de rappeler à l'ordre tous ceux et celles qui 
se sont permis de violer les vrais Lois, ainsi que d'avertir des conséquences s'il y a désobéissance, et 
ceci au Très Saint Nom de Dieu ! A la suite donc de ces précisions renouvelées maintes fois, mon 
devoir est de vous rappeler la Loi, toujours actuelles et qui dit : 
 
 "Tu ne coucheras pas avec un homme comme on fait avec une femme : c'est une abomination." 1 
 
 Dans le Lévitique, chapitre 20, verset 13, il est même ajouté :… "ils seront mis à mort : leur sang 
est sur eux." Certes, non seulement nous ne mettons plus à mort ces individus, mais la république leur 
permet honteusement de se marier à la mairie et aussi d'adopter des enfants ! Ceci est une infamie 
supplémentaire que tous ses hommes de lois républicains vont très bientôt payer ! Alors, bien 
évidemment, à l'heure d'aujourd'hui, il n'est pas question de mettre à mort les homosexuels, car ce ne 
serait pas juste. Cependant, lorsque le Grand Monarque sera présent, ils seront soignés dans des centres 
spécialisés, parce que l'homosexualité est une maladie, au même titre que la pédosexualité notamment !  
 

                                                 
1 La Bible – Lévitique : 18, 22 ; 20, 13. 
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 Je suis conscient que cette phrase va encore en faire bondir quelques uns ou quelques unes, pour la 
raison très simple est que l'homosexuel ne croit pas qu'il ou qu'elle est malade. De même qu'un fou 
ignore qu'il est fou, tant qu'il n'a pas été soigné. L'homosexuel se dit "normal". Pour lui ou elle, il se sait 
juste différent par rapport à ses affinités de partenaire(s), mais en aucun cas l'homosexuel, homme ou 
femme, ne peut admettre une déviance pathologique de nature morbide. C'est justement là où se situe le 
point épineux ! Aux yeux de Dieu, l'extrême gravité n'est pas dans le fait qu'un homme ou une femme 
soit homosexuel, mais qu'il ou elle ne le reconnaisse pas par orgueil ! Dieu aime toutes ses créatures, 
mais IL ne supporte pas l'orgueil des humains ! Lorsque le Créateur : Yahweh-Él-Shaddaï a promulgué 
cette Loi notamment, avec autant de dureté, c'est parce qu'IL savait qu'un homosexuel ne pouvait pas 
changer, parce qu'il était orgueilleux. Or comme il n'existait pas en ce temps-là ( ni même aujourd'hui ), 
des centres spécialisés pour soigner ces déviants sexuels, le seul moyen efficace était de les tuer ! 
Certes, c'était barbare, mais c'était le seul moyen possible afin que les homosexuels ne provoquent pas 
d'autres abominations. Oui, c'est une abomination qu'une femme couche avec une femme ou un homme 
avec un homme, c'est absolument contre nature ! Maintenant, et nous le savons, Dieu est 
Miséricordieux. D'autant plus que ces personnes ne sont pas vraiment fautives si elles sont atteintes de 
déviances sexuelles. De fait, si les homosexuels veulent admettre enfin qu'ils ont une tare défaillante et 
demandent pardon sincèrement à Dieu, ils seront sauvés à condition qu'ils se fassent soignés. En 
revanche, si les homosexuels restent obstinément dans leur orgueil, en refusant de se considérer 
malades, alors ils seront détruits, non seulement sur la Terre, mais ils iront périr en enfer ! 
 
 Il en est de même pour les pédosexuels ou les "pédophiles", comme il a été claironné stupidement 
par les médias, puis repris ensuite par la masse populaire. Cette fausse appellation est encore une 
ignorance à corriger ! Que veut dire le mot "pédophile" ? Il signifie étymologiquement : "Amour des 
enfants". Mais il ne veut pas dire : "avoir des relations sexuelles avec des enfants" ! Pour vous donner 
un exemple concret, votre serviteur est cinéphile, ce n'est pas pour autant que je vais coucher avec des 
bobines de films ! Là c'est la même chose, quand on aime beaucoup les enfants, on peut être pédophile, 
sans pour autant avoir des relations sexuelles avec eux. En revanche, à partir du moment où il est 
franchi le cap interdit de la relation sexuelle entre un adulte et un enfant, il n'est plus question de 
"pédophilie" mais de pédosexualité ! Malheureusement, les médias ont détourné à leur manière la 
langue française, seulement nous ne sommes pas non plus obligés d'adhérer pleinement et bêtement à 
tout ce que peuvent nous dire les journalistes ! Alors je m'en tiens à la véritable langue française, en 
nommant pédosexuel celui ou celle qui a des rapports sexuels avec des enfants. Donc, les pédosexuels 
seront également soignés au même titre que les homosexuels. Bien sûr, il y en a beaucoup d'autres des 
maladies sexuels, et en comptabilisant le sadisme, il devrait y en avoir 17 en tout ! Toutes ces personnes 
seront bien évidemment soignées dans les centres spécialisés du Roi. 
 
 Il faut comprendre que ces gens-là n'ont rien à faire en prison. C'est la raison pour laquelle ils seront 
libérés, avec tous les autres détenus, lorsque le Roi sera couronné. Il est nécessaire d'admettre enfin 
qu'on ne peut pas entasser des malades sexuels en prison, parce qu'ils ont commis un "délit" et qu'il faut 
absolument se débarrasser de tels "rebus" de la société. De toute évidence, il est clair que la barbarie est 
toujours présente, puisque cette société agit à contre-sens ! Si vous réfléchissiez un petit peu, vous 
sauriez à l'évidence qu'on ne jette pas en prison un individu malade ! C'est comme si vous vouliez 
incarcéré un aveugle parce qu'il est atteint de cécité ! Certes, on ne peut pas laisser vagabonder un 
malade sexuel, au masculin comme au féminin. ( Oui, il y a aussi des femmes pédosexuelles, mais on 
n'en parle moins. ) Seulement, il faut également comprendre qu'en prison, ces individus ne sont pas 
soignés et une fois libérés ils récidivent. Pourtant nous en avons eu maintes fois des preuves ! Mais non, 
il faut que la société continue à entasser des malades ! Quand allez-vous réaliser que ce n'est pas la 
solution ? Vous allez peut-être me dire que la solution c'est de les tuer ! Oui, mais alors on rentre de 
nouveau dans un système de barbarie à l'ancienne et croyez-vous que ce soit vraiment LA solution ? 
Non, bien sûr, et puisque la république n'a pas été assez intelligente pour comprendre qu'il faut 
aménager des centres spécialisés, afin d'y accueillir les malades sexuels, c'est notre bon Roi qui s'en 
chargera. Ne vous inquiétez pas, ces malades sexuels ne sortiront pas de ces centres tant qu'ils n'auront 
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pas été soignés efficacement. Dans ces centres, il y aura des médecins endocrinologues, sexologues, 
psychiatres et psychologues. A titre d'information, les soins seront particulièrement efficaces car, pour 
les plus atteints et dangereux pour la société, le recours radical sera la castration réelle. C'est un moyen 
qui permet à la fois de guérir définitivement un individu atteint d'une maladie sexuelle très prononcée, 
et en même temps de lui permettre de retrouver la liberté assez rapidement… 
 
 Si vous le permettez, je vais un peu plus développer sur ce sujet qui est vraiment délicat, afin 
d'éviter de partir dans des jugements hâtifs, comme c'est hélas le cas actuellement dans notre société 
bien pensante ! D'où la nécessité de ce développement, dans le but d'ouvrir les esprits intoxiqués par des 
informations incomplètes ou erronées. Déjà il est utile de savoir que le corps humain est complexe et le 
cerveau encore plus. Lorsque nous ressentons un "appétit sexuel", cette sensation provient des 
sécrétions de testostérones pour les hommes et des oestrogènes pour les femmes. La glande 
hypophysaire est prépondérante dans les sécrétions de ses substances hormonales. Et selon l'état 
d'équilibre mental de l'individu, ces sécrétions sont abondantes ou non. Dans le cas d'une abondance 
importante de ces sécrétions, il y a un dérèglement du système psychophysiologique. Ce dérèglement se 
traduit par des pulsions difficilement contrôlables, ou l'individu se trouve dans un état second, un peu 
comme s'il était sous l'effet de stupéfiants ou d'alcool. C'est justement là où ce situe le problème et c'est 
de ce fait sur ce point qu'il faut opérer radicalement. Dans la mesure où il y a ablation des gonades 
mâles ou femelles, cet acte chirurgical engendre une coupure nette du cycle psychophysiologique. C'est 
à dire qu'en l'absence de spermatozoïdes ou d'ovules, l'hypophyse est déconnectée des signaux 
déclencheurs de stimulines et les sécrétions sont réduites à néant. Le schéma succinct du processus 
sexuel est : 1) Un état d'esprit plus ou moins équilibré qui visualise une scène érotique, provoquant une 
excitation. 2) A l'issue de cette excitation de base, la glande hypophysaire sécrète des stimulines. 3) Ces 
substances hormonales transmettent à leur tour, par les voies sanguines, des signaux aux glandes mâles 
ou femelles, permettant ainsi de fabriquer soit des spermatozoïdes soit des ovules. Cette machinerie 
humaine est cyclique et croissante. De fait, il arrive parfois qu'il y ait un excès d'hormones, ce qui 
engendre systématiquement des pulsions sexuelles incontrôlables. Or, si un chirurgien pratique une 
ablation des glandes sexuelles, cette opération est inhibitrice et annule concrètement le processus 
cyclique. Ainsi le sujet devient sain, car ses pensées ne sont plus focalisées sur la sexualité. Voici en 
gros d'où provient l'origine des déviations sexuelles. Même si je n'ai pas évoqué la tare héréditaire 
congénitale ( souvent par atavisme ) et qui est néanmoins l'élément déclencheur de ces pathologies 
pernicieuses. Toutefois, ces explications brèves mettent en évidence que nous ne sommes pas en mesure 
de juger une personne qui possède en elle une perturbation endocrinienne importante. 
 

Certes, les travaux n'ont jamais été vraiment approfondis sur ce sujet, parce que la société bien 
pensante a préféré, jusqu'à présent, jeté en prison des individus atteints de tels dérèglements psycho-
endocriniens, juste histoire de s'en débarrasser ! D'accord, mais "s'en débarrasser" bêtement pour 
combien de temps : 10 ans, 20 ans et après ? Il est utile de savoir que le problème majeur qui se pose, 
dans de tels cas pathologiques, c'est que les individus ne deviennent pas ainsi du jour au lendemain. Il y 
a des signes précurseurs qui ne trompent pas lors de l'enfance et surtout de l'adolescence. Or les parents 
et même la société toute entière sont responsables de l'éducation des enfants. De s'occuper des enfants, 
ce n'est pas une partie de plaisir, parce qu'il faut être attentionné à chaque instant, pas seulement 
lorsqu'ils sont très jeunes, mais aussi lorsqu'ils sont adolescents. Seulement voilà, les parents et la 
société en générale sont trop occupés à d'autres tâches. Résultat, les progénitures deviennent des adultes 
déséquilibrés. Après on juge ces déséquilibrés et on les jette en prison comme des scélérats ! Alors je 
dis : bravo la société, bravo l'éducation et vive la république !… Quelle horreur ! Merci mon Dieu de 
nous envoyer deux Élus qui seront infiniment plus éclairés que tous ces gouvernants républicains ! 
Malheureusement ces derniers ne pensent qu'à eux-mêmes ! Ils vont tous nous faire chuter fatalement, 
et vous comprendrez à ce moment-là la nécessité impérieuse d'un changement radical de politique ! 
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LA DÉMORALISATION 
 
 Compte tenu de ce qui vient d'être écrit, la politique républicaine amène la société en général, et la 
jeunesse en particulier à la plus totale démoralisation, voire à la dépression ! La politique républicaine, 
quelle que soit les tendances des gouvernements, fait en sorte d'isoler les "citoyens". En agissant de la 
sorte, l'État peut mieux manipuler les personnes individuellement. Cette méthode est également 
arbitraire, sous des faux prétextes sécuritaires afin que, soi-disant, il ne puisse pas y avoir de réunions 
subversives contre le pouvoir en place. Mais, en vérité, cette fausse manœuvre politicienne n'a qu'un 
objectif : celui d'agir sur le cerveau de chaque personne, afin que nous soyons tous rendus à l'état 
d'acceptation du Nouvel Ordre Mondial. Les messages donnés, au-travers de bons nombres 
d'informations télévisuelles notamment, n'ont que pour objectif de préparer notre cerveau à accepter la 
nouvelle politique machiavélique et totalitaire selon le N.O.M. ! D'où le travail sous-jacent qui se met 
en place afin d'isoler la population. Les individus ainsi isolés sont des proies faciles et qui ne peuvent 
pas se défendre. Bien sûr, il existe le droit de grève et qui permet à certains de manifester. Soit, mais si 
on ouvre bien les yeux, on constate que ce sont toujours les mêmes qui subissent à savoir : la basse 
société. Le pouvoir en place n'est jamais ébranlé lorsqu'il y a des manifestations. Ces gens-là reçoivent 
grassement leur salaire à la fin du mois, avec tous les avantages en nature en plus. En revanche, les 
mécontents, c'est à dire les petites gens qui travaillent durement afin de gagner juste de quoi survivre, ils 
sont pénalisés gravement lorsqu'ils veulent manifester leur mécontentement ! Le pouvoir en place le sait 
parfaitement et c'est pourquoi il n'y a jamais d'inquiétude, pour la raison très simple que les manifestants 
n'ont pas les moyens de pérenniser leurs actions. Parfois, les revendications aboutissent mais à quel prix 
! Dans tous les cas, l'aboutissement n'est jamais complet. D'autre part, ce demi résultat est toujours à 
court terme, parce que l'inflation étant, les petites gens se retrouvent quelques mois après dans la même 
situation, voire pire parfois ! Nous le voyons et nous le savons tous, la politique républicaine est une 
politique de déchéance ! Et déchéance dans tous les domaines, c'est à dire déchéance : morale, 
spirituelle, économique et sociale. D'où la démoralisation générale qui engendre le désœuvrement de la 
jeunesse, ainsi que la dépression générale ! Vous avez de plus en plus de suicides dans toutes les 
catégories d'âges, mais aussi de positions sociales. Quant à la jeunesse, comme elle n'a pas de repère 
solide et craint pour son avenir, elle s'évade dans les festivités, les beuveries, les orgies et la drogue, 
quand ce n'est pas dans la délinquance ! En règle général, tout le monde veut "faire la fête" pour oublier 
leur problème quotidien ! C'est le seul moyen qu'ils ont trouvé pour "soigner" quelques plaies. 
Seulement, il faut savoir aussi que la démoralisation est voulue par le N.O.M, car c'est la préparation du 
terrain pour un avenir particulièrement sombre et maléfique. En effet, des cerveaux démoralisés n'ont 
plus le courage de combattre, ils deviennent complètement inactifs ! Or c'est au point culminant de la 
démoralisation que les conseils à outrance sur les bienfaits de la micro-puce vont nous être prodigués. 
Puis, lorsque les cerveaux seront enfin prêts, l'implantation de la micro-puce deviendra obligatoire ! 
 
 Je vais revenir brièvement, sur le sujet de la micro-puce, avec ses effets pervers et mortels. Votre 
serviteur en a déjà parlé dans le premier et fondamental Dossier Sacré : "L'Appel de Dieu, la Mission 
et les Prophéties." Néanmoins, pour information, je vous retransmets quelques lignes sur le sujet, car 
cette manipulation est vraiment trop grave et ma conscience, où plutôt l'Esprit-Saint, m'empêche de 
laisser cette horrible Vérité sous silence. A savoir qu'il existe des intra-terrestres, des êtres déchus 
depuis les origines, et qui ne nous veulent pas du bien ! Ces êtres malfaisants sont actuellement ceux qui 
gouvernent notre planète. Le gouvernement américain notamment est sous les ordres de ces 
personnages envoyés par Satan. Ils travaillent en catimini pour notre destruction. Ce sont ces êtres de 
l'ombre qui sont à l’origine des micro-implants et travaillent en collaboration avec les gouvernements 
mondiaux, principalement le gouvernement américain. Contrairement à ce que nos spécialistes de la 
question pensent, ce n’est pas le docteur Carl W. Sanders qui a inventé seul la bio-puce : « MicroChip » 
ou « VeriChip ». Le docteur Sanders n’a été qu’un homme de paille entre les mains du gouvernement 
américain, car il fallait trouver quelqu’un pour anoblir cette invention diabolique. La Vérité est que les 
intra-terrestres sont à l’origine de cette invention pernicieuse. Les détails des dangers mortels de la 
micro-puce ne seront pas développées dans ce dossier, mais je vous propose de vous procurer l'excellent 
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livret qui a été édité par les Éditions DFT sous le titre de : "Bientôt la marque de la Bête !". 1 Oui, c'est 
bien la marque de la "Bête" de l'Apocalypse de Saint Jean et, encore une fois je demande instamment de 
refuser l'implant de cette micro-puce. Même si vous devez aller en prison pour avoir refusé la micro-
puce, même si vous devez mourir de faim et être jeté à la rue, surtout refusez catégoriquement d'être 
implanté !  
 
 Je l'ai déjà écrit dans les prophéties, mais je vous redis encore que la micro-puce implosera lorsque 
viendra la grosse tempête solaire. Si vous êtes implantés, le lithium que contient la minuscule pile se 
déversera dans votre sang et vous mourrez dans des conditions atroces en quelques heures ! Votre 
souffrance sera telle que vous supplierez à genoux qu'on vous achève, mais personne ne le fera et votre 
mort sera vraiment horrible !  
 

Pour prouver une fois de plus que la puce électronique sera implantée sur l'être humain, vous 
trouverez ci-dessous le témoignage du premier intéressé, dont je parlais plus haut, à savoir : le Docteur 
Carl W. Sanders, ingénieur électronique, "inventeur" ( plutôt "co-inventeur", car sous influences 
démoniaques ), auteur et expert-conseil auprès de nombreuses organisations mondiales, 
gouvernementales et de compagnies telles que IBM, Général Electric, Honeywell, et Teledyn : 

« J'ai consacré 32 années de ma vie dans la conception électronique, concevant des micro-puces 
dans le domaine bio-médical. En 1968, je devins impliqué, presque par accident, dans un projet de 
recherche et de développement concernant un pontage spinal pour une dame ayant l'épine dorsale 
rompue. Nous recherchions comment pouvoir possiblement relier les nerfs moteurs, etc. C'était un projet 
qui nous emballait tous, il y avait 100 personnes d'impliquées, et j'étais le principal ingénieur en charge 
du projet. Le projet aboutit à la micro-puce dont nous parlons maintenant. Cette micro-puce est 
rechargée par les changements de température du corps humain. Évidemment, vous ne pouvez pas aller 
à l'intérieur de votre corps et changer vos piles de temps en temps, alors la micro-puce a un circuit de 
rechargement qui fonctionne selon les changements de température du corps. Plus d'un million et demi 
de dollars furent dépensés pour trouver les deux endroits sur le corps humain où la température change 
le plus rapidement: le front ( premier choix ), tout juste en bas de la naissance des cheveux, et le revers 
de la main (position de rechange). Comme ce projet de micro-puce commençait à évoluer, vint un temps 
où on nous dit que les pontages à la colonne vertébrale étaient une chose qui ne rapportait pas assez 
financièrement pour qu'on s'en occupe, et qu'on devait donc considérer d'autres utilisations pour cette 
puce. Nous avions remarqué que la fréquence de la micro-puce avait un grand effet sur le comportement 
humain, et on orienta alors nos recherches sur la possibilité de modifier le comportement humain avec la 
micro-puce. Le projet se transforma presque en acupuncture électronique, parce qu'il résulta à installer 
une micro-puce qui émettait un signal qui affectaient certaines parties du cerveau. On démontra qu'on 
pouvait provoquer des changements de comportement avec cette micro-puce : elle parvenait à causer un 
flux supplémentaire d'adrénaline. La micro-puce est plus petite qu'un grain de riz, environ 1 millimètre 
de long. Elle contient 250,000 pièces, y compris une petite pile au lithium. J'ai demandé à un docteur du 
Centre Médical de Boston quel effet cette concentration de lithium dans le corps humain pouvait avoir si 
la micro-puce se brisait. II me répondit que cela produirait une grave plaie, douloureuse et remplie de 
pus. J'étais présent à une réunion où la question suivante a été posée: "Comment pouvez-vous contrôler 
un peuple si vous ne pouvez pas les identifier ?" Des gens comme Henry Kissinger et des personnes de 
la CIA assistaient à ces réunions. Comme nous développions la micro-puce, et que la question principale 
était de se servir de cette micro-puce comme 'carte d'identité', ou moyen d'établir l'identité des gens, 
plusieurs choses nous furent demandées. On voulait que soit compris sur la micro-puce le nom et le 
visage de la personne, son numéro de sécurité sociale ( incluant les codes internationaux ), ses 
empreintes digitales, sa description physique, la généalogie de sa famille, son adresse, son occupation, 
des informations concernant ses rapports d'impôt et son dossier criminel. J'ai assisté à 17 réunions à 
travers le monde, à Bruxelles, au Luxembourg, etc., ou ces sujets furent discutés, dans l'esprit d'un 
gouvernement mondial et d'une monnaie mondiale... II existe présentement des projets de loi devant le 
                                                 
1 Éditions D.F.T. B.P. 47033 – 35370 Argentré-du-Plessis au prix de 9,00 €. E-mail : editionsdft@club-internet.fr  
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Congrès américain qui permettront d'injecter la micro-puce à votre enfant dès sa naissance, pour des fins 
d'identification. Le Président des États-Unis, selon l'article 100 de la loi sur le contrôle de l'immigration 
de 1986, a le pouvoir de décider toute forme d'identification qu'il juge nécessaire, que ce soit une 
marque invisible tatouée ou une micro-puce insérée sous la peau. Alors, je pense que vous devez 
regarder les faits en face, les amis: cette micro-puce que je crois être "la Marque de la Bête" ( 
mentionnée dans l'Apocalypse de saint Jean, chapitre 13, versets 13 à 17 : "Par ses manœuvres, tous, 
petits et grands, riches ou pauvres, libres et esclaves, se feront marquer sur la main droite ou sur le 
front, et nul ne pourra rien acheter ni vendre s'il n'est marqué au nom de la Bête ou au chiffre de son 
nom. C'est le moment de se servir de son intelligence. Ceux qui seront renseignés pourront calculer le 
chiffre de la Bête. C'est un chiffre d'homme; et ce chiffre est 666." ) Ce n'est pas quelque chose qui vient 
d'apparaître tout d'un coup. Cela fait des années que c'est en préparation.» Dr Carl W. Sanders. 

 Ce témoignage, que j'ai glané sur Internet, ne m'étonne pas du tout, car le Docteur Sanders semble 
faire son mea culpa, à l'instar d'Einstein qui a regretté d'avoir participé à l'élaboration de la bombe 
atomique ! En tout cas, ce témoignage est rempli de sincérité et prouve qu'il faut prendre cette menace 
de la puce électronique au sérieux. De fait, les gouvernements actuels, sous l'égide des "gens de 
l'ombre" et de la "Bête" qui les dirigent, prévoient un avenir dans ce Nouvel Ordre Mondial, par le biais 
de la micro-puce. Pour eux, celle-ci est fondamentale, car : elle sera le moyen de soumission du peuple. 
C'est à dire que si quelqu'un ose penser autrement que le N.O.M, le récalcitrant recevra dans son 
cerveau une sorte de décharge électrique qui le calmera aussitôt ! Voilà le plan machiavélique du 
N.O.M : nous soumettre entièrement à sa volonté ! Seulement, c'est compter sans Dieu, et c'est ce qui 
perdra le N.O.M ! Certes, au début, la majorité du monde croira que Dieu est un mythe et que le N.O.M, 
sous les ordres de la "Bête", est la meilleure chose qui soit arrivée à l'humanité depuis qu'elle existe ! 
Voilà pourquoi l'adhérence à la république du N.O.M sera innombrable. Cependant Dieu existe et votre 
serviteur a été placé ici-bas pour vous le rappeler. De fait, au très Saint Nom de Dieu, je vous demande 
instamment de rejeter cette politique machiavélique du Nouvel Ordre Mondial et de sa "Bête" qui le 
dirige. Si vous désobéissez à cette injonction divine, non seulement vous périrez atrocement sur la 
Terre, mais votre âme sera conduite en enfer pour y subir la seconde mort ! Si vous n'êtes pas trop 
endormi par la politique républicaine qui nous prémédite un avenir désastreux, je vous en prie, ouvrez 
les yeux, prenez le temps de méditer et venez sous l'étendard du Sacré-Cœur. Dieu ne veut pas votre 
mort et c'est pourquoi IL vous demande de vous réveiller avant qu'il ne soit trop tard. Ne vous laissez 
pas davantage démoraliser mais réagissez dans le bon sens !… 
 
 La politique du Grand Monarque semble stricte en apparence, mais elle est avant tout humaine et 
saine. Satan sait que le Grand Monarque va venir et comme il est le maître absolu de la substitution, 
ainsi que du mensonge, son plan est justement d'imiter en avant-coureur le Roi. Satan veut instaurer, par 
le biais de son fils Lucifer, une politique de totalitarisme, avec ce fameux "N.O.M", mais pour faire 
triompher le mal ! C'est à dire que l'imitation sera si parfaite, que le monde entier en sera berné et 
croira que cette "Bête" est la perfection dans l'absolu ! Or son plan est vain, car s'il va fonctionner un 
temps avec grand succès au début, mais sa chute sera à la hauteur de cette tromperie odieuse ! Hélas, 
dans sa chute, il entraînera des milliards d'âmes ! C'est la raison pour laquelle Dieu ne veut pas qu'il en 
soit ainsi et IL a envoyé, d'une part, votre serviteur pour vous avertir du danger qui vient. D'autre part, 
Dieu va envoyer les deux Élus pour remettre de l'Ordre dans cette société honteusement décadente. 
Alors, mais en apparence seulement, la Politique du Grand Monarque semble extrêmement sévère et 
dictatoriale. Néanmoins, le Roi ne permettra pas que quiconque soit malheureux au point d'en arriver à 
la démoralisation ou au dégoût de la vie. Les faux semblants, les hypocrisies et les mensonges de toutes 
sortes n'existeront plus, mais l'Amour de ses sujets sera le nerf fondateur de sa Politique. Certes, la 
Politique arbitraire du Roi va en contrarier beaucoup au début, ― surtout ceux et celles qui ont abusé à 
outrance de la fausse liberté républicaine ― mais à moyen terme, le monde entier reconnaîtra la 
Sagesse, l'Humanité et la Droiture du Grand Monarque. D'ailleurs, ce n'est pas pour rien qu'il est 
surnommé le "Grand Monarque" dans toutes les prophéties ancestrales. C'est justement parce qu'il est 
parfait que cet hommes d'exception sera renommé et respecté internationalement !  



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 57

L'ANTÉCHRIST 
 

Faisant suite à ce qui vient d'être écrit, quelques-uns d'entre-vous m'ont posé la question la plus 
grave qu'il soit en cette fin d'un temps : 
 

Qui est l'Antéchrist, "la Bête" ou le fils de Satan réincarné sur Terre ? 
 

Il est temps aujourd'hui que je vous annonce solennellement qui est le "Faux Prophète" de 
l'Apocalypse de Saint Jean, envoyé par Satan, pour semer le désordre et la confusion dans les esprits, 
c'est : 
 

MAITREYA 
 

Il est l'être le plus dangereux que la Terre ait porté, après Mahomet, et je vous propose ( si vous 
avez Internet ) de regarder ce petit film de quelques minutes à son sujet par le lien suivant : 
 

http://www.youtube.com/watch?v=urx-Ld1rxKI&feature=related  
 

Mais attention, ce n'est pas encore le fils de Satan ! C'est seulement son avant-coureur ! A l'instar de 
Jean le Baptiste ( ou Élie ) qui a été envoyé par Dieu, pour aplanir les sentiers de Jésus-Christ, Maitreya 
a été envoyé par Satan afin que son fils puisse bien s'installer, avec son plan machiavélique bien 
orchestré du Nouvel Ordre Mondial. 
 

Votre serviteur vous a déjà expliqué, notamment dans le dernier Ouvrage : "Veritas Odium Parit", 
qu'il y avait plusieurs "Bêtes" : la première et la seconde. Ces deux "Bêtes" enferment d'autres "Bêtes", 
à savoir : le mouvement républicain que la première "Bête" a engendré, puis la trilogie satanique que je 
nomme : Satan, Lucifer et Baal-Zéboul. Comme nous le savons, le mouvement républicain, dite 
"République", a été mis en place par les Jacobins. ( Club politique né en 1789 par, entre autres, Saint-
Just, Danton, Robespierre, Marat, et a été une branche naissante de la Franc-maçonnerie ). Quant à la 
trinité satanique, elle existe depuis des millénaires et n'a jamais cessé de nous nuire, d'une manière ou 
d'une autre. Satan a créé Lucifer qui, comme votre serviteur l'a écrit, s'est réincarné ici-bas et il est 
actuellement parmi nous. A l'heure d'aujourd'hui, il ne m'a pas été communiqué par l'Esprit de Dieu, 
avec précision, qui est exactement cet homme. Mais tout ce que je peux vous affirmer, c'est qu'il est l'un 
des hommes bien placés actuellement dans les rouages sombres de la politique internationale. 
Seulement, pour qu'il se mette en première place le plus discrètement possible, avec sa politique 
satanique de mondialisation, il lui faut un homme trompeur, un faux prophète, capable de multiplier des 
prodiges, afin de tracer la route de son maître. Ceci dans le but de préparer le terrain, en mettant en 
condition une multitude d'individus, grâce aux tromperies spectaculaires dont il fera usage à volonté. 
D'abord il doit commencer petitement, ( comme c'est le cas depuis quelques années ), puis il va mettre 
le monde en confiance et enfin il montrera son vrai visage. C'est à dire le visage d'un maître de guerre, à 
l'instar de Mahomet. Aujourd'hui il se dit : "le messie du new-âge", mais dans peu de temps, il sera la 
"Bête" qui aplanira le chemin de l'autre "Bête". En vérité, il agit sous l'esprit de Baal, comme il a 
toujours fait depuis le début des temps. Il a pris le visage d'un agneau afin de mieux tromper, mais sous 
peu il prendra celui du loup dévorant, ravisseur et monstrueux !  
 

Je vous préviens donc solennellement que Maitreya est l'ennemi du Christ, votre ennemi, mais aussi 
le mien. En effet, il me fera la guerre, juste avant que, comme il est écrit dans l'Apocalypse de Saint 
Jean, l'autre "Bête" doit se charger de tuer les "deux Témoins" ! J'ai imploré Dieu de ne surtout pas me 
donner de "pouvoirs", afin que le monde ne fasse pas l'amalgame avec le faux prophète. Le seul 
"pouvoir" que je dois obtenir est écrit dans l'Apocalypse et qui devra me servir pour combattre Maitreya 
et ses disciples qui sont fort nombreux actuellement. L'autre faux prophète dans le genre du XXème 
siècle, envoyé lui aussi par Satan, est Raël qui a déjà pas mal troublé les cerveaux. Mais Maitreya 
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surpasse son prédécesseur dans la tromperie et je vous mets en garde contre cet "homme" ou plutôt cette 
"Bête", car il n'est pas digne de porter le nom d'homme ! 
 

Je vous fais part aussi de deux autres liens de vidéos très intéressantes, qui pourront peut-être vous 
éclairer à l'issu de ce qui vient d'être écrit... 
 

http://www.youtube.com/watch?v=49AeHzMynvg&feature=related  
 

http://www.youtube.com/watch?v=-0uY3FTErMw&feature=fvw  
 

Nous sommes dans le temps de la "Révélation" par le biais de votre serviteur et par la grâce de 
l'Esprit-Saint. Le temps est arrivé où le monde ne doit plus rester dans l'ignorance, mais doit prendre 
position, à savoir, soit : choisir le bien, ou choisir le mal, mais dans un sens comme dans l'autre, ce sera 
son choix, donc le vôtre, vous qui me lisez... N'oubliez pas que Notre Seigneur "vomira les tièdes" et 
jettera dans la géhenne éternelle "l'ivraie" c'est à dire les suppôts de Satan et de "la Bête" ! 
 

Si vous choisissez Notre Seigneur Jésus-Christ, qui est : "la Voie la Vérité et la Vie", vous 
souffrirez en cette vie, mais vous aurez la vie éternelle comme récompense. Si vous choisissez de suivre 
"la Bête", vous aurez droit à un bonheur illusoire en cette vie fugace, donc à court terme, mais dans 
l'autre vous serez jetés dans la géhenne pour l'éternité ! 
 

LES PRISONNIERS 
 
 Plus avant, j'avais écrit que tous les prisonniers allaient être libérés par le Roi aussitôt son 
couronnement. Ceci est une chose évidente, parce que le Grand Monarque considère que, s'il y a eu des 
délinquants, c'est la faute pleine et entière de la république, ainsi que toute la société qui la compose ! 
En effet, on naît pas délinquant, on le devient en grandissant ! Or qui fait grandir un enfant ? Ce sont les 
parents d'abord puis la société ensuite. De fait, si vous laissez les enfants devenir des délinquants, c'est 
que vraiment la société républicaine est très mal en point ! Ceci est donc la raison majeure pour laquelle 
le Roi libérera tous les prisonniers… Enfin ceux qui seront encore en vie, car il faut savoir qu'après les 
événements horribles qui vont arriver, il y aura peu de survivants, y compris dans les centres de 
détention ! Vous devez prendre conscience aussi que, lorsque le chaos va survenir durant la grosse 
tempête solaire, il y aura une masse de prisonniers qui s'évaderont. Ceci étant dit, et comme nous serons 
dans les règlements de compte, non seulement ils tueront leurs gardiens, mais ils s'entretueront eux-
mêmes ! Sans compter tous ceux qui seront victimes de la guerre ! Alors, lorsque le Roi viendra mettre 
de l'ordre dans cette France chaotique, des prisonniers, il n'y en aura qu'une infime minorité ! Il faut 
savoir qu'actuellement en France, le dit "pays des droits de l'homme", il y a près de 70 000 prisonniers, 
dont beaucoup survivent entasser à plusieurs dans des cellules crasseuses de 9 m² en moyenne ! C'est 
déjà un véritable scandale et cela prouve bien que la république française a un sérieux problème de 
gouvernance ! Comment s'étonner ensuite des bagarres, des viols et des suicides fréquents chez les 
détenus ! La république française est monstrueuse de jeter ainsi des êtres humains dans des prisons 
infâmes ! Cependant, nombreux seront les détenus qui périront et lorsque le Roi sera couronné, c'est une 
petite centaine de prisonniers encore vivants qui seront libérés ! Ces quelques détenus, sur tout le 
territoire français, seront en vie, parce que justement Dieu veut leur donner une grâce de se racheter. 
Aussi, le Roi ne les enfermera pas de nouveau. D'ailleurs, comme vous l'avez lu, sa Politique est de 
détruire la majorité des prisons, enfin celles qui seront encore debout ! Il gardera quelques centres de 
détentions pour les transformer en centres de soins, comme déjà précisé. Des centres de soins, il y en 
aura peu mais ils seront particulièrement efficaces et ils auront chacun leur spécialité. Les malades 
sexuels seront majoritaires, car il est utile de savoir que 80% de la population mondiale possède une 
déviance pathologique d'ordre sexuel. Puis il y aura les cleptomanes et les pyromanes. Mais ceux-ci 
seront en très infimes minorités, parce qu'il n'y aura rien à voler et "voler" dans quel but ? Quant aux 
vrais pyromanes, ils sont rares, les autres ne mettent le feu que pour se venger… 
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LES CONTRAINTES 
 
 Les contraintes du Grand Monarque sont en parfaite opposition avec l'extrême liberté actuelle et 
illusoire de la maudite république. Les contraintes sont donc absolument nécessaires, afin de remettre 
chaque chose à sa place. Dans la mesure où la pseudo "avancée" technologique nous apporte de plus en 
plus de confort, de plus en plus de jouissance, nous sommes en totale contradiction avec la Volonté de 
Dieu et, de fait, notre âme est en danger de mort ! En effet, le monde recherche, avec une ferveur 
maladive, à créer un "paradis" sur Terre en accentuant au maximum les plaisirs des sens. Cette 
émulation du "bien être", encouragée vivement par Satan, est une grossière erreur de philosophie de 
l'existence. A force de rechercher avec empressement frénétique ce "paradis" virtuel sur notre planète, 
dans le but d'arriver à une extase absolue, l'homme se construit le chemin de l'enfer après sa mort 
terrestre ! Je le réécris de nouveau ici, par la Volonté de Dieu et la grâce de l'Esprit-Saint, l'homme n'est 
pas ici-bas pour être en quête du bonheur parfait mais subir les épreuves que son Créateur lui envoient. 
Je rappelle que la Terre n'est pas autre chose qu'un lieu de sélection, doublé d'un purgatoire mais allégé, 
parce que l'homme a la liberté ― dans un espace relativement grand ― de choisir entre le bien et le 
mal. Chose qui n'est pas du tout le cas dans le purgatoire infernal où l'espace est restreint et où nous 
devons attendre, parfois plusieurs siècles, dans un esprit de contrition permanente. Quant à l'enfer, les 
âmes y sont torturées continuellement par les démons et dans un feu inextinguible. Maintenant, je ne 
reviendrai pas sur la géhenne que j'ai décrite clairement dans le Dossier Sacré : "L'Appel de Dieu, la 
Mission et les Prophéties". De même que j'ai apporté moult détails concernant les dimensions 
inférieures et surtout supérieures dans : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !" Votre serviteur ne va 
donc pas revenir sur ce sujet, mais je tiens à préciser une fois encore qu'il vaut mille fois mieux souffrir 
en cette vie fugace, que de supporter les enfers, y compris le purgatoire ! Comprenez bien que le 
Créateur nous a donné un corps spécialement conçu pour vivre sur la Terre, afin d'y recevoir un peu de 
plaisirs sains, mais aussi beaucoup de douleurs : pour la seule gloire de Dieu et la survie de notre âme. 
Si nous dérogeons à ce principe fondamental, c'est alors toute la Loi universelle qui s'en trouve 
bouleversée et, après nous avoir fait part d'une grâce de patience, limitée dans le temps, le Père céleste 
condamne à présent la Terre entière à subir un Châtiment. Je l'ai écrit au début de cet Ouvrage, la 
désobéissance à Dieu engendre fatalement des conséquences désastreuses. Vous pouvez me croire, car 
je suis bien placé pour le savoir, mais j'y reviendrai en fin de ce Dossier, pour vous donner plus 
d'éclaircissements à ce sujet. Notre Créateur : Yahweh-Él-Shaddaï nous a pourvu des sens du plaisir, 
des sens de la douleur, mais aussi d'un sens intermédiaire unique qui est : la conscience. Cette 
conscience est l'alarme spirituelle, la sagesse qui nous permet de définir naturellement si nous faisons le 
bien ou le mal. Or Satan s'active depuis longtemps à placer un voile épais sur la conscience des 
hommes, afin que ceux-ci ne puissent plus écouter cet avertissement interne et spirituel. D'où le 
déséquilibre évident de la pensée humaine et de la dégradation générale issue de la maudite république !  
 
 De fait, les contraintes du Grand Monarque s'explique, afin que nous ne retombions plus dans un 
système décadent, à la fois pour l'homme et la Terre. Nous le savons, notre planète est très malade à 
cause de l'inconscience des hommes. Il est néanmoins important de se faire à l'idée aussi que, quoi que 
nous pourrions entreprendre aujourd'hui pour sauver la Terre serait vain ! Car elle est atteinte d'un 
cancer qui se nomme : pollution ! Oui, notre Terre est souffrante ; elle est beaucoup plus malade que ce 
que les médias ont bien voulu nous révéler et nous en subissons gravement les conséquences. Nous 
avons empoisonné stupidement notre planète et, à présent, c'est elle qui nous empoisonne ! En effet, 
compte tenu que les végétaux sont empoisonnés, les animaux le sont aussi. Et du fait avéré que les eaux 
sont empoisonnées, les poissons et les fruits de mer le sont également. Pas seulement, mais sachez que 
lorsque vous buvez de l'eau du robinet, vous buvez aussi des molécules médicamenteuses, notamment 
des psychotropes, qui ne peuvent absolument pas être filtrées ! Et si quelqu'un ose prétendre le 
contraire, c'est un menteur ! Ceci est un fait incontestable, car parfaitement vérifiable. Tous les jours, et 
ce depuis des années, nous nous empoisonnons petit à petit ! Sachez aussi que le fleuve le plus pollué au 
monde est le Gange ! Lui qui était si pur il y a encore un siècle et qui est toujours vénéré aujourd'hui par 
les indous ! Seulement, si nous avons le malheur de nous y baigner, nous y attrapons des maladies de la 
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peau, et si nous en buvons une gorgée, c'est la dysenterie assurée, voire le choléra ! Si vous saviez tout 
ce qu'on nous cache, vous n'oseriez plus ni boire ni manger ni même respirer ! Car tout est devenu 
toxique à l'humanité, y compris l'air que nous respirons ! Quant au soleil, du fait que la couche d'ozone 
a dangereusement diminué, depuis ces dernières décennies, si vous exposez votre peau au soleil vous 
vous exposez aussi au cancer ! Ces évidences ne sont pas des fatalités, mais elles proviennent 
exclusivement de l'égoïsme et de l'inconscience de la politique humaine qui, au lieu de construire 
intelligemment, détruit irrémédiablement la vie ! 
 
 C'est la raison pour laquelle, et après que nous aurons subi les douloureuses épreuves infligées par 
Dieu le Père, mais par l'entremise de Satan, le Grand Monarque remettra de l'ordre dans ce monde 
tellement malade et décadent. En commençant par la morale qui n'existe plus et que le bon Roi Henri 
devra réhabiliter. L'âme étant intoxiquée par les péchés immondes commis par l'humanité, le Saint 
Pontife et le Grand Monarque commenceront par cette priorité. Dans la même foulée, le Roi s'occupera 
d'endiguer tout ce qui empoisonne le corps. A commencer bien évidemment par toutes ces substances 
inutiles, comme : le tabac, l'alcool et les stupéfiants. Ces substances sont devenues des modes au fil du 
temps, mais aussi des "modes" qui rapportent beaucoup d'argent aux vendeurs ainsi qu'aux États 
républicains ! Peu importe, si ces substances sont mortelles, puisque des intérêts sont en jeu…quelle 
ignominie et quelle hypocrisie ! Le Grand Monarque ne fonctionnera pas de cette manière. Avec le Roi, 
il ne sera plus question d'intérêts financiers, mais de la santé de ses sujets : santé morale d'abord, puis 
santé corporelle ensuite. Avant que cela devienne une mode très rentable, le tabac ou les stupéfiants 
n'existaient pas en Europe, et les gens s'en portaient parfaitement bien. De même pour toutes ces 
technologies modernes, tels que la télévision, Internet et les jeux vidéo notamment, qui détruisent 
délibérément, par un poison délétère : les âmes et les esprits de l'humanité ! C'est LE grave fléau du 
monde moderne qui éloigne l'homme de Dieu ! Quant à l'alcool, c'est un fléau millénaire répandu sur 
toute la planète! Dans la Politique parfaite du Grand Monarque, la prohibition fera que l'alcool sera 
réduit au minimum. Les alcools forts seront interdits et le vin ou la bière sera limité. Quant aux 
véhicules à moteur, qui sont extrêmement polluants, ils ne seront plus jamais remis sur le marché. Nous 
reviendrons aux chevaux, avec ou sans attelages, ou aux vélos tout terrain. 
 

Pourtant le Roi n'est pas contre le progrès, mais il doit être non polluant et utile. C'est pourquoi la 
haute technologie existera pour les déplacements à grande vitesse, afin d'aller d'une Cité à une autre 
avec ce moyen de locomotion très élaboré. De même, comme nous l'avons vu plus avant, avec l'étui 
électronique, ce portefeuille du futur, qui nous permettra d'avoir de l'argent virtuel transformé en 
"Points". En revanche, ni les ordinateurs ni les télévisions ni les téléphones portables reviendront. Dans 
chaque appartement il y aura un téléphone fixe, qui servira uniquement sur le territoire français ( en un 
premier temps ) et qui ressemblera un peu à l'ancien minitel, mais avec un écran plat à leds. Cet écran 
permettra de voir la personne qui communique avec vous par téléphone. Ce sera un peu le même 
principe que la dite "webcam" actuelle, mais sans ordinateur et sans Internet. La télévision étant la boîte 
à mensonges, le miroir aux alouettes ou le tabernacle du Diable, Henri V ne permettra pas sa remise en 
service. Pour ceux qui pensent tricher, en voulant préserver leur écran plat, ou leur ordinateur, ou encore 
leurs disques laser, j'ai reçu récemment la révélation que les énergies futures ne seront pas compatibles 
avec celles que nous employons de nos jours. Il est probable cependant que l'électricité revienne, mais 
ce ne sera ni le même voltage ni le même ampérage. Quoi qu'il en soit, le matériel électronique du passé 
ne pourra en aucun fonctionner avec les énergies du futur. Je ne puis en dire davantage pour l'instant 
mais, tout ce que je sais, c'est que le Roi détruira les inventions nocives du passé. Il fera en sorte 
d'annihiler toutes les erreurs qui ont été commises par les hommes sous l'influence sournoise de Satan ! 
Comme les priorités vont être le retour des âmes vers Dieu, le Saint Pontife et le Grand Monarque 
refuseront catégoriquement à ce que des éléments perturbateurs viennent s'immiscer entre Dieu et les 
hommes. Certes, il y aura des contraintes assez restrictives, mais nous nous en accommoderons fort 
bien, pour la santé de notre âme, de notre esprit, de notre corps, celle de la Terre et pour la seule gloire 
de Dieu ! Je répète que nous ne sommes pas ici-bas pour rechercher un "paradis" à tout prix, mais pour 
y subir nos épreuves respectives. Si vous avez compris cela, vous avez tout compris !… 
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LA JUSTICE DU GRAND MONARQUE 
 
 Vous avez pu lire que le Grand Monarque ne rigole pas et qu'il sera d'une parfaite droiture. 
Néanmoins, cela ne fera pas de lui un despote tortionnaire ! Non, remettre de l'ordre dans une société 
qui a pris trop de liberté illusoire n'est pas vraiment du despotisme, si l'on considère que l'excès de 
fausse liberté entraîne les âmes dans une chute fatale pour l'éternité. La politique ferme du Roi n'a qu'un 
but : celui de ramener à Dieu toutes les brebis égarées. Pour arriver à ce résultat, le Grand Monarque a 
le devoir de se comporter rigoureusement et de montrer une Sagesse telle qu'il n'y en a jamais eu après 
Notre Seigneur Jésus-Christ et même avant ! Oui, le Christ est l'Oint de Dieu le Père, mais Henri et 
Pierre sont les Oints de Dieu le Fils, n'oubliez jamais cela ! Si quelqu'un ose penser subjectivement que 
la Politique du Roi est trop arbitraire et que nul ne se pliera à une telle dictature, c'est que vraiment il n'a 
rien compris ! D'abord je répète que le peuple français, en priorité, n'aura pas du tout le choix, car il 
viendra de subir des événements atroces ! Son état d'esprit sera complètement terrassé et le traumatisme 
vécu sera si fort qu'il ne pourra même plus réagir. Toutes les victimes de ces ignominies consécutives, 
mais encore vivantes, resteront comme prostrées, presque tétanisées ! Leur seule pensée sera de 
survivre, en mangeant le peu qui reste et en se cloîtrant le plus possible, de peur d'être torturées et 
assassinées par les barbares ! Bien évidemment, aujourd'hui les pensées ne sont pas dans ce schéma qui 
vient d'être décrit, et pour cause ! De fait, le Grand Monarque n'aurait aucune chance d'accéder au 
pouvoir. Seulement, ce bon Roi ne vient pas aujourd'hui. Il ne viendra que lorsqu'une partie du monde 
sera à genoux et l'autre partie massacrée par les barbares ! Ce qui fait que, stratégiquement, cela change 
la donne ! Et croyez-moi, à ce moment-là, le Grand Monarque sera attendu frénétiquement comme LE 
Sauveur ! Lorsqu'on saura qu'il sera sur le territoire français, renaîtra l'espoir dans le cœur des gens ! Il 
sera alors beaucoup plus acclamé que le Général De Gaulle au moment de la libération de Paris en 1944 
! Certes, Paris sera rayée de la carte, mais la France, elle, malgré son état délabré, sera capable de crier à 
l'unisson : « Vive le Roi ! » 
 
 Alors bien sûr, la Justice du Grand Monarque est forte, mais n'oubliez pas que c'est avant tout celle 
de Dieu ! Toute la Politique du Roi, écrite dans ces Édits, n'est pas autre chose que la seule Volonté de 
Dieu ! C'est d'ailleurs la raison pour laquelle votre serviteur a écrit "Les Édits du Roi", parce que c'est 
Dieu Lui-même qui me les a dictés. Sinon, comment aurais-je pu faire, puisque personne ne connaît le 
Grand Monarque, même pas votre serviteur ? De ce fait, l'Esprit-Saint agit en nous indépendamment, 
mais nous serons en totale harmonie avec le Roi et son frère, lorsqu'ils viendront s'entretenir avec votre 
serviteur. Je rappelle ne pas être autre chose qu'un simple Avertisseur, envoyé par Dieu pour faire 
uniquement Sa Volonté. Ma petite personne, en tant qu'homme, n'est vraiment pas intéressante. Seules 
les Révélations de Dieu le sont, et je ne me sens pas digne de les écrire ! Bref, cette parenthèse était 
juste pour préciser que l'Esprit de Dieu nous rassemble dans un Plan parfait, afin que la France, puis le 
monde s'unissent autour de ce vrai Sauveur, dans tous les sens du terme ! Comme toutes prophéties 
sérieuses, vous saurez maintenant ce que va faire ce Roi d'exception, Henri V et son frère, Pierre II, 
pour ramener les âmes à Dieu. Bien évidemment, cette Politique paraît assez dure, surtout pour tous 
ceux et celles qui ont démesurément profité de cette "liberté" républicaine. Mais tout ceci n'est qu'un 
leurre et le monde doit se réveiller, ainsi que payer toutes les infamies et les multitudes 
incommensurables d'outrages commis à l'encontre du Créateur de l'univers. S'il nous reste un peu de 
lucidité, nous sommes à même de comprendre qu'il est impossible de continuer de la sorte. Alors après 
l'horreur qui vient, avec la succession d'évènements terriblement douloureux, nous serons obligés, tous 
sans exception, de nous soumettre à la Justice du Roi ! Cependant, il n'obligera personne à rester sur le 
territoire français qui, comme vous le savez, va être hermétiquement fermé. Ceux et celles qui voudront 
quitter la France le pourront, afin de rejoindre un pays qui n'entrera pas sous l'égide de la Politique 
impériale. Les pays n'acceptant pas la Monarchie ne seront pas majoritaires. Il est vrai que j'ai écrit plus 
avant que les pays arabes et la Russie seront récalcitrants. Oui, mais en un premier temps, parce que le 
Roi s'activera afin de renverser la situation. Pour les pays arabes, une fois que le grand Monarque aura 
détruit leur fausse religion, nombreux sont ceux qui se convertiront au christianisme. Il en est de même 
pour les Israélites, car tel est le Vœu le plus cher du Père éternel : Yahweh-Él-Shaddaï ! Quant à la 
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Russie, le vœu formulé par la Très Sainte Vierge à Fatima en 1917 sera exaucé, à savoir : « Je viens 
demander la consécration de la Russie à mon Cœur Immaculé. » Et : « A la fin, mon Cœur Immaculé 
triomphera et il y aura la paix dans le monde. » Je comprends que tout ceci soit un mystère pour 
beaucoup mais, en effet, après que la Russie aura donné un coup de pouce au début aux envahisseurs 
islamiques, elle comprendra que son intérêt est de suivre le Grand Monarque. Cette prise de conscience 
se fera grâce aux orthodoxes chrétiens qui, comme je vous l'ai écrit, vont annuler le schisme et s'unir au 
nouveau Saint Pontife. C'est merveilleux et il est vrai que ce Miracle dépasse tout entendement ! Hélas, 
la Chine, les Etats-Unis d'Amérique, des régions éparses d'Amérique du sud, une partie de l'Afrique et 
quelques autres pays disséminés refuseront l'Alliance avec le Grand Monarque et le Saint Pontife. Mais 
la plupart des pays accepteront cette Alliance impériale. Cette précision pour dire aussi qu'il sera 
difficile aux expatriés français de trouver un pays d'accueil. J'ai bien peur que là où ils désireraient se 
rendre, la politique serait infiniment plus désastreuse que la Sainte Justice du Roi. En tout cas et au 
niveau dictature, la Chine sera toujours exemplaire. Quant aux Etats-Unis d'Amérique, leur fausse 
liberté républicaine ne fera qu'accroître massivement la chute des âmes. Pourtant, l'Amérique aura eu 
aussi son lot de désastres épouvantables. Hélas, ces grandes tourmentes ne suffiront pas à faire entrer un 
peu de bon sens dans les cerveaux des Américains, qui reconstruiront leur vie fugace, en faisant les 
mêmes erreurs que par le passé ! Mais Dieu donne toujours le choix : celui du bien ou celui du mal et si, 
malgré de multiples Avertissements, des peuples veulent récidiver dans le mal, le Créateur ne les 
empêchera pas. Cependant ils sont prévenus et lorsqu'ils iront tourner en rond dans la géhenne éternelle, 
après s'être enlisés dans cette vie obscure, qu'ils ne s'étonnent pas pourquoi !  
 
 La Justice du Grand Monarque est donc parfaite. Certes, le fait de remettre la peine capitale va en 
contenter quelques-uns, mais vont en contrarier d'autres. Pourtant, du temps des Rois, elle a toujours 
existée ! D'autre part, sachez aussi que Louis XVI a travaillé lui-même à l'élaboration de la guillotine, 
notamment pour la plaque tranchante en oblique. Car cette machine, très primaire, existait depuis le 
XVIème siècle, mais la lame était droite. Le véritable inventeur de la guillotine a été le Docteur Antoine 
Louis, qui a donné le surnom de "Louisette" à la machine le 17 avril 1792. C'est ensuite le Docteur 
Joseph Guillotin qui a donné son nom à cette machine à décapiter. Malgré son aspect rébarbatif, il faut 
avouer que c'est le moyen de décapitation le plus rapide et le moins douloureux pour les condamnés à 
mort. Ceci dit, le Grand Monarque utilisera ce moyen qu'en cas d'extrême gravité. Ce bon Roi n'est pas 
un obsédé de la tête tranchée. Mais il devra cependant avoir recours à ce procédé pour des cas bien 
précis et irrécupérables. Du fait que la Justice du Roi est parfaite, il usera d'autres moyens préalables 
pour faire comprendre à un condamné son ou ses erreurs, avant d'employer un tel procédé radical. Le 
Grand Monarque ne souhaite la mort de personne, mais il sera intransigeant sur la discipline et 
l'obéissance. "Humanité – Rigueur – Justice" est sa Politique et son oriflamme, c'est à dire : "H" comme 
Henri, "R" comme Roi, "J" comme Jésus. Mais il porte aussi le surnom de : "Fidèle et Véridique" ! Du 
fait qu'il hait le mensonge et l'hypocrisie, il sera très ferme avec les menteurs et les fourbes. Comme je 
l'ai écrit, ce sera un Roi d'Amour et non pas de Cours. Il sera donc vain, pour lui plaire, de faire de 
fausses courbettes et des ronds de jambe. Avec le Grand Monarque, seules la fidélité et la sincérité de 
cœur seront récompensées. Toute autre attitude de "faux semblants" sera rejetée et même punie. Dans la 
conception morale du Roi, il n'y aura pas de "noir et blanc", mais de noir ou blanc. Sa Politique 
égalitaire, pourrait faire penser à du "communisme". Pas vraiment, car le communisme réel n'a jamais 
existé, du fait qu'il y a toujours eu inégalité entre la basse classe et ceux qui sont aux pouvoirs ! C'est ce 
que j'ai pu constater dans ce soi-disant "communisme", tel qu'il a été et est toujours pratiqué. Dans une 
telle définition, ce n'est plus du communisme mais de l'injustice, car si l'armée et l'État doivent se situer 
au-dessus du peuple, tant par l'argent que par le pouvoir, ou est le communisme ? Tandis que le Grand 
Monarque mettra tout le monde sur un même pied d'égalité, y compris lui-même ! Le Roi recevra son 
salaire, au même titre que n'importe quel individu en activité. Il n'aura pas plus de privilèges qu'un autre 
sujet. Certes, il va diriger d'une main de fer, la France d'abord puis le monde ensuite, mais ce n'est pas 
pour autant qu'il abusera de son pouvoir afin de s'enrichir au détriment des pauvres gens. D'ailleurs, des 
"pauvres" il n'y aura plus, ni même des "riches", car le Roi veut une parfaite Égalité entre tous. Et une 
"Égalité", parce que nous sommes tous frères et fils de Dieu par Jésus-Christ Notre Sauveur ! 
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LA RELIGION 
 
 C'est en pleine conscience que j'ai placé comme titre "La Religion" et non pas "les religions", parce 
que pour Dieu, Pierre II et Henri V, de Religion, il n'y en a qu'une : celle du Christ ! Religion, émanant 
du latin "religio", signifie "relier" à savoir : "relier l'homme à Dieu par une conscience morale". Oui, 
mais quel Dieu ? Car si les hommes ont une conscience morale, pourquoi ne s'unissent-ils tous pas au 
Vrai et unique Dieu : Le Créateur ? En effet, pour Dieu nous sommes tous frères, parce que nous avons 
été créés par le Patriarche suprême : Yahweh-Él-Shaddaï. Or, au lieu de tous nous "relier" dans un lien 
par une même Foi, nous provoquons des schismes et des guerres de religions ! 
 
 Déjà chez les chrétiens nous distinguons trois schismes bien distincts : le catholicisme, l'orthodoxie 
et le protestantisme. Tous ces schismes, dont celui d'Orient de 1054, avec excommunication prononcée 
par le Pape, n'ont pas été à notre avantage, mais au contraire ont été ourdis pernicieusement par le Malin 
pour nous desservir. Satan a jouer la carte de la mésentente et donc de la séparation, dont il est le maître 
absolu, pour mieux nous asservir. Il a bien joué son rôle de diviseur, puisque maintenant nous avons une 
multitude de branches chrétiennes sur la surface du globe, qu'on peut associer à des sectes. Vous 
trouverez ci-après un schéma, qui m'a été envoyé par une certaine église apostolique dite : "Vieille 
Catholique". C'est impressionnant de voir à quel point le christianisme s'est détérioré de siècle en siècle! 
 

La révolte de Martin Luther contre l'Église, au début du XVIème siècle, a considérablement aggravé 
les choses. Certes, il n'avait pas tout à fait tort de se révolter contre les odieux agissements d'une Église 
outrecuidante et perverse. Je ne reviendrai pas sur un tel sujet, qui a été longuement développé dans le 
chapitre "Les Crimes de l'Église", de l'Ouvrage Sacré : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !" En cela 
Martin Luther a marqué un point, mais il a frappé trop fort et mal, à cause de ses erreurs théologiques, 
qui a entraîné de nombreux chrétiens dans sa chute ! Les deux erreurs gravissimes, qui ont fait chuter 
d'abord Luther puis Calvin dans la géhenne éternelle, sont : La non reconnaissance de la Virginité de 
Marie, Mère du Fils de Dieu ! Et le manque de Foi en la Transsubstantiation du Corps et du Sang du 
Christ dans le rituel eucharistique ! Enfin une troisième erreur importante, mais plus secondaire, est bien 
évidemment le rejet catégorique, par Luther et Calvin, des intercessions en notre faveur auprès de Dieu : 
de Marie, de Joseph, de tous les Saints, des Archanges et Anges ! Voici les trois péchés criminels de ces 
deux maîtres penseurs, qui tournent toujours actuellement dans l'étang de feu à l'heure ou j'écris ces 
lignes ! Oui, Dieu ne nous interdit pas de voir les choses avec discernement, comme le fait votre 
serviteur, pour dénoncer par exemple les erreurs graves commises par l'Église catholique, par la seule 
Volonté et la Grâce de l'Esprit-Saint. Cependant et en aucun cas, les hommes ne peuvent se permettre de 
détourner subjectivement le fondement théologique du Nouveau Testament, sous quelques raisons 
personnelles que ce soit. Ceux qui osent s'arroger une telle forfaiture sont rejetés de Dieu ! Les Écritures 
sont Sacrés et nul au monde ne peut oser interpréter à sa façon, toujours sous de fallacieux prétextes, ce 
qui est écrit. Je suis conscient que, parfois, les Saintes Écritures ne sont pas simples à comprendre. 
Certes, je veux bien l'admettre. Néanmoins, tout ce qui est limpide ne peut en aucun cas être transformé 
selon le bon vouloir de chaque pseudo "théologien" ! Malheureusement, c'est ce qui s'est produit et c'est 
la raison pour laquelle il y a eu tant de sectes qui se sont greffées autour de l'Église de Jésus-Christ ! Il 
est grand temps de comprendre aujourd'hui que cette situation ne peut plus durer et qu'il est nécessaire 
d'unir toutes ces sectes autour d'une seule et même Église, à savoir : "L'Église de Lumière 
Universelle" ! Pierre II se chargera de cette Mission cruciale, afin que tous les chrétiens dispersés, se 
rassemblent autour d'un seul Chef. Tous les chrétiens devront donc reconnaître la Souveraineté papale 
de Pierre II, envoyé par Dieu, pour accomplir cette haute charge notamment et, poursuivre, afin de 
rassembler autour de lui toutes les autres religions. Le monde entier doit être converti au Christ, parce 
que telle est la Volonté de Dieu le Père ! N'oublions jamais que sans le Fils nous ne pouvons pas monter 
au Père, car telle est la Loi et la Vérité ! 
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Schéma du schisme des églises chrétiennes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Ce schéma ne donne qu'une partie du schisme qui s'est propagé dans le monde au-travers des 
siècles. Il n'est pas noté ici toutes les ramifications sectaires, comme par exemple : les mormons, les 
saints du dernier jour, les adventistes, les calvinistes, l'église universelle de Dieu, l'association pour 
l'unification du christianisme mondial, les témoins de Jéhovah, l'opus dei… Mais aussi, toutes les 
nouvelles communautés chrétiennes, très proches du protestantisme par leur progressisme, comme : les 
béatitudes, le chemin neuf, communion de Marie reine de la paix, de l'Emmanuel, etc. Toutes ces 
ramifications chrétiennes sectaires ne sont pas exhaustives, car il y en a beaucoup d'autres ! Comme par 
exemple la secte de la Sainte Famille à Derval, où le gourou ose se prétendre le "restaurateur de l'Église 
catholique" ! Mon Dieu, quelle infamie ! Malheureusement, toutes ces dispersions désordonnées de 
communautés chrétiennes émanent généralement des laïcs qui se permettent de penser à la place de 
Dieu ! Bien sûr, le premier responsable en est Satan, puisque c'est lui qui opère sournoisement afin de 
créer une confusion générale au sein même des chrétiens, pour mieux les manipuler. Certes, cela donne 
l'impression au monde qu'il y a beaucoup de chrétiens, mais… qui ne s'entendent pas ! C'est une 
véritable pagaille de méli-mélo, aux idées humaines remplies de divergences et d'exaltations ! Parfois 
même il y règne des sentiments malsains et non charitables ! C'est justement le but qu'a voulu obtenir le 
Maître du mensonge et il y est arrivé ! Il voulait la confusion et la mésentente or, de toute évidence, 
Satan a atteint son objectif avec brio ! De plus, il a réussi à provoquer la méfiance, voire la paranoïa 
dans le cœur des chrétiens. Il a eu le pouvoir également d'installer, dans les esprits, une forme 
idéologique de la volonté de Dieu, mais qui est en réalité un sophisme ! D'autre part, toutes ces 
communautés sectaires ne peuvent que desservir l'authentique Église du Christ, parce que ce sont des 
dissensions donnant une très mauvaise image du christianisme. D'où l'hésitation de certaines gens à 
vouloir adhérer. Ce plan a parfaitement bien été orchestré par Satan, car il a tout mis en œuvre afin de 
nous desservir ! Bref, en un mot, nous avons tous été bernés, et personne n'a été capable de voir venir 
les odieuses stratégies du Diable ! Forcément, puisque Satan a jeté sur tous les peuples de la Terre, et 
plus particulièrement les chrétiens, un "nuage noir" qui a aveuglé la plupart d'entre-nous ! Résultat, le 
mensonge et la vérité se confondent, et peu de chrétiens sont encore capables d'avoir la lucidité du 
discernement ! Dans la mesure où ceux-ci ont été empêchés, ― à cause de cet aveuglement, ― de 
discerner la Volonté de Dieu, d'abord par le Temple Abbaye du Divin Cœur, puis par la Croix Glorieuse 
de Dozulé, et enfin par le chef d'œuvre cinématographique "L'Ultime Alliance", ceci est la preuve 
incontestable de la dégénérescence de l'esprit des chrétiens ! A présent ils sont mûrs pour recevoir 
l'assaut finale de Satan et qui se traduira par le grand Châtiment de Dieu !  
 

Jésus-Christ
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Mais avant de parler des barbares qui vont nous massacrer, je vais encore dire deux mots sur « les 
enfants chéris » de la Très Sainte Vierge Marie qu'Elle a révélée à la Salette. C'est à dire les vrais 
Catholique défendant la Tradition comme un bien précieux. Oui, ils ne sont pas nombreux et même s'ils 
sont imparfaits, c'est sur ceux-là que compte le Sacré-Cœur pour relever la France et le monde. Ils 
portent « des habits de corbeaux », comme me l'a précisé Notre Seigneur mais, paradoxalement, ce sont 
les « enfants de lumière » nommés par Notre-Dame de la Salette en 1846 ! Bien sûr, comme votre 
serviteur l'a déjà écrit dans "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", ces êtres, qui ont compris la Vérité 
de Dieu, sans défaillir face à l'assaut du Démon, sont : L'Institut du Christ-Roi Souverain Prêtre ; la 
Fraternité Saint Pie X et la Fraternité Saint Pierre. Trois groupements choisis de Dieu et qui devront se 
réunir avec une Foi intense autour de Pierre II. Ils seront ces « combattants » sous la bannière du Sacré-
Cœur pour défendre la France et la Foi en Jésus-Christ. Cependant, je place ici un avertissement sérieux 
à un groupuscule de la Fraternité Saint Pie X, qui ne sont pas dans la Vérité des Évangiles. A savoir que 
ce groupuscule enseigne la haine et le racisme aux enfants dont ils ont la charge ! Notre Seigneur Jésus-
Christ refuse toutes ces pensées négatives, car Il a dit : « Aimez-vous les uns les autres. » Or le fait 
d'entretenir la haine des Juifs et des Arabes, puis l'enseigner aux enfants, ce sont des idées d'hommes 
vindicatifs, mais pas la Volonté de Dieu. Certains d'entre eux préparent même des combattants, pour le 
jour où nous serons attaqués par nos ennemis. Sachez que le fond de cette initiative est bon et je vous 
encourage vivement à poursuivre. En revanche, ce qui est négatif, c'est de préparer cet entraînement 
dans la haine ! Non, ne soyez surtout pas haineux. Apprenez à combattre mais dans l'Amour du 
prochain. Certes, les barbares ne nous ferons pas de cadeaux, c'est vrai, parce qu'ils auront la haine dans 
leur cœur. Mais vous, vrais Chrétiens et Apôtres de Notre Seigneur, si vous avez aussi de la haine dans 
votre cœur, quelle différence y a-t-il entre eux et vous ? S'il vous plaît, je vous le demande, au Très 
Saint Nom de Dieu, ne leur ressemblez pas ! Agissez dans l'Amour et non dans la haine, même si vous 
devez tuer, et… vous tuerez ! Mais vous tuerez pour défendre votre vie ainsi que celle des vôtres, pas 
pour le plaisir de tuer ! Si de tuer devient un plaisir pour vous, alors vous n'êtes pas des enfants de Dieu, 
mais des monstres à la solde de Satan ! Je vous en supplie, ne jugez pas, ne condamnez pas, n'exécutez 
pas ! Soyez prêts à vous défendre, mais surtout pas dans la haine, parce que Dieu vous jugera de la 
même mesure que vous aurez jugé vos frères, y compris d'une autre race ! J'ose espérer que cet 
avertissement, émanant de l'Esprit de Dieu, sera bien enregistré et mis en pratique par la Fraternité Saint 
Pie X. En tout cas, par ce groupuscule qui s'est dévoyé et qui agit à l'encontre de la Volonté de Dieu. Je 
ne les nomme pas ouvertement car ils se reconnaîtront… 
 

Quant aux islamistes, sachez qu'ils ont été formés par Satan et ses démons pour mettre à l'épreuve 
notre Foi ! Comme je l'ai écrit dans "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties", nous savons que 
Mahomet a été trompé, dès l'âge de quarante ans, par des être "venus d'ailleurs", autrement dit des extra, 
ou plutôt des intra-terrestres ! Il ne faut pas être très cultivé pour comprendre que le "Coran", qui 
signifie "soumission", est totalement opposé aux Saints Évangiles et qu'il ne peut donc provenir de Dieu 
! Je ne vais pas ici réécrire toutes les citations des sourates qui sont totalement contradictoires à la 
Vérité des Paroles du Christ, mais aussi à la Sainte Loi de Dieu. Rien que le fait d'écrire "tuez-les tous", 
en parlant des juifs et des chrétiens, nous avons tout de suite compris que le "Coran" est faux ! Mais 
malheureusement, les islamistes croient durs comme fer que tout ce qui est écrit dans ce livre est sacré ! 
Et la raison à cela, c'est que dans les écoles islamiques, les enfants apprennent à lire les sourates à partir 
de l'âge de cinq ans. Et s'il y a un enfant qui a le malheur de bafouiller ou de se tromper de mots, il 
reçoit alors des coups de fouets ! Résultat, à partir de l'âge de l'adolescence, les individus sont tellement 
imprégnés par cette lecture forcée, ou ce lavage de cerveau, qu'ils ne peuvent penser autrement que par 
le "Coran". Il y a des années de cela, environ vingt ans, Dieu le père : Yahweh-Él-Shaddaï m'avait 
communiqué l'information suivante que j'ai retrouvée parmi mes notes : « Le Coran a été imposé par 
des Elohîm dissidents, dans le seul dessein de semer la confusion et tromper l'humanité.» En effet, 
cette overdose de fausses révélations a été voulues par Satan et ses démons ("Elohîm dissidents"), pour 
justement former des êtres remplis de haine, autrement dit des monstres, afin de nous tuer. Voici un 
autre extrait de Dieu le père qu'Il m'a adressé dans son grand Message planétaire du 6 septembre 2008 : 
« Satan et ses démons ont déjà commencé leur œuvre et Je ne vais pas les retenir. Vous allez souffrir 
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comme jamais vous n'avez souffert par la main des maudits, qui professent une religion maudite ! 
Des Cardinaux, des Évêques et des Prêtres mourront en martyrs. D'autres feront acte d'apostasie. Le 
Vatican sera détruit, comme l'a été Mon Temple à Jérusalem, et il ne restera pas pierre sur pierre de 
l'église Saint-Pierre à Rome. De nombreuses églises seront détruites et la vision de Frère Elyôn aura 
bien lieu. » Ce Message, que le Créateur m'a fait la grâce de me transmettre, est limpide, car il exprime 
avec précision que les islamistes feront souffrir et détruiront l'Église catholique. Il est vrai qu'ils 
"professent une religion maudite", mais ils l'ignorent et c'est cette ignorance qui les motive dans leurs 
actions criminelles. De fait, ils sont programmés pour massacrer des innocents ! Oui, d'autant plus qu'ils 
se croient "sauvés", puisque le "Coran" indique que s'ils tuent des "non-croyants" ( c'est à dire des juifs 
et des chrétiens notamment), en leur faisant la guerre, ils iront au Paradis ! La preuve ? Voici ce qui est 
écrit : "O croyants ! Ne prenez pas pour amis les juifs et les chrétiens ; ils sont amis les uns des autres. 
Celui qui les prendra pour amis finira par leur ressembler, et Allah ne guide pas le peuple des 
fraudeurs. 1 - Qu'ils suivent l'envoyé, le prophète illettré qu'ils trouveront indiqué dans leurs livres : 
dans la Torah et dans l'Évangile ; qui leur commande le bien et leur interdit le mal… ceux qui croiront 
en lui, et qui l'assisteront, qui suivront la lumière descendue avec lui ; ces hommes-là sont bienheureux. 
2 - Dis-leur : « O hommes ! Je suis l'envoyé d'Allah pour vous tous : à lui le Royaume des ciels et de la 
terre… Croyez en Allah et à son envoyé, le prophète illettré, lui qui croit à Allah et à ses paroles, 
suivez-le ! Peut-être serez-vous guidés dans le droit chemin. » 3 - O prophète ! Encourage les croyants 
au combat. Si, parmi-vous, vingt persévèrent, ils en vaincront deux cents. S'il en est cent, ils en 
vaincront mille, parce que les infidèles n'ont pas de sagesse. 4 - Combattez-les ! Allah les plongera, par 
vos mains, dans leur supplice. Il les couvrira d'opprobre, afin qu'il vous donne la victoire sur eux, et 
guérisse les cœurs des fidèles. 5 - Combattez ceux qui ne croient pas à Allah ni au jour dernier, qui 
n'interdisent pas ce qu'Allah et son envoyé a interdit, et qui ne pratiquent pas la vraie religion parmi 
ceux qui ont reçu les Écritures. Les juifs disent : « Uzaïr est le Fils d'Allah. » Les chrétiens disent : « Le 
Messie est le Fils d'Allah. » Telles sont les paroles qui sortent de leur bouche ! Ils ressassent les paroles 
comme celles des infidèles d'autrefois. Qu'Allah les combatte, car ils se sont détournés ! Ils ont pris 
leurs docteurs et leurs moines, ainsi que le Messie, fils de Miryam, pour leur Seigneur, non pas Allah ! 
Or ils avaient reçu l'ordre d'adorer Allah, l'unique, car il n'y en a point d'autre ! Loin de sa gloire les 
divinités qu'ils lui associent ! Ils veulent, de leur bouche, éteindre la lumière d'Allah, mais Allah le 
refuse, sauf de parfaire sa lumière, en dépit des infidèles. C'est lui qui a envoyé son envoyé avec la 
direction et la vraie religion, pour l'élever au-dessus de toutes les autres, lumineuse en dépit des 
infidèles. 6 Allah a promis aux croyants et croyantes (islamistes), les jardins où coulent les fleuves en 
permanence, là où sont les bonnes demeures du Jardin d'Éden et une grâce infinie d'Allah : c'est un 
bonheur ineffable. 7 O croyants ! Combattez les infidèles qui vous entourent. Qu'ils vous trouvent durs. 
Sachez-le : Allah est avec ceux qui le craignent. 8 Ceux qui font le mal, leur rétribution sera pareille au 
mal. L'ignominie les couvrira, sans autre refuge qu'Allah, et leurs visages seront noirs comme un 
lambeau de nuit épaisse. Les voilà, les compagnons du Feu : ils y demeureront éternellement. 9 Ils 
disent : « Allah a un fils ! » Loin de sa gloire ce blasphème ! Il se suffit à Lui-même ; à Lui appartient 
tout ce qui est dans les ciels et sur la terre ! Vous n'avez aucun pouvoir contre cela. Direz-vous contre 
Allah ce que vous ne savez pas ? Dis-leur : « Ceux qui inventent des mensonges, contre Allah, ne 
gagnent pas ! » " 10 
 

                                                 
1 Sourate V, verset 51. 
2 Sourate VII, verset 157.  
3 Sourate VII, verset 158. 
4 Sourate VIII, verset 65. 
5 Sourate IX, verset 14. 
6 Sourate IX, versets de 29 à 33. 
7 Sourate IX, verset 72. 
8 Sourate IX, verset 123. 
9 Sourate X, verset 27. 
10 Sourate X, versets 68-69. 
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 Il est inutile d'en rajouter davantage, car nous voyons clairement, à la lecture de ces quelques lignes, 
une partie des inepties du "Coran" ! Nous constatons visiblement que c'est une propagande pour adhérer 
complètement à l'islam et rejeter le christianisme ! Ces quelques phrases prouvent l'incohérence de ce 
livre. Un livre qui ne peut avoir été écrit que sous l'influence de ces "Elohîm dissidents", compte tenu 
des contradictions évidentes par rapport aux Saint Évangiles qui, eux, proviennent vraiment de Dieu ! 
L'exemple flagrant concerne notamment le fait que les islamistes sont convaincus que le "Paraclet" ou 
"la Force d'en Haut", décrit dans l'Évangile de Saint Jean, n'est autre que Mahomet ! Ils n'ont pas 
compris que le "Paraclet" était la Puissance de l'Esprit-Saint émanant de Dieu, afin de renforcer les 
Apôtres dans leur Foi et de leur permettre de recevoir des dons divers, comme par exemple celui des 
langues inconnues. 1 D'autre part, la violence ciblée contre les chrétiens sont légions dans le "Coran". 
C'est même trop gros comme scénario et cela prouve justement que ces sourates ne peuvent provenir 
que de l'AntéChrist ! Aussi, les islamistes sont persuadés que, s'ils tuent des chrétiens, ils auront au 
Paradis ! Hélas, ils ne voient même pas qu'ils ont été bernés, tant ils sont aveuglés par la haine ! Ils 
ignorent complètement que s'ils tuent, notamment des chrétiens, c'est la géhenne qui est au bout de leur 
chemin ! 
 
 Voyez-vous, il y a une vingtaine d'année de cela, il m'est arrivée de parler avec des islamistes. Ils 
m'ont affirmé que, bientôt, ils envahiront l'Europe et tueront tous ceux et celles qui n'auront pas épousé 
l'islam. Ils m'ont précisé : « Nous sommes patients et attendrons jusqu'au moment venu. » Ils ont ajouté 
aussi : « Mais nous commencerons par prendre vos femmes et nous leur ferons des enfants, pour que 
ceux-ci puissent se rebeller en temps et en heure ! » Dans le "Coran" il est écrit : "Allah est avec ceux 
qui sont patients." 2 Or cet appel à la patience revient régulièrement dans le "Coran". Et c'est justement 
pour cela que les islamistes ont préféré la ruse jusqu'à présent, sur les territoires européens, plutôt que la 
violence. Mais ces serpents veillent et il arrive le temps où ils fondront sur nous comme des guêpes sur 
du jus de fruits !  
 
 Votre serviteur a eu écho d'une ancienne prophétie islamique, disant que, "lorsque la grande 
mosquée sera construite à Rome, en Italie, le Vatican sera incendié et les chrétiens seront tués" ! Or la 
mosquée de Rome, qui est la plus grande d'Europe, a été achevée en 1995. Pour l'instant, le Vatican est 
toujours en place et les barbares ne nous ont pas encore attaqué massivement. Cela prouve une chose, 
c'est que Dieu est patient et qu'Il nous a bien permis le "sursis", tel que votre serviteur l'a déjà écrit 
plusieurs fois. Néanmoins, nous devons à présent veiller, car je sais que ce "sursis" est terminé et, 
comme le Message du mois de septembre 2008 l'indique, Dieu nous a tourné le dos ! Ce qui implique 
que nous aurons effectivement droit à l'assaut des barbares islamiques dans peu de temps !… 
 
 Certaines personnes, par ignorance, m'ont affirmé qu'il ne fallait pas mélanger les islamistes et les 
musulmans. Je vais donc, en toute modestie, réparer leur ignorance en leur disant que la religion du 
"Coran" s'appelle l'islam. A partir du moment où vous adhérez pleinement en ce qui est écrit dans ce 
livre, obligatoirement vous devenez un islamiste. Ceux qui se disent "musulmans" se disent aussi 
appartenir à Mahomet. Mais sachez que ceci est un paradoxe du fait même que sans Mahomet il n'y 
aurait pas de "Coran" ! C'est comme si je vous disais que je suis chrétien mais non évangélique. Ce 
serait un non-sens, parce que ce sont les Évangiles qui nous ont fait connaître le Christ et ceux-ci 
existent parce que Notre Seigneur en est l'origine. De même que Jésus-Christ a été Celui qui a engendré 
l'Église et ses sept sacrements. Alors dire : "je suis musulman mais pas islamiste" est incohérent ! En 
revanche, vous avez des Arabes ou des Maghrébins qui croient un peu en la religion islamique mais ne 
pratiquent pas. Ceux-là, ainsi que ceux qui sont athées, pourront éventuellement être convertis au 
christianisme, lorsque les deux Élus viendront. Toutefois, je place un gros bémol sur cette hypothèse, 
pour la raison très simple que les islamistes intégristes ne permettront pas à ce que d'autres musulmans, 
non pratiquants, changent de religion. Certes, cela est déjà arrivé, mais c'est un véritable parcours du 
combattant pour ces gens-là qui veulent se convertir au christianisme ! Vous allez me dire aussi que 

                                                 
1 Actes des Apôtres : 2, 1-13. 
2 Sourate II, verset 153. 
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certains de ceux qui ne sont pas extrémistes musulmans "sont tranquilles et sans histoires". Je vous 
réponds : méfiez-vous de l'eau qui dors ! Certains d'entre eux, comme je vous l'ai écrit supra, sont 
"patients" et attendent le moment venu pour agir. N'oubliez pas que "patience" est souvent synonyme de 
"vengeance" ! Quant aux autres, ceux qui ne pratiquent pas ou peu leur religion, ils vont se trouver 
confronter aux envahisseurs islamiques qui, eux, égorgeront toutes les personnes refusant d'adhérer 
pleinement à l'islam ! Dans ces conditions, peu de musulmans très modérés auront la force de résister 
car, pour sauver leur vie, ils obéiront ! Voilà pourquoi j'ai écrit dans les prophéties que nous serons pris 
en étau, parce que l'attaque se fera autant à l'extérieur qu'à l'intérieur du territoire français. Nous serons 
tous surpris par cette invasion fulgurante ! De même que j'ai vu beaucoup de Prêtres et d'Évêques 
s'apostasier afin de rester en vie ! Ceci est une erreur particulièrement grave qui leur coûtera très cher, 
lorsqu'ils se retrouveront face à leur Juge suprême ! Il vaut mieux, en effet, mourir de la main des 
barbares en Jésus-Christ, que de rester vivant après avoir renier le Christ. Car si vous reniez Notre 
Seigneur, Il vous reniera également. Mais si vous mourrez dans le Christ en martyrs, vous serez 
grandement récompensés au Ciel. N'oubliez pas que l'invasion des barbares est voulu par Dieu afin de 
tester notre Foi. C'est la sélection du bon grain et de l'ivraie qui va s'opérer par le biais de ces barbares. 
Certes, cela va être une épreuve épouvantable, mais l'Église du Christ doit en passer par là à cause de sa 
désobéissance ! Pourtant, bien dès fois, Notre Seigneur nous a tendu la Main de la Paix, mais comme 
vous l'avez refusée avec dédain, il ne reste plus que la solution guerrière, qui fera plier l'échine de cette 
Église orgueilleuse et non conforme à la Volonté de Jésus-Christ ! 
 
 Monseigneur Makarios, qui a été Évêque du Liban, nous a fait part de cette prophétie en 1860 : « 
Les chrétiens se réuniront sur le Liban ; un grand roi de la fleur des lys viendra à leurs secours et 
livrera bataille entre Alep et Jérusalem ; 84.000 musulmans seront anéantis et le sultan périra à Damas 
dans la mosquée où il se sera réfugié. » Gardez donc espoir, car la nouvelle Église de Lumière de Jésus-
Christ vaincra la religion impie, ainsi que les autres religions et philosophies orientales ! 
 
 Pour les quelques musulmans qui liraient ces lignes et voudraient en connaître plus sur Jésus-Christ, 
je leur conseille de lire un petit livre de 152 pages bien sympathique, écrit par le Révérant-Père Jean-
Jacques Marziac . 1 Il est écrit très simplement, afin de permettre une lecture facile, mais il est fort bien 
argumenté et je le trouve très instructif. La seule chose qui m'a heurté dans cette lecture, ce sont des 
passages du premier Testament biblique, ou l'auteur s'évertue à imposer le vouvoiement ! C'est hélas 
l'éducation du Père Marziac chez les Jésuites qui est la cause du détournement de la Vérité ! Pourtant, et 
comme je l'ai déjà écrit dans "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties", le vouvoiement 
n'existait pas ni à l'époque de l'ancien Testament ni du nouveau. En effet, le vouvoiement est arrivé en 
France qu'à partir du XIIème siècle, lors de l'invasion anglaise ! Puis, le vouvoiement s'est répandu, 
jusqu'à devenir une mode à la cour de Louis XIV. Alors qu'on fasse d'une "mode" une vérité absolue, 
surtout lorsqu'il est question des Écrits bibliques, cela me choque profondément ! En vérité, il n'y a pas 
que chez les Jésuites que cette ineptie apparaît, mais chez tous les Religieux traditionalistes ! C'est une 
ignorance qu'ils devraient réparer en toute humilité, parce que le fait de poursuivre en ce sens les 
discrédite vis à vis des théologiens sérieux, qui savent que le tutoiement était de rigueur à l'époque des 
personnages bibliques, y compris de Jésus-Christ ! Il faut savoir que Jésus-Christ a toujours tutoyé son 
Père, de même que les Apôtres tutoyaient leur Maître. Bien sûr que des hommes peuvent écrire des 
Bibles avec des vouvoiements, mais ce sont de faux écrits, au même titre que les Bibles protestantes ou 
des "Témoins de Jéhovah" ! La Vérité est la Vérité, et à partir du moment où on commence à changer 
les choses écrites, parce que cela ne correspond pas à nos habitudes, nos coutumes ou nos mœurs, nous 
entrons dans le cadre du sophisme humain et non de LA Vérité divine. Aussi, je demande humblement à 
tous les traditionalistes de ne surtout pas toucher la Vérité biblique, avec son tutoiement d'origine, sous 
peine d'offenser Dieu. N'oubliez pas que votre serviteur a été également envoyé sur Terre, pour remettre 
chaque chose à sa place, avant l'arrivée des deux Élus. Je vous remercie de votre compréhension. Que 
cette parenthèse, importante cependant, n'empêche pas les islamistes modérés de lire l'excellent ouvrage 
du Révérant-Père Marziac. 
                                                 
1 "A TOI MON FRÈRE QUI EST NÉ DANS L'ISLAM", Éditions A.C.C.R., Le Treilhou, 82300 Caussade. 
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 C'est certain, dans l'Église, il y a des erreurs partout : que ce soit chez les traditionalistes ou les 
progressistes. Comme je l'ai écrit dans : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", notamment dans le 
chapitre "Les Crimes de l'Église", les dérapages ont été légions par le passé, mais plus encore 
aujourd'hui, car cette Église conciliaire de Vatican II est rejetée par le Sacré-Cœur. Je vous ai montré, 
photos à l'appui, que Jean-paul II avait joué avec le Diable, en se faisant marqué du Tylak, le 2 février 
1986 à Bombay, et en embrassant publiquement le Coran, le 14 mai 1999. Or cette trahison au Christ se 
nomme : APOSTASIE ! Certes, Dieu sait, Dieu voit et Dieu juge… Et il est vrai que Notre Seigneur 
m'avait dit, le 20 avril 2005 : « Jean-Paul II lui-même – près de Moi à présent avec un corps glorieux 
– m’a prié de choisir cet élu, et aussi avec l’insistance de Ma Très Sainte Mère.» 1 Cette Révélation, 
que m'a tenu Jésus-Christ, semble être limpide, tout du moins en apparence. Néanmoins, je précise que 
le fait d'avoir « un corps glorieux », le lendemain du décès de Jean-Paul II, n'apporte pas la preuve 
indéniable que cette âme a bénéficié du Paradis pour l'éternité, et Dieu seul peut répondre à cette 
question !… Hélas, comme je l'ai aussi écrit, « cet élu », ou Benoît XVI, a également suivi son 
prédécesseur dans l'apostasie ! En effet, il a été prier dans la mosquée bleue d'Istanbul, le regard fixé 
vers la Mecque, en date du 30 novembre 2006 ! Ce qui signifie en clair, et aux yeux des fidèles, que si 
le Pape prie dans une mosquée, c'est que Dieu encourage cette action inter-religieuse œcuménique et 
charismatique. Or, c'est complètement faux ! N'oublions pas que l'islam est rejeté par le Sacré-Cœur et 
le Père céleste. De fait, Benoît XVI était en contradiction avec la Volonté du Christ et celle de Dieu le 
Père en agissant de la sorte ! Alors pourquoi cette hypocrisie ? Il se figure sans doute, qu'en allant 
s'acoquiner avec l'ennemi, c'est à dire : l'AntéChrist, il va obtenir la paix dans le monde ? Pas du tout, en 
revanche et à cause de son inconscience, il entre dans un jeu pernicieux, dont il va être très bientôt la 
victime ! Il veut absolument jouer avec le serpent, mais… gare au venin ! D'autant plus, qu'avec cette 
attitude versatile vis à vis des islamistes, nous passons à leurs yeux pour des pleutres et croyez-moi, ils 
n'ont aucun respect face à des gens "infidèles" qui se comportent comme des lâches !… 
 
 C'est donc l'une des raisons pour laquelle les islamistes extrémistes vont nous attaquer d'une 
manière fulgurante. Ceci est un fait et qui est prévu depuis de longue date. Enfin, je rappelle également 
qu'une prophétie n'est pas une fatalité, et si l'Église avait obéi au Christ, en observant scrupuleusement 
Ses Paroles, notamment celles qui ont été adressées à Son très humble Apôtre, le grand Châtiment ne se 
serait pas produit, et pour cause ! Car tous les peuples de la Terre auraient été évangélisés ! Cependant, 
et après cette guerre horrible, ou "grand Châtiment", toutes les religions, philosophies et idéologies du 
monde devront se convertir au christianisme, par le biais de la nouvelle Église Lumineuse Universelle 
de Pierre II. Il est bien évident que ce Miracle ne se fera pas en un jour, mais telle est la Volonté 
expresse de Dieu. Les Juifs, prioritairement, se convertiront, car ils doivent comprendre que le Messie 
tant attendu n'est autre que Jésus-Christ ou Yeshouah. Leur devoir est de relire, avec une attention toute 
particulière la Torah et les Prophètes, notamment Isaïe, parce que le Christ y est annoncé des centaines 
d'années avant Sa venue. Ne restez pas aveugles, comme l'ont été vos ancêtres de jadis, mais ouvrez les 
yeux à la Vérité. Avant la mort du rabbin juif Yitzhak Kaduri, à l'age de 108 ans, celui-ci a écrit sur un 
papier le Nom du Messie, à savoir : YESHOUAH ! Aussi, je vous demande à ce que votre esprit 
s'éclaire et que vous compreniez qu'il est temps pour vous de devenir chrétiens. D'ailleurs, cela fait 
partie des anciennes prophéties, notamment de la Très Sainte Vierge à la Salette et qui a dit à Mélanie : 
"Aussitôt les Juifs se convertiront et seront les plus fidèles et les plus fervents chrétiens. Toute la terre 
sera catholique." Dans une autre version, il est écrit : "Les nations se convertiront, la foi se rallumera 
partout." Que ce soit l'une ou l'autre version, votre serviteur considère, dans l'Esprit-Saint, que ces 
Messages sont authentiques et ils font partie des secrets de la Salette. Toutefois, il semblerait que les 
Juifs ne se convertiront massivement qu'après la chute de l'AntéChrist. Donc la conversion des Juifs en 
totalité n'est peut-être pas dans l'immédiat. Cependant, il est vivement souhaitable, à la lecture de cet 
Ouvrage Sacré, que chaque Juif prenne conscience de cette grande Vérité. Ceci étant dit, lorsque Henri 
et Pierre seront bien en place, je pense que cette prophétie se réalisera, car tel est le souhait le plus vif de 
Dieu. Pour mieux vous convaincre de l'authenticité de cette Vérité absolue, concernant Yeshouah qui 
est bien le Messie, vous devez vous référer à la Torah. Celle-ci donne des indications précises quant à la 
                                                 
1 Lire "LA TRANSITION DE BENOÎT XVI" dans "L'APPEL DE DIEU, LA MISSION ET LES PROPHÉTIES." 
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nature exacte du Messie. En effet, pour être reconnu comme tel, Il doit entrer dans des critères précis, à 
savoir : 
1) – Il descendra de la lignée de David.           Y 
2) – Sa conception sera mystérieuse.                A 
3) – Il naîtra en Judée.                                       H 
4) – Son savoir des Écritures sera grand.          W 
5) – Il détiendra des pouvoirs miraculeux.        E 
6) – Il sera le Sauveur et le Libérateur d'Israël. H 
 
 Or toutes les conditions sont requises pour que le Messie soit Yeshouah ou Jésus-Christ ! Le seul 
problème qui a fait hésiter les rabbins juifs, et de tout temps, c'est le "Sauveur et le "Libérateur d'Israël" 
qui semble contredire cette condition de reconnaissance. La raison à cela, c'est que tous ces rabbins et 
spécialistes des Écritures se sont fondés sur des notions humaines et non spirituelles ! Oui, Yeshouah 
est bien venu sauver et libérer les fils d'Israël, mais leur âme non leur corps ! Et c'est sur ce point crucial 
que les théologiens juifs se sont heurtés. Le rôle du Fils de Dieu a été de venir en tant qu'Homme sur la 
Terre, juste pour sauver les âmes des Israélites. Mais du fait que ceux-ci ne l'ont pas reconnu, comme 
leur Messie et Sauveur, Yeshouah a donné sa vie pour toutes les âmes de la Terre ! Voilà LA Vérité qui 
n'a pas été acceptée par les grands Prêtres, les Scribes et les Pharisiens de l'époque. Mais aujourd'hui, 
Yeshouah, dans sa grande Miséricorde, vous demande de vous convertir au christianisme et, d'ici peu 
temps, d'adhérer pleinement à L'Église de Lumière Universelle de Pierre II. C'est à dire à cette nouvelle 
Église catholique devenue pure et sainte. Bien sûr que le Messie reviendra avant la fin des temps, tel 
que c'est Écrit, mais Il est déjà venu et Il s'est fait crucifier pour vous, mes chers Frères juifs, seulement 
vous n'avez pas su Le reconnaître ! Alors, s'il vous plaît, obéissez-Lui, convertissez-vous et recevez le 
Baptême du Christ dès à présent ! 
 
 D'autre part, si vous vous convertissez au christianisme, Israël sera alors libéré des envahisseurs 
islamistes ! Réfléchissez un instant, lorsque le Grand Monarque va venir, je vous ai expliqué plus avant 
qu'il chassera les islamistes et détruira leurs mosquées, peu importe le lieu où elles se trouvent ! Or je 
sais que vous souhaitez vivement récupérer l'esplanade du vieux Temple à Jérusalem, mais cela ne vous 
est pas possible à cause de la mosquée qui s'y trouve. De fait, si vous devenez chrétiens, vous aiderez le 
Roi Henri V à chasser vos envahisseurs et vous pourrez alors récupérer ce qui vous appartient de droit. 
Quand aux islamistes très modérés, qui veulent se convertir à Jésus-Christ, ils vivront en Paix 
dorénavant avec tout le monde, y compris les Juifs. Que vous soyez de religion juive ou islamique, 
comprenez-le une fois pour toute, la Paix véritable ne peut provenir que du Christ ou Yeshouah. Je 
vous le confirme ici, par l'Esprit-Saint qui m'anime, hors du Christ vous ne serez jamais en Paix. Le 
Chemin, la Vérité et la Vie, c'est Jésus-Christ, par qui nous devons tous obligatoirement passer pour 
aller à Dieu le Père. Que l'Esprit-Saint vous éclaire et vous guide ! 
 
 Arrêtez, je vous prie, de courir après le vent ! Arrêtez de courir après des chimères, des philosophies 
orientales et autres sectes religieuses qui ne peuvent que détruire votre mental et votre âme ! Ne 
recherchez pas ailleurs ce que vous possédez en vous depuis la naissance, à savoir : L'Esprit-Saint ! Je 
rappelle que nous avons tous en nous, dès la conception, l'Esprit-Saint. C'est obligé car, dans le cas 
contraire, nous ne pourrions pas vivre ! Vous avez LA Vérité en vous, mais pour que vous en preniez 
conscience, laissez-vous guider par Le Maître, Le Seul et unique Jésus-Christ. C'est le Fils de Dieu et Il 
appartient à la Très Sainte Trinité. Il n'est pas seulement votre Maître, mais Il est aussi votre Sauveur, 
au-travers duquel, vous devez obligatoirement passer pour atteindre Dieu le Père. Aussi, commencez 
par parler de tout cela à un saint Prêtre de la tradition catholique, et il vous guidera, lentement, mais 
sûrement à Jésus-Christ ou Yeshouah le Sauveur. Aussi, je vous remercie du fond du cœur d'épouser 
l'unique et la vraie Religion du Christ. C'est à dire la catholique traditionnelle d'aujourd'hui, avant 
d'épouser celle de demain, qui sera : l'Église renouvelée de Pierre II ( L'É.L.U.) En attendant, dites avec 
Foi : " Yahweh est mon Pasteur, je ne manque de rien ; Yeshouah est mon Sauveur, je ne crains 
pas la fin." 
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LES RELIGIEUX 
 
 Néanmoins, nous ne pouvons pas parler de LA RELIGION catholique, sans dire un mot sur les 
Religieux. Et si je me permets d'aborder le sujet, c'est que l'instant est grave. En effet, Notre Seigneur 
Jésus-Christ est particulièrement outragé de voir comment se comporte ceux et celles qui se sont voués 
corps et âmes à l'Église. A cause du fait avéré que les supérieurs hiérarchiques (Évêques et Prêtres ) se 
permettent de penser par eux-mêmes, au lieu de faire strictement la Volonté de Dieu, ceci est une 
attitude scandaleuse qui ne restera pas sans effet ! Je ne reviendrai pas sur le scandale premier qui est le 
manque de respect vis à vis de la Très Sainte Eucharistie, car tout a déjà été écrit à ce sujet. En 
revanche, que les Religieux et les Religieuses ne portent plus ni l'habit ni le voile, c'est un véritable 
scandale qui outrage le Sacré-Cœur quotidiennement ! Aussi, je vous dis à tous et à toutes mes Frères et 
Sœurs de la Religion catholique, et par le Très Saint Nom de Jésus : habillez-vous convenablement, 
comme cela était d'usage il y a des décennies et respectez profondément le Très Saint Sacrement ! C'est 
à dire, ne touchez pas avec vos mains la Très Sainte Hostie, mais recevez-là sur la langue et à genoux ! 
Si vos supérieurs vous disent de faire autrement, moi, pauvre Apôtre de la dernière heure en cette vie et 
très indigne Envoyé de Dieu, je vous exhorte, par l'Esprit-Saint qui m'anime : DÉSOBEISSEZ ! Car, 
comme l'ont si bien dit Saint Pierre et Saint Jean : « Il faut obéir a Dieu plutôt qu'aux hommes. » 1 Ne 
me dites surtout pas que ces paroles étaient adressées aux Sanhédrin de l'époque car, je vous le répète 
ici, la roue tourne et ce qui était vrai pour un temps précis, l'est de nouveau aujourd'hui. Sachez que le 
Sanhédrin du temps présent, ce sont les supérieurs ecclésiaux qui portent un jugement d'homme, mais 
qui ne connaissent pas la Volonté de Dieu. Or je répète que la Volonté de Dieu est la même aujourd'hui 
que celle d'hier. Tous ces personnages clés, qui dirigent l'Église du Christ présentement, ont une très 
haute responsabilité. Ils ne peuvent en aucun cas se permettent d'agir selon leurs propres volontés 
fondées sur des humeurs humaines. C'est à dire des volontés d'hommes qui ne pensent qu'à suivre des 
modes d'hommes. A cause de leurs erreurs, aussi grands ces hommes soient-ils dans leur ministère, ils 
devront, comme tout à chacun, subir la Justice du Tribunal du Christ. Justement, Notre Seigneur a dit : « 
Celui qui aura violé un des plus petits commandements et aura enseigné aux autres à faire de même 
sera tenu pour le plus petit dans le royaume des cieux. Celui, au contraire, qui les aura pratiqués et 
enseignés sera tenu pour le plus grand dans le royaume des cieux. » 2 Donc, vous les Religieuses, 
vous devez absolument porter le voile, ainsi qu'une robe décente et la Sainte Croix de Notre Seigneur 
sur la poitrine, afin que vous puissiez montrer ostensiblement, et au monde qui vous entoure, que vous 
êtes bien les épouses du Christ. Alors, soyez-en dignes, s'il vous plaît ! Si dans votre congrégation, votre 
ou vos supérieurs vous ordonnent de faire autre chose que la stricte Volonté de Dieu, alors quittez-là et 
allez dans un Ordre convenable qui respecte Dieu et la Tradition. Notre Seigneur Jésus-Christ ne 
supporte plus ce désordre qui outrage profondément Son Divin Cœur et Il vous demande de faire SA 
Volonté. Je prends un exemple démesuré, mais pas tant que cela finalement... A savoir, si votre 
supérieur vous demandait d'avoir des relations intimes avec lui (ou elle), je suppose que vous 
n'accepteriez pas et que vous en seriez même profondément outragées. Or il se trouve que vos 
supérieurs contemporains vous demandent de quitter l'habit de religieuses, pour porter des robes de 
laïques et cela ne vous choquent pas ? Pourtant, vous désobéissez à votre époux : Le Christ ! Et je tiens 
à souligner que cette désobéissance est aussi criminelle aux yeux de Dieu que si vous acceptiez d'avoir 
des relations intimes avec votre supérieur ! Voilà où se situe l'ignorance de la désobéissance ! Du fait 
que vous pensez naïvement obéir à vos supérieurs, vous vous croyez déjà au Paradis ? Et bien non, ce 
n'est pas du tout comme cela que le Plan de Dieu fonctionne ! Bien sûr qu'il faut obéir à vos supérieurs, 
mais à condition que ceux-ci respectent la Volonté de Dieu. Dans le cas contraire, cette obéissance n'a 
plus lieu d'exister, puisqu'elle est opposée aux Ordres du Christ ! Cette injonction, émanant de l'Esprit-
Saint, est également valable pour vous, mes Frères Religieux, et vous devez obéir à ce que vous écrit 
présentement l'humble Envoyé de Dieu. Dans le cas contraire, vous aussi, vous aurez droit à votre 
Jugement devant le Tribunal du Christ. Merci de bien vouloir prendre en considération cet Ordre divin, 
en attendant l'arrivée des deux Élus : Pierre II et Henri V. 

                                                 
1 Actes des Apôtres : 4, 19 et 5, 29. 
2 Évangile selon Saint Matthieu : 5, 19. 
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LA PARAPSYCHOLOGIE 
 
 Derrière ce mot, prétendument scientifique, se cache de nombreuses appellations de nature 
généralement ésotérique. Comme écrit plus haut, tout ceci est poursuite de vent et destruction de l'âme ! 
En effet, tout ce qui entre dans le cadre de la parapsychologie, c'est à dire les études des phénomènes 
paranormaux, souvent liés au psychisme humain, ne peut en aucun cas être en conformité avec la 
Volonté de Dieu. Bien évidemment, les phénomènes dits "inexpliqués" existent et ce n'est pas votre 
serviteur qui démentira cette réalité. Mais attention, de vouloir trop rechercher l'inconnu, nous expose à 
de graves dangers : dangers physiques mais surtout mentaux et spirituels ! Votre serviteur a 
connaissance de certains phénomènes dont je souhaite vous entretenir présentement. Vous devez savoir 
déjà que tout ce qui concerne ces phénomènes invisibles à l'homme sont, dans la plus part des cas, des 
inventions émanant de Satan pour égarer les âmes. Certes, dans des cas moindre, des phénomènes, 
d'ordre spirituels notamment, proviennent du Divin. Je prends comme exemple l'Esprit-Saint, qui est le 
Phénomène le plus extraordinaire émanant du Créateur : Yahweh-Él-Shaddaï ! Ce Phénomène est 
beaucoup plus puissant que vous ne pouvez l'imaginer, à tel point que l'ennemi le craint ! C'est 
justement parce que Satan en a peur, qu'il multiplie les stratagèmes les plus divers, afin que l'Esprit-
Saint reste enfoui dans le plus profond de notre âme, de façon à ce que les esprits humains puissent être 
imprégnés des forces du mal ! Or à partir du moment où les esprits humains sont souillés, les âmes le 
sont aussi ! de fait, si l'Esprit-Saint est étouffé par le poison des forces du mal, son Énergie se trouve 
amoindri et Il ne peut plus réagir face à l'adversité. 
 
 L'Esprit-Saint, c'est quoi ? Je l'ai déjà écrit dans "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties", 
mais je rappelle ici brièvement que l'Esprit-Saint est une Particule de Dieu, qui fait intrinsèquement 
partie du Cœur de notre âme. Sans cette Particule divine, la vie ne peut exister, c'est impossible ! Je ne 
vais pas, dans cet ultime Dossier, entrer dans les détails des "Mystères Dévoilés" qui ne seront pas 
écrits. La raison à cela est que le monde n'est pas prêt à recevoir cette Initiation Suprême. Cependant, je 
révèle malgré tout que l'Esprit-Saint est au Cœur de l'âme de tout humain. Cette Révélation est une 
Vérité dans l'absolue ! D'ailleurs, Saint Paul a effleuré le Phénomène, en écrivant : "Ne savez-vous pas 
que vous êtes le temple de Dieu et que l'Esprit de Dieu habite en vous ? Si quelqu'un détruit le temple 
de Dieu, Dieu le détruira. Car le temple de Dieu est sacré, et vous en êtes un vous-mêmes." 1 Or votre 
serviteur, par la grâce de l'Esprit-Saint, ajoute que si notre corps est le temple du Fils de Dieu, l'âme est 
le Sanctuaire de Dieu le Père ! Oui, "le temple de Dieu est sacré", mais le Sanctuaire l'est davantage ! 
Néanmoins, ils ne font qu'une seule sacralité car, le corps, l'âme, mais aussi notre esprit, proviennent du 
Créateur : Yahweh-Él-Shaddaï ! 
 

Du fait que Satan s'est amusé à brouiller les cartes, mais surtout les cerveaux, l'homme a 
complètement perdu le sens des vrais valeurs. Il est trop pris par des préoccupations secondaires 
matérialistes, pour comprendre la véracité d'une telle Révélation. Pour lui, nous avons un cœur qui bat 
et c'est grâce à cet organe que nous vivons, et bien non ! Désolé de vous sortir de votre confort, mais 
vous êtes bien loin de LA Vérité ! Si votre serviteur n'est pas là pour vous blâmer, je suis là en revanche 
pour vous aider à y voir plus clair dans votre esprit embrumé. Oui, l'Esprit-Saint est l'Énergie vitale qui 
fait battre votre cœur. Le cœur n'est qu'un organe, une pompe, mais qui a besoin d'Énergie pour battre. 
Au même titre que le moteur de votre voiture a besoin de carburant, ainsi que d'une force 
électromagnétique pour fonctionner. Or votre cœur, s'il a besoin du sang, il a aussi surtout besoin de la 
Force énergétique que produit cette Particule divine. Cependant, dans l'Esprit-Saint, il existe deux 
Forces : celle qui est au centre de notre âme et qui fournie les Énergies vitales à notre organisme, puis 
celle qui vient d'en Haut et qui instruit notre esprit ! Car l'Esprit-Saint est relié par un "cordon" invisible. 
Ce "cordon" est lui-même une Énergie directement connectée avec le Créateur. C'est de cette façon que 
Dieu sait tout de nous. Même si nous essayons de nous cacher, dans un trou profond sous Terre, le 
Créateur est toujours relié à nous par ce "cordon" invisible : "le cordon d'argent". 2 Ce fil très fin et 

                                                 
1 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : 3, 16-17 ; (comp.) 6, 19. 
2 La Bible – L'Ecclésiaste : 12, 6. 
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invisible, n'est pas vraiment "d'argent", mais il serait plutôt pur comme du cristal. Même si nous étions 
capables de sortir de notre corps momentanément, nous ne pourrions le voir. C'est le grand Secret de 
Dieu ou le Prodige divin ! Votre serviteur ne peut pas vous expliquer dans les détails ce Phénomène très 
particulier qui n'appartient qu'au Créateur, d'autant plus que les mots terriens ne sont pas adaptés à cette 
explication. Je ne vous dirais pas non plus que c'est un "Mystère", mais ce "cordon" ou "rayon" de 
liaison, entre les humains et Dieu, est une réalité. Or lorsque Dieu, à une heure précise, retire ce 
"cordon", l'âme suit et le corps humain meurt. Vous aurez beau essayer de le réanimer, le corps restera 
inerte. Dès que l'heure de la mort a sonné, rien ni personne ne peut changer cette fatalité. En revanche, 
si Dieu décide de nous octroyer un sursis, alors l'âme rejoint le corps, avec son "cordon", et le cœur se 
remet à battre. 
 
 Nous y reviendrons en fin de ce Dossier, mais comme je l'ai écrit dans "L'Ignorance, Fléau de 
l'Humanité !", vous savez que je suis monté au Ciel. Seulement, ce que j'ignore, c'est comment mon 
corps a pu rester en vie, pendant plus d'une heure où mon âme est partie ?… Merci mon Dieu ! Je viens 
à l'instant d'obtenir la réponse ! Ce que Dieu vient de me dire, par l'Esprit-Saint, c'est que l'âme s'est 
divisée en deux, dont une partie a rejoint mon corps éthérique ou astral. Pour information, le corps 
éthérique est une enveloppe spirituelle qui entoure notre esprit, lorsque nous devons sortir de notre 
corps charnel. C'est pourquoi, lorsque je me suis mis à genoux devant Notre Seigneur Jésus-Christ, au 
moment de cette grâce unique et inoubliable que j'ai vécue en 2002, j'avais l'impression d'avoir des 
membres, mais pas les mêmes que nous avons sur Terre. Aussi, la grâce que vient de me faire l'Esprit de 
Dieu, en ce vendredi 18 février 2011 à 20 h, m'a donné réponse à la question que je me posais depuis 
pas mal de temps et qui explique la raison pour laquelle mon corps est resté en vie. Je viens donc 
d'apprendre à l'instant que mon âme a été divisée très provisoirement, juste le temps nécessaire qu'il m'a 
fallu pour découvrir des secrets célestes que très peux d'êtres vivants ont eu la grâce de bénéficier... Je 
ne vais pas en dévoiler davantage, dans ce chapitre, concernant cette expérience unique que j'ai vécue, 
d'autant que dans "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", j'ai parfaitement décrit ce qui s'est passé. 
Néanmoins, et pour répondre à certaines questions qui m'ont été posées, j'en révélerai un peu plus à la 
fin de ce Dossier. Cette Révélation ultime sera apportée, pour que le monde comprenne que je suis bien 
le premier et le dernier des Avertisseurs, selon la Volonté de Dieu et grâce Lui soit rendue ! 
 
 Avant cette parenthèse, je disais que l'Esprit-Saint possède des pouvoirs ou facultés immenses, mais 
à condition qu'Il ne soit pas "écrasé" sous le poids des immondices, que sont l'accumulation des péchés. 
Ces péchés terribles qui sont notamment : l'orgueil, l'hypocrisie, le mensonge, le profit, l'égoïsme, la 
recherche immodérée des sens humains et des interdits sexuels. Dans la mesure où toutes ces salissures 
criminelles empoisonnent l'âme, l'Esprit-Saint devient inopérant. En revanche, si nous menons une vie 
saine et sainte, que nous sommes charitables, que nous jeûnons tous les vendredis, que nous prions 
régulièrement et que nous assistons au moins une fois par semaine à la Sainte Messe, alors l'Esprit-Saint 
devient une armure que le Diable ne peut pénétrer. C'est ce que Notre Seigneur Jésus-Christ voulait 
nous faire entendre, lorsqu'Il parlait de la Foi qui déplace les montagnes ! En Vérité, cette Foi, n'est 
autre que l'Esprit-Saint qui a grandi en nous, grâce à notre attitude très sainte, et nous pouvons alors 
obtenir ce que nous voulons de Dieu. Si l'Esprit-Saint a rempli la totalité de notre âme, nous devenons 
alors des êtres dotés d'une Force spirituelle extraordinaire ! Par la seule puissance de notre cerveau, 
nous pouvons réaliser des choses incroyables ! Très peu de personnes savent cela et c'est dommage, 
parce que si le monde en prenait conscience, nous serions tous en Paix ! Hélas, du fait que le monde, en 
général, préfère les choses de la vie, c'est à dire tout ce qui brille et fait du bien au corps, il s'est laissé 
prendre dans le filet de Satan ! Il s'est laissé imprégner par les facéties du Mauvais, afin d'obtenir un 
autre "pouvoir", qui se nomme : ILLUSION ! Bien sûr, en cette vie, nous pouvons obtenir des 
"pouvoirs", par l'intermédiaire de Satan, mais ceux-ci sont toujours ténébreux et tellement illusoires ! Il 
est possible, par l'entremise du Diable et des démons, de faire du mal à son prochain et même de le tuer, 
uniquement par la force de la pensée, et après ? Le fait de faire du mal à son prochain où de le tuer, 
procure peut-être une jouissance sur l'instant, mais elle est éphémère ! Et après la mort terrestre, cette 
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âme ira mourir éternellement dans le feu de la géhenne ! C'est donc un très mauvais plan et je ne 
conseille à personne d'y adhérer ! 
 

Voyez-vous, j'ai écrit plus avant que les barbares islamistes allaient nous attaquer massivement. 
C'est vrai, mais je vous demande aujourd'hui de prier pour eux, parce que les âmes de ces gens-là, 
aveuglés par la haine, iront périr dans la géhenne ! Là non plus ce n'est pas un bon plan de tuer un 
chrétien notamment, parce que tous ceux qui se sont permis et se permettront de commettre cet acte 
criminel, ne verront jamais le Paradis ! Tandis qu'en priant du fond de notre cœur, par l'intermédiaire de 
l'Esprit-Saint, nous avons l'immense faculté de permettre à un islamiste de se convertir dans la VRAI et 
unique Religion ! La prière faite avec Foi peut effectivement permettre ce Miracle ! Seulement, il faut 
déjà commencer par l'unification de tous les chrétiens, qu'il n'y ait plus de schismes, mais une seule 
Communauté unie à l'Église : l'Église catholique ! Comme, de toute évidence, cette unification 
m'apparaît comme utopique, nous laisserons malheureusement les barbares nous massacrer ! Tout cela 
parce que la Foi unique n'existe plus chez les chrétiens ! Telle que l'a si bien dit la Très Sainte Vierge à 
Mélanie de la Salette : « Rome perdra la foi. » Les chrétiens se sont trop laissés imprégnés par les 
modes du temps et leur Foi des origines est devenue chancelante, voire presque inexistante. Voilà 
pourquoi Satan profite de cet état de fait pour poursuivre dans le schisme ! Il sait que son plan 
machiavélique est le bon et il en use sans modération ! Votre serviteur veut absolument réunir les 
chrétiens, puisque telle est la Volonté de Dieu, mais Satan a déposé un voile épais sur leurs yeux, pour 
que je sois rejeté et méprisé ! Nous l'avons déjà vu et je l'ai expliqué abondamment dans "L'Ignorance, 
Fléau de l'Humanité !", les catholiques ont été les plus violents à mon encontre ! Cela ne prouve 
qu'une chose, c'est que cet aveuglement général ne peut qu'engendrer une grave crise qui se terminera 
par un massacre ! Puisque l'Église n'a pas été capable d'écouter l'Esprit-Saint, qui a parlé au travers de 
l'humble Envoyé, celle-ci ne devra donc pas s'étonner lorsqu'elle recevra la rétribution quelle mérite ! 
 
 Afin de limiter les dégâts, je demande instamment au monde de cesser de courir après le vent ! Si le 
fait d'adhérer à d'autres religions ou philosophies n'est autre que du vent, le fait de "plonger"dans les 
sciences ésotériques ne peut qu'apporter de graves et terribles désagréments. Les sciences occultes, tels 
que la sorcellerie, la voyance, la tarologie, le spiritisme, l'astrologie et tout ce qui appartient aux 
sciences parallèles, ont été amenés par les démons afin de nuire aux âmes. Les films, qui sont de plus en 
plus fréquents sur le sujet, notamment "Harry Potter", sont des éléments nocifs pour les cerveaux de la 
jeunesse. Je vous dit un seul mot : danger ! Les jeunes gens sont imprégnés par ce monde étrange qui les 
fascine et il ne pensent qu'à entrer dans les expérimentations ! Le danger est bien là, parce qu'ils ne 
savent pas où ils mettent les pieds ! De jouer à l'apprenti sorcier n'est jamais sans conséquence. En effet, 
Satan se délecte d'attirer à lui ces jeunes âmes innocentes ! Non seulement il les manipule à sa 
convenance, mais il fait en sorte de faire habiter un ou plusieurs démons à l'intérieur de leur esprit ! Le 
résultat, nous le connaissons déjà, avec la violence qui s'est accentuée au cours de ces dix dernières 
années, et ce n'est qu'un début ! La jeunesse a complètement perdu ses repères, à cause du manque de 
moralité, d'une éducation aléatoire, autant de la part des parents que du monde scolaire. Mais aussi à 
cause des films ou jeux vidéo violents, des permissivités sexuelles extrêmes, des "appels" vers les 
sciences étranges. Or nous avons là tous les ingrédients pour fabriquer des "mutants" qui, bientôt, se 
révolteront en masse contre la société ! Vous l'ignorez, chers parents, mais vos progénitures vont 
devenir des "monstres" sans cœur ni scrupules et lorsque la grande tempête solaire s'abattra sur notre 
planète, ils casseront tout et tueront, y compris leurs parents ! Lors de ce chaos, qui fait partie du grand 
Avertissement, il y aura un désordre tel, qu'avec l'effet de masse sous l'emprise de la démence, la 
jeunesse deviendra extrêmement violente ! Heureusement, cette atmosphère étrange ne durera pas dans 
le temps, mais lorsque ce phénomène diabolique arrivera, il règnera un climat de folie meurtrière, tant 
chez les jeunes que chez les adultes ! Je vous conseille alors de vous enfermer chez vous à triple tours le 
moment venu et de prier sans cesse votre rosaire ! Seul le retour à la Foi pourra vous sauver. Comme il 
n'est jamais trop tard pour bien faire, ce sera le moment de revoir toutes les prières que vous avez 
occultées et de les réciter avec une grande Foi… 
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 Je rappelle ici que toutes les sciences, de nature ésotérique, sont strictement interdites par le 
Créateur. Car il est écrit : "Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer par le feu son fils ou sa 
fille, qui s'adonne à la divination, aux augures, aux sorcelleries et aux incantations, qui ait recours aux 
charmes, qui prononce des oracles des esprits même familiers, et qui interroge les morts. Car tout 
homme qui fait ces choses est en abomination à Yahweh, et c'est à cause de ces abominations que 
Yahweh, ton Dieu, va chasser ces nations devant toi. Tu seras parfait avec Yahweh, ton Dieu."1 
 

Lors du Message que m'a transmis Notre Seigneur Jésus-Christ, le 28 février 2008, cette Loi m'a été 
confirmée : « Il est écrit dans les Livres sacrés de la Torah et que vous dénommez : "Ancien 
Testament", que la divination, la magie et tout ce qui s’y rapportent sont une abomination à 
Yahweh ! Or la Loi, comme Je l’ai dit et qui a été écrit dans les Évangiles, ne peut être abrogée. Je 
rappelle que Je suis venu parfaire, mais non abroger la Loi… Merci, Mon Frère bien aimé, de 
transmettre ce Message, pas seulement à Florence, mais aussi à tous ceux et celles qui sombrent dans 
les ténèbres de l’ésotérisme et des sciences occultes. » 2 
 
 Je ne crois pas qu'il soit utile d'en révéler davantage sur le sujet parce que, de toute façon, tous ceux 
et celles qui; par orgueil, ont décidé de faire fausse route, malgré les avertissements de Dieu ― par Son 
très indigne Envoyé ― continueront dans leurs péchés. Seulement, mon devoir est aussi de leur dire que 
si ces gens obtus restent en vie après la grande Tribulation, lors de l'arrivée des deux Élus, ils seront 
obligés de cesser leurs activités ténébreuses ! D'ailleurs, le Grand Monarque sera intransigeant à ce 
sujet, de même qu'avec tous ceux et celles qui auront un tatouage ou des "piercing" ! Le Roi fera en 
sorte de faire disparaître ces multiples modes humaines, absolument contraires aux Très Saintes Lois de 
Dieu. Du fait que toutes ces déviances non-naturelles proviennent de l'influence de Satan, le Grand 
Monarque mettra énergiquement de l'Ordre dans cette société tellement perverse et malade ! Alors qu'on 
se le dise, et que le Message puisse passer afin que, dès maintenant, le monde commence à prendre 
conscience de LA Vérité divine et fasse un grand pas vers le changement… 
 
 Le prochain chapitre concernera l'Écologie mais, préalablement, votre serviteur va noter ci-dessous 
un acrostiche, qui m'avait été "soufflé" il y a des années par le Ciel. Cet acrostiche est justement en 
relation avec les Énergies cosmiques et spirituelles, particulièrement celles que nous donnent l'Esprit-
Saint, par le Créateur, et qui existent depuis les origines de l'univers. Je ne vous ai pas parlé des 
Énergies cosmiques, qui sont très importantes à notre organisme et sont en parfaites osmose avec 
l'Esprit-Saint. En effet, comme beaucoup le savent, les planètes, mais aussi les étoiles, ont une influence 
non négligeable sur l'homme et la nature. Ce qui ne signifie pas pour autant que l'astrologie soit une 
science exacte, mais le fait est que le cosmos a une action énergétique sur tout organisme vivant. 
N'oublions jamais que Dieu est Lui-même Énergie et c'est de part cette "Énergie" suprême qu'IL a créé 
les Énergies indispensables à l'univers… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                 
1 La Bible – Deutéronome : 18, 10-13 ; Lévitique : 19, 26 ; 20, 6 et 27. 
2 A lire dans : "Les Messages de la Très Sainte Trinité…" du Dossier Sacré "Veritas Odium Parit". 

Éternelles dans l'immensité de l'infini, 
Nuits et jours dans la profondeur du temps, 
Elles dominent sur chaque particule de vie, 
Rayonnants en chaque chose et être vivant, 
Génies des puissances, maîtresses des Lois, 
Infinies des pouvoirs, des forces et vibrations, 
Energies dirigeantes des destins et des voies, 
Suprêmes divinités, mères de toutes créations. 

ÉÉÉternelles dans l'immensité de l'infini, 
NNNuits et jours dans la profondeur du temps, 
EEElles dominent sur chaque particule de vie, 
RRRayonnants en chaque chose et être vivant, 
GGGénies des puissances, maîtresses des Lois, 
IIInfinies des pouvoirs, des forces et vibrations, 
EEEnergies dirigeantes des destins et des voies, 
SSSuprêmes divinités, mères de toutes créations. 
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L'ÉCOLOGIE 
 
 Comme vous avez pu le constater , le Grand Monarque n'est pas seulement parfait moralement et 
spirituellement, mais il est aussi très écologique ! Il n'aime pas le gaspillage ni les dépenses inutiles ni 
les déchets nuisibles à l'homme en particulier et à la Terre en général. D'où l'importance d'un renouveau 
total dans la façon de se comporter. L'Esprit de Dieu m'avait déjà fait écrire que, nous les humains, quoi 
que nous puissions faire aujourd'hui pour arrêter le processus de la pollution, ce serait vain, car il est 
trop tard ! En effet, même si nous prenions des mesures particulièrement draconiennes, nous 
n'arriverions pas à dépolluer ni la planète ni l'atmosphère ! Seul l'arrêt total et immédiat de nos activités 
polluantes pourraient, d'ici quelques décennies, pourraient décontaminer notre environnement. Hélas, et 
vous vous en doutez bien, c'est impossible ! Or, pour que ce vœu pieux puisse être possible, il faut en un 
premier temps un désastre planétaire qui va détruire une grande partie de la population terrestre et, en 
un second temps, une vie nouvelle doit renaître avec de nouveaux fondements. Justement le Grand 
Monarque va se charger de remettre de l'ordre et, notamment, au niveau écologique… 
 
 Pour ce faire, dans "Les Édits du Roi", nous avons pu lire un gros changement à ce sujet. Comme 
par exemple les consignes des contenants en verre qui seront de nouveau en vigueur. Les autres déchets 
seront triés pour servir d'un côté comme compost et d'engrais pour l'agriculture. De l'autre, des déchets 
seront brûlés dans une chaudière à biomasse polycombustible. C'est à dire que cette chaudière, qui 
existe actuellement, permettra de chauffer les habitants des Cités de Lumière avec les déchets 
notamment, et les gaz seront également utilisés. L'énergie éolien aura aussi sa place prépondérante dans 
le futur proche, mais les éoliennes à axe verticale et à géométrie variable seront plus usitées que les 
tripales. La raison de ce choix est que ce type d'éolienne à axe verticale est moins volumineux et plus 
silencieux. Quant à l'énergie électrique fournie , je rappelle que ce ne sera pas la même que de nos jours, 
ni en voltage ni en ampérage. Nous le saurons au moment opportun. De toute façon, le besoin en 
électricité sera moindre, parce que la consommation globale sera plus faible. C'est un peu le cas 
actuellement, si on prend par exemple l'ampoule électrique à filament et les lampes à leds, il y a une 
différence importante au niveau de la consommation. De toute façon, l'éclairage à outrance sera exclu. 
Sauf pour certains monuments religieux, comme la Croix Glorieuse ou le Temple-Abbaye du Sacré-
Cœur, qui devront se voir de loin, mais les Cités de Lumière n'auront pas besoin d'être démesurément 
éclairées. Et puis, en dehors des blocs des Cités de Lumière, l'éclairage sera inexistant. Il n'y aura pas 
d'avenues ou de routes éclairées devenues inutiles, puisque personne n'aura besoin de se déplacer la nuit 
pour aller d'un point à un autre. Du fait que l'emploi et le logement se situeront sur place, il n'y aura pas 
lieu de faire des kilomètres pour se rendre sur son lieu de travail. N'oublions pas non plus qu'il y aura un 
moyen rapide et sous-terrain pour se rendre d'une Cité à une autre. Ce moyen de transport ne polluera 
pas, car il ne consommera que des énergies propres et non nocives à la santé… 
 
 Concernant l'alimentation, ce sera le même principe avec le Roi. Il ne sera plus question de produire 
des quantités importantes de nourriture, juste pour le bénéfice que cela rapporte au détriment de la santé 
des hommes. Ne confondons pas : nécessité de production et rapport quantitatif ! En effet, le Grand 
Monarque recherchera plus la qualité des produits que la quantité à outrance qui, finalement va à la 
poubelle ! En effet, un produit de qualité se conserve plus longtemps, parce que ses propriétés sont plus 
riches et plus équilibrés pour la santé. Tandis que des produits qui ont été génétiquement modifiés, ou 
qui ont subi un certain nombre de traitements chimiques, sont insipides, ils sont dépourvus d'éléments 
nutritifs indispensables ( dont l'oméga 3 ), et possèdent une durée de vie très limitée. D'où l'intérêt de 
revenir à une culture ancestrale, où la qualité était de mise et où les produits se conservaient plus 
longtemps, même sans réfrigérateur ! Comme écrit plus avant dans l'article 8 du "Droit Commercial du 
Roi", ce sera le système de la culture au carré qui sera appliquée. Certes, il faudra de la main d'œuvre et 
la quantité produite sera moindre, mais ce sera une culture très riche en éléments vitaux ! D'autre part, le 
volume des légumes et des fruits seront pour le moins doublés ! Ceci est une science pratiquement 
inconnue des hommes contemporains, mais qui sera généralisée lorsque le Roi sera présent. Bien sûr, 
comme tout le reste, c'est une science naturelle, mais qui a été oubliée depuis des lustres… 
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LES CENTRALES NUCLÉAIRES 
 
 Du fait que je viens de parler des méthodes naturelles, dont les énergies propres qui seront 
privilégiées par le Grand Monarque, je vais aborder à présent le grave sujet du nucléaire. En effet, les 
centrales nucléaires sont bien évidemment extrêmement dangereuses pour les hommes et 
l'environnement. Aussi, je demande, toujours par l'Esprit-Saint : 
 

Que les gouvernements arrêtent immédiatement le fonctionnement des centrales 
nucléaires, puis les rendent complètement neutres et définitivement inopérantes. 

 
 La raison de cette injonction impérative et très urgente émane du fait que lorsque la grosse tempête 
solaire va s'abattre sur le monde, cela va engendrer le chaos général ! Je rappelle au demeurant que 
toutes les centrales électriques vont exploser ! 1 Ce qui va impliquer l'arrêt brutale, notamment des 
centrales nucléaires, et les conséquences seront absolument désastreuses ! N'étant pas un spécialiste de 
la question, mais seulement un très humble Avertisseur, je ne vais donc pas m'étendre sur le sujet. 
Cependant, je tiens à avertir que ces dits "savants" du nucléaire sont très loin d'imaginer l'issue fatale 
que va engendrer la grosse tempête solaire. D'ailleurs, personne ne peut prévoir les conséquences d'un 
tel phénomène, pour la raison très simple qu'une tempête solaire de cette importance n'arrive qu'une fois 
tous les mille ans environ ! Seulement, il y a mille ans en arrière, il n'y avait ni électricité ni centrale 
nucléaire ni machines ! Aussi, les conséquences engendrées, à cette époque très éloignée, ne pouvaient 
être que limitées aux simples éléments naturels. De nos jours, non seulement les éléments naturels 
seront de nouveau mis à l'épreuve, mais c'est toutes les constructions technologiques des hommes qui 
vont se retourner contre le monde et ce n'est pas la "force de Coriolis" qui changera quoi que ce soit ! 
Souvenez-vous ce que le Père éternel avait dit à Son très indigne Envoyé le 6 septembre 2008 :  
 

« Ah ! vous aimez rire, et bien maintenant vous allez pleurer ! Vous aimez vous enorgueillir et 
bien Je vais vous mettre à genoux sur le sol, sur cette Terre que vous avez méprisée pour vos plaisirs 
et vos conforts personnels ! Non seulement Je vous mettrai à genoux, mais entre eux sera votre tête 
qui pleurera à vous arracher la poitrine ! Vous recevrez tout le châtiment que vous méritez ! Puisque 
vous n'avez pas fait cas de Mes Avertissements précédents, vous aurez droit à un ultime 
Avertissement qui sera épouvantable ! Vous aurez droit aussi à d'autres ouragans, des cyclones 
ravageurs, des tremblements de terre impressionnants, des raz de marées, une guerre mondiale 
ignominieuse, des maladies infectieuses, la peste, la famine, la sécheresse, et vous allez vous révolter 
les uns contre les autres ; vous vous entretuerez ! Certains même mangeront des morts ! Des grandes 
villes disparaîtront ! Des îles seront englouties ! Vous allez vivre l'horreur comme jamais vous ne 
l'avez vécu ! Votre argent que vous aimez tant ne vous servira plus à rien ! » 2 
 
 Ce Message, qui est beaucoup plus long, exprime la fureur de Dieu à l'encontre de Ses créatures. 
Tout ce que l'homme a construit part l'orgueil et l'argent sera réduit à néant ! Mais Dieu, dans Son 
infinie bonté me demande d'Avertir les gouvernements, afin que l'horreur ne soit pas encore plus grand. 
C'est pourquoi je supplie, au Très Saint Nom de Dieu, de stopper immédiatement le fonctionnement de 
toutes les centrales nucléaires et de les rendre stérile définitivement. En cas de désobéissance à cette 
injonction, je prophétise, par le Souffle de l'Esprit-Saint, que de nombreuses centrales nucléaires 
exploseront sur la surface de notre globe, lors de cette prochaine grosse tempête solaire ! Bien 
évidemment, la radioactivité sera telle que l'air deviendra irrespirable. Le taux de contamination variera 
entre 500 et 2500 millisieverts. C'est alors une grande partie de la population mondiale qui suffoquera, 
avant de mourir dans de terribles souffrances ! Sachez aussi que durant au moins 120 jours, nul ne 
pourra ni boire ni s'alimenter à cause de la contamination nucléaire et, en particulier du césium-137, 
mais également de l'iode-131 ! Comme nous le savons cet isotope se concentre dans la glande tyroïde et 

                                                 
1 Lire "La Tourmente qui Vient !" inclus dans l'Ouvrage : "Veritas Odium Parit". 
2 Lire "Qu'avez-vous fait ?" ( Les Messages de les Très Sainte Trinité ), dans "Veritas Odium Parit". 
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est extrêmement cancérigène. La Terre et les eaux seront empoisonnées et tous les animaux mourront ! 
Ceux qui resteront en vie ne seront pas consommables ni le lait non plus ! De fait, les personnes qui ne 
mourront pas de la radioactivité, décèderont de soif et de faim ! Le scénario catastrophique, que votre 
serviteur dresse ici, ne provient pas de l'imagination d'un homme féru de sensations fortes, mais d'une 
prophétie émanant de Dieu, par Son Esprit, afin d'alerter la population mondiale de cette menace fatale 
si les gouvernements mondiaux ne ferment pas immédiatement les centrales nucléaires ! 
 
 Ne me dites surtout pas que c'est impossible d'arrêter les centrales nucléaires, sous peine d'une 
panne électrique généralisée, parce que je ne vous croirai pas ! Nous savons que c'est l'argent qui mène 
le monde. De fait, il a fallu de nombreux investisseurs pour construire les centrales nucléaires. Or tant 
qu'il n'y a pas eu le rendement nécessaire pour rembourser les investisseurs, avec quelques bénéfices en 
plus, vous vous obstinez à ne pas vouloir fermer ces centrales maudites ! Et moi, je me permets de vous 
dire, tant pis pour les investisseurs, car il n'est plus question de s'amuser avec les côtes boursières, mais 
de sauver l'humanité entière d'une très grande menace, telle qu'il ne s'en est jamais produite ici-bas ! 
Non je ne crois pas à la panne électrique, car il n'est pas difficile de multiplier les parcs éoliens et 
photovoltaïques 1 en un temps record ! Ne me racontez pas d'histoires ! D'autant que les machines 
ménagères, les télévisions et nos moyens d'éclairage ont considérablement diminué en puissance. Nous 
pouvons encore faire mieux en se débarrassant des éclairages inutiles et en modifiant notre confort. Du 
fait que nous sommes à la veille d'un très gros danger qui menace la vie sur Terre, je demande à ce que 
chacun fasse preuve de civisme, voire de solidarité à l'échelle planétaire, et contribue efficacement à 
l'allégement des sources électriques. Chacun pourrait commencer déjà par se passer du ou des 
congélateurs, de la machine à laver la vaisselle, de la cuisinière et du chauffage électrique : ce serait un 
bon point de départ. Puis remplacer toutes les machines qui consomment trop, par des appareils à très 
basses énergies. Les téléviseurs n'étant pas indispensables, et je dirais même nuisibles à la santé, 
peuvent être abandonnés et le plus tôt sera le mieux ! Les magasins et tous les lieux commerciaux, 
privés ou non, doivent diviser par deux les éclairages et éteindre les enseignes lumineuses. Quant aux 
pouvoirs publics, ils ont aussi obligation de restreindre les éclairages des avenues, des monuments, des 
stades et des théâtres. Ainsi, si chacun y met beaucoup de bonne volonté, nous pourrions vivre 
exclusivement qu'avec des énergies écologiques ! De toute façon, je rappelle que les centrales 
électriques vont exploser lors de cette grosse tempête solaire qui provoquera une I.E.M 2, et donc il n'y 
aura plus de courant pour personne ! De même que ceux qui auront garder leurs téléviseurs 3, malgré cet 
Avertissement, ils imploseront ! Idem pour tous les moniteurs informatiques, et toutes les données sur 
les disques durs, ainsi que sur tous les supports numériques qui seront effacés ! Vous ne direz pas que 
vous n'aurez pas été prévenus ! Quant aux ignorants qui pensent que les générateurs prendront le relais 
ils se trompent, car les pannes seront générales, y compris tous les moteurs sans exception ! Prière de 
lire attentivement toutes les prophéties contenues dans l'Ouvrage "Veritas Odium Parit". 
 
 Ceci étant dit, votre serviteur est considéré péjorativement comme un "illuminé", à la fois par la 
masse populaire, une majeure partie de l'Église catholique et les gouvernements, de fait je ne serai pas 
plus pris au sérieux aujourd'hui qu'hier ! En conséquence, les gouvernements n'obéiront pas aux 
injonctions écrits ci-dessus, sur l'Ordre express de Dieu, mais vous êtes prévenus de ce qui doit arriver, 
lors de cette grosse tempête solaire, entrant dans le cadre du grand Avertissement. Aussi, pour ceux et 
celles qui sont convaincus du rôle exact de votre serviteur ici-bas et adhèrent entièrement à mes propos, 
je leur adresse ici quelques conseils, afin qu'ils puissent survivre à cette terrible tourmente. Bien 
évidemment, il faudra prévoir énormément d'eau et des boîtes de conserves, contenant des ingrédients 
alimentaires, dont du lait, pour une durée minimum de 4 mois. Oui, prévoyez de l'eau en conséquence, 
parce que vous ne pourrez pas non plus vous laver, compte tenu du fait que l'eau sera contaminée par la 
radioactivité ! Lorsque j'écris de prévoir pour un minimum de 4 mois, il serait plus juste de dire 6 mois ! 

                                                 
1 A condition que les panneaux cellulaires soient construits avec du silicium et non de l'arséniure de gallium qui est une 
substance polluante et cancérigène. 
2 Interruption Electrique et Magnétique, obtenue par les rayons gamma. 
3 Il y a souvent deux, voire trois postes de télévision par maison ! 
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La raison à cela c'est que, au bout de 4 mois, il faudra préparer la terre pour qu'elle soit de nouveau 
cultivable, puis attendre que poussent les légumes mais aussi les fruits. Il faut savoir que les arbres 
fruitiers auront été gravement endommagés par les radiations et nombreux seront morts. Pour ceux qui 
auront tenu le coup, tout comme les vignes, il faudra procéder à l'aération de la terre et ensuite y ajouter 
des engrais naturels. Avant d'obtenir un résultat, il est nécessaire de compter une bonne année de 
patience… Or comme nous serons en guerre moins d'un an après cette catastrophe nucléaire, ( le grand 
Châtiment, ) je reconnais que de travailler la terre ne va pas être simple et qu'il va falloir entasser 
énormément de nourriture en conserve !… 
 
 Pour couronner le tout, votre serviteur est incapable de vous dire quand arrivera cette grosse 
tempête solaire ! Il est seulement dans mon modeste pouvoir de vous aiguiller, à partir des signes ou des 
indices dont je suis en possession. Ce dont je suis absolument certain, c'est que cette grosse tempête 
solaire ― ou le grand Avertissement ― ne surviendra pas cette année 2011. De même que j'avais 
prophétisé, par l'Esprit-Saint, que ce grand Avertissement ne surviendrait ni en 2009 ni en 2010, malgré 
certains faux prophètes qui prétendaient le contraire ! En revanche, je ne puis me prononcer avec une 
certitude absolue pour 2012. Néanmoins, si d'autres événements terribles vont survenir un peu partout 
sur notre planète, je ne ressens pas encore cette grosse tempête pour l'année 2012. Je trouve en effet que 
cet événement serait un peu juste, par rapport à ce que m'avait révélé Notre Seigneur Jésus-Christ. 
Toutefois, je pense qu'il serait sage de commencer à entreprendre des réserves de nourriture et d'eau dès 
l'été et l'automne de l'année 2012. Ce qui vous permet de prendre votre temps, sans précipitation, parce 
que le jour ( ou la nuit ? ) ou arrivera le grand Avertissement, vous ne pourrez plus sortir de chez vous ! 
Au contraire, vous devrez tout fermer à triple tour : portes, volets et fenêtre, puis calfeutrer toutes les 
petites ouvertures, afin qu'aucune radioactivité ne puisse pénétrer à l'intérieur de votre maison. Surtout 
vous n'ouvrirez à personne, mais vous vous mettrez à genoux pour prier le Rosaire, en méditant toute la 
Passion du Christ ! Si vous avez prévu un cierge béni, comme je vous l'ai déjà conseillé, il s'allumera 
seul. Je ne sais pas exactement combien durera ce temps de ténèbres, mais au minimum 72 heures ! 
Après, le ciel s'éclaircira, mais vous ne devrez ni ouvrir la porte ni les fenêtres ni les volets et ce 
pendant au moins quatre mois ! Avant de sortir vous devrez attendre que la radioactivité disparaisse… 
 
 A titre d'information, j'ai reçu une recette, émanant de l'Esprit de Dieu, afin de réaliser des M.D.S. 
La M.D.S est LA "Manne De Survie", prévue justement pour cette période vraiment horrible à passer. 
Je n'en ai pas encore réalisées, mais d'après la recette ( inscrite dans ma mémoire ), ces M.D.S seront 
des gâteaux en forme de muffins. Les ingrédients qu'ils contiendront seront parfaitement bien équilibrés 
et pourront remplacer la nourriture durant plusieurs mois, à raison de trois M.D.S par jour et par 
personne. Cette Manne céleste sera le moyen idéal pour nourrir des corps dans ces moments tragiques. 
D'autant qu'il sera possible de conserver les M.D.S deux années, puisqu'ils ne contiendront pas d'œufs et 
l'emballage sera sous vide d'air ! Grâce soit rendue à Dieu pour Sa grande bonté ! Pour les commander, 
il faudra bien sûr passer par l'association "Œuvre Christique du Sacré-Cœur". Quant aux coûts, je ne 
peux pas le dire présentement, car il faut déjà connaître le prix de base et je le saurai qu'après en avoir 
réalisé quelques unes. De toutes façon je précise au passage, pour les mauvaises langues, que les M.D.S 
seront vendues à prix coûtant, à l'instar des Ouvrages Sacrés. La raison à cela est que tout ce qui vient 
de Dieu ne peut en aucun cas servir de moyens d'enrichissement matériel et individuel. Ces M.D.S 
seront prévues exclusivement afin de servir une cause humanitaire et non pour en tirer profit. C'est 
d'ailleurs la raison pour laquelle cette recette est gravée dans ma mémoire, de façon à ce que des 
industriels peu scrupuleux ne puissent me la subtiliser et s'en servir pour obtenir de conséquents 
bénéfices. Du fait qu'il existe des gens sur cette Terre qui profitent de la détresse humaine, je préfère 
rester extrêmement prudent ! Néanmoins, si des industriels ont bon cœur et s'ils veulent nous fournir 
gracieusement du matériel, tel que : pétrin, four, table en inox, moules à muffins, divers ustensiles, ainsi 
que des ingrédients alimentaires de base ou autres dons, ce geste généreux serait le bienvenu et nous 
prierons pour eux. De même que de la main d'œuvre bénévole nous serait très utile pour réaliser une 
énorme quantité de M.D.S. Le message est lancé et si des personnes sont intéressées, veuillez nous 
contacter par le biais de ma boîte mail et je vous en remercie par avance. 
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LE SCHÉMA D'UNE HYPER-TEMPÊTE SOLAIRE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ces images, qui résument assez bien la réalité de ce qui va se passer, ont été empruntées sur le site 
Internet usphere.com que je conseille de visiter. Le lien, de la page qui nous concerne, est le suivant : 

 
http://www.usphere.com/index.php?title=Effets_d'une_explosion_solaire_cataclysmique#Les_effets_ex
tr.C3.AAmes_d.27une_super-temp.C3.AAte_solaire  
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LES CITÉS DE LUMIERE 
 
 Dans les prophéties, je vous ai souvent parlé des "Cités de Lumière" et quelques uns d'entre vous 
m'ont posé des questions à ce sujet. Comme ces constructions font parties inhérentes des Projets du 
Grand Monarque, pour la France en un premier temps, puis, pour les autres nations qui accepteront de 
faire allégeance au Roi… 
 

"Les Cités de Lumière" sont des villes qui pourront contenir chacune environ 18600 sujets. Comme 
déjà écrit, ce seront des cubes de 240 mètres de côté et de 240 mètres de haut. Ces cubes seront ouverts 
au centre, autrement dit, ce seront plutôt quatre grands et larges murs, dans lesquels seront disposés des 
appartements, allant du studio au sept pièces, pouvant mesurer entre 30 et 140 m² sur 60 étages. Il n'y 
aura pas que des appartements car, au rez-de-chaussée, nous y trouverons des magasins où chacun aura 
sa spécialité. Ce sera plutôt des petites boutiques que des magasins, comme nous avons l'habitude de 
rencontrer de nos jours. Et au dernier étage, nous y trouverons un hôpital, une clinique vétérinaire, ainsi 
que divers espaces administratifs ou ludiques. La structure squelettique de chaque Cité sera composée 
d'un alliage métallique assez imposant pour supporter des panneaux de verre. Ces panneaux seront 
disposés en doublon, avec un vide d'air entre les deux, pour l'isolation totale : phonique et thermique. 
Les panneaux de verre donnant sur l'extérieur seront teinté en vert et d'un miroir réfléchissant. De sorte 
que nous puissions avoir une bonne visibilité depuis l'intérieur vers l'extérieur, mais de l'extérieur, 
personne ne sera capable de distinguer quoi que ce soit dans les appartements. Comme le vis à vis 
n'existera pas, puisque chaque Cité sera espacée d'un minimum de 60 kilomètres et pouvant atteindre les 
100 kilomètres d'intervalle ! Au sommet il y aura des récupérateurs de pluie, des plaques 
photovoltaïques, ainsi que huit éoliennes à axes verticaux par Cité. Il y aura 16 ascenseurs larges, 
pouvant contenir chacun 15 personnes, afin de faciliter la montée ou la descente. Au rez-de-chaussée, 
aux quatre coins et en diagonale, il y aura quatre bassins en forme de fleurs de lys avec une fontaine. Le 
centre de chaque Cité possèdera une Géode de 80 mètres de diamètre. Cette Géode en verre, surmontée 
d'un Sacré-Cœur, sera à la fois une église, une salle de cinéma et un théâtre. Bien évidemment, tout 
comme le Temple-Abbaye du Sacré-Cœur, l'Autel ainsi que le Tabernacle seront sur vérin hydraulique, 
de tel sorte que l'ensemble sera descendu au sous-sol, et une plaque viendra se fermer sur le dessus, au 
moment où la Géode devra servir pour autre chose que la célébration de la Sainte Messe. Cette Géode 
pourra contenir environ 20 000 personnes, placés sur des gradins disposés en amphithéâtre. Dans le 
sous-sol des Cités, nous aurons des machineries, comme des chaudières et des pompes à eaux, mais 
aussi une gare afin de pouvoir utiliser un véhicule très rapide, silencieux et en forme de cigare… 

 
Bien sûr, je ne connais pas tous les détails de ces "Cités de Lumière", mais avec ce que votre 

serviteur vous a révélé, ainsi que le plan vu du dessus à la page suivante, cela vous donnera une petite 
idée de la forme de chacune de ces villes. Un petit mot encore pour parler des appartements, en tout cas 
ce que l'Esprit Saint a voulu me révéler. Ces appartements seront totalement silencieux et vous 
n'entendrez jamais vos voisins, qu'ils soient au-dessus, en-dessous ou sur les côtés ! C'est comme si, une 
fois enfermé chez vous, vous étiez seuls au monde ! La chaleur intérieure sera régulé automatiquement 
en fonction du climat extérieur. S'il sera placé des caméras à l'extérieur dans les couloirs, chez vous, 
vous serez tranquilles. En revanche, il sera installé à l'intérieur de chaque appartement des "renifleurs". 
Ce seront des petits boîtiers soudés au plafond et qui auront pour fonction d'alerter la sécurité en cas de 
fumée anormale. Au niveau des meubles, vous pourrez choisir, avant d'entrée dans votre appartement, 
trois modèles différents. Si vous avez eu la grâce que vos meubles personnels soient encore en bon état, 
vous pourrez demander, si vous le souhaitez, de les avoir avec vous. Sauf pour la cuisine, ou elle sera 
équipée avec du matériel correspondant aux énergies qui seront en vigueur à ce moment-là. Le Centre 
Éducatif Royaliste Français ( C.E.R.F. ) sera à l'extérieur de chacune de ces Cités, à environ 100 mètres. 
Il aura une forme circulaire et sera lui-même autonome, en fournissant ses propres énergies. Je ne 
trouve pas spécialement indispensable de placer le plan du C.E.R.F dans cet Ouvrage, pour la raison très 
simple est qu'il possède une forme symbolique universelle, dont je devrais longuement développer et 
cela risque de ne pas être compris par le commun des mortels… 
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 En revanche, vous pourrez voir un second plan, concernant la disposition des "Cités de Lumière" en 
France. Et vous verrez aussi que les 30 Cités françaises seront construites vers la moitié sud de la 
France, parce que l'autre moitié sera prise par "La Cité Sainte" de Dieu qui, comme vous le savez peut-
être, sera un cube parfait de 480 kilomètres de côté. Le tout sera harmonieusement disposé par rapport 
au point central qui est le Temple-Abbaye du Divin Cœur à l'extrême sud. Vous allez me dire, pourquoi 
cette disposition ? La réponse est simple, c'est que lorsque la Terre sera revenue à son point d'origine, 
une fois que la grosse météorite aura percuté notre globe, le lieu précis où sera édifié le Temple-Abbaye 
du Sacré-Cœur, correspondra très exactement au point zéro ! C'est à dire que notre planète va se 
retourner d'un quart de tour et la France se situera très exactement au Soudan actuel ! Vous allez me dire 
que le Soudan n'est pas tout à fait le point zéro du méridien croisant l'Équateur ! Certes, mais l'impact de 
l'astéroïde fera en sorte que notre globe se replacera parfaitement au point zéro d'origine. Oui, car ce 
point zéro est aussi le départ de la création de l'homme, et le Temple-Abbaye du Sacré-Cœur doit être 
édifié à l'emplacement même où a eu lieu la création d'Adama ! Le Plan de Dieu est absolument parfait 
et vous avez ici, en quelques lignes, la raison de cette disposition. Bien évidemment, vous devez savoir 
aussi que lorsque la grosse météorite, de l'ordre de quatre-cents kilomètres de diamètre, percutera la 
Terre, la puissance du choc sera telle que les continents se ressouderont les uns aux autres ! De fait, la 
France ne sera plus visible, puisque prise en étau au milieu des autres continents. Mais comme elle aura 
sur son sol l'Abbaye du Sacré-Cœur, la Croix Glorieuse et la Cité Sainte, la France sera la Lumière de 
toutes les nations !  
 

La France deviendra la nouvelle Jérusalem, comme écrit dans l'Apocalypse de Saint Jean : "Puis je 
vis un ciel nouveau et une terre nouvelle, car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et il 
n'y avait plus de mer. Et je vis la cité sainte, la Jérusalem nouvelle, descendre du ciel, d'auprès de Dieu, 
apprêtée comme une épousée parée pour son époux. Et j'entendis une grande voix qui venait du trône et 
disait : « Voici la demeure de Dieu parmi les hommes : Il demeurera parmi eux et ils seront son peuple 
; Dieu lui-même sera parmi eux. Il essuiera toute larme de leurs yeux ; la mort ne sera plus, et il n'y 
aura plus ni deuil, ni cri de souffrance, ni douleur, car ce qui était auparavant a pris fin. »" 1 Dans la 
Cité Sainte, il y aura les 144 000 Élus prévus dès les origines, ainsi que plusieurs millions de martyrs 
chrétiens, c'est à dire : « Ceux qui viennent de la grande tribulation. Ils ont lavés leurs robes et ils les 
ont blanchis dans le sang de l'Agneau. » 2 Seulement la Cité Sainte de Dieu ne se posera sur la Terre 
qu'après la destruction totale produite par la grosse météorite. 

 
Voilà aussi pourquoi Dieu avait réservé, depuis fort longtemps, un destin très particulier à la France. 

Ce Pays a toujours été protégé, non seulement par Notre Seigneur Jésus-Christ, mais également par la 
Très Sainte Vierge Marie ! C'est la raison pour laquelle les "Cités de Lumière" seront disposées en 
forme de "M", en l'honneur de Marie, la Mère du Sauveur ! La forme cubique des "Cités de Lumière" 
aura pour avantage de permettre une solidité à toute épreuve. C'est à dire que lorsque le cataclysme se 
produira, les "Citées de Lumière" resteront intactes, de même pour le Temple-Abbaye du Sacré-Cœur, 
ainsi que pour la Croix Glorieuse ! Ce sera un véritable Miracle ! Néanmoins, il faut préciser que la 
France sera moins bousculée par la catastrophe planétaire, parce que ce seront les autres continents qui 
viendront s'imbriquer autour. Or mis à part le fait que la France tournera pour se placer au point zéro, 
elle ne subira aucun gros dommage, en tout cas concernant ses monuments érigés par le Grand 
Monarque. Comme déjà prophétisé, la mer sera d'un côté et l'unique continent de l'autre… 
 
 Quant à la question au sujet de la date de ce cataclysme, dû à la chute violente de l'astéroïde sur 
Terre, votre serviteur ne peux absolument pas le dire car je l'ignore. Dieu le Père seul le sait ! Mais 
d'après les signes et les événements en cours, je peux vous affirmer péremptoirement que cet événement 
se passera entre 30 et 40 ans ! Nos scientifiques ne pourront même pas le prévoir, pour la raison très 
simple que tous les satellites vont très bientôt tomber sur Terre au moment de la grosse tempête solaire. 
Et des scientifiques, sans leurs instruments de mesure, ne deviennent que des hommes inutiles !… 

                                                 
1 Apocalypse de Saint Jean : chapitre 21, versets 1-4. 
2 Apocalypse de Saint Jean : chapitre 7, verset 14. 
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Plan vu dessus 
 

"Les Cités de Lumière" 
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Plan vu dessus 
 

Le Domaine Abbatiale du Sacré-Cœur, la Cité Sainte,  
La Croix Glorieuse, Les Cités de Lumière 
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QUI EST ELIE ? 

 
 Comme a déjà révélé votre serviteur dans : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", puis "Veritas 
Odium Parit", je suis bien l'un des "deux Témoins" décrit dans l'Apocalypse de Saint Jean, ou "la Voix 
qui crie dans le désert". Loin de moi de me faire valoir d'une quelconque façon, afin de me donner de 
l'importance ou en tirer profit ! Non point, d'autant que ce n'est pas une tâche aisée et vous allez 
comprendre pourquoi. Avant toute chose, je me permets de vous faire un petit rappel sur ce qui est écrit 
dans la Sainte Bible au sujet d'Elie pour notre époque : « Je ferai prophétiser mes deux témoins, 
revêtus de sacs, pendant douze cent soixante jours : ce sont les deux oliviers, les deux candélabres 
dressés devant le Seigneur de la terre. Si quelqu’un veut leur faire du mal, du feu sort de leur bouche 
et dévore leurs ennemis . Si quelqu’un veut leur faire du mal, c’est ainsi qu’il doit être tué. Ils ont le 
pouvoir de fermer le ciel pour qu’il ne tombe pas de pluie durant les jours prédits par eux. Ils ont 
aussi le pouvoir de changer les eaux en sang et de frapper la terre de toutes sortes de plaies, autant de 
fois qu’ils le voudront… » 1  ( Les "deux oliviers" sont Enoch et Elie. ) Certes, comme déjà précisé, les 
"pouvoirs" ne sont pas au rendez-vous, car ce n'est pas le moment… Non, je ne possède pas encore les 
"pouvoirs" et l'autre "Témoin" ignore qu'il devra me seconder en temps et en heure, mais il n'en reste 
pas moins que je suis bien Elie ! Comme je l'avais déjà écrit, cette Révélation n'émane pas d'un homme 
dérangé, voulant se faire passer pour ce qu'il n'est pas, mais elle provient de Dieu ! En dehors du fait 
que j'ai décrit en détail mon "voyage" spirituel qui m'a amené au Ciel en juin 2002, Notre Seigneur 
Jésus-Christ m'a révélé le 22 décembre 2008, dans un Message personnel qui devait être adressé à une 
personne chère à mon cœur, la phrase suivante : « Mon Apôtre et Mon Frère bien aimé est aussi le 
Prophète-Avertisseur de Mon Sacré-Cœur ! C'est l'Elie, mais c'est aussi... C'est lui la voix qui crie 
dans le désert. C'est lui qui doit aplanir les sentiers, avant l'arrivée de Mes deux Élus, puis de Ma 
Parousie ! » Par humilité, j'ai tronqué volontairement la phrase, car cette Révélation, qui comporte 
environ la moitié d'une page A4, était exclusivement adressée à cette personne dont je tairai également 
le nom. De toute façon, Élyahou et Elyôn, ce sont deux noms hébreux, ayant la même signification, à 
savoir : "Porteur de la Lumière de Dieu". Je viens de recevoir, ce premier vendredi du mois, 1er avril 
2011 entre 12h et 13h, un Message de Notre Seigneur Jésus-Christ, qui était également adressé à des 
Amis qui me sont très chers. De nouveau, j'ai tronqué une partie de ce Message assez privé, qui ne 
concerne pas le monde, mais j'en ai extrait deux parties : une qui va être écrite ci-dessous et l'autre qui 
va être reportée plus loin. Voici ce que Notre Seigneur vient de me dire, par Son Esprit, à mon sujet : « 
Tu es bien Mon Envoyé et Mon dernier Témoin, l'Elie qui doit aplanir les sentiers avant l'arrivée de 
Mes deux Élus et Ma Parousie : que le monde le sache ! »  
 
 Ces Révélations vont en réjouir quelques uns, mais vont en contrarier beaucoup d'autres. Pour ceux 
et celles qui possèdent l'Esprit-Saint en eux, votre serviteur n'affirme rien de nouveau, puisqu'ils étaient 
déjà convaincus de cet état de fait, avant même que j'écrive "L'ignorance, Fléau de l'Humanité !". 
Quant aux autres, si nombreux hélas, par le démon qui les habite, ils s'étaient forgés un doute 
présomptueux et ils ne changeront pas d'avis ! Vous savez, je tiens à le répéter ici, parce que c'est 
important : que les personnes qui pensent être dans la vérité et ne suivent que leurs propres idées 
humaines, sont légions ici-bas ! Mais comme nous l'a déjà dit Notre Seigneur, dans les Saints Évangiles, 
"ils ont reçu leur récompense" ! C'est à dire qu'ils sont déjà jugés et condamnés par Dieu ! Ils n'ont rien 
fait pour que leur nom soit inscrit dans le "Livre de Vie" ! Contrairement à la pensée générale, ce n'est 
pas tout le monde qui ira au Paradis ! Pourtant le Fils de Dieu à fait écrire noir sur blanc cet état de fait, 
comme par exemple : "Il y a beaucoup d'appelés mais peu d'élus" ; "Ce ne sont pas tous ceux qui me 
diront : 'Seigneur, Seigneur !' qui entreront dans le royaume des cieux, mais celui qui fera la volonté de 
mon Père qui est dans les cieux." ; "Là, seront les pleurs et le grincement des dents." Si vous oubliez 
volontairement ces quelques Paroles essentielles, parmi tant d'autres égales, ce n'est pas la peine de 
prier, ce n'est pas la peine d'assister à la Messe, car toutes vos actions sont vaines ! Or mon humble rôle 

                                                 
1 Apocalypse de Jean : 11, 3-6 ; Livre de Zacharie : 4, 3 ; 11-14 ; Second Livre des Rois : 1, 10-14 ; Livre de Jérémie : 5, 14 ; 
Premier Livre des Roi : 17, 1. 
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ici bas est notamment de vous réveiller, afin de vous montrer et démontrer quelles sont les vrais valeurs. 
Car, de Vérité, il n'y en a qu'une : la Loi ! La Loi du Père et les Commandements du Fils, qui n'a rien 
abrogé, mais qui a rendu parfaite la Loi. Oui, la Loi de Dieu est parfaite et si vous la détournez, parce 
que cela vous arrange, parce que vous pensez qu'elle est caduque et que seule la loi républicaine est 
authentique, alors vous vous trompez lourdement ! Sachez dès maintenant que ce sont ces pensées 
philosophiques qui vous conduiront en enfer, voire dans la géhenne ! Comment pouvez-vous croire un 
seul instant que la Loi de Dieu n'existe plus ? Vous avez été influencés par Satan, mais je vous en 
supplie, réagissez tout de suite et non plus tard ! Ne soyez pas jaloux de moi, pauvre Apôtre du Sacré-
Cœur, et Ouvrier de la dernière heure en cette vie, afin de tenter de sauver ce qui peut encore l'être ! Car 
si vous voulez ma place, je vous la donne volontiers ! Mais vous qui me critiquez, qui me jugez et me 
condamnez même, vous ne la prendrez pas cette place, parce vous êtes trop lâches ! Vous parlez haut et 
fort par ignorance, en vous agitant dans tous les sens, mais c'est tout ce que vous savez faire ! Qu'est-ce 
que vous croyez, que je suis un "gourou", un "charlatan", ou un "illuminé" ? "Illuminé" sûrement, mais 
par la Lumière de l'Esprit-Saint qui est en moi à demeure, et non péjorativement comme vous l'entendez 
! Mon modeste devoir, qui est une charge extrêmement pénible, n'est pas de berner les naïfs pour leur 
soutirer de l'argent, car mon Trésor est au Ciel et celui-là est impérissable ! C'est un Trésor spirituel que 
je vous demande à tous d'acquérir, en obéissant à la seule Volonté de Dieu, et non pas en suivant vos 
propres idéologies décadentes et égoïstes qui offensent la Très Sainte Trinité ! 
 
 Voici la seconde partie que j'ai extraite du Message de Notre Seigneur Jésus-Christ que j'ai eu la 
grâce de recevoir en ce vendredi 1er avril 2011, entre 12 h et 13 h : 
 
 « Il vaut mieux subir mille fois des injustices en cette vie pour des choses qui n'ont pas été faites, 
que de commettre une seule faute et de ne pas l'admettre, car c'est un péché d'orgueil. Si vous 
subissez une injustice, pensez à Moi qui, pourtant, étant le Fils de Dieu, le Saint et le Pur, j'ai 
dépassé les mille injustices durant les trois années de Mon Ministère, jusqu'à Ma Mort terrestre ! 
Sachez qu'à chaque fois que vous vivez une injustice, c'est une couronne qui se dresse sur votre tête 
et, comme tu l'as écrit, par Ma Volonté, il est beaucoup préférable de souffrir des milliers de fois sur 
cette Terre, même très douloureusement, que d'être jeté dans la géhenne ! (…) Satan se déchaîne 
contre toi parce qu'il te craint, et il te craint parce que tu dis la Vérité, au travers de l'Esprit de Mon 
Père et du Mien et qui est à demeure en toi. Je t'avais déjà averti, que tu allais souffrir beaucoup en 
cette vie et que tu deviendras même un martyr, mais dans l'autre tu auras ta récompense méritée. Tu 
attends avec impatience le Refuge de Ma Grâce, tu dois me faire confiance, car cette attente à sa 
raison d'être. N'oublie pas que vous êtes tous en état de tests et que Je ne veux pas de désordre dans 
le Domaine du Sacré-Cœur. Tous mes enfants que j'ai choisis pour y entrer, doivent t'obéir et te faire 
confiance. C'est un lieu de Grâce où vous devrez y prier, afin de glorifier Mon Père, votre Créateur et 
votre Père, Moi-même votre Sauveur et Ma Très Sainte Mère, ainsi que la vôtre, qui veille sur vous et 
verse des larmes de sang sur ce monde décadent en perdition. Déjà, n'arrêtez pas de prier, faites des 
sacrifices, jeûnez, car la grande Tribulation qui arrive est terrible et vous souffrirez alors comme 
jamais vous n'avez souffert ! Vous n'avez pas écouté Mon Frère et Mon Apôtre bien aimé, ce n'est 
plus la peine de prier pour la "Paix", parce que vous ne l'aurez pas. Ce n'est pas la peine de prier la 
Miséricorde, car elle vous a été enlevée ! Seule reste la Justice ! La Justice, du Père et la Mienne, qui 
vous sera administrée sous peu, mais elle a déjà commencé et elle ira en se renforçant ! Je remercie 
N. pour son travail. Qu'elle poursuive activement la bannière du Roi, qui est une œuvre merveilleuse. 
Je te bénis, Mon Frère bien aimé, ainsi que tous ceux qui te suivront et t'obéiront. Yeshouah » 
 
 Cette seconde partie du Message, qui m'a été transmis par le Fils de Dieu, se dispense de tout 
commentaire, car il est très explicite. Je rends grâce au Seigneur pour Sa grande Miséricorde à mon 
égard, mais aussi Sa grande Miséricorde vis à vis du monde entier. En fait, ce Message entre dans la 
même lignée que celui du 8 janvier 2009, ou Jésus ( Yeshouah ) nous dit qu'Il a retiré Sa Miséricorde. 
Oui, c'est vrai dans la forme, mais dans le fond, s'Il a permis à Son très Indigne Envoyé de remettre 
chaque chose à sa place, c'est que, malgré tout, la Miséricorde est toujours un peu présente. Certes, la 
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Miséricorde Divine est présente superficiellement, mais je la ressens encore dans le plus profond de 
mon être. Seulement, elle est placée un peu comme une épée de Damoclès sur notre tête, ou comme un 
ultimatum, et si les hommes veulent malgré tout poursuivre dans leur orgueil, à vouloir se placer au-
dessus de Dieu, cette Miséricorde se transformera en Justice particulièrement redoutable ! Certes, Notre 
Seigneur nous le dit, c'est déjà trop tard parce que vous avez rejeté votre serviteur et en me rejetant, c'est 
la Très Sainte Trinité que vous avez rejeté ! Vous priez toujours pour la "Paix", mais je rappelle dans cet 
Ouvrage que celle-ci ne peut exister si vous désobéissez à Dieu ! Or vous avez désobéi gravement par 
orgueil, en refusant la Main d'Amour que vous a tendu Notre Sauveur, par le Film d'Évangélisation 
universel que Dieu voulait pour sauver le monde de la mort éternelle ! Dans "L'Ignorance, Fléau de 
l'Humanité !", je me suis assez expliqué sur le sujet, concernant "L'Ultime Alliance" et, de fait, je n'y 
reviendrai pas ici. Néanmoins, je me permets de vous replacer ci-dessous le Message très important de 
Notre Seigneur du jeudi 8 janvier 2009, que j'ai eu la grâce de recevoir vers 10 h… 
 
« Écrit ceci, Mon Frère bien aimé, en réponse à ceux qui se permettent de douter de toi. J'ai dit : 
"tout bon arbre donne de bons fruits et c'est aux fruits des Prophètes que vous les reconnaîtrez." Or 
le Fruit le plus important que J'ai transmis en ces derniers temps, par Mon Esprit, à Mon Apôtre 
bien aimé : Frère Elyôn, est un dossier que Je lui ai fait écrire, relatant : Ma Passion, Ma 
Résurrection et Mon Ascension, telles qu'elles se sont déroulées dans la plus stricte Vérité. C'était le 
Fruit de Mon Amour que je vous ai apporté, afin de sauver de très nombreuses âmes qui sont en voie 
de perdition. Ma Volonté était d'évangéliser le monde, par le moyen d'un grand Film, 
scrupuleusement réalisé par celui que J'ai choisi et formé, parce que Mon Église n'évangélise plus. 
Et elle n'évangélise plus, de peur de choquer les autres fausses religions, principalement l'islam, et 
de froisser la maudite république que Mon Divin Cœur rejette. Comme l'a si bien écrit Mon Apôtre 
bien aimé, ce sont justement ces façons de faire des membres de Mon Église que Je reproche 
vivement. Oui, dans ce schéma de fausse prudence, certains, et surtout certaines d'entre-vous, ont 
rejeté Mon Envoyé sans discernement ! Vous me priez pourtant souvent pour que je vous donne la 
"Paix", mais lorsque je vous donne les moyens de cette Paix, à chaque fois vous la rejetez ! C'est par 
trois fois que j'ai donné à la France les moyens d'obtenir la Paix : par Mon Temple-Abbaye du 
Sacré-Cœur ; par Ma Croix Glorieuse ; et enfin, par "L'Ultime Alliance". Or par trois fois, vous avez 
rejeté mes Envoyés que j'avais choisis pour vous faire part de Mes demandes ! Et celui ou celle qui 
rejette Mon Envoyé, Me rejette Moi-même ! Si vous n'êtes plus capable de reconnaître un vrai 
Prophète, si vous n'êtes plus capable de reconnaître les bons fruits qu'il vous donne, et si en plus 
vous le méprisez, alors ne vous étonnez pas de recevoir le châtiment que vous méritez ! Oui, Je suis 
l'Amour et Je vous l'ai montré par Mon Sacrifice sur la Croix, pour vous sauver de vos ignobles 
péchés. Ma Patience a même été infinie et Ma Miséricorde sans limite ! Seulement vous préférez 
rester dans votre raisonnement humain, toujours rempli de prétentions, et refuser sans cesse Ma 
Volonté, ainsi que la Main d'Amour que je vous ai tendue. Puisque, par orgueil, vous refusez de 
reconnaître Ma Volonté et préférez Me désobéir, pour écouter de faux prophètes, Je vous retire Ma 
Miséricorde et vous subirez lourdement les conséquences de votre obstination. Nous, Ma Très Sainte 
Mère et Moi-même, versons des larmes de Sang à cause du grand châtiment qui vient. Le Père des 
Cieux est en colère, à cause de votre comportement ténébreux, aveuglé par le brouillard épais que le 
Démon a répandu sur la Terre. Votre monde n'est plus qu'incohérence et immoralité ; où le mal et le 
bien se confondent, et où la sagesse a fait place à l'ignominie. Oui, notre souffrance est profonde, 
parce que vous ne voulez rien comprendre. Vous dites m'aimer, mais ce n'est pas vrai, parce que vous 
désobéissez à Mes Commandement, ainsi qu'aux Lois de Mon Père et de votre Père ! Je vous rappelle 
encore une fois que ce ne sont pas tous ceux qui me diront : "Seigneur, Seigneur !" qui entreront 
dans le Royaume des Cieux, mais celui qui fera la Volonté de Mon Père. De même que vous vous 
prétendez mes "amis", mais je ne vous reconnais pas comme tels, puisque vous refusez de faire ce 
que Je vous commande ! Pourquoi me dites-vous : "Viens Seigneur Jésus", si vous n'êtes même pas 
capable aujourd'hui d'obéir à ce que Je vous demande de faire ? Comme Je l'ai fait écrire, par Mon 
Apôtre bien aimé, si Je devais revenir maintenant, vous me rejetteriez et chercheriez même à Me faire 
disparaître ! Non, le temps de Ma Parousie n'est pas encore venue, et lorsque Je reviendrai dans la 
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gloire, comme c'est écrit, bien peu de cette génération seront encore vivants ! Car, lorsque le grand 
châtiment va venir, ce sont les trois-quarts des habitants de la Terre qui vont disparaître, et d'autres 
mourront ensuite de vieillesse. En vérité, Je ne peux pas vous annoncer le moment de Ma venue dans 
la gloire du Ciel, parce que seul le Père le sait. Mais de nombreux événements doivent encore 
survenir sur la Terre avant Ma Parousie. Mais je vous le redis : écoutez Mon Apôtre bien aimé que 
J'ai envoyé pour préparer la voie de Mes deux Élus, car Frère Elyôn a écrit, par Mon Esprit, ce qui 
doit survenir jusqu'à la fin des temps. Et si certaines prophéties écrites ne se sont pas concrétisées, 
comme prévue, c'est parce que J'ai fait un don prolongé de Ma Grâce et de Ma Miséricorde, afin de 
laisser le temps à Mon Apôtre bien aimé de réaliser le Film d'évangélisation universelle. Mais 
puisque vous avez rejeté Ma Main d'Amour que Je vous tendais : Ma Grâce et Ma Miséricorde vous 
ont été retirées. Que cela soit ! Merci Mon Frère bien aimé de transmettre ce Message. Je serai 
toujours avec toi, dans tes épreuves et tribulations. Yeshouah. » 
 
 De nouveau, ce Message se dispense de tout commentaire, parce qu'il est d'une clarté limpide ! Il 
indique clairement que le fait d'avoir rejeté "L'Ultime Alliance", les conséquences vont être 
absolument désastreuses et plus particulièrement pour l'Église catholique ! Alors, bien sûr que la 
Miséricorde Divine a été retirée, ceci est une évidence ! Cependant, le Plan de Dieu est parfait et IL veut 
toujours se raccrocher, jusqu à la dernière minute, à l'espérance que l'homme se retournera vers le Fils, 
afin de pouvoir rencontrer le Père. C'est la raison pour laquelle, Dieu a envoyé Elie maintenant pour 
apporter la Lumière au monde qui sombre dans les ténèbres ! Dans le passé déjà, Saint Paul avait écrit 
aux Éphésiens : "Autrefois, en effet, vous étiez ténèbres ; mais à présent vous êtes lumière dans le 
Seigneur. Comportez-vous en enfants de lumière. Or le fruit de la lumière, c'est tout ce qui est probité, 
justice et vérité. Discernez ce qui est agréable au Seigneur, et ne prenez pas part aux œuvres stériles 
des ténèbres ; bien plus, blâmez-les, car ce que ces gens-là font en secret, c'est une honte même de le 
dire. Mais tout ce qu'on blâme est éclairé par la lumière, et tout ce qui est éclairé est lumière. Voilà 
pourquoi on dit :  

« Eveille-toi, toi qui dors, 
Et lève-toi d'entre les morts, 
Et le Christ t'illuminera. »" 1 

 
 La Terre tourne, les siècles passent, mais les hommes restent toujours obstinément dans les ténèbres 
! Aujourd'hui encore, je vous le redis, par l'Esprit-Saint qui m'anime, ne restez pas dans les ténèbres, 
mais levez-vous d'entre les morts, abandonnez votre vie stérile pour ouvrir vos yeux à LA Vérité, et le 
Christ vous illuminera ! Tout comme le Prophète Joël l'a révélé, je vous le confirme aujourd'hui, parce 
que ce sont les mêmes Paroles de Dieu : « Car le jour de Yahweh est grand et très redoutable, et qui 
pourrait le soutenir ? Mais maintenant encore, — Oracle de Yahweh, revenez à moi de tout votre 
cœur, avec des jeûnes, avec des larmes et des lamentations. » 2 Oui revenez à Yahweh, par Son Fils, 
l'Unique, qui a versé Son Précieux Sang à cause des horribles péchés du monde ! Revenez maintenant à 
Dieu, en faisant Sa Volonté et sûrement vous serez sauvés ! 
 
 Après ces Messages essentiels, dans l'objectif de vous éclairer, votre serviteur tient à vous ouvrir 
davantage les yeux, concernant Elie et sur ce qui a été écrit sur lui dans la Sainte Bible : "Voici que je 
vous envoie Elie, le prophète…"3 — "… lui-même marchera devant lui (le Seigneur) avec l'Esprit et la 
puissance d'Elie…" 4 — « Et si vous voulez le comprendre : c'est lui l'Elie qui devait venir. Que celui 
qui a des oreilles entende ! » 5 — " Les disciples lui demandèrent : « Pourquoi donc les scribes disent-
ils qu'Elie doit venir d'abord ? » Il répondit : « Elie vient et il va tout restaurer. Toutefois, je vous le dis, 
Elie est déjà venu, et ils ne l'ont pas reconnu ; ils ont même fait de lui ce qui leur a plu, et le Fils de 

                                                 
1 Lettre de Saint Paul aux Éphésiens : chapitre 5, versets 8-14. 
2 Livre de Joël : chapitre 2, versets 11-12. 
3 Livre de Malachie : 3, 23. 
4 Évangile selon Saint Luc : 1, 17. 
5 Évangile selon Saint Matthieu : 11, 14-15. 
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l'homme sera traité de la même façon. » Alors les disciples comprirent qu'il leur avait parlé de Jean le 
Baptiste." 1 Cependant, Notre Seigneur a dit aussi : « Parmi les enfants de la femme, il ne s'en est pas 
levé de plus grand que Jean le Baptiste; mais le tout dernier dans le royaume des cieux est encore plus 
grand que lui. » 2 
 
 Ces quelques Paroles, révélées par Notre Seigneur Jésus-Christ, réclament quelques explications. 
En effet, le Fils de Dieu nous dit : « Elie vient et il va tout restaurer. Toutefois, je vous le dis, Elie est 
déjà venu, et ils ne l'ont pas reconnu ; ils ont même fait de lui ce qui leur a plu, et le Fils de l'homme 
sera traité de la même façon. » Comme l'ont compris parfaitement les Apôtres en ce temps-là, bien sûr, 
le Seigneur a parlé de Jean le Baptiste. Autrement dit, et je vous l'ai déjà écrit : l'âme d'Elie est revenue 
dans le corps de Jean le Baptiste ! Celui-là même qui a baptisé Notre Seigneur Jésus-Christ ! Cet 
exemple évident prouve sans contestation possible l'authenticité de la réincarnation ! De toute façon, tel 
que l'a précisé Notre Seigneur : « Elie vient et il va tout restaurer. » Ce qui fait d'Elie un troisième 
retour sur la Terre, en tant que l'un des "deux Témoins", dans le but de préparer à la fois la venue des 
deux Élus, à savoir : le Grand Monarque et le Saint Pontife, puis la Parousie de Notre Seigneur. La 
Restauration devait se faire en trois temps distincts. Le premier devait être : l'écriture, la réalisation et la 
distribution en nombre important du grand Film : "L'Ultime Alliance" au format DVD. Le second, 
l'écriture et la distribution de l'Ouvrage : "Les Édits du Roi", dans lequel est stipulé toutes les directives 
du Grand Monarque Henri V de La Croix. Et en un troisième temps, la Restauration de l'Église, avec 
l'aide précieuse de Pierre II qui, comme je vous l'ai écrit, est l'âme de l'Apôtre Pierre ! La première 
Restauration, qui était l'évangélisation du monde, a échoué à cause de l'Église en majeure partie. Quant 
à la troisième Restauration, votre serviteur doit attendre la venue du Saint Pontife. Bien que, déjà, je 
suis en mesure d'apporter les grandes lignes de ce que sera l'Église de Lumière Universelle. J'apporterai 
quelques informations à ce sujet par cet Ouvrage Sacré : "Les Édits du Roi", dans un prochain chapitre, 
en supplément de ce qui a déjà été écrit au sein des autres Ouvrages précédents. Vous connaissez à 
présent la Mission réelle d'Elie, autrement dit : celle de votre serviteur ! Il va de soit que dans cette 
Restauration vient s'englober tout ce qui a été déplacé par les hommes, généralement de pouvoirs, et qui 
est en opposition avec la Volonté de Dieu. 
 
 A propos d'Elie, Notre Seigneur nous dit également : « Parmi les enfants de la femme, il ne s'en est 
pas levé de plus grand que Jean le Baptiste; mais le tout dernier dans le royaume des cieux est encore 
plus grand que lui. » Cette phrase est étonnante, parce que paradoxale, et elle demande un 
développement détaillé par votre serviteur. En effet, pourquoi Jean le Baptiste est le plus grand et en 
même temps il est "le tout dernier dans le royaume des cieux" ? Parce que si Jean le Baptiste est le "plus 
grand", c'est parce qu'il est Elie ! Et Elie est le premier de tous les Prophètes, mais aussi le dernier des 
Prophètes reconnu comme tel en cette fin d'un temps ! Et si Elie est "le tout dernier dans le royaume des 
cieux", c'est parce que, et je vous le révèle aujourd'hui pour le première fois : Elie est aussi Adam ( 
Adama ) ! C'est une très grande Révélation que je n'ai confiée qu'à quelques rares Amis très chers à mon 
cœur ! En fait, je ne voulais pas révéler cette Information importante, par humilité de cœur, et en même 
temps je me sentais obligé, par l'Esprit de Dieu, de le faire afin d'apporter une Lumière cruciale à ce 
sujet. Cette Révélation explique qu'Elie est vraiment le premier en tout, puisqu'il est le premier homme 
de la Création reconnu bibliquement. ( Bien qu'en Vérité il n'en est rien, mais bon, ce n'est pas le sujet. ) 
Et Elie ou Jean le Baptiste ne peut être que le dernier au Ciel, parce que nous savons qu'Adama est le 
premier homme ( après Lucifer ), qui a amené le péché sur Terre ! Cela explique aussi le fait avéré que 
je me sens toujours dans la souffrance extrême, comme si je portais tous les péchés du monde sur mon 
dos ! En effet et ce n'est pas une intox, je suis bien le premier humain qui a apporté le péché dans le 
monde, et vous ne pouvez pas savoir à quel point cette pensée me fait souffrir ! Me voyant dans cet état 
d'extrême affliction, des personnes m'ont même dit : « Vous ne pouvez pas porter à vous tout seul tout 
le poids des péchés du monde ! » Non, bien évidemment, et je suis aidé par le Sacré-Cœur de Jésus qui 
bat dans ma poitrine ! Mais il n'en reste pas moins que je fais fréquemment acte de contrition… 

                                                 
1 Évangile selon Saint Matthieu : 17, 10-13. 
2 Évangile selon Saint Matthieu : 11, 11. 
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A l'issu de cet état de fait authentique, il va de soit que j'ai eu droit à un très long purgatoire. Puis 
mon Père et Créateur direct : Yahweh-Él-Shaddaï, dans Son infinie bonté, a pardonné mon offense et 
m'a permis de vivre au Ciel ( à la dernière place ), au premier niveau céleste. Ensuite, l'Adonaï m'a 
donné la possibilité d'avoir plusieurs vies sur la Terre, afin de me racheter de mon outrage ! Oh oui, j'ai 
été aimé de Dieu, et même à l'extrême ! Que ce soit à ma création, dans le corps d'Elie, de Jean-le 
Baptiste, puis les autres qui se sont succédés jusqu'à aujourd'hui, j'ai toujours senti dans mon cœur le 
grand Amour de mon Père puis de mon Frère Yeshouah ! Oui, Jésus est mon Frère, même si LUI a été 
engendré et moi seulement créé, nous avons liés une Fraternité éternelle et votre serviteur vous 
expliquera pourquoi plus loin. Comme je viens de l'écrire, mon Créateur ne m'en veut plus depuis 
longtemps ! Car si Sa colère est terrible mais fugace, Son Amour est éternelle et Sa Justice est parfaite ! 
La preuve en est, lorsque je suis monté en juin 2002, au troisième niveau céleste, c'est à dire dans la Cité 
Sainte, j'ai eu la grâce immense de voir que Yahweh m'a regardé et souri depuis Son Trône blanc ! 
Quelle merveille, moi, la plus grande créature pécheresse depuis tous les siècles, j'ai eu droit à un regard 
et à un sourire du Père céleste ! Honnêtement, je n'en reviens encore pas, parce que je me considère 
toujours comme un grand pécheur devant Dieu et les hommes ! Voilà aussi pourquoi je ne peux pas 
m'enorgueillir, mais seulement me considérer comme une poussière et une cendre, parce que je suis le 
plus grand pécheur que la Terre ait porté ! Certes, je suis aussi le premier et le dernier des Prophètes, 
mais j'éprouve en permanence également de la honte d'avoir offensé Dieu ! Pas seulement dans mes vies 
antérieures et particulièrement la première, en tant qu'Adama, mais aussi dans cette vie présente ! Oui, 
j'ai péché en cette vie, car ma conduite, lorsque j'étais dans le monde du spectacle, a été loin d'être 
parfaite ! Bien évidemment, j'ai fait mon mea culpa depuis longtemps et j'ai reçu l'absolution du Prêtre, 
mais il n'en reste pas moins que j'ai toujours un cœur contrit ! Il y a eu bien sûr le cadeau extraordinaire 
que m'a fait le Père éternel, en me faisant la grâce immense de me regarder et me sourire ! Mais il y a 
aussi l'Amour de Notre Seigneur Jésus-Christ, mon Frère bien Aimé depuis toujours, qu'Il a manifesté à 
mon endroit, en me soulevant par les épaules, me regardant dans les yeux et me montrant Son Divin 
Cœur, lorsque je suis monté au premier niveau céleste ce 28 juin 2002 ! C'est un souvenir merveilleux, 
qui dépasse tous les mots humains et que je garde dans le plus profond de mon cœur ! Si vous ne l'avez 
pas encore fait, je vous invite à lire ce récit, véridique et unique, révélé dans l'Ouvrage Sacré : 
"L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !" et au chapitre : "Résurrection et/ou Réincarnation ?" 
 
 Je reconnais que Dieu a été très patient avec Sa créature. D'ailleurs, comme je l'explique dans 
l'Ouvrage cité ci-dessus, je ne comprenais pas la raison de tous ces privilèges exceptionnels et des 
Missions qui m'avaient été octroyées. Je ne l'ai compris qu'une fois que Dieu m'ait permis de monter au 
Ciel, non avec mon corps présent, mais avec mon âme, où une partie, afin que le corps restant sur la 
Terre puisse rester en vie. C'est en présence de Notre Seigneur Jésus-Christ et lorsque je suis rentré dans 
cette pièce particulière que j'ai vu toutes mes vies antérieures, et alors j'ai su la raison pour laquelle Dieu 
m'avait envoyé de nouveau ici-bas ! Cette histoire dépasse tout entendement et pourtant c'est la plus 
stricte Vérité ! Pourquoi devrais-je inventé un tel scénario si ce n'était pas vrai et à quoi cela me servirait 
? Néanmoins, je laisse aux incrédules le soin de me critiquer. Quant à ceux et celles qui sont convaincus 
de ma sincérité, votre serviteur va vous apporter une Révélations supplémentaire, concernant la 
Fraternité réelle entre Yeshouah et Son très indigne Apôtre de la dernière heure en cette vie… 
 
 Souvenez-vous, lorsque Jean le Baptiste a Baptisé le Christ dans le Jourdain, à ce moment-là, je me 
sentais indigne et « de défaire la courroie de ses sandales » 1 et de Le baptiser en disant : « C'est moi 
qui ai besoin d'être baptisé par toi, et tu viens vers moi ! » Notre Seigneur m'a alors répondu : « Laisse 
faire pour le moment : il convient que nous accomplissions ainsi tout ce qu'il se doit. » 2 Pourquoi le 
Fils de Dieu aurait-Il permis de se faire baptiser par un homme, si celui-ci n'avait pas été investi d'un 
pouvoir sacramentel dès les origines ? Une question qui me fait penser immédiatement à une autre 

                                                 
1 Évangile selon Saint Jean : 1, 27. 
2 Évangile selon Saint Matthieu : 3, 14-15. 
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question que Notre Seigneur avait posé "aux grand prêtres et les anciens du peuple", à savoir : « Le 
baptême de Jean, d'où venait-il ? Du ciel ou des hommes ? » 1 Et oui, qui a baptisé Jean le Baptiste ?  
 

Rappelez-vous, j'ai écrit dans "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties" les deux lignes 
suivantes : " Le Christ m’a dit un jour, dans la période du Jubilé de l’an 2000 : « Tu es Prêtre à jamais, 
selon l’Ordre de Melchisédech. » ( comparaison : Psaumes 110, 4 ). Cette Parole m’a fait 
particulièrement chaud au cœur, car c’est un titre très honorifique dont je ne pense pas mériter, bien que 
Notre Seigneur m’ait fait la grâce de me montrer la raison de cette haute distinction, qui ne peut être 
attribuée qu’à un Saint Pontife…" Nous savons que cet Ordre provient de Melchisédech Lui-même, 
c'est à dire Yeshouah, alors grand Prêtre de Salem et qui a béni Abraham ( Abram ). 2 Melchisédech est 
le second Nom du Christ et qui signifie "Roi de Justice". Il était en effet Roi de Salem, ( où se situe la 
Jérusalem actuelle ). C'est un Ordre particulier et qui date depuis le début des temp. Très peu d'hommes 
ont reçu ce titre honorifique. Il y a eu en premier Enoch, puis Elie, Aaron ( frère de Moshè ) et enfin 
l'Apôtre Pierre. Je ne vais pas ici raconter toute l'histoire d'Elie que je vous propose de lire dans les 
Livres des Rois. 3 Cependant vous constaterez qu'Elie avait hérité de très grandes facultés, dont celui de 
guérison et de oindre des Prophètes de Yahweh. Or, comme Elie était déjà Prêtre du Très-Haut, selon 
l'Ordre de Melchisédech, sa fonction sacerdotale a suivi, notamment lorsqu'il est devenu Jean le 
Baptiste. Ce qui explique la raison pour laquelle il avait le pouvoir de baptiser le Christ, parce qu'il était 
lui-même Oint par Dieu le Père depuis les origines, puis baptisé par Melchisédech, ou Notre Seigneur 
Jésus-Christ ! Elie n'était pas LE Christ, mais un Christ consacré à Yahweh ! D'ailleurs, je vous précise 
au passage que lorsqu'on est Prêtre de Dieu, nous le sommes pour l'éternité, sauf si le Créateur nous 
démet de cette fonction. De fait, cela explique aussi la raison pour laquelle Notre Seigneur m'a dit : « Tu 
es Prêtre à jamais, selon l’Ordre de Melchisédech. »  
 
 Ceci étant révélé, je ne me considère pas comme un Prêtre, tant que l'Église ne m'aura pas 
officiellement revêtu du sacerdoce sacramentel. Comme le Seigneur me l'a soufflé, je ne deviendrai 
Prêtre que part Pierre II, qui me consacrera lui-même. A propos, certaines personnes m'ont demandé si 
j'avais les "pouvoirs" de consacrer l'hostie ? Je réponds oui, mais avec un bémol cependant. C'est à dire 
qu'aucun Prêtre n'a le "pouvoir" de consacrer lui-même l'hostie, mais Notre Seigneur, par le biais du 
Prêtre, qui envoi l'Énergie spirituelle afin que cette Opération miraculeuse se produise. Nul ne peut ici-
bas changer un bout de pain azyme en Corps du Christ, ni du vin en Sang du Christ, sans que l'Esprit du 
Seigneur ne soit présent pour donner le pouvoir aux Prêtres. Aussi, et après cette explication nécessaire, 
je peux répondre avoir le "pouvoir" de consacrer l'hostie, mais par la seule grâce de l'Esprit-Saint et la 
Volonté de Dieu. Maintenant, je précise que votre serviteur ne le fera pas, tant que l'É.L.U. ne m'aura 
pas consacré Prêtre, sauf en cas de force majeure extrême. C'est à dire et j'entends par là, dans le cas 
particulièrement grave d'une guerre ou d'une épidémie générale qui empêcherait les Prêtres officiels 
d'assumer leur fonction. Alors afin d'éviter aux fidèles d'être privés de la Très Sainte Communion, mon 
devoir fera son office. De même que de temps à autre, il m'arrive soit d'accomplir un baptême d'urgence 
que l'Église catholique refuse, parce qu'il faut que les deux parents soient consentants et ce n'est pas 
toujours le cas. Soit je suis demandé pour effectuer un exorcisme, non sur des personnes directement 
mais sur des habitations. Également, par l'Énergie suprême de l'Esprit-Saint, et par la seule Volonté de 
Dieu, il m'est possible dans certains cas de soulager, voire de guérir une maladie grave… 
 

Oui, je sais qui je suis et pourtant, je tiens absolument à rester "Petit Frère du Sacré-Cœur de Jésus". 
Même si je devais un jour devenir le bras droit du Saint Pontife, en tant que Cardinal, ou encore le 
Confesseur du Grand Monarque, selon la Volonté de Dieu, je resterai toujours "Petit Frère du Sacré-
Cœur de Jésus" ! Par humilité de cœur, je refuse catégoriquement un titre quelconque, car les titres sont 
les "hochets de la gloire" des hommes ! Les titres ne sont là que pour flatter leur ego, et ceci provient de 

                                                 
1 Évangile selon Saint Matthieu : 21, 25. 
2 La sainte Bible, la Genèse : chapitre 14, versets 18-20. 
3 La Sainte Bible, 1er Livre des Rois : chapitres 17 à 21 ; Second Livre des Roi : chapitres 1 et 2. 
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Satan ! Je refuse viscéralement d'entrer dans ce jeu de dupe ! Je suis Frère en Christ et Frère de Jésus-
Christ et cela me suffit !… 
 

Je suis Frère en Christ, par les Sacrements de l'Église, mais aussi Frère de Jésus-Christ dès les 
origines par ma création directe du Père éternel ! Yeshouah a été engendré et non créé, comme il est 
stipulé dans le Credo. Mais votre serviteur, s'il a été créé à partir de la glaise, il ne faut pas oublier qu'il 
a aussi été rendu vivant à partir de la nature divine de Yahweh ! C'est très long à expliquer en détail, 
chose que je me garderai de développer ici, car cela appartient aux "Mystères Dévoilés", qui ne seront 
pas écrits pour le monde, mais pour quelques rares privilégiés ! Néanmoins, tout ce que je peux dire par 
cet Ouvrage Sacré, c'est que je suis aussi Frère de Sang de Yeshouah, de part ma création, parce que 
mon Sang d'origine est issu du Substrat Glorieux et Fondamental du Créateur : Adonaï Yahweh-Él-
Shaddaï ! Et pourtant, je me considère comme un être vraiment petit et même inférieur à tous mes 
contemporains. Comme cela se doit, sans rechercher une vaine gloire, mais "tenant les autres pour 
supérieurs, en toute humilité, et visant non son intérêt personnel, mais celui d'autrui." 1 Notre Seigneur 
m'avait bien précisé, dans le Message du 10 janvier 2004 : « Reste petit avant de grandir ». "Plus grand 
es-tu, plus petit fais-toi, et devant le Seigneur tu trouveras grâce ; car grande est la puissance du 
Seigneur, et il est glorifié par les humbles." 2 En effet, plus on est grand aux yeux de Dieu, plus nous 
devons nous faire petit, parce que la Terre n'est pas un lieu de gloire, mais un endroit où nous devons 
tous y purger nos fautes d'un passé antérieur et aussi nous purifier tout en glorifiant le Créateur. Or la 
purification ne peut s'obtenir que dans l'humilité de cœur et de corps ! Je répète ici que notre corps n'est 
rien, il est seulement le véhicule de l'âme. Seule l'âme compte aux yeux de Dieu, et nous devons faire 
acte de contrition au quotidien si nous voulons espérer obtenir la "couronne de Justice" après notre vie 
terrestre. "L'orgueil d'un homme le conduit à l'humiliation, mais l'humble d'esprit obtient la gloire." 3 
« Celui qui, parmi-vous, voudra devenir grand, devra se faire votre serviteur ; et celui qui, parmi-vous 
voudra être le premier, devra se faire votre esclave. » 4 Voilà pourquoi je dois être le serviteur de tous, 
afin de pouvoir un jour grandir aux yeux de Dieu. 
 

La gloire est pour le Ciel et votre serviteur fait tout pour recevoir la "couronne de Justice". Pour 
l'obtenir, il faut être capable de passer courageusement toutes les épreuves que nous infliges Satan et ses 
suppôts ! La gloire au Ciel ne se gagne que par la souffrance, les sacrifices, la charité, l'humilité, les 
jeûnes, les prières et les larmes, et votre serviteur est compris dans le lot ! Or justement, sur la Terre, si 
j'ai déjà subi de nombreux tourments, d'autres épreuves terribles m'attendent encore ! Non seulement le 
Seigneur me l'a révélé, mais c'est aussi écrit dans l'Apocalypse de Saint Jean. Et comme il est écrit, je 
deviendrai un martyr ! Le fait d'être Elie n'est pas une sinécure, mais c'est une douleur permanente, et si 
je ne possédais pas en moi le Sacré-Cœur pour me soutenir, je serais mort depuis longtemps ! Un jour, il 
y a quelques années de cela, Yeshouah m’a dit : « A chaque fois que Mon Cœur saignera pour les 
hommes, je te ferai ressentir ma souffrance. » Et le 18 janvier 2004, Il m’a précisé : « …mais tes 
souffrances sont nécessaires pour ta propre élévation spirituelle et celle des âmes en difficulté. » 
 

Elie a une très grosse responsabilité face à ce monde malade, mais a aussi une souffrance constante 
à assumer. Mon humble Mission est loin d'être simple et ce n'est pas parce que je suis un patriarche 
aimé de Dieu, que je suis exempt de toute tribulation. Au contraire, plus on est près du Père et plus nous 
devons souffrir sur Terre : c'est une règle dans l'absolu ! Vous avez eu une preuve flagrante, par le 
Sacrifice suprême de Son Fils unique : Yeshouah ! Et Saint Paul a écrit : "Je pense, en effet, que les 
souffrances du temps présent ne sont pas à comparer à la gloire qui doit être révélée pour nous. (…) Or 
nous savons que Dieu fait tout concourir au bien de ceux qui l'aiment, de ceux qui, selon son dessein, 
sont les appelés. Car ceux qu'il a connu par avance, il les a aussi prédestinés à reproduire par 

                                                 
1 Lettre de Saint Paul aux Philippiens : 2, 3-4. 
2 La Sainte Bible, L'Ecclésiaste : chapitre 3, verset 18. 
3 La Sainte Bible, Livre des Proverbes : chapitre 29, verset 23. 
4 Évangile selon Saint Mathieu : 20, 26-27. 
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ressemblance l'image de son Fils, pour que celui-ci fût un premier né parmi beaucoup de frères. Ceux 
qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés, il les a aussi justifiés, il les a aussi glorifiés." 1 

 
Vous savez que dans cette vie terrestre il m'est arrivé des quantités de Signes extraordinaires, qui 

m'ont fait comprendre, sans ambiguïté que j'étais bien un Envoyé. En effet, de temps à autres, Dieu m'a 
envoyé un Signe, afin que je ne désespère pas et que je ne doute pas un seul instant de ma Mission. 
Dans les Ouvrages précédents, je vous ai révélé quelques uns de ces Signes exceptionnels, comme la 
guérison miraculeuse de la toxicose aiguë, peu de temps après ma naissance, ou encore le phénomène 
miraculeux de la lame de fond dans la mer Méditerranée en 1971, mais aussi le redressement 
spectaculaire de ma colonne vertébrale en 1999. Et bien, à présent, je vais vous faire part de deux 
Signes merveilleux auxquels j'ai eu la grâce de recevoir. Le premier est une vision réelle, c'est à dire 
avec mes yeux ouverts et cela s'est passé le vendredi 16 décembre 1988 vers 9 heures. Il est vrai que ce 
jour-là, j'étais dans une peine et une angoisse immense. J'avais des idées noires et je doutais de moi. Je 
pensais tristement, en regardant par la fenêtre située au second étage d'un immeuble : « Mon Dieu, est-
ce que je suis fou, car je ne comprends pas ce que tu attends de moi ? » A ce moment-là, Dieu ne 
m'avait pas encore fait monter au Ciel et j'étais dans l'incertitude le plus complet. Je me voyais comme 
un homme totalement inutile et, en un mot, je doutais de mon statut d'Envoyé ! Alors que j'étais dans 
ces pensées moroses, le regard fixé à l'extérieur mais dans le vide, je vois se poser sur un toit, à environ 
quatre mètres devant moi, 7 colombes et qui se sont placées en rang bien alignées les unes à côté des 
autres. Je trouvais déjà ce phénomène curieux, mais telle n'a pas été ma surprise de les voir ensemble 
baisser leur tête pour me saluer ! Je me suis frotté les yeux, afin d'être sûr que je ne rêvais pas ! Mais 
non, elles étaient-là et sont restées ainsi environ trois bonnes minutes, avant de relever leur tête 
ensemble et de repartir comme elles étaient venues ! J'ai de suite compris que c'était un Signe de Dieu, 
pour m'encourager à poursuivre et à ne plus douter de ma vocation. Ceci dit, j'ignorais encore que j'étais 
Elie, puisque je ne l'ai su qu'en 2002 au Ciel, par Notre Seigneur Jésus-Christ ! Un autre Signe dont je 
me souviens très bien, cela a été un songe qui s'est produit pendant que je dormais, une nuit en début 
d'année 2004. Ce songe a été très court mais particulièrement fort. Je me trouvais à l'intérieur d'une salle 
d'un bâtiment assez grand, comme un château que je ne connaissais pas, et il y avait quelques personnes 
près de moi, dont les visages m'ont échappé. Soudain j'entends frapper à la porte d'entrée, j'ouvre et je 
reconnais le Grand Monarque. Aussitôt je me mets à genoux devant lui en disant avec la tête baissée : « 
Mon Roi ! » Alors Henri V, en mettant un genoux à terre me relève et me dit en souriant : « Non, ne te 
mets pas à genoux, car c'est à moi de me mettre à genoux devant toi ! » Puis, je me suis réveillé sur cette 
parole du Roi. Je n'ai jamais révélé ce songe jusqu'à présent par modestie. Justement parce que je dois 
rester humble face à ce Signe de Dieu, je n'expliquerai pas ce songe. J'ajoute également que le jour où le 
Grand Monarque se trouvera devant la pauvre créature que je suis, je me mettrai de nouveau à genoux, 
car c'est mon Roi et l'Élu de Dieu ! Enfin, ces deux Signes, parmi tant d'autres reçus par votre serviteur, 
démontre que je suis bien un Envoyé de Dieu. 

 
Certes, je suis un Avertisseur-Restaurateur, mais avant coureur des Restaurateurs Élus, qui sont le 

Grand Monarque pour la Politique, et le Saint Pontife pour la Religion. Moi, je ne suis que la "Voix qui 
crie dans désert" ! Celui qui doit "aplanir les sentiers" des deux Élus de Dieu et avant la Parousie de 
Notre Sauveur. Mon humble devoir, tout en restant "petit", est d'être intransigeant et ferme avec ce 
monde décadent. Je rappelle que ce n'est pas de l'orgueil, mais de la droiture absolue dans la rigueur, 
afin de rester dans le Chemin que Dieu a tracé pour son très indigne Envoyé. De remettre chaque chose 
à sa place implique de nombreux sacrifices ainsi que, hélas, des réactions de rejets de la part de mes 
contemporains, y compris de ma propres famille ! Mais, en Vérité, de Famille je n'en ai qu'une et elle 
est au Ciel ! Justement, mon Rôle ici-bas est aussi de faire connaître le Père du Ciel et de redonner 
gloire à Son Très Saint Nom, qui a été effacé au fil des siècles par les hommes. D'ailleurs, Yahweh L'a 
fait écrire par David et Ses Prophètes : "Qu'ils sachent que toi, — ton nom est Yahweh, — tu es seul le 
Très-Haut sur toute la terre !" 2 « Je m'exalterai et me sanctifierai, et je me ferai connaître aux yeux de 

                                                 
1 Lettre de Saint Paul aux Romains : 8, 18… 28-30. 
2 La Sainte Bible, Les Psaumes : 83, 19. 
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beaucoup de nations, et elles sauront que je suis Yahweh. » 1  "Et Yahweh deviendra roi de toute la 
terre ; en ce jour là, sera réalisé le Yahweh un, et son nom est unique." 2 « Je suis le premier et je suis 
le dernier, et il n'y a pas d'autre Dieu que moi ! » 3 
 

« Èhyeh ashèr èhyèh : Je suis parce que je suis. » 4 Ce très Saint Nom qui signifie "Yahweh", en 
hébreux ancien, devient le tétragramme "YHWH", que le peuple d'Israël avait très peur de prononcer, 
car il craignait de mourir. Après l'Exile, au V ème siècle avant Jésus-Christ, les Juifs ne le prononçaient 
plus du tout. C'est la raison pour laquelle, le Très Saint Nom de Yahweh a été effacé des mémoires. 
Voilà pourquoi le Créateur me demande de réhabiliter Son Très Saint Nom au monde entier, afin qu'il 
soit adoré et prononcé avec déférence. "Quel est son nom, et quel est le nom de son fils ?" 5 Le Très 
Saint Nom de Dieu le Père est le plus grand des noms de l'univers ! Le Très-Haut avait aussi prononcé 
une autre partie de Son Très Saint Nom à Abraham : « Je suis Él-Shaddaï ; marche devant moi et sois 
parfait. » 6 Autres Noms de Dieu que nous retrouvons dans les Saintes Écritures est "Elohîm" ( Nom 
pluriel ) ou "Eloah" ( Nom singulier ), puis "Él-Éliôn". 7 Et bien sur : "Adonaï" ou "Sabaot" qui est 
employé fréquemment dans la Sainte Bible, et souvent prononcé aujourd'hui encore dans les prières 
juives. Le Très Saint Nom complet de Dieu le Père est : 
 

ADONAÏ SABAOT YAHWEH-ÉL-SCHADDAÏ, c’est à dire : «  Je Suis Le Seigneur, Le 
Très-Haut, La Suprématie, Celui qui Est, qui Était, qui Sera, Le Début, La Fin et la Lumière 
Éternelle. » 
 
 Quant au Nom de Son Fil unique, le voici : 
 

YAHWEH-MALKI-SEDEQ8-YESHOUAH-ISRAËL, qui signifie : « Je Suis le Roi, le Sauveur 
Juste et Véridique et la Lumière de la Terre. » 

 
« Voici que des jours viennent, — oracle de Yahweh, — où je susciterai à David un germe juste ; il 

règnera en roi sage, et il pratiquera le droit et la justice… et voici le nom dont on l'appellera : Yahweh-
notre-justice. » 9 "En ce jour-là, le germe de Yahweh fera l'ornement et la gloire…" 10 « Voici que mon 
Serviteur trouvera le succès ; il montera, s'élèvera et sera exalté à l'extrême. » 11 
 
 Jésus-Christ ou Yeshouah est bien le Fils de Dieu. N'en déplaise aux Juifs et aux Arabes qui font 
tout, sous l'influence de Satan, pour prétendre le contraire ! Cela a été le premier grief des Juifs et la 
condamnation à mort de Notre Seigneur. Pourtant, avant la naissance du Christ, l'Archange a dit à la 
Très Sainte Vierge Marie : « Tu vas concevoir et tu enfanteras un fils, auquel tu donneras le nom de 
Yeshouah ( Jésus ). Il sera grand et on le tiendra pour fils du Très-Haut. Le Seigneur Dieu lui donnera 
le trône de David son père, il règnera à jamais sur la maison de Jacob, et son règne n'aura pas de fin. » 
12 Et Saint Paul a écrit : "Dieu l’a élevé au plus haut et l’a gratifié du nom qui est au-dessus de tout 
nom, pour qu’au nom de Jésus tout genou fléchisse dans le monde céleste, terrestre et infernal, et pour 
que toute langue proclame que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père" 13 

                                                 
1 La Sainte Bible, Livre d'Ezéchiel : chapitre 38, verset 23 ; (comp.) 36, 23 et 37, 28. 
2 La Sainte Bible, Livre de Zacharie : chapitre 14, verset 9. 
3 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 44, verset 6. 
4 La Sainte Bible, Exode : chapitre 3, verset 14. 
5 La Sainte Bible, Livre des Proverbes : chapitre 30, verset 4. 
6 La sainte Bible, Genèse : chapitre 17, verset 1. 
7 La sainte Bible, Le Livre de Tobie : chapitre 4, verset 11 ; Le livre de Judith : 13, 18 ; le Livre de la Sagesse : 5, 15. 
8 Ou Melchisédech. 
9 La Sainte Bible, Livre de Jérémie : chapitre 23, versets 5-6. 
10 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 4, verset 2. 
11 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 52, verset 13. 
12 Évangile selon Saint Luc : chapitre 1, versets 31-33. 
13 Lettre de Saint Paul aux Philippiens, chapitre 2, versets 9-11. Les mots en italique sont tirés du Livre d’Isaïe 45, 23. 
Comparaison dans Romains 14, 10-11. 
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Le roi David a écrit : "Oracle de Yahweh à mon Seigneur : « Siège à ma droite jusqu’à ce que je 

fasse de tes ennemis l’escabeau de tes pieds. » "1 Comme le dit si bien Yeshouah aux Pharisiens obtus 
: « Si donc David l'appelle "Seigneur", comment peut-il être son fils ? » 2 Pour comprendre cette phrase, 
il faut se remettre dans le contexte où Yeshouah a posé une question aux Pharisiens, à savoir : « Que 
pensez-vous du Messie ? de qui est-il fils ? » Or la réponse a été : « De David. » Ce qui est un non-sens 
parce que, en effet, si David appelle le Christ : "mon Seigneur", comment pourrait-Il être son fils ? Rien 
que cette phrase extraite des Écritures prouve incontestablement que Yeshouah est bien le Fils de Dieu. 
Saint Paul écrit également : "Puis ce sera la fin, quant il remettra le pouvoir royal à Dieu, le Père, 
après avoir anéanti toute Principauté, toute Domination et Puissance. Car il faut qu'il règne jusqu'à ce 
qu'il ait mis tous ses ennemis sous ses pieds. Le dernier ennemi qui sera anéanti, c'est la mort, car Dieu 
a tout mis sous ses pieds." 3  
 
 Oui, il y aura une fin, c'est à dire lors de la Parousie de Notre Seigneur Jésus-Christ, et alors Il 
remettra le sceptre royal à Son Père, afin que Yahweh reprenne Ses Pouvoirs. IL ne les a jamais 
vraiment abandonnés, mais Dieu a tout donné à Son Fils jusqu'à la fin des temps. Et Notre Seigneur a 
dit : « C'est moi la Voie, la Vérité et la Vie. Personne ne va au Père que par moi. » 4 Et aussi : « En 
vérité, en vérité, je vous le dis : si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme et si vous ne buvez son 
sang, vous n'aurez pas la vie en vous. Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang à la vie 
éternelle ; et moi, je le ressusciterai au dernier jour. Car ma chair est vraie nourriture, et mon sang 
est vrai breuvage. Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang demeure en moi, et moi en lui. » 5 
 
 Lorsque le Fils de Dieu a parlé, ce n'était pas des Paroles en l'air mais bien des Paroles de Vérité. Il 
est cruciale que le monde, sans exception, comprenne que Jésus-Christ ou Yeshouah est bien le Fils 
unique du Créateur. Il est important de savoir aussi, bien que votre serviteur l'a déjà écrit, que le Fils de 
Dieu est venu sur la Terre, en chair et en os, pour remplacer l'agneau pascal qui devait effacer toutes les 
fautes, selon le rituel juif. Mais les crimes étaient si graves au yeux du Père : Yahweh-Él-Shaddaï, 
qu'IL a envoyé Son propre Fils, en tant qu'Agneau expiatoire, pour effacer les horribles péchés du 
monde et plus particulièrement ceux des Juifs ! Soit dit en passant, les Juifs ont été aveuglés et ils n'ont 
même pas reconnu leur Messie et Sauveur ! Mais aujourd'hui encore, Dieu le Père insiste pour que Son 
peuple élu revienne à Yeshouah. D'ailleurs, c'était prioritairement pour les Juifs que Dieu m'avait fait 
écrire le Scénario "L'Ultime Alliance". Il a été écrit en respectant scrupuleusement les noms et les 
lieux, afin que les Israélites puissent se sentir à l'aise à la vue de ce Film unique au monde ! Mais Satan 
en a décidé autrement et les catholiques, majoritairement, ont suivi à la lettre la volonté du Diable ! 
Quelle imposture et l'Église catholique est doublement coupable, parce qu'elle a empêché la Volonté de 
Dieu de s'accomplir, puisque le but premier était d'évangéliser les Juifs ! Empêchement blasphématoire 
qui a particulièrement outragé la Très Sainte Trinité, et cette erreur criminelle ne restera pas sans effet ! 
Parole du Créateur : Yahweh-Él-Shaddaï !  
 
 Alors oui, il faut impérativement passer par le Fils pour aller au Père. C'est à dire pas seulement 
croire en Lui et à Ses Paroles, mais les observer scrupuleusement et recevoir la Très Sainte Hostie. Je 
rappelle que ce Pain Azyme consacré par un Prêtre catholique, — et seulement un Prêtre catholique, — 
contient le Corps du Fils de Dieu et quelques gouttes de Son Sang ! Je rappelle aussi en passant, que le 
Sang du Christ est rouge et non pas blanc ! Cette précision est pour dire que les Prêtres commettent un 
outrage en consacrant du vin blanc, au lieu de consacrer du vin rouge !… 
 

                                                 
1 La Sainte Bible, les Psaumes : chapitre 110, verset 1. 
2 Évangile selon Saint Matthieu : chapitre 22, versets 44-45. 
3 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : chapitre 15, versets 24-27. 
4 Évangile selon Saint Jean : chapitre 14, verset 6. 
5 Évangile selon Saint Jean : chapitre 6, versets 53-56. 
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Comme écrit dans "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", celui ou celle qui adhère à une autre 
religion, où encore est athée, il où elle devra revenir ici-bas, jusqu'à ce que, il ou elle aura rencontré le 
Christ dans son cœur. Et si, par malheur, des personnes n'adhèrent jamais à Jésus-Christ, même après 
avoir fait leurs temps des 12 vies maximum sur la Terre, elles n'iront pas au Paradis, mais seront 
condamnées : soit aux Enfers, soit aux Limbes pour l'éternité ! A propos, dans cet Ouvrage Sacré, si j'ai 
déjà décrit les autres dimensions, en revanche, je n'ai pas parlé ni des Limbes ni du Shéol. De fait, 
j'ouvre juste une parenthèse pour révéler que les âmes placées dans les Limbes sont dans un lieu où il 
fait très noir et très froid. Les âmes restent ainsi plus ou moins endormies jusqu'à ce qu'elles soient 
libérées. Mais d'autres âmes peuvent rester ainsi très longtemps et même pour l'éternité. Quant au Shéol, 
c'est le séjour des morts, en parallèle aux Limbes, où les âmes stagnent en attendant leur jugement. 
Aussi, je demande à chacun et chacune de bien gérer leur vie présente, qui est une grande grâce, et d'en 
profiter pour faire la Volonté de Dieu et non celle de Satan. La Volonté de Dieu est exprimée ici, au 
travers de l'âme d'Elie, et qui vous commande d'adhérer aujourd'hui à Jésus-Christ, Yeshouah, Fils de 
Dieu et Sauveur du monde !… 

 
 Pour revenir à Elie, puisque tel est le titre de ce chapitre, il est écrit, selon la Parole du Christ, au 
sujet des deux "Témoins" : « Quant ils auront pleinement fini de témoigner, la Bête qui monte de 
l'abîme leur fera la guerre, les vaincra et les tuera : leurs cadavres gisent sur la place de la grande cité, 
appelée allégoriquement Sodome et Egypte, là même où leur Seigneur a été crucifié. Des gens de tout 
peuple, de toute tribu, de toute langue et de toute nation regardent leurs cadavres pendant trois jours et 
demi, sans permettre qu'on mette leurs cadavres au tombeau. Les habitants de la terre se réjouissent 
sur leur sort et sont dans l'allégresse : ils s'enverront des présents mutuellement, car ces deux prophètes 
ont fait le tourment des habitants de la terre. Mais après les trois jours et demi, un souffle de vie, venant 
de Dieu, entra en eux et ils se mirent sur leurs pieds, ce qui causa une grande frayeur à ceux qui les 
regardaient. Et ils entendirent une forte voix qui venait du ciel et leur disait : “Montez ici !” Et ils 
montèrent au ciel dans la nuée, sous les yeux de leurs ennemis. Au même moment eut lieu un grand 
tremblement de terre : le dixième de la cité s'écroula, et sept mille personnes furent tuées par le 
tremblement de terre. Les autres furent prises de peur et rendirent gloire à Dieu du ciel. » 1 
 
 Cette Révélation de l'Apocalypse de Saint Jean, faisant suite a ce qui avait déjà été écrit au début de 
ce chapitre, n'aura pas lieu dans l'immédiat. Comme votre serviteur l'a précisé plusieurs fois, un 
authentique Prophète ne peut pas donner de date exacte, néanmoins et d'après les signes avant-coureur, 
je peux affirmer que cet épisode surviendra entre trente et quarante ans ! Encore une fois, je vous dis, ne 
croyez pas les faux prophètes qui vous racontent n'importe quoi. Mais adhérez à la Volonté de Dieu 
stipulés dans ces présents Écrits et par le biais de l'un des derniers "Témoins" qui est votre serviteur. Or 
je vous écris, par l'Esprit-Saint, que cet épisode futur n'arrivera par avant au minimum trente ans ! Oui, 
il faut laisser le temps au deux Élus de Dieu : Henri et Pierre d'accomplir leur Mission. En effet, le 
Grand Monarque et le Saint Pontife doivent régner plus de 30 ans… 
 
 Maintenant il y a une question qui se pose : quel âge aura votre serviteur au moment de ces faits 
prophétisés ? Si nous considérons approximativement que ces événements surviendront dans 35 ans, 
votre serviteur aura 95 ans ! En apparence, cela semble un âge particulièrement avancé. C'est possible, 
mais n'oubliez pas que Moshè ( Moïse ) est monté au Mont Sinaï la première fois alors qu'il avait 80 ans 
et il est décédé à l'âge de 120 ans ! Toutefois, Dieu a le pouvoir de permettre d'autres options… 
 
 Première option : Votre serviteur reste sur la Terre jusqu'à plus de 90 ans et Dieu me donne la force 
de tenir jusque-là… Seconde option : Votre serviteur perd la vie très prochainement et Dieu fait revenir 
mon âme par le chemin habituel. Ce qui implique un processus long, avant d'atteindre l'âge mûr, afin de 
poursuivre la Mission. Il y aurait bien une troisième option qui serait de faire renaître mon âme dans un 
corps jeune. Mais celle-ci est rarement mise en œuvre par le Créateur, à cause de sa dangerosité. C'est à 
dire qu'il se produit un échange d'âme au moment même où un corps vient de mourir. Ce n'est pas 
                                                 
1 Apocalypse de Saint Jean : chapitre 11, versets 7-13. 
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vraiment une "mort", puisqu'il se passe une fraction de seconde entre le moment où l'âme première est 
retirée et où la nouvelle est mise en place. Ceci dit, cela ne peut se produire que lorsqu'un corps est dans 
le coma, à la suite d'un accident de voiture par exemple. La dangerosité, elle se situe sur deux plans : 1) 
Il y a le risque que le nouveau corps reste dans un coma profond. 2) Lorsque l'homme reprendra 
conscience, il y a le risque que le cerveau devienne amnésique définitivement ou qu'il se produise un 
déphasage pouvant entraîner un déséquilibre mental. Dans tous les cas, cette option est difficilement 
envisageable, parce qu'elle laisse d'importantes séquelles. Sans compter l'incompréhension de la famille 
de cette personne. C'est pourquoi j'opterais plutôt pour les deux premières options… 
 
 Vous allez me demander : « Pourquoi parler de ce phénomène dans ce chapitre ? » Si j'ai voulu 
aborder ce sujet, c'est pour avertir, — dans le cas ou Dieu déciderait de me faire mourir maintenant, — 
tous ceux qui m'ont côtoyé, mais surtout mes détracteurs, afin qu'ils ne disent pas : « C'était bien un 
imposteur ! » Cela réjouirait tous ceux et celles qui ne m'aiment pas, hélas fort nombreux ! Quant à mes 
Amis, je leur demande de ne pas avoir de la peine parce que, après tout, votre serviteur n'est là que pour 
faire la Volonté de Dieu. Et puis, je reviendrais sur Terre pour terminer ma Mission ! Certes, ce ne 
serait plus le même corps, mais qu'est-ce qui est le plus important : le corps ou l'âme ? Enfin, il est 
possible que Dieu ait choisi la première option, qui est la continuité de cette vie, et IL me donnera alors 
la force pour accomplir ma Mission jusqu'à la fin… 
 
 L'importance de ce chapitre est que vous connaissiez les Révélations à propos du rôle de votre 
serviteur ici-bas et que l'âme d'Elie est au centre de mon front. Cette révélation ne change rien en ce qui 
me concerne, puisque je la connais avec certitude depuis l'année 2002. Que je sois Elie ou 
"Tartempion", c'est du pareil au même, ce n'est certes pas le bonhomme qui compte, mais L'ŒUVRE 
DU SACRÉ-CŒUR ! Néanmoins, ces précisions étaient pour vous apporter un éclaircissement à ce 
sujet et que cesse toute confusion apportée par des faux prophètes. Je ne dévoilerai par leurs noms dans 
cet Ouvrage Sacré, parce que votre serviteur l'a déjà fait, tout du moins en partie, dans "Veritas Odium 
Parit". Je ne vois donc pas la nécessité impérieuse de les mentionner ici. Chacun de ses Ouvrages 
Sacrés à sa particularité, tout en restant dans la cohérence et la Volonté de Dieu. Au lieu de vous amuser 
à surveiller tous les derniers et faux messages eschatologiques, qui inondent la toile du Web, je vous 
demande, au Très Saint Nom de Dieu, de lire attentivement, avec le cœur, les cinq Ouvrages Sacrés que 
j'ai écrits, par la Volonté de Dieu et la Grâce de l'Esprit-Saint. Ce sont les Livres rédigés par Elie en 
cinq Volumes, mais qui ont été dictés par l'Esprit-Saint : gloire soit rendu à la Très Sainte trinité ! Vous 
constaterez alors que ces Écrits sont dans la plus totale continuité des Saintes Écritures en général et des 
Livres prophétiques des temps anciens en particulier. Mais ces Ouvrages Sacrés sont aussi en parfaite 
osmose avec tous les voyants et voyantes mariales ou christiques des siècles précédents, et qui sont pour 
la plupart reconnus par l'Église. Ceci dit, ce n'est pas forcément une référence, car l'Église n'a toujours 
pas reconnue Kérizinen, Blain, San Damiano, Garabandal ou Dozulé qui sont des lieux authentiques 
d'Apparitions Christiques et/ou Mariales ! Oui, et quitte à en choquer certains, Dieu ne m'a pas 
seulement fait grâce de la science de l'herméneutique, mais aussi du don du discernement ! Ce qui me 
permet de reconnaître les vrais lieux d'apparitions et de confondre les faux ! De même que mon devoir 
est aussi de dire aux membres de l'Église catholique, en toute humilité mais fermeté, ce qui déplaît à 
Dieu. Or la Très Sainte Trinité est outragée par le comportement criminel de cette Église catholique et 
nous y reviendrons au chapitre suivant. Préalablement, votre serviteur vous encourage vivement à lire et 
relire très attentivement ces Ouvrages Sacrés, car c'est la Parole de Dieu et donc LA Vérité. De fait je 
vous répète ce qu'a dit Notre Seigneur : « Celui qui est de Dieu entend les paroles de Dieu ; si vous ne 
les entendez pas, c'est que vous n'êtes pas de Dieu. » 1 Il est utile aussi de préciser de nouveau que je 
hais l'argent, les honneurs et la gloire. Seule la Volonté de Dieu m'anime et tout le reste, pour votre 
serviteur, n'est que "Vanité et poursuite de vent !" Rappelez-vous ce qu'à dit le Christ : « Celui qui parle 
de son propre chef cherche sa gloire personnelle ; mais celui qui cherche la gloire de celui qui l’a 
envoyé, celui-là dit vrai, et il n’y a rien de faux chez lui. » 2  

                                                 
1 Évangile selon Saint Jean : chapitre 8, verset 47. 
2 Évangile selon Saint Jean : chapitre 7, verset 18. 
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LE COMPLOT MACHIAVÉLIQUE DU VATICAN ! 
 
 Par la Volonté de Dieu et la grâce de l'Esprit-Saint, votre serviteur a écrit "Les Crimes de l'Église", 
ou tout du moins en partie, dans l'Ouvrage Sacré "L'Ignorance, Fléau de L'Humanité !" Oui, "en 
partie", parce le crime le plus terrible et que j'ai gardé pour ce chapitre des "Édits du Roi", est 
l'abomination ourdie par la franc-maçonnerie ! Pour bien comprendre le phénomène du complot 
destructeur de l'âme de l'Église, je vais vous révéler ici les plans secrets maçonniques… 
 
 Ce que je vais vous dire n'est pas vraiment une Révélation, puisque cette affaire est connue des 
catholiques initiés et plus particulièrement de la FSSPX. Cette Fraternité, même si elle n'est pas parfaite, 
elle a au moins le mérite de défendre les vrais valeurs fondamentales de l'Église catholique et de 
dénoncer avec vigueur Vatican II. Or justement, votre serviteur, en tant que très indigne Envoyé de 
Dieu et Restaurateur avant-coureur des deux Élus, mon devoir est de confirmer cette atroce Vérité 
concernant l'ignominie de ce complot épouvantable !… 
 
 Le Pape Pie IX ( 1846-1878 ), a publié les instructions secrètes de la Haute Vente, qui est en fait 
une loge maçonnique des Carbonari où de la "Charbonnerie" qui a pris de l'expansion en France dès 
1820. Au sein de ces instructions se révélait un plan machiavélique de destruction à long terme et totale 
de l'Église catholique. Voici ce que précisais ces documents : "Dans cent ans, les évêques et les clercs 
croiront encore marcher derrière la bannière des Clefs de Saint Pierre, alors qu'en réalité ils suivront 
notre drapeau." Cette secte maçonnique a établi un programme sur 10 points, qui est en sorte un "pied 
de nez" aux Dix Commandements. Voici en raccourci et d'après mes sources les dix points en question : 
 
 1) – Le roc de Pierre doit être brisé. Comme l'Église catholique compte environ 2500 évêques, il 
faut par conséquent casser le roc en 2500 morceaux. 
 2) – Transformer à la fois la conscience de l'enfant ainsi que la relation père-fils en simple relation 
de partenaires. 
 3) – Extirper la Tradition. Supprimer le terrain,…le fondement habituel solide. 
 4) – Evider les Évangiles, …remettre en question les vérités de la foi. 
 5) – Réforme liturgique, notamment supprimer le latin. 
 6) – Moins de temps pour la prière et la messe mais plus de temps de gagné pour un christianisme 
actif. 
 7) – Tuer le sens du péché dans l'homme, qu'il n'y ait plus question de faute personnelle du tout : 
tout s'expliquerait dès lors à partir des circonstances telles que l'esprit moderne, …le milieu et l'histoire 
de l'homme. 
 8) – Vider l'Église catholique de tout : … plus de présence réelle eucharistique, … plus d'images ou 
de statues sacrées, … réduire la messe-sacrifice à la messe-simple célébration de repas. 
 9) – Enlever à la croyance de la foi catholique son caractère de permanence et d'absolument 
conforme à la Tradition et, du coup, lui donner un statut relatif et évolutif qui est, en fait, existentialiste. 
 10) – Marie, Mère de Jésus, est à absolument écarter et éliminer de la croyance et du culte dans la 
vie de l'Église catholique. 
 

Ces dix points des Carbonari ont été suivis par la franc-maçonnerie vers la fin du XIXème siècle, en 
écrivant une charte plus complète avec 33 points. Ceci bien sûr afin de parodier les 33 ans du Christ, 
lors de Sa Crucifixion ! Ces directives du Grand Maître de la Maçonnerie, — dont j'ai eu connaissance 
par l'Esprit-Saint mais que j'ai recopié depuis Internet, — ont été adressées directement aux Evêques 
maçons catholiques.( Mise à jour de Vatican II ) Cet article que j'ai recopié ici, parce qu'il reflète la 
réalité de la charte maçonnique pour détruire la Très Sainte Messe traditionnelle, émane de la revue 
italienne "Téologica"1 Pour une fois qu'un grand secret authentique et maçonnique est révélé sur la toile 

                                                 
1 Revue de la nouvelle évangélisation n°14, mars/avril 1998 
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du Web, ne nous en privons pas. Voici donc en lumière la charte secrète de la grande Loge, datant du 
XIXème siècle : 
 
"• Tous les confrères maçons devront rendre compte des progrès de ces dispositions décisives. 
• Reconnu de nouveau en octobre 1993 comme plan progressif vers le stade final. 
• Tous les maçons occupés dans l’Église doivent les accueillir et les réaliser. 
 
Article1 - Enlever une fois pour toute Saint Michel, protecteur de l’Église Catholique, de toutes les 
prières à l’intérieur et à l’extérieur de la Sainte Messe. Enlever les statues en affirmant qu’elles 
détournent de l’adoration du Christ. 
Article 2 - Enlever les exercices pénitentiels du carême comme : l’abstinence de viande le vendredi et 
aussi le jeûne ; empêcher tout acte d’abnégation. À leur place doivent être favorisés les actes de joie, de 
bonheur, et d’amour du prochain. Dites : « Le Christ a déjà mérité pour nous le Paradis ». Dites à tous 
qu’ils doivent se préoccuper sérieusement de leur santé. Encouragez la consommation de viande, 
surtout de porc. 
Article 3 - Chargez les pasteurs protestants de réexaminer la Sainte Messe et de la désacraliser. Semez 
les doutes sur la Présence Réelle de Jésus-Christ dans l’Eucharistie et confirmez que l’Eucharistie — 
en meilleure union de pensée avec les protestants — est seulement pain et vin et entendu comme 
symbole. Disséminez les protestants dans les séminaires et les écoles. Encouragez l’œcuménisme 
comme voie vers l’unité. Accusez celui qui croit en la Présence Réelle comme subversif et désobéissant 
à l’Église. 
Article 4 - Interdisez la liturgie latine de la Sainte Messe, adoration et chants, car ils communiquent un 
sentiment de mystère et de déférence. Présentez-les comme enchantements de devins. Ainsi les hommes 
cesseront de considérer les prêtres comme des personnes d’intelligence supérieure et de les respecter 
comme porteurs des mystères divins. 
Article 5 - Encouragez les femmes à ne pas se couvrir avec le voile à l’Église. Les cheveux sont sexy. 
Prenez les femmes comme lectrices et faites les revendiquer le droit à la prêtrise. Présentez la chose 
comme une idée démocratique. Fondez un mouvement de libération de la femme. Qui entre dans 
l’Église doit porter des habits négligés pour s’y sentir comme à la maison. Cela affaiblira l’importance 
de la Messe. 
Article 6 - Découragez les fidèles de prendre la Sainte Communion à genoux. Dites aux Sœurs de faire 
perdre l’habitude de tenir les mains jointes aux enfants, avant et après la communion. Dites-leur que 
Dieu les aime tels qu’ils sont et qu’il désire qu’ils se sentent tout à fait à l’aise. Éliminez dans l’Église 
l’habitude d’être à genoux et toute génuflexion. Enlevez les agenouilloirs et les prie-Dieu. Dites aux 
personnes que durant la Messe elles doivent attester de leur Foi debout. 
Article 7 - Éliminez la musique sacrée de l’orgue ; introduisez guitares, cithare, tambourin, piétinement 
et rires dans les églises. Cela détachera les gens de la prière personnelle et des conversations avec 
Jésus. Exécutez autour de l’autel des danses liturgiques en vêtements excitants, des théâtres et des 
concerts. 
Article 8 - Enlevez le caractère Sacré des chants à la Mère de Dieu et à saint Joseph. Présentez leur 
vénération comme idolâtrie. Rendez ridicule ceux qui persistent. Introduisez des chants protestants. 
Cela donnera l’impression que l’Église Catholique admet finalement que le Protestantisme est la vraie 
religion ou du moins qu’elle est égale à celle de l’Église Catholique. 
Article 9 - Éliminez tous les hymnes, ainsi que ceux à Jésus, car ils font penser au bonheur et à la 
sérénité qui proviennent de la vie de mortification et de pénitence pour Dieu, dès l’enfance. Introduisez 
les chants nouveaux, seulement pour convaincre que les rites précédents étaient en quelque sorte faux. 
Assurez-vous que dans chaque Messe il y ait au moins un chant dans lequel le Nom de Jésus n’est pas 
mentionné et qu’au contraire il ne parle que d’amour, de tolérance et d’unité. Ne mentionnez pas Jésus, 
faites interdire toute annonce de l’Eucharistie. 
Article 10 - Enlevez toutes les reliques des Saints des Autels et, dans la foulée, enlevez même les Autels. 
Remplacez-les par des tables païennes, privées de consécrations, qui peuvent être utilisées pour offrir 
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des sacrifices humains au cours de messes sataniques. Éliminez la Loi ecclésiastique qui veut la 
célébration de la Sainte Messe seulement sur des Autels contenant des reliques de Saints. 
Article 11 - Interrompez la pratique de célébrer la Sainte Messe en présence du Saint Sacrement dans 
le Tabernacle. N’admettez aucun Tabernacle sur les Autels utilisés pour la célébration de la Sainte 
Messe. La table doit avoir l’aspect d’une table de cuisine. Elle doit être transportable pour exprimer 
qu’elle n’est pas sacrée, mais doit servir à une double fonction comme par exemple, table de conférence 
ou pour jouer aux cartes. Plus tard, tâchez de joindre au moins une chaise à cette table. Le prêtre devra 
y prendre place pour indiquer qu’après la communion il se repose comme après un repas. Le prêtre ne 
doit jamais se mettre à genoux durant la Messe, ni faire la génuflexion. Au repas, en fait, on ne 
s’agenouille pas. La chaise du prêtre doit être mise à la place du Tabernacle. Encouragez les gens à 
vénérer et même à adorer le prêtre plutôt que l’Eucharistie, à obéir à lui plutôt qu’à l’Eucharistie 
(comprendre ici ne plus adorer Jésus dans sa présence réelle). Dites aux gens que le prêtre est leur 
Christ, leur chef. Placez le Tabernacle dans un local différent, hors de la vue. 
Article 12 - Faites disparaître les Saints des calendriers ecclésiastiques, toujours quelques-uns aux 
temps déterminés. Interdisez aux prêtres de prêcher sur les Saints, sauf de ceux qui sont dans 
l’Évangile. Dites au peuple que d’éventuels Protestants dont la présence dans les églises catholiques est 
souhaitable, pourraient s’en scandaliser. Evitez tout ce qui perturbe les Protestants. 
Article 13 - Dans la lecture de l’Évangile, omettez l’adjectif « Saint », par exemple au lieu de dire « 
Évangile selon Saint Jean » dites « Évangile de Jean ». Cela fera penser aux gens de ne plus devoir les 
vénérer. Écrivez continuellement de nouvelles bibles jusqu’à ce qu’elles soient identiques à celles des 
Protestants. Omettez l’adjectif « Saint » dans l’expression « Esprit Saint ». Cela ouvrira la route. 
Mettez en évidence la nature féminine de Dieu comme d’une mère pleine de tendresse. Éliminez l’usage 
de « Père ». 
Article 14 - Faites disparaître tous les livres personnels de piété et détruisez-les. En conséquence 
cesseront aussi les litanies du Sacré-Cœur, de la Mère de Dieu, de Saint Joseph et aussi la préparation 
à la Sainte Communion. Ainsi deviendra aussi superflu le remerciement après la communion. 
Article 15 - Faites disparaître aussi toutes les statues et les images des anges. Pourquoi les statues de 
nos ennemis devraient-elles rester à nos pieds ? Dites que les anges sont des mythes et des petites 
histoires pour endormir les enfants. Ne pas permettre les discours sur les anges car cela heurterait nos 
amis protestants. 
Article 16 - Abrogez l’exorcisme mineur 1 pour expulser les démons ; engagez vous à cela, annoncez 
que les diables n’existent pas. Expliquez que c’est la manière adoptée par la Bible pour désigner le mal 
et que sans un méchant, il n’ y a pas d’histoire intéressante. Ainsi les gens ne croiront pas à l’existence 
de l’enfer ni ne craindront plus de pouvoir y tomber. Répétez que l’enfer n’est rien d’autre que 
l’éloignement de Dieu et qu’il n’y a rien de terrible en cela puisqu’il s’agit de la même vie qu’ici sur 
terre. 
Article 17 - Enseignez que Jésus était seulement un homme qui avait des frères et des sœurs et qui avait 
haï les détenteurs du pouvoir. Expliquez qu’il aimait la compagnie des prostituées, spécialement Marie-
Madeleine ; qu’il n’avait rien à faire de s’occuper d’églises ou de synagogues. Dites qu’il avait 
conseillé de ne pas obéir aux chefs du clergé ; expliquez qu’il était un grand maître mais qu’il avait 
dévié du bon chemin quand il nia l’obéissance aux chefs de l’Église. Découragez le discours sur la 
Croix comme victoire, au contraire présentez-la comme faillite. 
Article 18 - Souvenez-vous que vous pouvez induire les sœurs vers la trahison de leur vocation si vous 
les prenez par la vanité, leur charme et leur beauté. Faites leur changer l’habit ecclésiastique et cela 
les portera tout naturellement à rejeter leur rosaire. Révélez au monde que dans leurs couvents il y a 

                                                 
1 EXORCISME MINEUR ( Léon XIII ) : 
Saint Michel archange défendez-nous dans le combat. Soyez notre secours contre la malice et les 
embûches du démon. Que Dieu exerce sur lui son empire, nous vous le demandons en suppliant. Et 
vous, prince de la milice céleste, par la vertu divine, précipitez en enfer Satan et les autres esprits 
mauvais qui errent dans le monde pour la perte des âmes. Amen ! 
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des dissensions. Cela desséchera leur vocation. Dites aux sœurs qu’elles ne seront plus acceptées si 
elles n’enlèvent pas l’habit. Favorisez le discrédit de l’habit ecclésiastique aussi parmi le peuple. 
Article 19 - Brûlez tous les catéchismes. Dites aux enseignants de religion d’enseigner à aimer les 
créatures de Dieu plutôt que Dieu lui-même. Le fait d’aimer ouvertement est témoignage de maturité. 
Faites que le terme « sexe » devienne une parole d’usage quotidienne dans vos classes de religion. 
Introduisez des images de sexe dans les leçons religieuses pour enseigner aux enfants la réalité. 
Assurez-vous que les images soient claires. Encouragez les écoles à devenir des penseurs progressistes 
en matière d’éducation sexuelle. Introduisez l’évolution sexuelle par l’intermédiaire de l’autorité des 
évêques, aussi les parents n’auront plus rien contre. 
Article 20 - Étouffez les écoles catholiques en empêchant les vocations de sœurs. Révélez aux sœurs 
qu’elles sont des assistantes sociales sous-payées et que l’Église est en train de les éliminer. Insistez 
que l’enseignant laïc catholique reçoit le même salaire que celui des écoles laïques. Employez des 
enseignants non catholiques. Les prêtres doivent recevoir le même salaire que les emplois équivalents 
dans le monde. Tous les prêtres doivent déposer leur veste religieuse et leur croix de manière à pouvoir 
être acceptés par tous. Rendez ridicules ceux qui ne s’alignent pas. 
Article 21 - Anéantissez le Pape, détruisant ses universités. Désunissez les universités du pape, disant 
que de cette façon le gouvernement pourrait les subventionner. Remplacez les noms des instituts 
religieux par des noms profanes, pour favoriser l’œcuménisme. Par exemple au lieu de « École de 
l’Immaculée Conception » dites : « École Supérieure Nouvelle ». Instituez un service d’œcuménisme 
dans tous les diocèses et préoccupez-vous qu’il soit contrôlé par des protestants. Interdisez les prières 
pour le Pape et envers la Sainte Vierge parce qu’elles découragent l’œcuménisme. Annoncez que les 
autorités du lieu sont seules compétentes. Soutenez que le Pape n’est qu’une figure représentative. 
Expliquez au peuple que l’enseignement du Pape ne sert que pour alimenter les conversations mais 
qu’en dehors de cela il est sans importance. 
Article 22 - Combattez l’autorité du Pape, en mettant une limite d’âge à sa fonction. Réduisez-la peu à 
peu, expliquez que vous voulez le préserver d’un travail excessif. 
Article 23 - Soyez audacieux. Affaiblissez le Pape en introduisant des synodes d’évêques. Le Pape 
deviendra alors seulement une figure représentative comme en Angleterre où la Chambre Haute et la 
Chambre Basse règnent et donnent leurs ordres à la reine. Ensuite affaiblissez l’autorité de l’évêque, 
donnant vie à une institution concurrente au niveau des presbytéraux. Dites qu’ainsi les prêtres 
reçoivent de cette manière l’attention qu’ils méritent. Enfin affaiblissez l’autorité du prêtre avec la 
constitution de groupes de laïcs qui dominent les prêtres. De cette manière naîtra une haine telle que 
directement les cardinaux abandonneront l’Église et alors l’Église sera démocratique 1… L’Église 
Nouvelle... 
Article 24 -. Réduisez les vocations au sacerdoce, faisant ainsi perdre aux laïcs la crainte révérencielle 
envers les prêtres. Le scandale public d’un prêtre anéantira des milliers de vocations. Louez les prêtres, 
qui pour l’amour d’une femme ont su tout laisser de leur ministère. Définissez-les héroïques. Honorez 
les prêtres réduits à l’état laïc comme de véritables martyrs, opprimés à tel point de ne plus pouvoir 
supporter davantage. Condamnez aussi comme un scandale que nos confrères maçons dans le 
sacerdoce doivent être connus par leur nom. Soyez tolérants avec l’homosexualité dans le clergé. Dites 
au peuple que les prêtres souffrent de solitude. 
Article 25 - Commencez à fermer les églises à cause de la pénurie de prêtres. Définissez bonne et 
économique une telle pratique. Expliquez que Dieu écoute partout les prières. De cette manière les 
églises deviennent d’extravagants gaspillages d’argent. Fermez avant tout les églises où se pratiquent 
la piété traditionnelle. 
Article 26 - Utilisez des commissions de laïques et de prêtres faibles dans fa foi qui condamnent et 
réprouvent sans difficulté toute apparition de Marie et tout miracle apparent, spécialement de 

                                                 
1 Lire "Le christianisme va-t-il mourir ?" de Jean Delumeau. 
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l’Archange Saint Michel. Assurez-vous que rien de cela ne recevra l’approbation selon Vatican II. 1 
Appelez désobéissance à l’autorité si quelqu’un obéit aux révélations ou réfléchit sur celles-ci. Indiquez 
les voyants mystiques comme désobéissants aux autorités ecclésiastiques. Faites perdre l’estime de leur 
nom, alors personne ne pensera plus à tenir compte de leur message. 
Article 27 - Élisez un antipape. Affirmez qu’il ramènera les protestants dans l’Église, et peut-être même 
les Hébreux. Un antipape pourra être élu si le droit de vote était donné aux Evêques. Alors seront élus 
tant d’antipapes que sera intronisé un Antipape comme compromis. Affirmez que le vrai Pape est mort. 
Article 28 - Enlevez la confession avant la communion, aux enfants dès les premières classes, ainsi ils 
s’en moqueront tout à fait quand ils seront dans les classes supérieures. Alors la confession disparaîtra. 
Introduisez (en silence) la confession communautaire avec l’absolution en groupe. Expliquez au peuple 
que la chose arrive à cause de la pénurie de prêtres. 
Article 29 - Faites distribuer la communion par les femmes et des laïcs. Commencez en déposant la 
communion sur la main, comme les protestants, au lieu de sur la langue. Expliquez que le Christ faisait 
ainsi. Recueillez quelques Hosties pour les « messes noires » dans nos temples. Ensuite distribuez, au 
lieu de la communion personnelle, une coupe d’hosties non consacrées qui peut-être portée à la maison. 
Expliquez que de cette façon doivent être pris les dons divins dans la vie de tous les jours. Placez des 
distributeurs automatiques d’hosties pour les communions et appelez-les : "Tabernacles". Dites que des 
signes de paix doivent être échangés. Encouragez les gens à se déplacer dans l’église pour interrompre 
les dévotions et les prières. Ne faites pas le signe de la croix, faites plutôt un signe de paix. Expliquez 
que Jésus aussi s’est déplacé pour saluer ses disciples. Ne consentez aucune concentration dans de tels 
moments. Les prêtres doivent tourner le dos à l’Eucharistie et honorer le peuple. 
Article 30 - Après que l’antipape sera élu, dissolvez les synodes d’évêques, les associations de prêtres 
et les conseils paroissiaux. Interdisez à tous les religieux de mettre en discussion, sans permission, ces 
nouvelles dispositions. Expliquez que Dieu aime l’humilité et déteste ceux qui aspirent à la gloire. 
Accusez de désobéissance envers l’autorité ecclésiastique tous ceux qui posent des questions. 
Découragez l’obéissance envers Dieu. Dites aux gens qu’ils doivent obéir à leurs supérieurs 
ecclésiastiques. 
Article 31 - Conférez au pape (antipape) le maximum de pouvoir : choisir ses propres successeurs. 
Ordonnez, sous peine d’excommunication, à tous ceux qui aiment Dieu de porter le signe de la Bête. 
Mais ne l’appelez pas « signe de la Bête ». Le signe de la croix ne doit plus être fait, ni porté sur les 
personnes (on ne doit plus bénir). Faire le signe de la croix sera désigné comme idolâtrie et 
désobéissance. 
Article 32 - Déclarez faux les dogmes précédents, sauf celui de l’infaillibilité du Pape. Proclamez Jésus 
un révolutionnaire en faillite. Annoncez que le vrai Christ viendra bientôt. Seulement l’antipape élu doit 
être obéi. Dites au peuple qu’il faut s’incliner quand son nom est prononcé. 
Article 33 - Ordonnez à tous les sujets du pape de combattre en saintes croisades pour étendre l’unique 
religion mondiale. Satan sait où se trouve tout l’or perdu. Sans pitié, faites la conquête du monde ! Tout 
cela apportera à l’humanité ce qu’elle a toujours désiré : « l’époque d’or de la paix »." 
 
 Voici l'ignominie satanique de la franc-maçonnerie en 33 points ! C'est l'horreur dans l'absolue et la 
plupart de ces articles ont été mises en œuvre par les 70 Évêques français et la bonne centaine de 
Cardinaux installés au Vatican qui dirigent l'Église catholique romaine ! Déjà en 1987, peu avant son 
accident mortel d’avion, Michel Baroin déclarait confidentiellement : « Nous avons parmi nous au 
Grand Orient 64 Évêques français. » 
 
 Les dix points sataniques du départ des "Carbonari", suivis aussitôt des 33 articles ignominieux 
créés par la franc-maçonnerie, sont la base fondamentale de Vatican II et de la désorientation totale des 
catholiques. De toute évidence, la majeure partie de ces ordonnances s'est mise en place sournoisement; 

                                                 
1 Un décret de la Congrégation pour la doctrine et la foi, publié le 29 décembre 1966, permet la 
publication et la propagation, sans imprimatur, des écrits concernant des apparitions et des révélations, 
pourvu qu’ils ne contiennent rien de contraire à la foi ni à la morale. 
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afin de former l'Église moderniste d'aujourd'hui ! Mais pour que cette infamie se produise, il a fallu que 
le Pape puisse y accorder crédit et c'est bien là où est le plus grand crime de l'Église ! Pour comprendre 
cette triste Vérité, il faut revenir à l'origine de la rédaction de Vatican II. La première rédaction a été 
faite par le Pape Jean XXIII ( 1958-1963 ), sous la pression des progressistes franc-maçons. Il est vrai 
qu'il était déjà très ouvert dû au fait qu'il a eu quelques Révélations célestes non négligeables, lui 
permettant notamment d'entrevoir l'avenir. C'est pourquoi il a ouvert le Concile œcuménique de Vatican 
II à Rome le 11 octobre 1962. Néanmoins, il s'est aperçu peu de temps après qu'il faisait fausse route et 
qu'il ne fallait pas rompre aussi brutalement avec le Concile Vatican I. Le Pape A. J. Roncalli a voulu 
faire marche arrière, après avoir compris son erreur, malheureusement c'était trop tard ! La machine de 
la rénovation de l'Église était en route et il ne lui a pas été possible de revenir sur ses pas. Primo, son 
entourage lui en a empêché. Secundo, la pression psychologique a été telle que son cancer s'est aggravé 
assez rapidement. Ce Pape a quand même beaucoup souffert durant plusieurs mois, en perdant souvent 
connaissance, et sa mort est survenue le 3 juin 1963. 
 
 Le Pape qui lui a succédé, c'est à dire Paul VI ( Giovani Battista Montini ) en 1963, a reçu en 
héritage les documents œcuméniques et conciliaires de son successeur. Au début de son élection 
pontificale, ses idées étaient assez enclins au progrès et à la réforme. Chose qui arrangeait 
incontestablement les Cardinaux modernistes et franc-maçons ! D'autant que tout était déjà parfaitement 
bien structuré, et Paul VI n'avait plus qu'à clore le Concile. Pour cela, le Pape a beaucoup prié, afin de 
demander conseil à l'Esprit-Saint. Dans une clarté spirituelle, il a discerné que le modernisme serait 
catastrophique et engendrerait la perte de l'Église. Aussi, c'est avec une vive contrition qu'il a regretté 
d'avoir voulu suivre Jean XXIII dans cette rénovation de l'Église, d'autant qu'il a reçu également de 
grandes pressions de la part de son entourage franc-maçonnique. Il a donc supplié intensément le Ciel 
de lui venir en aide, car il s'est senti pris en étau et ne savait pas comment faire pour se sortir de cet 
engrenage machiavélique. Tout comme son prédécesseur, il a insisté pour annuler le Concile 
œcuménique auprès des Cardinaux. Mais ceux-ci lui ont fait barrage et lui ont administré des drogues, 
afin qu'il ne puisse pas poursuivre dans son objectif à vouloir tout remettre en question. Or c'est dans cet 
état de semi conscience, et sous la forte pression des Cardinaux, que Paul VI clôtura le Concile Vatican 
II le 8 décembre 1965.  
 

Je vous fais part ci-dessous de ce que votre serviteur a relevé sur un site Internet 1 et qui est 
conforme à la Vérité, selon ce que m'a affirmé l'Esprit-Saint : 
 

"Témoignage du cardinal Mgr Jacques Martin, ancien préfet des audiences du Saint-Père. Le Lundi 
de Pentecôte de 1970, Mgr Martin attendait l’arrivée du Pape Paul VI pour la célébration de Sa Messe 
quotidienne. Arrivé dans la sacristie, le Saint-Père, voyant les ornements verts, déclare à Mgr Martin : « 
Mais ce sont les ornements rouges, car c’est le Lundi de Pentecôte et l’Octave de Pentecôte »  
Mgr Martin, très embarrassé : « Mmmmm, Très Saint-Père, il n’y a plus d’Octave de la Pentecôte ! »  
Paul VI : « Comment ? Il n’y a plus d’Octave de la Pentecôte ? Et depuis quand ? Et qui en a décidé 
ainsi ? ». 
Mgr Martin, très, très embarrassé : « Très Saint-Père, Mmmmmm, l’Octave de Pentecôte n’existe plus : 
c’est Vous qui avez signé sa suppression ! »  
Paul VI : « Non, Je n’ai rien signé de ce genre. Alors, j’ai été trahi. Comme le Christ. Vraiment, la 
fumée de Satan est entrée dans l’Église. Mais : portae inferi non praevalebunt 2.»" 
 
 Ces sages paroles de Paul VI ont été confirmées dans son homélie, du 29 juin 1972 et dont voici un 
extrait : 
 
« Devant la situation de l'Église d'aujourd'hui, nous avons le sentiment que par quelque fissure la 
fumée de Satan est entrée dans le peuple de Dieu… Dans l'Église également règne cet état d'incertitude. 

                                                 
1 http://paulvipapemartyr.over-blog.com/article-quand-le-rouge-passe-au-vert-62114690.html  
2 "Les portes de l'enfer ne prévaudront pas." D'après l'Évangile de Saint Matthieu : chapitre 16, verset 18. 
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On croyait qu'après le Concile le soleil aurait brillé sur l'histoire de l'Église. Mais au lieu de soleil, 
nous avons eu les nuages, la tempête, les ténèbres, la recherche, l'incertitude. Nous prêchons 
l'œcuménisme, et nous nous séparons toujours davantage les uns des autres. Nous cherchons à creuser 
des abîmes au lieu de les colmater. Comment cela a-t-il pu se produire ? Une puissance adverse est 
intervenue dont le nom est le diable, cet être mystérieux auquel Saint Pierre fait allusion dans sa 
lettre.» 
 
 « Nous prêchons l'œcuménisme », et c'est bien là une parole démoniaque issu d'un Concile Vatican 
II rejeté par le Sacré-Cœur ! En effet, si Paul VI avait été suffisamment éclairé par l'Esprit-Saint, il 
aurait su qu'il ne peut exister d'œcuménisme, sauf si toutes les Églises du monde se rallient derrière 
l'Église catholique et son rituel traditionnel. Mais ceci est une utopie, puisque l'Église, depuis 1962, ne 
recherche qu'à s'acoquiner avec les autres églises chrétiennes, en oubliant totalement tous les principes 
fondamentaux de la Tradition fondée sur Vatican I ! La majorité de la charte satanique, écrite par la 
grande loge maçonnique et révélé plus haut, a été suivie en majeure partie par l'Église catholique. Nous 
le voyons et le subissons au quotidien. D'où la colère de Notre Seigneur, vis à vis de cette Église 
prostituée et immorale ! Voilà pourquoi le Sacré-Cœur a rejeté Vatican II et nous a enlevé Sa 
Miséricorde Divine ! 
 
 Ce n'est pas tout, car dans les Révélations que j'ai eu la grâce de recevoir et que je confirme par 
rapport à ce qui a déjà été écrit sur des sites du Web, c'est que l'Église de Rome s'est profondément 
avilie dans le crime le plus sournois qui soit ! Je m'explique, lorsque le Pape Paul VI a voulu revoir sa 
position, après que l'Esprit-Saint lui ait démontré son erreur et que lui-même était sous l'effet des 
psychotropes, il s'est trouvé confronté à un barrage très ferme de la part de son entourage franc-
maçonnique ! Résultat, il lui a été substitué un sosie, qui le remplaçait périodiquement dès 1974 et 
définitivement à partir de 1975 ! C'est à dire que Paul VI a été pris en otage au Vatican dès 1975 et ceci 
a été l'horreur la plus abominable que l'Église romaine ait exécuté ! D'ailleurs, ce faux pape qui l'a 
remplacé, n'était pas en harmonie avec un tel plan machiavélique et il ne voulait plus continuer à jouer à 
ce jeu de dupe ! Alors, les Cardinaux franc-maçons ont décidé de l'éliminer en l'empoisonnant ! En 
conclusion, la mort du souverain Pontife, déclarée le 6 août 1978, n'était pas Giovani Battista Montini 
ou Paul VI, mais son sosie ! Vous trouverez ci-dessous quatre photos côte à côte : les deux de gauche 
est Paul VI, les deux de droite représentent l'image du sosie. Enfin, un "sosie" qu'il ne faut cependant 
pas trop regarder de près, car la supercherie est évidente ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Le vrai Paul VI                Le sosie 
 

Non, ce n'est pas tout ! La Révélation suivante est que Jean-Paul 1er, ou Albino Luciani, a, comme 
on le sait, été le successeur du faux pape décédé. Il a pris possession de ses fonctions en date du 26 août 
1978. Seulement, quelques jours après son pontificat officiel, Jean-Paul 1er a vu, par la Volonté de Dieu, 
que Paul VI était encore en vie ! J'affirme ici qu'il a été choqué de cette vision et est tombé dans une 
fureur noire ! Il n'était plus question pour lui d'assumer une fonction pontificale, à la place de Paul VI, 
et il voulait tout révéler ! D'ailleurs il a dit à la Religieuse qui le soignait : “Ce n'est pas moi qui devrais 
être à cette place ! J'ai supplié le bon Dieu de venir me prendre.” Aussi, et comme à l'accoutumée, son 
entourage lui a fait administrer des psychotropes pour le rendre faible au début, afin d'être facilement 



Î Les Édits Du Roi Î    “L'Apocalypse d'Elie”  
 
 

 105

manipulable, puis finalement il a été empoisonné ! Sa mort a été constatée le 28 septembre 1978. 
Malgré les soupçons qui planaient à l'époque sur cette mort étrange, aucune autopsie n'a été pratiquée ! 

 
 Dès 1978, j'ai dit à quelques personnes de mon entourage : « Je sais qu'il y a eu magouille au 
Vatican ! » Puis, j'ai rajouté : « Le Pape Jean-Paul premier a été assassiné ! » Bien évidemment, 
personne ne m'a cru et j'ai gardé cette Révélation de Dieu dans le secret jusqu'à aujourd'hui, parce que 
ce n'était pas encore le moment que je parle. Même aujourd'hui, je crains que ces Révélations soient 
difficiles à lire pour beaucoup de catholiques et plus particulièrement les hautes sphères du Vatican ! 
Pourtant, c'est le moment, compte tenu que votre serviteur est ici-bas pour apporter, dans cet ère 
apocalyptique ou de la "révélation" : LA Révélation ! Mais je crains que cette Révélation soit le 
déclencheur d'une prise de conscience des petites gens, mais aussi la cause d'un déchaînement de colère 
de beaucoup de Prélats franc-maçons. Je vous rappelle néanmoins que je ne fais que mon devoir 
d'Avertisseur et de Révélateur, en tant que dernier "Témoin", selon la Volonté et la grâce de la Très 
Sainte Trinité. D'ailleurs, le Fils de Dieu a dit : « Ne les craignez donc pas, car il n'est rien de voilé qui 
ne doive être révélé, rien de secret qui ne doive être connu. » 1 Si la Fraternité Saint Pie X a eu la 
certitude, par l'Esprit-Saint, que les événements se sont bien déroulés ainsi, votre serviteur enfonce le 
clou et confirme que cette Révélation est authentique ! Comme l'a si bien dit le Pape Paul VI : « 
Vraiment, la fumée de Satan est entrée dans l’Église. » Mais votre serviteur ne craint ni Satan ni cette 
Église qui a été salie par les influences sournoises et délétères de la franc-maçonnerie. Une franc-
maçonnerie qui a déjà été l'instigatrice de la révolution française, par le biais des Jacobins, puis fait 
assassiner Louis XVI et Marie-Antoinette ! Comme ce sont des gens qui sont manipulés par le Diable, 
ils ne sont plus ni à un désordre ni à un assassinat près ! Mais nous y reviendrons plus loin… 
 
 La question immédiate que vous vous posez tous est : « Et Paul VI, qu'est-il devenu ? » Ceci fait 
aussi partie des Révélations que je suis en mesure de vous apporter dans cet Ouvrage Sacré. La réponse 
est : Paul VI est toujours vivant ! Après être resté quelques mois prisonniers, à la suite du décès de 
Jean-Paul 1er, le Pape Paul VI a été placé dans un lieu secret et bien gardé, aux environs de Rome ! 
Autrement dit, lorsque Karol Wojtyla ou Jean-Paul II a été élue Pape le 16 octobre 1978, il ignorait 
complètement la présence de Paul VI au Vatican. Mais pour que l'erreur première ne se reproduise plus, 
il a rapidement été extirpé du Vatican afin d'être emmené dans ce lieu secret. Bien sûr que Jean-Paul II 
pouvait être considéré comme un anti-Pape, mais du fait qu'il ignorait la présence du vrai souverain 
Pontife, il n'y a pas eu de faute réelle aux yeux de Dieu. Comme je l'ai écrit, j'ai vu Jean-Paul II dans les 
bras de la Très Sainte Vierge Marie, lorsqu'il est décédé le 2 avril 2005. 2 Ce qui ne veut pas dire pour 
autant qu'il soit monté au Paradis : Dieu seul le sait ! Mais quant à permettre une béatification, 
demandée par Benoît XVI, et qui eu lieu ce jour du 1er mai 2011, cela est peut-être un peu prématuré ! 
D'autant que Jean-Paul II a commis de graves erreurs que j'ai déjà dénoncées. 3 Mais bon, Dieu sait, 
Dieu voit et Dieu juge, toutefois la Volonté de Dieu n'est pas celle des hommes ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                 
1 Évangile selon Saint Matthieu : chapitre 10, verset 26. 
2 Lire : "L'Appel de Dieu, la Mission et les prophéties". 
3 Lire : "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !" 

Quant à l'âge de Paul VI, étant donné que Giovani Battista Montini est né
en 1897, il a donc 114 ans ! C'est un Miracle de Dieu que ce Saint homme
soit encore en vie. Néanmoins, son âge avancé est le signe que les prophéties
vont très bientôt se concrétiser. En effet, je ne l'avais pas encore écrit, mais
Paul VI doit se manifester aussitôt après le grand Avertissement et juste au
moment où le Vatican sera en flamme ! Toutes les personnes encore vivantes
vont être stupéfaites de voir ce vieillard apparaître comme par enchantement
! Cette apparition va être la surprise totale ! Enfin pour ceux et celles qui
n'auront pas lu ces Écrits Sacrés. D'après ce que m'a révélé l'Esprit-Saint,
Paul VI devrait rester encore en vie juste le temps de l'arrivée de Pierre II.
C'est en fait Paul VI qui révélera le Saint Pontife au monde et ce dernier, Élu
directement Pape, fera des obsèques grandioses au Pape martyr ! Ce qui va se
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produire dépasse tout entendement car, déjà, l'Élu de Dieu ne deviendra pas Pape selon le rituel 
traditionnel, mais directement par Paul VI ! Chose qui ne s'est jamais produite dans l'histoire de l'Église 
! D'autre part, la béatification ainsi que la canonisation de Paul VI se fera au moment même de ses 
obsèques et par l'entremise de Pierre II ! Ceci sera absolument phénoménal ! Oui, Paul VI est un Pape 
martyr, mais très élevé aux yeux de Dieu, et il sera également très élevé au plus haut des Cieux !  
 

Si je n'ai pas parlé de tout cela dans les Écrits précédent, c'est que je craignais pour la vie de ce 
Saint homme et… toujours Souverain Pontife, mais non reconnu ! Tandis qu'en dévoilant à présent ce 
secret, le temps que l'information puisse arriver au Vatican, ce sera déjà le moment où la grosse tempête 
solaire poindra à l'horizon ! Déjà que le premier Ouvrage est à peine à l'étude, parce que l'Église 
catholique est plus préoccupée par son manque de rentrées d'argent, que d'étudier un "illuminé" de plus 
! Les Prélats du Vatican savent que les prophètes et les voyants se succèdent les uns aux autres, alors ils 
ne vont pas s'intéresser aux Écrits de l'authentique Prophète et Envoyé de Dieu en cette fin d'un temps ! 
Comme ils ne savent pas reconnaître les faux d'un vrai Avertisseur, du fait même qu'ils manquent de 
discernement, je ne crois pas du tout que maintenant ils daignent se pencher rapidement sur des 
Ouvrages écrits par la seule grâce de l'Esprit-Saint et la Volonté de Dieu… 
 
 La franc-maçonnerie a écrit dans sa charte diabolique : " Élisez un antipape." Cet "antipape", est 
celui dont j'ai écrit dans les prophéties. 1 Il devait en effet être élu à la place du Cardinal Ratzinger, le 19 
avril 2005, mais un Miracle est survenu et Dieu soit loué ! Certes, Benoît XVI est aussi un "antipape", 
puisque Paul VI est encore en vie mais, tout comme son prédécesseur, il ne le sait pas, et donc il n'y a 
pas de péché pour cet homme, tout du moins en ce qui concerne cette lacune. Dieu a contré le plan 
machiavélique des francs-maçons en ne permettant pas l'élection de ce pape qui avait été prophétisé par 
votre serviteur. Et cet empêchement de Dieu a été fait pour permettre à votre serviteur de réaliser le 
grand Film de Notre Seigneur ! Oui, Dieu est bon et Il voit tout ce que trame les hommes mais, malgré 
tout, Yahweh-Él-Shaddaï veut toujours et encore tendre Sa Main généreuse, afin de tenter d'amener les 
âmes à LUI, par Son Fils bien Aimé. Voilà pourquoi Yeshouah voulait absolument que "L'Ultime 
Alliance" soit réalisée en 2009. Seulement voilà, tout à échoué à cause de cette Église diabolique ! 
Pourtant cette Église a été le Fruit de Dieu d'une beauté inégalable à son origine, mais qui est à présent 
pourri à cause du vers se trouvant à l'intérieur ! Or le seul moyen de détruire ce "vers", et de purifier 
l'Église du Christ, c'est le feu qui ne manquera pas de se produire en temps et en heure ! Certes, Notre 
Seigneur a dit : « Tu es Pierre et c'est sur cette pierre que je bâtirai mon Église, et les portes de l'Hadès 
ne l'emporteront pas sur elle. » 2 Non, jamais, cependant, cette Église moderniste bercée d'illusion dans 
le "syncrétisme charismatique" et dans un œcuménisme rendu obsessionnel, jusqu'à en renier tous les 
principes fondamentaux de la Tradition ancestrale, n'est plus la Communauté du Christ. Mais elle est 
devenue la Rejeté du Sacré-Cœur ! C'est pourquoi, cette Église aux idées confuses, émises par des 
hommes aux cerveaux enténébrés, n'est plus autre chose qu'un grand Sophisme, et celle-ci sera très 
bientôt terrassée ! Il faut qu'il en soit ainsi, afin que renaisse la VRAIE Église du Christ, la Pure, la 
Sainte : celle de : l'Église Lumineuse Universelle ! Oui, "Lumineuse" ou de Lumière, parce que c'est 
bien ce qui manque à l'Église moderniste actuelle qui s'est enfoncée dans la profondeur des ténèbres, 
entraînant dans son sillon une foule de fidèles innocents ! "Innocents" parce qu'ils vivent dans 
l'ignorance la plus totale ! Une ignorance entretenue volontairement par Satan qui gouverne cette Église 
dévoyée !… 
 
 La franc-maçonnerie a fait beaucoup de mal à la France, notamment par son régicide patent, car le 
but de la révolution française et de la suppression de la royauté était bien évidemment de séparer 
l'Église de l'État ! Ils sont arrivés à ce résultat, grâce à l'entremise de la plus violente branche de la 
maçonnerie : les "illuminati" ! Ceux ci sont les "gens de l'ombre" dont votre serviteur a souvent parlé et 
ils existent depuis la fin du XVIIIème siècle ! Les "illuminati" sont directement reliés à Lucifer et ce sont 
eux qui dirigent la planète, car ils sont partout ! Ce sont les sbires du Diable et ce sont eux qui 

                                                 
1 Lire : "L'Appel de Dieu, la Mission et les prophéties". 
2 Évangile de Saint Matthieu : chapitre 16, verset 18. 
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amèneront la micro-puce obligatoire ! Déjà qu'il existe des expériences menées dans le plus grand 
secret, et qui a pour but d'agir sur nos neurones, afin que nous devenions des êtres très facilement 
malléables et manipulables ! Alors, ces "gens de l'ombre" préparent nos cerveaux par le biais des ondes 
électromagnétiques, ( projet HAARP ) de façon à ce que la micro-puce devienne obligatoire, sans qu'il y 
ait trop de récalcitrants ! Le Nouvel Ordre Mondial ou le "N.O.M" est en marche et cette mouvance 
politique internationale ne vise pas autre chose que la perte de toutes les âmes ! Les "illuminati" ont pris 
pour cible, depuis près d'un siècle, les cerveaux tendres et innocents : les enfants ! Ce sont eux qui ont 
été manipulés et le sont encore aujourd'hui ! En effet, ces gens prennent des gosses très jeunes pour les 
"former" à combattre, afin qu'ils deviennent des adultes dépourvus de sentiments et de scrupules ! En 
d'autre terme, ils en font des machines à tuer ! Ce sont des enfants qui sont : soit enlevés un peu partout 
dans le monde, soit ils sont issus des membres de la secte des "illuminati" ! Voilà encore une Révélation 
que peu de gens connaissent à cause de leur ignorance entretenue volontairement par ces "gens de 
l'ombre", sans foi ni loi ! Pourtant ils sont bien présents, car ils dirigent le monde et nous manipulent 
comme des pantins ! L'objectif étant de nous rendre dans un état altéré de conscience, pour que le plan 
final politique et monstrueux puisse passer sans difficulté ! Afin de vous montrer que ces gens de 
l'ombre sont intégrés de longue date, dans toutes les sphères du système  politique, militaire, 
scientifique et même religieux, vous trouverez leur symbole sur le dollars américain… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Le symbole des "illuminati" représente la pyramide et l'œil d'Horus, dont le triangle est illuminé et 
qui symbolise la science extraterrestre. L'inscription "Annuit coeptis" signifie "notre entreprise sera 
couronnée de succès". Quant à l'inscription "Novus ordo seclorum" signifie : "nouvel ordre pour les 
siècles". Les chiffres romains de "MDCCLXXVI" ou 1776 est l'année de la fondation de l'Ordre des 
"illuminati" par Adam Weishaupt, le 1 mai 1776 et qui correspond au jour de la création du Sceau des 
États-Unis. Adam Weishaupt a été un professeur de loi Canonique à l'Université d'Ingolstadt en 
Allemagne. Il est né dans une famille juive et est devenu Jésuite, puis franc-maçon. Après s'être séparé 
de l'Église romaine catholique, il s'est très impliqué dans la pratique de la sorcellerie et de l'occultisme. 
Weishaupt a greffé sur la charte maçonnique un nouvel ordre qui a été le suivant : "1) - Établir un 
Nouvel Ordre Mondial, 2) - Détruire toutes les démocraties, 3) - Détruire le Christianisme, 5) - 
Introduire un communisme mondial en abolissant toute forme de droit à la propriété individuelle, 6) - 
Remettre le pouvoir à Lucifer, ( leur dieu) et l'introniser à la tête du Gouvernement Mondial." A titre 
d'information, Rockefeller, Reagan et Busch en faisait partie, mais d'autres encore aujourd'hui 
disséminés sur toute la planète : c'est à dire la plupart de nos dirigeants ! Le mot "illuminati" signifie : 
"ceux qui sont éclairés". Malheureusement ils sont "éclairés par Lucifer ( "La lumière des ténèbres" ) et 
une branche bannie d'extraterrestres, ou plutôt d'intra-terrestres ! J'ajoute au passage que "l'Église de 
Scientologie", créée en 1952 par Ron Hubbart et bien qu'étant plus récente, s'inscrit dans le même 
registre que les autres loges franc-maçonniques ! Bien sûr et en résumé, le but étant d'amener la 
connaissance de l'homme par l'homme, en faisant totalement abstraction du Créateur universel : Adonaï 
Yahweh-Él-Shaddaï ! 
 
 "Ces individus sont des fontaines sans eaux et des nuages chassés par la tempête : les ténèbres les 
plus épaisses les attendent…" 1 
 
                                                 
1 Second Épître de Pierre : chapitre 2, verset 17. 
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 Sachant ce que votre serviteur sait sur le sujet, c'est la raison pour laquelle j'ai écrit ouvertement au 
Souverain Pontife Benoît XVI, par le biais du Web, pour lui faire comprendre respectueusement qu'il 
avait commis une erreur grave dans son allocution de décembre 2005. Bien que je l'ai déjà développé 
dans "L'Ignorance, Fléau de l'Humanité !", je vais recopier de nouveau ici cette allocution grave du 
Pape, ainsi que ma lettre qui a scandalisé un certain nombre de catholiques… 
 

Voici un extrait de ce message : 
 

MESSAGE URBI ET ORBI 
DU SAINT-PÈRE BENOÎT XVI 

 
25 DÉCEMBRE 2005 

_____________ 
 
« Homme moderne, adulte pourtant parfois faible dans sa pensée et dans sa volonté, laisse-toi prendre 
par la main par l’Enfant de Bethléem; ne crains pas, aie confiance en Lui! La force vivifiante de sa 
lumière t’encourage à t’engager dans l’édification d’un nouvel ordre mondial, fondé sur de justes 
relations éthiques et économiques. Que son amour guide les peuples et éclaire leur conscience 
commune d’être une «famille» appelée à construire des relations de confiance et de soutien mutuel. 
L’humanité unie pourra affronter les problèmes nombreux et préoccupants du moment présent: de la 
menace terroriste aux conditions d’humiliante pauvreté dans laquelle vivent des millions d’êtres 
humains, de la prolifération des armes aux pandémies et à la dégradation de l’environnement qui 
menace l’avenir de la planète. » 
 

Réaction de Frère Elyôn sur Internet : 
 

Cet homme, que je respecte au demeurant, ose toutefois se permettre de parler au Nom de « la 
lumière de l'Enfant de Bethléem », afin d'encourager le peuple à adhérer à l'horreur du "N.O.M". Hélas, 
Benoît XVI, avec tout le respect que je lui dois, est de toute évidence inconscient dans les propos qu'il a 
tenus ! En effet, il semble posséder une extrême naïveté qui l'aveugle au point de répandre des 
assertions graves faisant fi de la plus élémentaire des prudences. Mener par son sentiment d'Amour pour 
les hommes et son intention de souhaiter la Paix, il ne se rend vraiment pas compte à quel point son 
message sert les gens de l'ombre qui nous dirigent. Cette grande puérilité me fait penser à Albert 
Einstein, lorsqu'il travaillait sur la science nucléaire. Dans sa vision utopique des choses, il ignorait 
qu'un jour cette science amènerait fatalement à la construction de la bombe atomique. Pauvre homme 
qui a été largement manipulé par les mêmes personnages de l'ombre. Or, lorsque Einstein s'est aperçu 
que son invention devait servir à détruire des millions de gens, au lieu de sauver l'humanité comme il 
l'espérait, il s'est écrié : « Mon Dieu qu'ai-je fait ! » 
 

De même le discours de Benoît XVI a été prononcé avec d'excellentes intentions, ceci est 
incontestable, mais cet homme, aussi Saint soit-il, ignore complètement la portée extrêmement grave de 
ses propos, ainsi que ce qu'est exactement le "Nouvel Ordre Mondial" qui est déjà présent. Il ignore que 
sous cette appellation alléchante se cache la "Bête" de l'Apocalypse de Jean et qui va nous mener tout 
droit à une chute irréversible. Le "N.O.M" est tout bonnement une dictature internationale de 
manipulation totalement et inhumainement arbitraire. Alors oser encourager le monde à s'unir sous 
l'égide d'un seul gouvernement républicain, par le Très Saint Nom de Dieu, c'est une offense 
particulièrement grave au Tout Puissant qui ne peut rester sans conséquence. A titre d'information, le 
"Nouvel Ordre Mondial" est déjà en place sous la férule de la Banque internationale et bientôt va suivre 
l'implantation arbitraire et générale de la micro-puce, afin de mieux asservir l'humanité. Micro-puce qui, 
nous le savons est ni plus ni moins que la marque de la Bête décrit dans l'Apocalypse de Jean. Ce qui 
signifie en d'autre terme la fin du monde, parce que le Père éternel n'acceptera jamais une telle infamie 
et donc il faut s'attendre sous peu à en subir les conséquences ! D'autant plus que ceux qui seront 
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implantés seront victimes d'une implosion de la "Verichip" ( nom de la micro-puce dont le chiffre 
scientifique est : 666 ! ), et le lithium contenu à l'intérieur de cette mini ampoule se répandra dans le 
sang à la vitesse grand "V". En moins de 12 heures les victimes mourront dans des conditions de 
souffrances atroces. Merci de lire le dossier : "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties" à partir 
de mon site :  
 

http://www.prophete-du-sacre-coeur.com/  
 

« Unification », avez-vous dit ?... Cher Très Saint et bien Aimé Père de notre Sainte Église 
catholique, est-ce que vos propos ne vous rappellent pas un certain et désastreux épisode de la Bible 
dénommé :"La Tour de Babel" ? Est-ce que vous vous rappelez ce que cette "unification" a eu comme 
répercussion dans le cœur des hommes ? Est-ce vraiment votre souhait que la même ignominie se 
réitère ? Alors si telle n'est pas le fond de votre pensée, je vous en supplie, Votre Sainteté, n'entrez 
surtout pas dans ce jeu pernicieux. "Jeu" dont le maître de la "règle" n'est autre que Satan lui-même car, 
et avec toute la déférence que je vous dois, vous risqueriez sérieusement de vous en mordre les doigts ! 
 
Votre bien dévoué et humble serviteur, 
 

 
 

 
Petit Frère du Sacré-Cœur de Jésus 
Selon la Volonté de Notre Seigneur 

 
AMOR PAX LUX VERITAS 

 
 A l'issu de ce que vous venez de lire, il n'est pas étonnant que les cerveaux soient imprégnés par ce 
"nuage noir" 1 qui enveloppe notre planète. Ce poison invisible, mais tellement sournois et nocif, est le 
complot fomenté par Satan, afin de mettre aussitôt que possible son fils Lucifer au pouvoir ! Ceci dit, il 
y est déjà au pouvoir, par le biais de tous ces hommes et femmes qu'il a adroitement manipulés, afin de 
mieux préparer sa venue officielle ! Pour l'instant il reste dans l'ombre, tout en prédisposant les 
cerveaux humains à mieux l'accueillir lorsque le moment sera venu ! Aujourd'hui les gens croient être 
libres, mais ils vivent dans la plus grande ignorance que la Terre n'ait jamais porté ! Il n'y a jamais 
existé sur cette planète une aussi grande confusion que de nos jours ! C'est l'extrême abomination qui 
règne ici-bas, ourdie de longue date par Satan, afin que toutes les âmes soient perdues et que Lucifer 
devienne l'empereur de l'univers ! C'est une véritable guerre contre les hommes que Satan mène depuis 
le début des temps, mais Dieu est toujours intervenu d'une manière ou d'une autre pour redresser la 
situation ! Seulement aujourd'hui, du fait que Dieu a tourné le dos à ce monde malade, à cause de son 
entêtement à vouloir rejeter catégoriquement le Créateur universel et à vouloir également mettre 
l'homme au sommet de toute chose, Satan se frotte les mains, car il est tout proche de gagner sa guerre ! 
Alors, je vous en supplie, au Très Saint Nom de Dieu, je vous le redis pour la dernière fois : Réveillez-
vous maintenant avant qu'il ne soit trop tard ! Lisez attentivement les Écrits de la Très Sainte 
Trinité, par le biais de votre serviteur, remettez-vous en question et … obéissez ! Il n'est jamais trop tard 
pour revenir en arrière et regretter ses erreurs : ayez seulement le courage et l'humilité de les reconnaître 
! N'oubliez jamais que l'humilité, c'est la clé et la seule qui ouvre la grande porte du Paradis !… 
 
 
 
 
 
 
                                                 
1 Lire : "L'Appel de Dieu, la Mission et les prophéties". 
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LE PLAN MONDIAL 
 
 Je vous fais part ci-dessous d'un article que j'ai relevé sur l'excellent "Journal Vers Demain" 1 
 

"En 2007, Aaron Russo, producteur et réalisateur de films à Hollywood, a déclaré dans une 
entrevue que Nick Rockefeller l’avait rencontré pour lui demander d’adhérer au « Council on Foreign 
Relations ». Russo a refusé et a demandé à Rockefeller: « Quel est le but de cet organisme? Vous avez 
tout l’argent que vous désirez, vous avez tout le pouvoir à votre portée. Quel but poursuivez-vous? » 
Rockefeller répliqua: « L’objectif final est d’implanter la puce dans tous les êtres humains afin de les 
surveiller et de permettre aux banquiers et à l’élite de contrôler le monde. » 

 
Certains peuvent soutenir que l’ensemble de la population n’acceptera d’aucune manière 

l’implantation de la micropuce sous la peau et que ce système techno électronique ressemble beaucoup 
à la science-fiction. Mais nous savons que c’est exactement le programme de la mondialisation. 
 

Tentatives d'imposer la micropuce 
 

Comment nous feront-ils accepter la micropuce? Kevin Haggerty a écrit un article intitulé: "One 
generation is all they need" (Une génération est tout ce qu’ils ont besoin) dans le numéro du 10 
décembre 2006 du quotidien Toronto Star. Il donne un scénario des puces étant d’abord implantées 
dans les membres des groupes stigmatisés comme: les pédophiles, les terroristes, les trafiquants de 
drogue, ceux considérés comme le fond du baril de la société. Alors les accusés seront étiquetés pour 
les arrêter de s’enfuir de la justice. Les prisonniers accueilleront ce développement puisque seulement 
les implantés d’une puce auront droit à la liberté conditionnelle, les sorties de fin de semaine, ou des 
peines à purger dans une communauté. 

 
Mais ce système couvrira seulement une infime partie de la société. D’autres groupes stigmatisés, 

incompris seront visés pour l’implantation de la puce, comme les assistés sociaux, par exemple. Ce sera 
un système de mouchardage pour intimider les pauvres gens, les sans-abri, les déshérités. 

 
Les employeurs commenceront alors à accepter les implants comme une condition d’embauche. 

L’armée des États-Unis ira de l’avant en exigeant des puces pour tous les soldats, dans le but 
d’améliorer le commandement et le contrôle sur le champ de bataille — et d’identifier les morts.  

 
Ensuite le domaine de la sécurité publique suivra. On désirera que les gardiens de sécurité, les 

policiers et les gardiens de prisons soient implantés de la puce. Les personnes avec des emplois 
stratégiques voudront elles-mêmes l’avoir. 

 
Des rabais seront accordés aux implantés. Les compagnies offriront des escomptes aux clients qui 

paieront en employant le moyen de la puce implantée. L’implantation de la puce deviendra presque 
absolument nécessaire pour participer aux principales activités de la vie moderne telles qu’acheter et 
conduire. 

 
Alors en dernier ressort, ceux qui refuseront toujours l’implant seront déclarés ennemis de l’État et 

pourront être enfermés dans des camps de concentration où ils seront torturés et même mis à mort, 
comme nous l’avons vu jadis dans les pays soviétiques communistes." 
 
 Merveilleux programme, n'est-ce pas ? Alors, s'il vous plaît, je vous demande instamment de ne 
plus subir les mensonges permanents de la politique républicaine, mais de vous réveiller et d'agir en 
conséquence ! Surtout pas par de la violence, qui ne ferait qu'aggraver le problème, mais en informant 
tout de suite et par tous les moyens du danger immédiat de la micro-puce et de ses conséquences ! 
                                                 
1 Journal Vers Demain, 1101 rue Principale, Rougemont, P.Q. Canada (JOL 1M0) – Site : http://www.versdemain.org  
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LA CHARTE DE L'ÉGLISE LUMINEUSE UNIVERSELLE 
 
 Mon très humble devoir est aussi de vous donner un aperçu de ce que sera la Charte, les Règles ou 
les "nouveaux" Canons ecclésiaux voulus par Pierre II. En vérité il n'y a "rien de nouveau sous le 
soleil", puisque tout a déjà existé au début de la Communauté chrétienne par les Saints Apôtres. 
Néanmoins, et avec le temps, ces Règles ce sont peu à peu transformées pour devenir ce qu'elles sont 
aujourd'hui. Du fait que votre serviteur en a parlé maintes fois, ainsi que dans le chapitre précédent, je 
ne reviendrai donc pas sur les erreurs gravissimes du Concile Vatican II. Aussi, votre serviteur, par la 
grâce de l'Esprit-Saint et la Volonté de Dieu, va passer directement aux Décrets de la Charte de l'Église 
de Lumière. Cette Charte est en majeure partie mentionnée dans ce présent Ouvrage Sacré : "Les Édits 
du Roi", mais quelques Décrets supplémentaires doivent être appliqués par tous les sujets. D'autre part, 
Pierre II et ses douze cardinaux apporteront des compléments à cette Charte qui n'est qu'un aperçu en 8 
Règles fondamentales de ce que sera l'E.L.U, et plus particulièrement le fondement du Divin Mystère de 
l'Église : Le Saint Sacrement. 
 
1) -  Se conformer scrupuleusement à "La Charte Première ou Fondamentale" des présents "Édits du 
Roi". 
 
2) -  L'Église Lumineuse Universelle garde la continuité canonique du Concile de Trente, du Concile 
Vatican I, du Rituel de Saint Pie V où la Sainte Messe ne peut être célébrée qu'en Latin. 
 
3) -  La Sainte Messe et plus particulièrement la Consécration Eucharistique ne peut exister 
concrètement qu'à la condition première que le Prêtre soit tourné en direction de Jérusalem, c'est à dire : 
EST-SUD. 
 
4) -  Le Saint Sacrement étant extrêmement précieux, il ne peut être toléré aucune négligence ni 
manque de déférence. Toute personne, Prêtre, Religieux ou laïc, se doit de : garder le silence, se mettre 
à genoux, se recueillir profondément en prière devant le Saint Sacrement exposé et ne jamais Lui 
tourner le dos.  
 
5) -  Nul ne peut recevoir la Sainte Communion : a) S'il y a eu un péché en conscience, s'en s'être 
confessé préalablement et avoir reçu l'absolution du Prêtre ; b) S'il n'y a pas eu observation du jeûne des 
deux heures après avoir absorbé des ingrédients alimentaires, liquides ou solides, et sans s'être engagé à 
ne rien prendre pendant une heure après avoir communié, sauf de l'eau en cas de force majeure. La 
Sainte Hostie ne peut être reçue que sur la langue et à genoux ( si des fidèles ne sont pas empêchés par 
un handicap physique ). Un enfant de cœur doit tenir la Patène en-dessous du menton de chaque fidèle, 
dans le cas où la Sainte Hostie devait tomber malencontreusement de la main du Prêtre. 
 
6) -  Le vin doit être rouge pour la Consécration et, dans la mesure du possible, le Prêtre doit tremper 
dans le Calice environ un quart de la Sainte Hostie, avant de la placer sur la langue des fidèles. A cet 
effet, un second Prêtre, un Diacre ou un Religieux doit tenir le Calice. 
 
7) -  Les femmes doivent toujours porter un foulard ou une mantille au moment d'entrer dans une 
église, afin d'assister à la Sainte Messe et elles n'ont pas droit aux Saintes Lectures. Les hommes 
doivent avoir la tête découverte pour assister à la Sainte Messe et pour lire un passage des Saintes 
Écritures, si l'un d'eux a été autorisé par le Prêtre. 1 
 
8) -  Le Saint Sacrement ne peut en aucun cas se trouver dans le Tabernacle d'une église, lorsque se 
produit des concerts ou autres festivités. Dans ce cas, le Ciboire, contenant les Saintes Hosties, doit être 
retiré et placé dans un autre tabernacle, lui-même disposé à l'intérieur d'un coffre situé au sous-sol des 
églises ou dans un lieu à l'écart.  
                                                 
1 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : chapitre 11, versets 4-10. 
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LES PRIÈRES QUOTIDIENNES DE FRÈRE ELYÔN 
G.S.R.D. 

 
 La plupart des prières inscrites ici, mis à part quelques exceptions, sont celles recopiées du Dossier 
Sacré : "L'APPEL DE DIEU, LA MISSION ET LES PROPHÉTIES" et utilisées quotidiennement par 
Frère Elyôn. 
 

PRIÈRE DU MATIN AU RÉVEIL 
 
  Divin Cœur de Jésus, je t'offre, par le Cœur douloureux et immaculé de Marie, les prières, les 
œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour 
lesquelles tu t'immoles continuellement sur l'autel. Je te les offre, en particulier, aux intentions du 
Souverain Pontife et du Grand Monarque futur. Que ce Grand Monarque arrive rapidement, afin qu'il 
remette de l'ordre dans cette société tellement décadente et malade. Ainsi soit-il. 
 

PRIÈRE DU MIDI : ANGÉLUS 
 
  Au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 
 
 F.E. L'Ange du Seigneur a annoncé à Marie. 
R. Et elle a conçu du Saint-Esprit. 
 
F.E. Je te salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec toi, tu es bénie entre toutes les femmes, et 
Jésus, ton Enfant, est béni. 
R. Sainte Marie, Mère du Seigneur Jésus, prie pour nous, pauvres pécheurs, maintenant et à l’heure de 
notre mort. Ainsi soit-il. 
 

F.E. Voici la servante du Seigneur. 
R. Qu'il me soit fait selon ta parole. 
 
Je te salue Marie pleine de grâce… 
 
 F.E. Et le Verbe s'est fait chair. 
R. Et il a habité parmi nous. 
 
Je te salue Marie pleine de grâce… 
 
 F.E. Prie pour nous, Sainte Mère de Dieu. 
R. Afin que nous devenions dignes des promesses de Jésus-Christ. 
 
 Prions. Seigneur, nous te supplions de répandre ta grâce dans nos âmes, afin qu'ayant connu par la 
voix de l'Ange l'Incarnation de Jésus-Christ, Ton Fils bien Aimé, nous arrivions, par Sa Passion et Sa 
Croix, à la gloire de la résurrection. Par le même Jésus-Christ Notre Seigneur. Ainsi soit-il. 
 

LES GRÂCES AVANT CHAQUE REPAS 
( Enseignées par l’Esprit du Père ) 

 
« Père Tout-Puissant, nous Te rendons grâce pour toute la nourriture que nous allons prendre, bénis-

là, bénis-nous, bénis ce lieu ; viens en aide à ceux qui n’ont rien, ceux qui sont dans la souffrance, 
donne du pain à ceux qui n’en ont pas ; protège nos amis, notre famille, nos frères, Tes enfants ; merci ô 
Père pour toutes Tes bontés et Ta miséricorde au Nom de Ton Fils Jésus-Christ, notre Sauveur. Amen. 
Gloire soit rendue à Él Élyôn Yahweh-Él-Shaddaï et au Sacré-Cœur ! Amen. » 
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LA GRANDE PRIÈRE DE 15 HEURES 
 

( Hymne au Sacré-Cœur ) 
 

BÉNÉDICTIONS ET LOUANGES 
 

F.E. Que la bénédiction, la gloire, la sagesse, l’action de grâce, l’honneur, la puissance et la force 
soient à notre Élohaï Yahweh-Él-Shaddaï, notre Créateur, et à Son Fils Jésus-Christ, notre Sauveur et 
notre Roi, pour les siècles des siècles ! Amen. 
 
 TOUS : Jésus Miséricordieux, je crois en Toi, j'ai Foi en Toi, j'espère en Toi, j'ai confiance en Toi 
et je T'aime de tout mon cœur. Ô Seigneur, je t'en supplie, ne nous abandonne pas, viens-nous en aide, 
car sans Toi nous sommes tous perdus. 
 

LES PUISSANTS RAYONS DU SACRÉ-CŒUR  
 

Sacré-Cœur de Jésus, aie pitié de nous et du monde entier. Que les Puissants Rayons de Ton Sacré-
Cœur pénètrent le cœur de tous les hommes de la Terre, afin que nous devenions meilleurs de jour en 
jour ; que nous soyons guéris de tous nos maux, nos problèmes, nos imperfections, et purifiés de nos 
péchés ; que nous reconnaissions avec Foi que Tu es, Toi, Jésus-Christ, notre Sauveur, notre Roi, notre 
Juge Juste et Miséricordieux – mais aussi rigoureux –, le Fils de Dieu, le Messie ; que nous respections 
et mettions en pratique Tes Paroles écrites dans les saints Évangiles ; que, par Ton Sacré-Cœur, une 
conversion générale des âmes s’opère et que nous vivions tous dans l’Amour, la Paix et la Fraternité. 
Amen. 
 

PRIÈRE AU SACRÉ-CŒUR 
 

Je Te salue, ô Sacré-Cœur de Jésus, Source vive et vivifiante de la Divinité, fournaise ardente du 
Divin Amour ; Tu es le lieu de mon repos et mon asile. Ô mon Divin Sauveur, embrase mon cœur de 
l’ardent Amour dont le Tien est tout embrasé ; répands dans mon cœur les grandes grâces dont le Tien 
est la Source, et fais que mon cœur soit tellement uni au Tien que Ta Volonté soit la mienne, et que la 
mienne soit éternellement conforme à la Tienne, puisque je désire que, désormais, Ta sainte Volonté 
soit la règle de tous mes désirs et de toutes mes actions. Ainsi soit-il. 
 

OFFRANDE DU CŒUR DE JÉSUS 
( Prière de Sainte Marguerite-Marie ) 

 
Mon Dieu, je t’offre le Cœur de Ton fils bien aimé pour te rendre grâce de tous les biens que j’ai 

reçus de Toi ; je Te L’offre encore pour mon adoration, pour mes demandes et pour mes résolutions. 
Reçois-Le, Père Éternel, pour suppléer à tout ce que Tu désires de moi, puisque je n’ai rien à T’offrir 
qui ne soit indigne de Toi, sinon Jésus, mon Sauveur, dont Tu me donnes la possession et la jouissance. 
Amen. 
 

PRIÈRE AUX DEUX CŒURS 
( De Saint Jean Eudes ) 

 
Béni soit à jamais le Cœur très aimant, le très doux Nom de Notre-Seigneur Jésus-Christ et de la 

très glorieuse Vierge Marie, Sa Mère. Nous vous saluons, ô Cœurs très aimants de Jésus et de Marie. 
Nous vous adorons, nous vous louons, nous vous glorifions, nous vous remercions. Nous vous aimons 
de tout notre cœur, de toute notre âme et de toutes nos forces. Nous vous offrons notre cœur, nous vous 
le donnons, nous vous le consacrons. Recevez-le et possédez-le tout entier, purifiez-le, afin qu’en lui 
vous viviez et régniez maintenant et toujours et pour les siècles des siècles. Amen. 
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PATER NOSTER 

(Traditionnel) 
 

Pater noster, qui es in cælis, sanctificetur nomen tuum; adveniat regnum tuum; fiat voluntas tua, 
sicut in cælo et in terra. 
Panem nostrum quotidianum da nobis hodie; et dimitte nobis debita nostra, sicut et nos dimittimus 
debitoribus nostris; et ne nos inducas in tentationnem; sed libera nos a malo. Amen. 
 

AVE MARIA 
(Traditionnel) 

 
 Ave Maria, gratia plena, Dominus tecum, benedicta tu in mulieribus, et benedictus fructus ventris 
tui, Jesus. 
Sancta Maria, Mater Dei, ora pro nobis peccatoribus, nunc et in hora mortis nostræ. Amen. 
 

CONFITEOR 
(Traditionnel) 

 
Confiteor Deo omnipoténti, beátæ Maríæ semper Virgini, beáto Michaéli Archángelo, beáto Ioánni 

Baptístæ, sanctis Apóstolis Petro et Paulo, ómnibus Sanctis, (et tibi, pater) (et vobis, fratres), quia 
peccávi nimis cogitatióne, verbo et ópere : mea culpa, mea culpa, mea máxima culpa. Ideo precor 
beátam Maríam semper Vírginem, beátum Michaélem Archángelum, beátum Ioánnem Baptístam, 
sanctos Apóstolos Petrum et Paulum, omnes Sanctos, (et te, pater) (et vos, fratres), oráre pro me ad 
Dóminum Deum nostrum. 
 

F.E. Misereátur nostri omnipotens Deus, et dimissis peccátis nostris, perdúcat nos ad vitam 
æternam. Amen. 

F.E.  Indulgéntiam, absolutiónem et remissiónem peccatórum nostrórum tribuat nobis omnipotens 
et miséricors Dóminus. Amen. 
 

GLORIA PATRI 
 

F.E. Gloria Patri, et Filio, et Spiritui Sancto. 
 R. Sicut erat in principio, et nunc, et semper, et in sæcula sæculorum. Amen. 
 

PRIÈRE DE L’ARCHANGE AUX ENFANTS DE FATIMA 
 

Ô mon Jésus, pardonne-nous nos péchés, préserve-nous du feu de l’enfer, et conduis au Ciel toutes 
les âmes, surtout celles qui ont le plus besoin de Ta Miséricorde. 
 

TRÈS SAINTE TRINITÉ D’AMOUR 
 

Ô Très Sainte Trinité d’Amour, Père, Fils et Saint-Esprit, ayez pitié de moi, ayez pitié de nous tous, 
ayez pitié du monde entier. Que la puissance de l’Esprit-Saint se répande sur toute la Terre, afin que 
nous ne soyons plus aveugles, mais que nous devenions tolérants les uns envers les autres ; que la Paix, 
l’Amour et la Fraternité règnent à jamais, par le Sacré-Cœur de Jésus, par Son Sacrifice suprême, par 
Son Précieux Sang versé en expiation pour les péchés de tous les hommes, par Sa Croix Glorieuse, et  
au Nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. 
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PRIÈRE AU PÈRE POUR TOUTES LES ÂMES 
 

Père Tout-Puissant, au Nom de Ton fils Jésus-Christ notre Sauveur, de Son Sacré-Cœur et Son 
Précieux Sang, aie pitié de toutes les âmes ; principalement celles qui sont en sérieuses difficultés, 
celles qui sont au purgatoire, mais aussi celles qui sont en enfer. Ô Père du Ciel, Toi qui n’oublies 
jamais personne, qui connais tout de nous : nos imperfections, nos faiblesses, nos manquements, nos 
doutes, notre impatience et notre inconstance ; Toi qui nous as créés, dans de plus admirables 
proportions, rien ne T’échappe et tu sais même ce que nous allons dire avant d’ouvrir la bouche ; Père, 
je T’en supplie et je T’implore, par Ta grande Miséricorde et l’Amour que Tu portes à Tes créatures, aie 
pitié de nous, aie pitié de toutes les âmes, car nous ne savons pas toujours ce que nous faisons. Notre 
manque de connaissance des choses et notre orgueil inné, nous placent souvent dans les sombres filets 
dressés par le Démon. Ô Yahweh, Père éternel, Toi qui es le Maître de l’impossible, Toi qui sais tout et 
vois tout, ne tiens pas rigueur de nos stupidités et de notre aveuglement, mais que la Puissance de Ton 
Esprit éveille notre âme et notre esprit, pour que notre conduite soit conforme à Ta Volonté et Tes Lois. 
Père Tout-Puissant, au Nom du Sacrifice suprême de Jésus-Christ, Ton Fils bien aimé, qui a donné Sa 
vie et Son Sang en expiation pour nos péchés, pardonne les erreurs de toutes les âmes, aussi graves 
soient-elles ; retire-les du feu de l’enfer et de la souffrance terrible du purgatoire : quelle qu’en soit la 
dimension. Si Ta parfaite Justice est de châtier les âmes qui T’ont gravement offensé et odieusement 
outragé, Ton parfait Amour ne peut permettre une souffrance éternelle aux âmes repentantes. Tu nous a 
créés à Ta ressemblance, ô Père ; une Partie de Toi est au centre de notre âme et au nom de cet Amour 
dont tu nous as fait la Grâce, c’est dans le plus profond du Cœur de cette âme que je supplie très 
humblement Ta grande Miséricorde de nous pardonner. Oui, aie pitié de toutes les âmes Seigneur. Aie 
pitié de cette jeunesse qui part à la dérive. Viens en aide à l’Église de Ton Fils Jésus-Christ, laisse sur 
Elle ton Esprit-Saint en permanence, pour que le discernement de Tes Prêtres soit conforme à Ta Vérité 
et Ta Volonté. Aie pitié des malheureux, des sans-abris, des pauvres, mais aussi des riches qui ont une 
lourde croix à porter. Aie pitié de tous les souffrants, les malades, les handicapés, les prisonniers et les 
désespérés. Aie pitié des persécutés, des torturés, des martyrisés, ainsi que de leurs bourreaux. Que Ta 
Puissante Lumière nous éclaire en toute chose pour que nous soyons guidés sur le chemin droit de Ta 
Vérité, que nous vivions en Paix dans l’Amour du Christ ressuscité et baignant dans Ta gloire, par qui 
nous devons passer pour aller vers Toi, parce qu’Il est : le Chemin, la Vérité et la Vie. Merci Père pour 
toutes Tes Bontés et Ta Miséricorde. Que mon (notre) humble prière soit exaucée pour Ta seule gloire 
et le salut des âmes, et  au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. 
 

MERCI Ô TRÈS SAINTE MÈRE 
 

Merci ô très Sainte Mère, pour tes bienfaits, ton aide, ton soutien, ta protection, tes bénédictions, ton 
Amour, tes prières et ta patience infinie. Merci Vierge Sainte de ne pas nous abandonner, nous tous, qui 
sommes dans les ténèbres du péché, de l’ignorance, de l’orgueil, de l’égoïsme et de la stupidité. Merci, 
Reine du Ciel, Mère de tous les hommes, de ne pas nous abandonner, car nous avons vraiment besoin de 
ta présence et de ton intercession auprès de ton Fils bien aimé : notre Sauveur Jésus-Christ. Amen. 
 

PRIÈRE A SAINT JOSEPH 
 
 Ô, Saint Joseph, protecteur si grand, si fort, si prompt car tu es près du trône de Dieu, je te confie 
mes besoins et mes désirs. Ô, Saint Joseph, aide-moi par ta puissante intercession, et obtiens-moi de ton 
Divin Enfant toutes les bénédictions, par Jésus-Christ, notre Seigneur, afin que grâce à ton pouvoir 
céleste ici-bas, je puisse rendre hommage au plus aimant des pères. Ô, Saint Joseph, je n'ai aucune 
crainte lorsque je te regarde avec Jésus endormi dans tes bras ; je n'ose pas m'approcher lorsqu'Il repose 
sur ton cœur. Serre-Le en mon nom et baise Sa belle Tête pour moi et demande-Lui de me rendre mon 
baiser lors de mon dernier soupir. Ô, Saint Joseph, Patron des âmes désespérées, prie pour moi. Amen.  
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LA PUISSANTE PRIERE DE CHARLEMAGNE 
 

 O Dieu tout-puissant, Toi qui a subi la mort sur l'arbre patibulaire de la croix pour expier tous 
mes péchés. 

O Sainte Croix de Jésus-Christ, soit toujours avec moi. 
O Sainte Croix de Jésus-Christ, repousse loin de moi toute arme tranchante. 
O Sainte Croix de Jésus-Christ, préserve-moi de tout accident mortel. 
O Sainte Croix de Jésus-Christ, détourne de moi tout le mal. 
O Sainte Croix de Jésus-Christ, verse en moi tout bien, afin que je puisse sauver mon âme. 
O Sainte Croix de Jésus-Christ, éloigne de moi toute crainte de la mort et accorde-moi la vie 

éternelle. 
O Sainte Croix de Jésus-Christ, garde-moi et fait que les esprits malins, tant visibles qu'invisibles, 

fuient devant moi, dès aujourd'hui et dans tous les siècles des siècles. Ainsi soit-il ! 
 

Aussi vrai que Jésus est né le jour de Noël, aussi vrai que Jésus a reçu les offrandes des trois Rois 
Mages, aussi vrai que Jésus a été circoncis, aussi vrai que Jésus a été crucifié le vendredi saint, aussi 
vrai que Joseph et Nicodème ont ôté Jésus de la croix et l'ont mis dans le sépulcre, aussi vrai que Jésus a 
ressuscité le troisième jour, aussi vrai que Jésus est monté au ciel ; de même qu'il soit aussi vrai que 
Jésus me préserve et me préservera de tout attentat de mes ennemis, tant visibles qu'invisibles, dès 
aujourd'hui et dans tous les siècles des siècles. Ainsi soit-il ! 

O Dieu tout-puissant, sous la protection de  Jésus, Maria, Joachim,  de Jésus, Maria, Anna,  de 
Jésus, Maria, Joseph, je me remets entre tes mains. Ainsi soit-il ! 

O Seigneur, par l'amertume que tu as soufferte pour moi sur la Sainte Croix, principalement lorsque 
ton âme s'est séparée de son corps, aie pitié de mon âme, quand elle sera séparée de ce monde. Ainsi 
soit-il !  
 

PRIÈRE QUOTIDIENNE DE DOZULÉ ENSEIGNÉE PAR JÉSUS 
 
F.E. Pitié Mon Dieu pour ceux qui te blasphèment, ' pardonne-leur, ils ne savent ce qu’ils font. 
F.E. Pitié Mon Dieu pour le scandale du monde, ' délivre-les de l’esprit de Satan. 
F.E. Pitié Mon Dieu pour ceux qui te fuient, ' donne-leur le goût de la Sainte Eucharistie. 
F.E. Pitié Mon Dieu pour ceux qui viendront se repentir au pied de la Croix Glorieuse, 
 ' qu’ils y trouvent la paix et la joie en Dieu notre Sauveur. 
F.E. Pitié Mon Dieu pour que ton règne arrive, ' mais sauve-les, il en est encore temps, 
F.E. Car le temps est proche et voici que Je viens. 
AMEN, VIENS SEIGNEUR JÉSUS ! 
 

1 Notre Père 
Notre Père, qui es aux Cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne arrive, que Ta Volonté soit 

faite sur la Terre comme elle l’est au Ciel. Donne-nous aujourd’hui le pain nécessaire à notre 
subsistance. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. ( 
Père, je T'en prie, aide-nous à pardonner et à demander pardon ) Et ne nous laisse pas succomber à la 
tentation, mais délivre-nous de tout mal et du Malin. Ainsi soit-il. 
 

10 Je vous salue Marie* 
Je te salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec toi, tu es bénie entre toutes les femmes, et 

Jésus, ton Enfant, est béni. 
 ' Sainte Marie, Mère du Seigneur Jésus, prie pour nous, pauvres pécheurs, maintenant et à l’heure de 
notre mort. Ainsi soit-il. 
 
( N.D.L.R. Le petit symbole " ' " signifie que l'assemblée peut répondre à la première phrase de F.E. et 
lorsque rien n'est indiqué, les prières se disent à l'unisson.) 
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*Durant les dix "Je vous salue Marie", nous méditons la Sainte Passion sur le chapelet comme suit : 
 
 
Premier grain : Jésus est dans la cour de l'Antonia, pendu par les mains attachées à une haute colonne de 
pierre.  
Second grain : Jésus reçoit d'abord la fustigation par les deux bourreaux avec la verge souple en dix 
coups sur tout le corps, mais le premier coup sur le Visage à la droite du nez, sur l'arcade sourcilière. 
Troisième grain : Jésus reçoit la flagellation avec le flagrum romanum ( fouet court à deux lanières et 
serties d'osselets de plomb aux extrémités ). Chaque bourreau frappe 30 coups + 1 coup supplémentaire 
donné par un bourreau. 
Quatrième grain : Jésus est inconscient. Un soldat romain Le détache et Jésus tombe à terre. Le soldat 
Lui envoie de l'eau au Visage avec un seau en bois, servant à faire boire les chevaux. 
Cinquième grain : Jésus se réveille et essaie d'attraper ses vêtements restés à terre pour se rhabiller, mais 
les soldats romains L'insultent et s'amusent en déplaçant les vêtements avec leurs pieds.  
Sixième grain : Jésus se rhabille péniblement et est assis de force sur le seau en bois retourné à l'envers. 
Septième grain : Les soldats enfoncent violemment une couronne d'épines sur la tête de Jésus, et ils se 
moquent en L'insultant. 
Huitième grain : Les soldats déposent la chlamyde rouge sale sur les épaules de Jésus, pendant qu'un 
autre Lui tape sur la tête avec un roseau, avant de le donner à Jésus comme sceptre, puis un autre soldat 
Lui arrache une touffe de barbe en ricanant. 
Neuvième grain : Jésus porte le patibulum sur le dos avec les deux mains attachées de chaque côté de la 
poutre. Jésus tombe d'abord à genoux, puis plonge la tête en avant sur le sol caillouteux. 
Dixième grain : Jésus porte péniblement le patibulum sur l'épaule gauche, mais le poids Le fait tomber à 
l'arrière et la tête cogne sur une pierre. Il reçoit de l'eau sur le Visage et Véronique L'essuie avec son 
voile. 

 
 

F.E. Seigneur, répands sur le monde entier, les trésors de ton infinie Miséricorde. 
R. Par ta douloureuse Passion Seigneur, aie pitié de nous et du monde entier. 
 

CHAPELET À LA MISÉRICORDE DIVINE 
 

Commencer par 1 Pater, 1 Ave, 1 Credo : 
 

Notre Père, qui es aux Cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne arrive, que Ta Volonté soit 
faite sur la Terre comme elle l’est au Ciel. Donne-nous aujourd’hui le pain nécessaire à notre 
subsistance. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. ( 
Père, je T'en prie, aide-nous à pardonner et à demander pardon ) Et ne nous laisse pas succomber à la 
tentation, mais délivre-nous de tout mal et du Malin. Ainsi soit-il. 
 

Je te salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec toi, tu es bénie entre toutes les femmes, et 
Jésus, ton Enfant, est béni. Sainte Marie, Mère du Seigneur Jésus, prie pour nous, pauvres pécheurs, 
maintenant et à l’heure de notre mort. Ainsi soit-il. 
 

Je crois en Dieu, le Père tout-puissant, Créateur du Ciel et de la Terre. Et en Jésus-Christ, Son Fils 
unique, notre Seigneur, qui a été conçu du Saint-Esprit, est né de la Vierge Marie, a souffert sous Ponce 
Pilate, a été crucifié est mort et a été enseveli ;(silence), le troisième jour est ressuscité des morts, est 
monté aux Cieux, est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant, d’où Il viendra juger les vivants et 
les morts. Je crois en l’Esprit-Saint, à la sainte Église catholique, à la communion des saints, à la 
rémission des péchés, à la résurrection de la chair, et à la vie éternelle. Ainsi soit-il. 
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Sur les gros grains, une fois : 
F.E. Père Éternel, je t’offre le Corps et le Sang, l’Âme et la Divinité de Ton Fils Bien-Aimé, 

Notre-Seigneur Jésus-Christ, 
R. en réparation de nos péchés et de ceux du monde entier. 
 

(Nous nous courbons en signe d'adoration et de recueillement.) 
 

Sur les petits grains, 10 fois :* 
F.E. Par Sa douloureuse Passion, 

R. sois miséricordieux pour nous et pour le monde entier. 
 
* Durant la récitation de ces grains nous méditons la Sainte Crucifixion comme suit : 
 
Premier grain : Un soldat romain arrache la couronne d'épines de Jésus.  
Second grain : Jésus se déshabille et reçoit de Sa Mère le voile, afin de cacher les parties intimes du 
Corps. 
Troisième grain : Jésus se place au centre de la croix étendue au sol, les bras écartés et les bourreaux 
L'empêchent de bouger. 
Quatrième grain : Un bourreau cloue le poignet droit de Jésus. 
Cinquième grain : Un autre bourreau cloue le poignet gauche de Jésus. 
Sixième grain : Enfin ce sont les pieds de Jésus qui sont cloués l'un sur l'autre. (Le pied gauche sur le 
pied droit). 
Septième grain : Les soldats lèvent la Croix et la stabilise dans le trou qui avait été creusé 
préalablement. 
Huitième grain : Jésus dit en regardant Marie et Jean au pied de la Croix : "Femme voici ton fils. Fils 
voici ta mère". 
Neuvième grain : Jésus dit : "Tout est accompli ! Père, entre Tes mains je remets mon esprit !" 
Dixième grain : Le centurion plante la lance dans le côté droit de Jésus où il suinte de l'eau et du sang. 
 
( Nous nous courbons en signe d'adoration et de recueillement et nous regardons l'image du Crucifié. ) 
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Pour terminer 3 fois : 
F.E. Dieu Saint, Dieu Fort, Dieu Éternel, 

R. prends pitié de nous et du monde entier. 
Gloire à Dieu au plus haut des Cieux, paix et joie sur la Terre aux Hommes qu'Il aime ! 

 
LE CHAPELET DES SAINTES PLAIES DU CHRIST 

 
F.E. O Jésus, Divin Rédempteur,  

 ' sois miséricordieux pour nous et pour le monde entier. Amen.  
F.E. Dieu fort, Dieu saint, Dieu immortel, 

 ' aie pitié de nous et des âmes du monde entier. Amen. 
F.E. Grâce, miséricorde, ô mon Jésus, pendant les dangers présents,  

 ' couvre-nous de Ton Sang précieux. Amen.  
F.E. Père Éternel, fais-nous miséricorde, par le Sang de Jésus-Christ, Ton Fils unique, 

 ' fais-nous miséricorde, nous T'en conjurons. Amen, Amen, Amen. 
 

Sur les gros grains : 
F.E. Père Eternel, je t'offre les Plaies de Notre Seigneur Jésus-Christ, 

 ' pour guérir celles de nos âmes. 
 

(Nous nous courbons en signe d'adoration et de recueillement.) 
Sur les petits grains 10 fois :* 
F.E. Mon Jésus, pardon et miséricorde, 

 ' par les mérites de Tes Saintes Plaies. 
 
* Durant la récitation de ces grains nous méditons les Saintes Plaies du Christ comme suit : 
 
Premier grain : Jean, Joseph et Nicodème descendent Jésus de la Croix. 
Second grain : Jésus est déposé dans les bras de Sa Mère. 
Troisième grain : Jésus est placé sur un linceul. 
Quatrième grain : Notre pensée se porte sur les traces du clou laissées sur les pieds de Jésus. 
Cinquième grain : Notre pensée se porte sur les genoux tuméfiés et écorchés de Jésus. 
Sixième grain : Notre pensée se porte sur les poignets transpercés de Jésus et des traces de Sang sur Ses 
bras. 
Septième grain : Notre pensée se porte sur le côté droit ouvert et du sang qui en suinte. 
Huitième grain : Notre pensée se porte sur tous les coups portés par les flagrum et qui ont meurtri le 
Corps de Jésus. 
Neuvième grain : Notre pensée se porte sur le nez cassé et enflé, ainsi que le haut de la joue tuméfiée de 
Jésus. 
Dixième grain : Notre pensée se porte enfin sur les traces sanglantes laissées par la couronne d'épines 
sur la tête et le front de Jésus. 
 

( Nous nous courbons en signe d'adoration et de recueillement. ) 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ( Le Saint Linceul du Christ, tel qu'il était à l'origine avant de subir les épreuves du temps et du feu. ) 
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 ( La Sainte Empreinte du Voile de Véronique )                  ( La Sainte Face du Linceul de Turin ) 

 
Christ Jésus, que ton Règne arrive, par le Cœur Douloureux et Immaculé de Marie. 
 Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen 

 
BÉNÉDICTIONS ET LOUANGES 

 
F.E. Que la bénédiction, la gloire, la sagesse, l’action de grâce, l’honneur, la puissance et la force 

soient à notre Élohaï Yahweh-Él-Shaddaï, notre Créateur, et à Son Fils Jésus-Christ, notre Sauveur et 
notre Roi, pour les siècles des siècles ! Amen. 
 

LE CŒUR À CŒUR AVEC DIEU DE FRÈRE ELYÔN 
 

F.E. Viens, Esprit-Saint en permanence, éclaire-moi de Ta Très Sainte Lumière, fais-là grandir dans 
mon corps, dans mon cœur, dans mon âme et dans mon esprit, afin que je puisse accomplir toute la 
Volonté et rien que la Volonté de Jésus-Christ, mon Sauveur et le sauveur du monde. Que mes pas 
soient bien dirigés sur la voie que Notre Seigneur Jésus-Christ a choisi pour Son très humble et indigne 
serviteur et que je sois protégé contre tout mal et contre les embûches du démon. Amen. 
 

F.E. Viens Seigneur Jésus, fais en sorte que je puisse accomplir toute Ta Volonté et rien que Ta 
Volonté, car je ne veux ni tromper ni être trompé mais faire exactement ce que Toi Tu veux. Ô mon 
Dieu, couvre-moi de Ton Très Précieux sang, afin que je sois en permanence dans Ta Vérité la plus 
totale, Toi qui est le Chemin, la Vérité et la Vie. Mon Dieu ne permets pas qu'il en soit autrement, mais 
exauce toutes mes prières, pour Ta seule Gloire et le salut de mon âme. Mais aussi, peut-être, le salut 
d'autres âmes selon Ta Volonté, et  au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. 
 

F.E. Ô Jésus Miséricordieux, Fils du Dieu Vivant et Très-Haut, que Ton Très Saint Nom soit béni à 
jamais, et que Tu sois glorifié dans les siècles des siècles, par toutes les créatures de l'univers infini, et 
par toutes les âmes de toutes les dimensions, ô Toi, Seigneur, qui a versé Ton Précieux Sang pour 
sauver les âmes des hommes, à cause de nos horribles péchés. Merci mon Dieu, soit glorifié au plus 
haut des Cieux pour Ton Sacrifice suprême. Nous te rendons grâce pour Ton immense gloire. Mais je 
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t'en supplie, ô Seigneur, ne tiens pas rigueur de nos péchés, car nous ne sommes que pécheurs, 
poussières et cendres, et ce depuis notre naissance. Si tu tiens compte de nos péchés, ô mon Dieu, qui 
pourra subsister devant Toi. Mais je t'implore très humblement, ô Dieu de Bonté, de nous accorder Ton 
grand Pardon, Ta sainte Miséricorde et Ta pitié, afin que notre âme soit inscrite dans le Livre de Vie et 
que nous puissions bénéficier de la Vie éternelle dans le Royaume des Cieux. Amen. 
 

F.E. Jésus et Marie, je vous aime de tout mon cœur, je vous en supplie : sauvez les âmes, sauvez 
toutes les âmes, y compris la mienne.  Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. 
 

LE REFRAIN DE CHRISTUS VINCIT 
(3 fois) 

 
Christus vincit ! 
Christus regnat ! 

Christus, Christus imperat ! 
 

Nous nous courbons à genoux, pendant que Frère Elyôn rend grâce à Dieu dans son cœur. 
 

SALVE REGINA 
(Récité ou chanté) 

 
Salve, Regína, mater misericórdiae vita, dulcédo et spes nostra, salve. Ad te clamámus, éxules fílii 

Evae. Ad te suspirámus, geméntes et flentes in hac lacrimárum valle. Eia ergo, advocáta nostra, illos 
tuos misericórdes óculos ad nos convérte. Et Jesum, benedíctum fructum ventris tui, nobis post hoc 
exsílium osténde. O clemens, o pia, o dulcis Virgo María. 
 

F.E. Ora pro nobis, sancta Dei Genitrix. 
R. Ut digni efficiamur promissionibus Christi. 

 
( De la Résurrection du Sauveur jusqu'au samedi après la Pentecôte, nous récitons ou chantons le 

"Régina Cæli". ) 
 

REGINA CÆLI 
 

Regína Caeli, laetáre, allelúia  
Quia quem meruísti portáre, allelúia  

Resurréxit sicut dixit, allelúia  
Ora pro nobis Deum, allelúia. 

 
F.E. Gaude et laetáre, virgo María, allelúia.  

R. Quia surréxit Dóminus vere, allelúia. 
 

BÉNÉDICTION FINALE À L'ASSEMBLÉE 
 

F.E. Le Seigneur soit avec vous ! 
R. Et avec votre Esprit ! 

F.E. Que le Seigneur vous bénisse : 
 Dans le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Amen. 

Allez dans la Paix du Christ ! 
R. Nous rendons grâce à Dieu ! 
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LA PRIÈRE DE LA NUIT 
( Complies ) 

 
 

JÉSUS JE ME DONNE À TOI 
( Prière de N-D du T.S. Rosaire à Jeanne-Louise Ramonet)  

 
Ô Jésus, je me donne à Toi par le Cœur Douloureux et Immaculé de Marie pour être la consolation 

de Ton Sacré-Cœur à tout jamais. 
 Cœur Sacré de Jésus, que Ton règne arrive par le Cœur Douloureux et Immaculé de Marie. 
 

LES GRÂCES DE LA JOURNÉE 
 

Ô Jésus Miséricordieux, Fils du Dieu Vivant et Très-Haut, nous Te remercions pour cette journée 
qui est passée et cette nuit déjà entamée. Merci, mon Dieu, pour toutes Tes bontés, Ton aide, Ton 
soutien, Ta protection, Tes bénédictions et ton Amour infini. Merci pour toutes les grâces et tous les 
bienfaits que tu nous apportes chaque jour, aussi petits soient-ils, ils sont très importants. Merci pour 
tout, ô mon Dieu, et pardon pour tout. Pardon pour toutes nos erreurs, nos fautes, nos manquements et 
nos péchés. Nous Te demandons pardon si, d'une manière ou d'une autre, nous T'avons offensé. Mais 
telle n'est pas notre intention ni notre volonté, car notre volonté Tu la connais, ô Seigneur, Toi qui 
sondes les cœurs et les reins, et c'est pourquoi nous te demandons humblement de nous accorder : Ton 
grand Pardon, Ta sainte Miséricorde et Ta pitié. Oui, mon Dieu, aie pitié de nous et du monde entier. 
Amen. 
 

LES GRÂCES DU SACRIFICE SUPRÊME 
 

Ô Jésus Miséricordieux, Fils du Dieu Vivant et Très-Haut, nous Te rendons grâce pour  Ton 
Sacrifice suprême, Ton Très Précieux Sang que tu as versé en expiation, à cause de nos horribles 
péchés. Merci mon Dieu, merci du fond du cœur, parce que Tu nous as sauvé la Vie ! Sans Toi, ô 
Seigneur, nous serions perdus à jamais et le monde entier serait perdu à jamais ! Merci mon Dieu,  par 
cette très douloureuse mais si Sainte Passion, aie pitié de notre âme et des âmes du monde entier. Amen. 
 

LE CHAPELET DU SACRÉ-CŒUR 
 

( Ce chapelet en l’honneur des trente-trois années de Notre-Seigneur, est composé de trente-trois 
grains ( 30 petits et 3 gros ), lesquels sont divisés en cinq parties qui rappellent les cinq Plaies du 
Sauveur. ) 
 

Prière préliminaire à réciter avant le chapelet du Sacré-Cœur : 
O Cœur de Jésus, broyé à cause de nos péchés. Cœur attristé et martyrisé par tant de crimes et de 

fautes. Cœur victime de toutes les iniquités. Je T’aime de toute mon âme et par dessus toute chose. Je 
T’aime pour ceux qui Te méprisent et Te délaissent. Je T’aime pour ceux qui t’outragent et 
T’empêchent de régner. Je T’aime pour ceux qui T’abandonnent seul dans la Sainte Eucharistie. Je 
T’aime pour les âmes ingrates qui osent profaner Ton Sacrement d’Amour par leurs insultes et leurs 
sacrilèges. Cœur de Jésus, pardonne aux pécheurs, ils ne savent pas ce qu’ils font ! Cœur de Jésus, 
soutiens ceux qui propagent Ton Saint Nom ! Cœur de Jésus, soutiens tous ceux qui souffrent et qui 
luttent ! Cœur de Jésus, fais que la société s’inspire en tout de ton Saint Évangile, seule sauvegarde de la 
Justice et de la Paix ! Cœur de Jésus, que les familles et les nations proclament Tes droits ! Cœur de 
Jésus, règne sur ma patrie ! Cœur de Jésus, que Ton règne arrive par le Cœur Douloureux et Immaculé 
de Marie. Amen. 
 

Sur la Croix : « Pater, Ave, Credo. » 
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Notre Père, qui es aux Cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne arrive, que Ta Volonté soit 

faite sur la Terre comme elle l’est au Ciel. Donne-nous aujourd’hui le pain nécessaire à notre 
subsistance. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. ( 
Père, je T'en prie, aide-nous à pardonner et à demander pardon ) Et ne nous laisse pas succomber à la 
tentation, mais délivre-nous de tout mal et du Malin. Ainsi soit-il. 
 

Je te salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec toi, tu es bénie entre toutes les femmes, et 
Jésus, ton Enfant, est béni. Sainte Marie, Mère du Seigneur Jésus, prie pour nous, pauvres pécheurs, 
maintenant et à l’heure de notre mort. Ainsi soit-il. 
 

Je crois en Dieu, le Père tout-puissant, Créateur du Ciel et de la Terre. Et en Jésus-Christ, Son Fils 
unique, notre Seigneur, qui a été conçu du Saint-Esprit, est né de la Vierge Marie, a souffert sous Ponce 
Pilate, a été crucifié est mort et a été enseveli ;(silence), le troisième jour est ressuscité des morts, est 
monté aux Cieux, est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant, d’où Il viendra juger les vivants et 
les morts. Je crois en l’Esprit-Saint, à la sainte Église catholique, à la communion des saints, à la 
rémission des péchés, à la résurrection de la chair, et à la vie éternelle. Ainsi soit-il. 
 

Sur les gros grains : 
Je T’adore et je T’aime, ô Divin-Cœur de Jésus ! Allume dans mon cœur le Feu divin dont Tu 

brûles Toi-même. 
 

Sur les petits grains : * 
F.E. Ô Jésus, doux et humble de Cœur, ' rends mon cœur semblable au Tien. 

 
* Durant les 10 premiers grains, nous méditons la Flagellation, ( comme la prière de Dozulé du 

premier au septième grain ), jusqu'au moment où les soldats romains enfoncent la couronne d'épines sur 
la Tête de Jésus. 

Durant la deuxième série de dix grains, nous méditons la suite, depuis la couronne d'épines jusqu'à 
la dernière chute de Jésus, (comme la prière de Dozulé du septième au dixième grain ). 

Durant la troisième série de dix grains, nous méditons la Crucifixion, (comme le chapelet à la 
Miséricorde Divine ). 
 

On termine par la prière de Saint Ignace : 
Âme de Jésus-Christ, sanctifie-moi. Corps de Jésus-Christ, sauve-moi. Sang de Jésus-Christ, enivre-

moi. Eau du côté de Jésus-Christ, purifie-moi. Passion de Jésus-Christ, fortifie-moi. Dans Tes plaies 
sacrées, cache-moi. Ne permets pas que je me sépare de Toi. Contre l’esprit du mal, défends-moi. A 
l’heure de ma mort, appelle-moi. Et commande que je vienne à Toi, afin qu’avec Tes Saints, je te loue 
dans tous les siècles des siècles. Ainsi soit-il. 
 

AUGUSTE REINE 
 

Ô très Sainte Mère, Auguste Reine des Cieux, Souveraine Maîtresse des Anges, toi qui a reçu de 
Dieu la mission d’écraser la tête de Satan, nous te le demandons humblement, envoie tes légions 
célestes, pour que sur ton Ordre et par ta Puissance, elles poursuivent les démons et les combattent 
partout, répriment leur audace et les refoulent dans l’abîme. Ô bonne et tendre Mère, tu seras toujours 
notre Amour et notre espérance. Auguste Reine des Cieux, protège-nous, envoie les Saints Anges pour 
nous défendre et repousser loin de nous le cruel ennemi. Saints Anges et Archanges, défendez-nous, 
gardez-nous. Amen. 
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DEMANDE DE BÉNÉDICTION A LA TRÈS SAINTE FAMILLE CÉLESTE 
 

Bénis, ô mon Dieu, le repos que je vais prendre, pour réparer mes forces, afin de mieux Te servir. 
Vierge Sainte, Mère de mon Dieu, et après Lui ma plus ferme espérance, Saint Joseph, mon bon Ange, 
mon Saint Patron, intercédez pour moi, protégez-moi pendant cette nuit, tout le temps de ma vie, et à 
l'heure de ma mort. Ainsi soit-il. 
 

Répands, Seigneur, sur le monde entier les Trésors de Ton infinie Miséricorde. Répands, Seigneur, 
Tes bénédictions sur nos familles respectives, nos amis, nos ennemis, et sur ce monde malade qui a tant 
besoin de Toi, car sans Toi, il est perdu, et nous sommes tous perdus sans Toi. Merci de ne pas nous 
abandonner, de nous protéger contre tout mal et contre les embûches du démon.  Au nom du Père, du 
Fils et du Saint-Esprit. Amen. 
 

PATER ET AVE 
 

Notre Père, qui es aux Cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne arrive, que Ta Volonté soit 
faite sur la Terre comme elle l’est au Ciel. Donne-nous aujourd’hui le pain nécessaire à notre 
subsistance. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. ( 
Père, je T'en prie, aide-nous à pardonner et à demander pardon ) Et ne nous laisse pas succomber à la 
tentation, mais délivre-nous de tout mal et du Malin. Ainsi soit-il. 
 

Je te salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec toi, tu es bénie entre toutes les femmes, et 
Jésus, ton Enfant, est béni. Sainte Marie, Mère du Seigneur Jésus, prie pour nous, pauvres pécheurs, 
maintenant et à l’heure de notre mort. Ainsi soit-il. 
 
 

BÉNÉDICTIONS ET LOUANGES FINALES 
 

F.E. Que la bénédiction, la gloire, la sagesse, l’action de grâce, l’honneur, la puissance et la force 
soient à notre Élohaï Yahweh-Él-Shaddaï, notre Créateur, et à Son Fils Jésus-Christ, notre Sauveur et 
notre Roi, pour les siècles des siècles ! Amen. 

 
F.E. Bonne nuit et que Dieu vous protège ! 

R. Nous rendons grâce à Dieu ! 
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CONCLUSION 
 
 Les quelques prières, que je viens de vous transmettre, sont celles que je récite au quotidien, soit 
seul, soit avec d'autres personnes. Si je les ai placées dans cet Ouvrage "Les Édits du Roi", c'est pour 
que vous puissiez vous habituer aux prières, telles que Dieu me les a dictées et qui deviendront 
officielles lorsque Pierre II sera à la tête de l'Église. Bien sûr, ils m'arrivent d'en réciter quelques autres 
en supplément, car ces prières ne sont pas exhaustives, et vous les trouverez aussi dans l'Ouvrage Sacré 
: "L'Appel de Dieu, la Mission et les Prophéties". Mais ces prières, telles que je vous les ai écrites, 
sont celles que m'a demandé de dire Notre Seigneur, par l'Esprit-Saint, et de vous les communiquer, 
pour que vous les récitiez à votre tour quotidiennement. Enfin pour ceux et celles qui le peuvent et, en 
tout cas, impérativement lorsque nous allons très bientôt nous retrouver confronter aux ténèbres ainsi 
qu'à l'horreur ! Du fait que nous allons tous être plongés dans le noir, ce sera le moment de se retourner 
vers Dieu avec tout son cœur, et ces prières seront les bienvenues, croyez-moi ! Elles vous permettront 
de survivre à la grande Tribulation. Mais pas seulement, entre ces prières, vous devrez réciter le Rosaire 
et en méditer toute la douloureuse Passion de Notre Seigneur Jésus-Christ. Vous aurez le temps, parce 
que vous ne pourrez pas faire autre chose, et en plus vous serez effrayés par l'ampleur de ce qui va se 
passer. Mais je vous le dis : "N'ayez pas peur" ! Croyez seulement et priez, sinon vous mourrez ! 
Justement, le chaos épouvantable qui va arriver, il est fait pour que vous ayez un retour de conscience. Il 
a été prévu pour que vous vous retourniez vers le Père et Créateur : Yahweh-Él-Shaddaï, mais par Son 
Fils unique : Yeshouah, Notre Sauveur ! Car, je vous le répète encore une fois : sans le Fils, vous ne 
pourrez jamais aller au Père ! Or mon humble rôle d'Avertisseur et d'Envoyé est de vous faire renouer 
avec la Vérité du Père qui a été estompée, tout en vous demandant de prier le Fils de Dieu. Vous devez 
adorer la Très Sainte Trinité, à savoir : le Père en premier, puis le Fils et enfin l'Esprit-Saint qui est dans 
l'Union divine, mais qui est aussi en vous ! Satan a voulu vous embrouiller, en apportant un maximum 
de confusions par l'entremise des hommes, notamment par ceux qui constituent l'Église du Christ. Le 
plan diabolique a été imprégné avec grande diplomatie et personne n'a rien vu venir ! Sauf quelques 
âmes éclairées qui appartiennent à l'Église de la Tradition. Tous les autres se sont laissés menés par le 
bout du nez ! De fait, ils croient défendre la vraie Église du Christ ou de Saint Pierre mais, en vérité, ils 
suivent la bannière de Satan !  
 
 Je m'adresse donc en premier à l'Église moderniste et conciliaire, afin que ses membres puissent se 
réveiller, qu'ils admettent humblement leurs erreurs et reprennent le seul Chemin qui mène au Christ, 
c'est à dire : la Tradition ou le Rituel de la Messe dite "extraordinaire" de Saint Pie V. Si l'Église n'obéit 
pas à cette injonction de Dieu, elle sera terrassée et d'une manière particulièrement violente ! Toutes ses 
erreurs et ses crimes seront la cause de sa chute ! A partir du moment où l'Église agit selon la volonté 
des hommes, dont eux mêmes reçoivent les influences nocives du Diable, elle ne pourra que sombrer 
dans la fange et la déchéance ! En revanche si elle obéit, l'Église sera sauvée. Malheureusement, je suis 
pleinement conscient que cette injonction de Notre Seigneur est une utopie, car cette Église est bien trop 
orgueilleuse, et manque incontestablement de discernement pour obéir à l'Envoyé de Dieu ! Cette Église 
est devenue exactement la même, dans son état d'esprit, que les religieux juifs de l'époque du Christ ! 
Les Pharisiens et les grands Prêtres d'il y a deux mille ans, qui faisaient passer leurs propres traditions 
humaines, avant la Loi de Dieu, sont absolument identiques à ceux qui représentent l'Église romaine et 
progressiste de notre temps ! Voilà pourquoi Notre Seigneur a rejeté cette Église de Vatican II, à cause 
de ses pensées d'hommes enclines à la dépravation ! En vérité, cette Église-là, est l'opposée diamétrale 
de la Volonté de Dieu ! C'est la raison pour laquelle elle va chuter et chuter très douloureusement ! Ces 
orgueilleux, qui poursuivent dans leurs idéologies humaines, croient dur comme fer que l'Église ne peut 
pas être terrassée ! Cela prouve une chose, c'est que ces théologiens ne connaissent ni les Écritures ni la 
Volonté de Dieu ! D'ailleurs, ils ne s'en rendront compte que lorsque les barbares profaneront les églises 
et brûleront le Vatican ! C'est seulement lorsque le Pape actuel sera assassiné qu'il y aura un retour de 
conscience de ces personnages imbus d'eux-mêmes, mais pas avant ! Si tous les Écrits de votre 
serviteur, existants par la Volonté de Dieu et la grâce de l'Esprit-Saint, ne sont pas arrivés à éveiller les 
consciences jusqu'à présent, je doute fort qu'à la lecture cet Ouvrage Sacré un miracle s'opère ! Le seul 
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Miracle qui aura lieu se trouvera dans la violence extrême de la grande Tribulation et alors, après un tel 
choc, ceux qui resteront en vie comprendront LA Vérité contenus dans ces Écrits et obéiront enfin ! 
Tant que ne surviendra pas cette horreur, les cerveaux humains resteront dans cet état de latence. Sauf, 
bien évidemment, tous ceux et celles qui, par l'Esprit-Saint, ont déjà compris que votre serviteur dit vrai 
et ont eu l'intelligence de faire marche arrière pour reprendre le bon Chemin. 
 
 L'Église de Rome est donc coupable d'avoir suivi aveuglément les "gens de l'ombre", c'est à dire la 
franc-maçonnerie en général et les "illuminati" en particulier ! Certains Cardinaux et Évêques sont 
coupables de s'être laissés manipulés par la « fumée de Satan » car, en vos pensées et actions, vous êtes 
devenus les ennemis de Dieu ! Par orgueil, vous refuserez de faire marche arrière et vous m'accuserez 
même d' « imposteur », de « malade mental », de « faux prophète », de « manipulateur », de « possédé 
», et d'autres étiquettes qui ne peuvent que vous amener dans le lieu de perdition ! Souvenez-vous, il en 
a été de même pour Notre Seigneur Jésus-Christ, par la réaction négative de tous Ses contemporains et 
plus particulièrement par les Prêtres et les Pharisiens ! Il en a été de même pour tous les Prophètes des 
temps anciens et vous, vous suivez très exactement une voie comparable à ces gens aveugles de cette 
époque ! Du fait même que vous croyez avoir raison, votre assurance issue du « Nuage Noir » ne fera 
qu'accentuer la chute de vos âmes dans le plus profond des abîmes ! Vous pouvez penser ce que vous 
voulez, vous pouvez même me tuer, mais vous ne pouvez pas empêcher LA Vérité de faire son chemin, 
puisque telle est la Volonté de Dieu !… 
 
 Les "gens de l'ombre" sont devenus extrêmement puissants et le désordre qu'ils ont semé, depuis la 
révolution française, est innommable tant il est ignoble ! Je peux vous dire que la confusion qui règne 
actuellement sur notre planète est tellement dense qu'on pourrait la couper au couteau ! Je prendrais un 
seul exemple, parmi des milliers d'autres, c'est l'attentat des deux tours de New York le 11 septembre 
2001. Je vous révèle que ces mêmes "gens de l'ombre" ce sont servi d'al-qaïda pour détruire 
volontairement ces tours. Et la raison de ce complot, a été pour déplacer la banque mondiale à Bruxelles 
! Vous n'êtes pas sans savoir que l'une des tours appartenait à David Rockefeller ( père et fils ). Elle 
était la banque internationale et au sommet de cette tour était inscrit le chiffre de la Bête. Forcément, 
puisque David Rockefeller appartient aux "illuminati", de même que Nickolas Rockefeller, et ils en sont 
même des membres très éminents dans la hiérarchie, pour ne pas dire des membres indispensables ! En 
vérité, cet attentat n'était pas autre chose que l'arbre qui a caché la forêt ! C'est une stratégie diabolique 
qui a toujours payé et elle est toujours utilisée pour nous faire avaler de grosses couleuvres ! Il est vrai 
que plus le plan est grossier et plus il fonctionne dans le cerveau des individus ! Alors pourquoi avoir 
monté toute cette opération particulièrement dramatique, juste pour déplacer la banque mondiale, me 
direz-vous ? Parce que, d'une part, les "gens de l'ombre" savent que New York doit subir tôt ou tard un 
tsunami de grande ampleur. D'autre part, parce que cette banque mondiale de Bruxelles, — portant le 
numéro de code "666", — a été spécialement étudiée pour devenir opérationnelle lorsque la micro-puce 
sera implantée dans la main ou au front de chaque individu ! Sa technologie de pointe dépasse tout 
entendement ! Cet imposant édifice est l'immeuble administratif du siège social du Marché Commun. Il 
n'est pas très haut et sa structure a été prévue pour résister à la fois à tout attentat et aux séismes 
éventuels ! Il contient le plus gros ordinateur du monde, générant par lui-même trois donnés de six 
chiffres soit : "666". Or comme le transfert virtuel des fonds internationaux devaient s'opérer en toute 
discrétion, depuis l'ordinateur de New York à Bruxelles, et pour qu'il n'y ait pas de curieux qui viennent 
s'intéresser de trop près à cette transaction particulière, les "gens de l'ombre" ont imaginé une diversion 
catastrophique, avec l'aide précieuse d'al-qaida ! Les "diversions" n'ont pas cessé depuis et elles se sont 
même accentuées : par la crise économique et les manifestations grandissantes, ainsi que les guerres qui 
se succèdent les une aux autres. Ajoutez à cela le stress de la population mondiale dû à la 
démoralisation générale, les maladies qui ne cessent d'augmenter à cause des poisons que nous 
respirons, que nous buvons et mangeons quotidiennement ! A cause aussi des ondes négatives 
électromagnétiques qui nous entourent en permanence ! Je vous rappelle que le plan machiavélique et 
premier des "gens de l'ombre"est de nous mettre en condition pour mieux recevoir la micro-puce. Le 
second plan est de détruire de 50% la population mondiale. Le troisième plan est de discréditer toutes 
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les religions du monde et plus particulièrement l'Église catholique ! Le quatrième plan est qu'ils veulent 
s'emparer de toutes les richesses de la Terre : minières et pétrolières !… 
 

Je me permets d'insister sur le fait que nous sommes tous pris au piège et que si nous ne réagissons 
pas immédiatement, ce sera bientôt trop tard, parce que le N.O.M aura pris un pouvoir dictatorial 
comme jamais il n'y en a eu sur cette planète ! Si nous ne nous unissons pas aujourd'hui, demain, les 
"gens de l'ombre" nous torturerons et nous tuerons, pour la simple raison que nous refuserons de porter 
leur maudite micro-puce ! Mais si nous agissons tous aujourd'hui, dans l'unification et dans la Foi, ces 
gens rejetés de Dieu ne pourront rien faire contre nous ! Notre Seigneur m'a dit en 2004 : « Soyez une 
carapace dans la foi. » Oui mais… pas isolément ! Il faut absolument que nous fassions un seul bloc, 
que nous ne fassions qu' UN, sinon nous sommes tous voués à l'échec ! N'oubliez jamais que c'est 
l'union qui fait la force, or les maudits de Dieu veulent absolument nous isoler. Pour cela ils emploient 
les stratégies les plus diverses et, notamment, celle de la mésentente où du schisme entre chrétiens ! 
Cette stratégie a toujours parfaitement bien fonctionné et, à notre insu, nous en sommes les victimes au 
quotidien ! La division entre-nous étant la carte maîtresse du Diable, il ne s'en prive pas et en use à 
volonté ! Pour preuve, Satan nous envoie de plus en plus de faux prophètes et de faux voyants, afin de 
nous mettre dans le trouble et nous déstabiliser ! Vous avez de plus en plus de messages sur le Web qui 
parlent "d'amour, de paix et de vérité", mais ceci est un leurre ! C'est une stratégie ourdie par le Diable 
et ses suppôts pour vous placer dans la confusion la plus totale ! Attention, danger ! Car si vous vous 
laissez immerger complètement par ces faux messages, vous ne vous relèverez pas et la chute sera 
terrible ! Merci donc de bien vouloir vous réveiller et de prendre immédiatement conscience de la 
Vérité contenue dans ces Écrits Sacrés. Dans le cas contraire, ni Dieu ni votre serviteur ne pourra plus 
rien faire pour vous !… 
 
 A la lecture des Révélations faites concernant la puissance des franc-maçons et autres "illuminati", 
on pourrait être porté au fatalisme ou au pessimisme, en se disant qu'il n'y a rien qu'on puisse faire pour 
les arrêter. Ce serait une grossière erreur de sombrer dans une telle idée défaitiste ! D'autant que c'est ce 
que recherche les "gens de l'ombre" ! Toutefois, aussi puissants que les "illuminati" puissent être, leur 
projet est voué à l'échec, parce qu'ils ont entièrement et aveuglément placé leur confiance dans le fils du 
Diable : Lucifer, et non pas dans le vrai Fils de Dieu : Jésus-Christ ou Yeshouah ! N'oubliez surtout pas 
que Dieu a confié à Marie le rôle d'écraser la tête de Satan ! 1 A Fatima en 1917, la Très Sainte Vierge 
Marie a prédit : « A la fin, mon Cœur Immaculé triomphera. » 
 
 Oui, nous allons souffrir, parce que les "gens de l'ombre" vont utiliser les islamistes pour nous 
attaquer et nous massacrer ! Le plan est simple pour Satan et ses sbires. Puisque la destruction de 
l'Église catholique fait partie du programme, ils ont commencé par s'introduire de l'intérieur, comme 
nous l'avons vu précédemment, avec le complot rocambolesque qui a eu lieu au Vatican. Mais à présent, 
ils ridiculisent l'Église de l'extérieur par des messages, des films, des publicités ou autres actions 
ponctuelles visant le discrédit de Dieu le Père, Dieu le Fils et l'Esprit-Saint ! Tous les moyens sont bons 
pour arriver à leur fin et ils ne manquent pas d'imagination ! Regardez simplement cette image de 
l'horreur d'un crucifix trempé dans de l'urine ! Dieu soit loué, un catholique fervent a eu l'intelligence de 
détruire cette horreur, qu'ils ont osé appeler "œuvre artistique " ! 2 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                 
1 La Sainte Bible, Genèse : chapitre 3, verset 15. ( D'après la tradition catholique et par extrapolation de la femme : Awah. ) 
2 Cette exposition sacrilège a eu lieu en avril 2011 à Avignon en France. 
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 Il est donc plus que temps de se réveiller et de nous unir contre le complot infernal des "gens de 
l'ombre". N'oubliez pas que leur but final est la pensée unique ! C'est à dire que le monde entier devra 
être en parfaite osmose avec le N.O.M, dirigé par Lucifer et ses idées de toute puissance ! Mais pour 
atteindre ce but, il faut déjà conditionner le monde à recevoir cette maudite micro-puce ! Or les 
cerveaux sont pratiquement en état actuellement d'accepter cette technologie de l'horreur ! Déjà, 
beaucoup de gens : des militaires, des riches, des politiques, des banquiers, des juges, des avocats, des 
scientifiques et même des religieux ont hélas accepté cet implant diabolique ! Depuis l'an 2000, au 
Canada, les nouveaux nés sont implantés à l'insu des parents ! Et en France, c'est depuis peu que les 
nouveaux nés sont implantés dans certains hôpitaux et cliniques ! Les "boîtes" de nuit à la mode 
utilisent ce procédé. A ce propos, je vous porte ci-dessous un article du magazine "Ça m'intéresse", 
numéro 288 de février 2005, dont le titre est : “Allons-nous tous porter une puce ? ” 
 
“Greffée sous la peau, elle décline notre identité. Légalisées par les autorités de santé américaines, 
les puces électroniques n'attendent que des volontaires pour coloniser leur nouvelle cible : nous. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L'angoisse de perdre votre portefeuille en allant danser vous taraude ? Le Baja Beach Club de 
Barcelone a trouvé la solution : vous l'implanter sous la peau ! Une cinquantaine de clients se sont déjà 
laissé séduire. Cette géniale opération de relations publiques aura au moins permis de propager autour 
de la planète le nom commercial de la puce électronique implantée : VeriChip. Aux Etats-Unis, 
Verichip vient officiellement d'obtenir son visa pour le corps humain. En octobre 2004, la Food and 
Drug Administration, l'équivalent de notre agence du médicament, a autorisé son utilisation à des fins 
d'identification et de suivi des patients dans les hôpitaux. Le feu vert a été délivré à une entreprise, 
Digital Angels Corporation. A condition que les informations médicales ne soient pas divulguées. Pour 
l'instant, les candidats au "puçage" ne se bousculent pas, mais en Europe, un hôpital de Rome a décidé 
de tester ce dispositif. L'utilité ? En cas d'urgence, les médecins pourront accéder directement au 
dossier médical en scannant la puce. Pour une personne inconsciente, victime d'infarctus par exemple, 
une simple lecture de la puce permettrait de connaître les antécédents du malade. En fait, cette petite 
puce n'a rien de nouveau et utilise la technologie RFID (Radio Frequency Identification). Elle 
ressemble comme deux gouttes d'eau à celle de la carte Navigo utilisée par les voyageurs de la RATP, à 
Paris, ou à celle des forfaits de ski mains libres. Ou à celles qui équipent 110 000 arbres parisiens pour 
les identifier et leur apporter les soins appropriés. Ou encore à celles testées pour le marquage animal. 
Les Américains de Digital Angels ont d'ailleurs commencé leurs activités dans ce secteur…(…)” 
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 Effectivement, lorsque le moment sera venu, les messages de propagande seront très alléchants car, 
en apparence seulement, le N.O.M fera en sorte de transmettre que des avantages à porter la micro-
puce. Mais la vérité est tout autre, et cet implant a vraiment pour objectif d'instaurer la pensée unique ! 
Et tous ceux qui voudront penser autrement, ou donner des signes de rébellion, recevront une décharge 
électrique pour les ramener à l'ordre ! Voilà où sera réduite votre si précieuse "liberté" si vous ne vous 
réveillez pas de suite ! Voyez-vous, les "gens de l'ombre" sont partout et ils nous espionnent en 
permanence : que ce soit par le biais de la télévision, des ordinateurs, des satellites ou encore des 
caméras placées dans des endroits stratégiques ! De surcroît, il existe des espions humains dans toutes 
les catégories sociales : dans les gouvernements, les armées, les patrons, les ouvriers, la religion, ainsi 
que dans la mafia ! Oui, d'ailleurs la mafia est importante chez les "gens de l'ombre", car c'est un réseau 
non négligeable, malgré sa participation indépendante mais entière. D'autant que chacun y trouve son 
compte ! Du fait même que tout est hypocrite et que l'union, dans cette sphère maléfique, est 
relativement bien respectée, tout fonctionne à coup de "services rendus" ! Dans ces conditions de 
sournoiseries et de complots infernaux, la réussite ne peut être qu'au bout de leur plan ténébreux ! Sauf 
si, au lieu de faire le jeu de la division ourdi par le Diable, nous nous unissions enfin pour faire un seul 
bloc. Jusqu'à présent nous avons fait en sorte d'être en parfaite osmose, volontairement ou non, avec 
Satan qui nous a placé dans le schisme. Or si au lieu de suivre aveuglément un tel plan qui réjoui l'Anti-
Christ, nous faisions un barrage solide, par la prière et l'entente parfaite, toutes les prévisions de Satan 
se réduiraient à néant ! Seulement voilà, allez-vous, pour la première fois dans l'histoire chrétienne, 
vous unir pour gagner ce combat pour la VRAIE Liberté ? 
 
 En vérité, ces Écrits ne sont pas existants pour vous faire sombrer dans le pessimisme, mais au 
contraire pour vous faire réagir de façon positive. Ces Révélations divines n'on qu'un but : celui de vous 
avertir des dangers qui menacent le monde. Mais aussi de vous donner les moyens de contrer les 
dangers sournois du Diable ! Voyez-vous, Satan a tout mis en oeuvre pour que la parution de cet 
Ouvrage en soit considérablement retardé et pour cause ! Il a même été jusqu'à placer un "cheval de 
Troie" au sein de mon serveur FTP, pour que "Les Édits du Roi" ne paraissent pas ! Oui, il craint cet 
Ouvrage Sacré, parce qu'il est son gros "grain de sable" qui risque d'amener trop d'âmes à réfléchir et, 
par conséquent, à endommager sérieusement les rouages de son plan redoutable ourdi de longue date ! Il 
sait que cet Ouvrage a été étudié pour vous réveiller et vous donner une grande espérance de l'avenir. 
Tandis que l'Ennemi veut vous faire sombrer dans une léthargie profonde, afin de mieux vous manipuler 
et vous faire perdre vos âmes respectives ! Vous ne pouvez pas savoir le combat que votre serviteur 
mène au quotidien contre celui qui est rempli de haine contre Dieu et les hommes ! Satan me craint 
parce qu'il sait que je suis l'Envoyé de Dieu, l'Apôtre, l'Elie et le dernier Témoin en cette fin d'un temps, 
pour réveiller les consciences et remettre chaque chose à sa place. Lui, il connaît parfaitement ma 
Mission et c'est la raison pour laquelle il fait montre de ses pouvoirs afin de m'empêcher de poursuivre 
dans cette ligne droite que m'a tracée notre Créateur ! Satan se sait perdu et c'est pourquoi il veut 
entraîner en maximum d'âmes dans sa chute ! Alors, je vous en prie, au Très Saint Nom de Dieu, cessez 
de l'écouter et de le regarder avec autant de ferveur ! N'oubliez pas qu'il est partout et surtout dans la 
technologie de pointe, ainsi que dans la perversion de nature sexuelle, sensuelle, mais aussi financière ! 
C'est l'hédonisme qui règne en maître dans cette jungle de la décadence et votre âme est en danger de 
mort ! 
 

L'Adonaï Yahweh-Él-Shaddaï vous demande de revenir à LUI, par Son Fils bien aimé Yeshouah, 
aussi, je vous en prie : obéissez ! Ne compliquez pas les choses, car elles sont déjà assez alambiquées 
comme cela. Ne rejetez pas votre serviteur, mais lisez tout attentivement car, après la Sainte Bible, c'est 
le seul Chemin qui peut vous amener à Dieu. Que toutes les religions, les philosophies et les sectes du 
monde entier adhèrent pleinement et sans réserve à Jésus-Christ, Fils de Dieu et Sauveur universel ! 
Que les protestants abandonnent leurs hérésies pour épouser la seule Église du Christ qui est romaine et 
traditionnelle. Dans le cas contraire ils ne pourront pas entrer dans le Paradis ! Je vous rappelle ici un 
Message qui m'a été transmis par Notre Seigneur Jésus-Christ, en date du 8 février 2008, au sujet des 
protestants : 
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« Quant aux protestants et autres religions, qu'ils soient prévenus une fois encore, ils ne peuvent 
bénéficier de la vie éternelle tant qu'ils n'auront pas compris le Miracle eucharistique qui se produit 
à chaque célébration de la Sainte Messe catholique, et tant qu'ils n'auront pas reçu la Sainte 
Communion ! » 

 
Par ce Message précis, le Christ ne peut pas être plus clair. Si à la lecture de ce Message et des 

autres qui m'ont été communiqués, par la grâce de Dieu, le monde reste dans des pensées humaines, 
totalement opposées à LA Vérité, il ne s'en sortira pas, ni dans cette vie ni dans l'autre ! Tant que 
l'humanité n'aura pas compris qu'il faut adhérer pleinement et sans réserve à Jésus-Christ, ou Yeshouah, 
le Fils unique de Dieu et Sauveur de toutes les créatures humaines, cette planète ira de mal en pis ! Le 
problème majeur des conflits qui règnent dans notre monde chaotique provient justement de nos 
croyances incompatibles avec la Volonté de Dieu. A force de recevoir des informations diverses, du tout 
et de son contraire, le monde se trouve complètement déstabilisé ! De nos jours c'est la science et les 
scientifiques qui priment, qui sont idolâtrés, adulés, a égalité avec l'argent et ses sophismes politiques. 
Mais n'oubliez jamais les Messages bibliques qui nous mettent en garde contre toutes ces actions 
humaines nébuleuses, diamétralement opposées au Lois divines ! En voici quelques exemples parmi 
tant d'autres, que l'Esprit-Saint me fait écrire, afin d'éveiller les conscience endormies… 
 

"N'aimez pas le monde ni ce qui est dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père 
n'est pas en lui. Car de tout ce qui est dans le monde, ― la convoitise de la chair, la convoitise des 
yeux, l'ostentation de la richesse, ― rien ne vient du Père ; cela vient du monde. Or le monde passe, ses 
convoitises aussi ; mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure pour l'éternité." 1 
 

"La science rend orgueilleux, alors que la charité est constructive." 2  
 

"La sagesse des hommes est folie devant Dieu." 3  
 
 "Malheur à ceux qui se voient sages, et se prennent pour intelligents !" 4  
 
 "Que celui qui se glorifie se glorifie dans le Seigneur. Ce n'est pas, en effet, celui qui se fait valoir 
lui-même dont la valeur est sûre, mais celui que le Seigneur fait valoir." 5 
 
 "Ainsi parle Yahweh : « Que le sage ne se glorifie pas de sa sagesse ; que le fort ne se glorifie pas 
de sa force ; que le riche ne se glorifie pas de sa richesse. Mais qui veut se glorifier, qu'il se glorifie en 
ceci : d'avoir de l'intelligence et de me connaître. Car je suis Yahweh, qui exerce la miséricorde, le 
droit et la justice sur la terre ; car c'est en cela que je me complais, — oracle de Yahweh. »" 6 
 

« Maudit soit l'homme qui se confie en l'homme, qui prend la chair pour son secours, et dont le 
cœur s'écarte de Yahweh ! » 7  
 

« Ce sont des aveugles qui conduisent des aveugles. Or, si un aveugle conduit un autre aveugle, ils 
tomberont tous les deux dans un trou » 8 
 
 

                                                 
1 Premier Épître de Saint Jean : chapitre 2, versets 15-17. 
2 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : chapitre 8, verset 2. 
3 Première Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : chapitre 3, versets 18-20 ; La Sainte Bible, Proverbes : chap. 14, verset 18 
4 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 5, verset 21. 
5 Deuxième Lettre de Saint Paul aux Corinthiens : chapitre 10, verset 17. 
6 La Sainte Bible, Livre de Jérémie : chapitre 9, versets 22-23. 
7 La Sainte Bible, Livre de Jérémie : chapitre 17, verset 5. 
8 Évangile selon Saint Mathieu : chapitre 15, verset 14. 
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 « Comment pourriez-vous croire, vous qui tirez de la gloire les uns des autres et ne recherchez pas 
la gloire que Dieu seul peut donner ? » 1  
 
 « Celui qui s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera élevé. » 2  
 
 « Se flattant d'être des sages, ils sont devenus fous… » 3  
 

"L'insensé dit dans son cœur : « Il n'y a pas de Dieu. » Ils ont une conduite perverse, abominable ; 
il n'en est aucun qui fasse le bien." 4  
 
 Toutes ses phrases bibliques, qui paraissent être d'un autre âge, sont pourtant d'actualité, car la 
Sainte Bible est immuable et les Écritures saintes existent pour l'éternité : 
 

"Tous ses commandements sont immuables, institués pour tous les siècles, établis avec force et 
droiture." 5 ; "Heureux ceux qui suivent une voie irréprochable, qui marchent selon la loi de Yahweh !" 
6 

Aujourd'hui, la pauvre créature que je suis vous le demande très humblement, mais avec fermeté, 
car je vous écris pour la dernière fois, selon la Volonté de Dieu, avant la grande Tribulation et je vous 
répète exactement comme Isaïe, qui avait reçu lui aussi la Parole divine : 

 
« Prêtez l'oreille et écoutez ma voix, soyez attentifs et écoutez ma parole. » 7 Mais aussi : 

"Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs..." 8 
 
 Non, n'endurcissez pas votre cœur, ne murmurez pas, dans un doute présomptueux, en disant : « 
C'est un fou, ce type écrit n'importe quoi ! » Je vous le confirme encore une fois ici, d'être ignorant n'est 
pas un péché. En revanche, de refuser de ne pas recevoir la Révélation ou l'Apocalypse transmise par 
votre serviteur est de l'orgueil et donc passible de la géhenne éternelle. Je ne suis pas juge, mais 
seulement un Avertisseur, comme tous ceux qui ont déjà vécu dans des temps anciens. Mon humble 
devoir n'est donc pas de vous juger mais de vous avertir des conséquences à-venir si vous n'obéissez pas 
à la Voix de la Très Sainte Trinité. Je ne suis pas là non plus pour amuser la galerie en faisant des tours 
d'illusion, car Satan s'en charge et avec brio ! Mes seuls pouvoirs actuels sont dans les Écritures que me 
dicte l'Esprit-Saint, pour l'unique gloire de Dieu et le salut des âmes de bonne volonté. Si vous rejetez 
ces Écrits, vous rejetez la Vérité de Dieu et donc Dieu LUI-même ! "Le discours de l'homme pieux est 
toujours sagesse, mais l'insensé est changeant comme la lune." 9 Notre Adonaï Yahweh-Él-Shaddaï ne 
pense pas comme les hommes. Ne cherchez donc pas à pénétrer la science secrète et infuse du Créateur, 
mais obéissez seulement à Sa Volonté. Dieu veut que nous soyons tous unis dans la seule Manne 
véritable, le Graal universel qui est : LA SAGESSE. Or la Sagesse ne s'obtient pas par la connaissance 
des hommes, mais par la connaissance de Dieu. Aussi, je vous répète que la connaissance de Dieu c'est 
l'Apocalypse, donc LA Révélation, transmise dans la Sainte Bible. L'Apocalypse se trouve également 
dans les Écrits présents qui, je me permets de vous le rappeler, sont ceux d'Elie, par la transmission de 
l'Esprit-Saint, et gloire soit rendue à Dieu ! Aujourd'hui comme hier : « Yahweh, votre Dieu, vous 
éprouve pour savoir si vous aimez Yahweh, votre Dieu, de tout votre cœur et de toute votre âme. » 10 De 

                                                 
1 Évangile selon Saint Jean : chapitre 5, verset 44. 
2 Évangile selon Saint Mathieu : chapitre 23, verset 12. 
3 Première Lettre de Saint Paul aux Romains : chapitre 1, verset 22 
4 La Sainte Bible, Les Psaumes : 14, 1. 
5 La Sainte Bible, Les Psaumes : 111, 7-8. 
6 La Sainte Bible, Les Psaumes : 119, 1. 
7 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 28, verset 23. 
8 Lettre de Saint Paul aux Hébreux : chapitre 3, verset 7-8 ; d'après Les Psaumes : 95, 7-8. 
9 La Sainte Bible, L'Ecclésiastique : chapitre 27, verset 11. 
10 La Sainte Bible, Deutéronome : chapitre 13, verset 4. 
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fait, et à juste titre, cherchez plutôt à L'honorer, par Son Fils unique, car l'Oracle de Yahweh dit : « 
J'honorerai ceux qui m'honorent et ceux qui me méprisent seront avilis. » 1  
 
 Justement, et vous le savez, Dieu est en colère à cause de Ses créatures qui s'éloignent de plus en 
plus, à la fois des Lois divines, mais aussi du Créateur. Pourtant les avertissements bibliques ne 
manquent pas et elles sont toujours d'actualité, à l'heure où je vous écrits ses lignes :  
 
"Malheur à ceux qui méditent l'iniquité et qui forgent le mal sur leurs couches, au point du jour pour 
l'exécuter, parce qu'ils en ont le pouvoir !" 2 Ou encore : "Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et 
le bien mal, qui tiennent les ténèbres pour la lumière, et la lumière pour les ténèbres, qui tiennent 
l'amer pour le doux, et le doux pour l'amer." 3 Mais aussi : « Mon âme hait vos nouvelles lunes et vos 
fêtes ; elles me sont à charge, je suis las de les supporter. » 4 Oui, ces « fêtes » d'aujourd'hui sont les 
mêmes, voire pire qu'au temps des Hébreux ou autres païens romains et grecques. D'autant qu'elles sont 
de plus en plus nombreuses et fréquentes, toujours organisées pour de "bonnes" raisons ! En vérité, ces 
"raisons" humaines sont toutes plus stupides les unes que les autres et, de surcroît, elles ne sont que des 
prétextes à la débauche et la dépravation ! C'est pourquoi l'Esprit du Père me fait écrire les mêmes 
Paroles, parce que ces « fêtes » sont plus abominables de nos jours qu'elles ne l'étaient dans les temps 
anciens ! Le paroxysme de cet excès de liberté, sans frein ni morale, est devenue un blasphème 
particulièrement outrancier, et Dieu ne peux plus supporter les attitudes outrageantes des hommes ! 
Pour preuve, je vous répète ci-dessous ce que m'avait dit Notre Seigneur Jésus-Christ, en date du 25 
décembre 2009 : 
 
 « Le temps n'est plus aux réjouissances, mais voici venir le temps de la souffrance pour ce monde 
malade qui a besoin d'être redressé sévèrement ! » 
 
 Or dans cette "souffrance" qui arrive, la Sainte Bible nous dit aussi pour notre époque dépravée : 
 

« Le frère livrera son frère à la mort et le père son enfant, et les enfants se dresseront contre leurs 
parents et les feront mettre à mort. » 5  
 

"La terre a été profanée sous ses habitants ; car ils ont transgressé les lois, violé le commandement, 
rompu l'alliance éternelle. C'est pourquoi la malédiction dévore la terre, à cause des fautes de ses 
habitants. C'est pourquoi les habitants de la terre sont consumés et il reste bien peu d'hommes." 6 
 

"Quand les gens diront : « Paix et sécurité », alors, subitement, fondra sur eux la ruine, comme les 
douleurs de la femme enceinte ; et ils ne pourront pas y échapper." 7 
 

"« Je tourmenterai les hommes, et ils marcheront comme des aveugles, parce qu'ils ont péchés 
contre Yahweh ; leur sang sera répandu comme la poussière, et leurs entrailles comme du fumier. Ni 
leur argent, ni leur or ne pourront les sauver, au jour de la colère de Yahweh ; par le feu de son zèle 
toute la terre sera dévorée ; car il fera une destruction totale, soudaine même, de tous les habitants de 
la terre. » 8 
 
 En effet, vous devez craindre le « jour de la colère de Yahweh », car il est arrivé : il est vraiment là 
! Repentez-vous donc de toutes vos actions nébuleuses, dès maintenant : pas demain mais aujourd'hui ! 

                                                 
1 La Sainte Bible, Premier Livre de Samuel : chapitre 2, verset 30. 
2 La Sainte Bible, Livre de Michée : chapitre 2, verset 1. 
3 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 5, verset 20. 
4 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 1, verset 14. 
5 Évangile selon Saint Mathieu : chapitre 10, verset 21. 
6 La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 24, versets 5-6. 
7 Première Lettre de Saint Paul aux Thessaloniciens : chapitre 5, verset 3. 
8 La Sainte Bible, Livre de Sophonie : chapitre 1, versets 17-18. 
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Allez trouver un saint Prêtre de la Tradition catholique et repentez-vous de tous vos péchés. Si vous 
n'êtes pas convertis, convertissez-vous, sans attendre. Arrêtez de croire à n'importe qui et n'importe 
quoi, mais convertissez-vous tout de suite ! Ne laissez surtout pas passer un jour de plus, car Dieu vous 
le demande : sauvez votre âme aujourd'hui et revenez à Dieu le Père, par Son Fils unique Jésus-Christ 
! Si votre contrition et/ou conversion est sincère, n'ayez pas peur car : « Ce n'est pas comme l'homme 
voit que Dieu voit ; l'homme voit le visage, mais Yahweh voit le cœur. » 1 De fait, comme notre 
Adonaï Yahweh-Él-Shaddaï recherche toujours la sincérité de cœur, IL aura sûrement pitié de votre 
âme et vous sauvera, par Son Fils Yeshouah. Dans le cas contraire, je vous le redis ici, au sein de cet 
Ouvrage Sacré, si vous ne vous convertissez pas et si vous ne faites pas un acte de contrition sincère, 
afin de recevoir l'absolution du saint Prêtre, non seulement vous n'entrerez pas dans le Royaume des 
Cieux, mais vos âmes chuteront dans la mort éternelle ! 
 
 Je m'adresse aussi à vous les chrétiens fervents de la Tradition catholique, vous qui allez également 
subir l'épreuve de la grande Tribulation, notamment par les barbares impies : « Ne craignez pas ceux qui 
tuent le corps et après cela, ne sauraient rien faire de plus. Mais je vais vous indiquer qui vous devez 
craindre : craignez celui qui, après avoir tué, a le pouvoir de jeter dans la géhenne. Oui, je vous le dis : 
celui-là, craignez-le. » 2 Bien évidemment, c'est le Père éternel qui a le pouvoir de jeter les âmes dans la 
géhenne, et trop nombreuses sont celles qui y sont déjà. Certes, si vous êtes des catholiques 
traditionalistes fervents, vous ne serez probablement pas jetés dans la géhenne, mais vous n'êtes pas 
sauvés pour autant car : « Le serviteur qui, connaissant la volonté de son maître, n'aura pas fait de 
préparatifs et n'aura pas réglé ses actes sur cette volonté, recevra des coups en abondance. Quant à 
celui qui, ne la connaissant pas, aura par ses actes mérité des coups, il n'en recevra que peu. A qui on 
aura donné beaucoup, beaucoup sera demandé ; à qui on aura confié beaucoup on réclamera 
davantage. » 3 
 
 Votre serviteur fait partie de ceux à qui Dieu a donné beaucoup. C'est la raison pour laquelle je me 
fais petit, parce que je crains toujours ne pas être à la hauteur de la tâche qui m'a été confiée et je vis au 
quotidien dans une remise en question constante. Je suis conscient d'être un grand pécheur, mais je 
m'applique au mieux, de façon à ne tromper personne. Au contraire, et c'est mon angoisse quotidienne, 
je fais en sorte de veiller à garder la Parole de Dieu qui m'est, ou m'a été transmise, afin de la 
transmettre scrupuleusement à mon tour : en toute vérité et soumission. Comme nous le dit Notre 
Seigneur, par la parabole écrite supra, Dieu sera clément avec les ignorants, mais IL ne le sera pas avec 
ceux qui sont détenteurs de la Vérité et la Volonté de la Très Sainte Trinité. Voilà pourquoi il faut 
veiller en permanence pour que notre nature humaine, donc imparfaite, ne nous fasse pas dévier du droit 
Chemin. Veillons à ne pas nous enorgueillir d'avoir la grâce de posséder la Connaissance céleste, mais 
de s'activer fermement, avec grande humilité de cœur, à faire connaître la Bonne Nouvelle ainsi que LA 
Révélation donnée présentement, et ce : dans l'Amour, la Charité et la Foi. Voilà aussi pourquoi Notre 
Seigneur nous a dit : « Luttez pour entrer par la porte étroite car, je vous le dis, beaucoup chercheront 
à y entrer et ne le pourront pas. » 4 Notre lutte, à nous les chrétiens, est justement de ne pas tomber dans 
le filet que dresse Satan et ses suppôts, par le biais de toutes ces illusions de la vie moderne. Nous 
devons rester ferme dans la Parole, toute la Parole et rien que la Parole que Dieu nous a révélée dans la 
Sainte Bible, ainsi que part les Écrits de votre serviteur. Oui nous allons souffrir pour cela, et même 
subir des souffrances injustes, comme c'est très exactement mon cas en ce moment, mais il est écrit : "Il 
est méritoire de supporter pour plaire à Dieu des peines infligées injustement." 5 Cette phrase rejoint 
précisément ce que m'a dit Notre Seigneur le 1er avril 2011, et qui a déjà été écrit précédemment au 
complet : « Il vaut mieux subir mille fois des injustices en cette vie pour des choses qui n'ont pas été 
faites, que de commettre une seule faute et de ne pas l'admettre, car c'est un péché d'orgueil. Si vous 

                                                 
1 La Sainte Bible, Premier Livre de Samuel : chapitre 16, verset 7. 
2 Évangile selon Saint Luc : chapitre 12, versets 4-5. 
3 Évangile selon Saint Luc : chapitre 12, versets 47- 48. 
4 Évangile selon Saint Luc : chapitre 13, versets 24. 
5 Premier Épître de Saint Pierre : chapitre 2, verset 19. 
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subissez une injustice, pensez à Moi qui, pourtant, étant le Fils de Dieu, le Saint et le Pur, j'ai 
dépassé les mille injustices durant les trois années de Mon Ministère, jusqu'à Ma Mort terrestre ! 
Sachez qu'à chaque fois que vous vivez une injustice, c'est une couronne qui se dresse sur votre tête 
et, comme tu l'as écrit, par Ma Volonté, il est beaucoup préférable de souffrir des milliers de fois sur 
cette Terre, même très douloureusement, que d'être jeté dans la géhenne ! » 
 
 En effet, la souffrance fait partie intégrante de notre existence, pour que nous soyons modelés selon 
la Volonté du Père. Nous ne sommes pas ici-bas pour faire la "fête", mais bien pour se laisser 
transformer par Dieu, comme l'argile entre les mains du potier, afin d'être digne d'entrer au Ciel. Dieu 
n'est pas totalement opposé à la fête, mais à condition qu'elle soit pure et intelligente. C'est à dire qu'elle 
doit être sobre, sans excès, et toujours dans un esprit de grâce pour le Créateur de l'univers, ainsi que du 
Sauveur. Il est inconvenant vis à vis de Dieu de se faire plaisir, sans avoir préalablement obligé toute 
l'assemblée, conviée à cette fête, de prier quelques minutes ensemble. En aucun cas Dieu ne peut agréer 
une fête si l'action de grâce n'est pas au rendez-vous. La fête est semblable à un repas quotidien, ne 
pouvant être consommé, sans avoir préalablement remercié Dieu pour toutes Ses Bontés. Je répète que 
toute chose vient de Dieu et sans LUI il n'y a pas de vie. Aussi, il est dans la logique des choses que tout 
acte, toute initiative de l'homme, doit impérativement faire l'objet d'une grâce rendue à Dieu : avant et 
après chaque démarche. N'oubliez jamais que notre petite vie éphémère n'est rien en comparaison de 
l'éternité qui nous attend. Néanmoins, cette éternité peut être la dure chute en enfer ou la glorieuse 
élévation au Paradis, selon comment nous nous sommes conduits ici-bas. En vérité, c'est une question 
de choix qui nous est proposé, car Dieu nous laisse libre de notre décision. Si vous respectez les 
Commandements de Dieu, en agissant strictement selon Sa Parole, tout ira bien pour vous. Dans le cas 
contraire vous devez, à la lecture de ces lignes, changer immédiatement votre façon de vivre et de 
penser, pour vous soumettre à la Volonté et la Vérité de Dieu…"Dieu a créé l'homme pour une vie 
éternelle, et il l'a fait à l'image de sa propre nature. Mais c'est par l'envie du diable que la mort s'est 
introduite dans le monde, mort qu'éprouveront les sujets du diable." 1 "Que celui qui a des oreilles 
entende ! Si quelqu'un est destiné à la captivité, il va en captivité ; si quelqu'un tue par l'épée, il doit 
être tué par l'épée. C'est en cela que réside la constance et la foi des saints." 2 
 
 Oui, recherchez avant toute chose la Volonté et la Vérité de Dieu si vous voulez vivre. A propos de 
Vérité sur laquelle je ne reviendrai pas, car votre serviteur a été limpide par le biais de ces cinq 
Ouvrages Sacrés de Dieu, néanmoins je vais réécrire ci-dessous un court extrait du Scénario "L'Ultime 
Alliance" qui est très pertinent sur la question… 
 
— A mon invitation de connaître la Vérité, lui, Pontius Pilatus, l’indomptable païen, répond : « Qu’est-ce que 
la Vérité ? Et il laisse tomber la question en haussant les épaules. Oh ! Fils ! Mes fils ! Oh ! Mes Pilatus de 
maintenant ! Vous aussi, comme Pontius Pilatus, laissez tomber en haussant les épaules les questions les plus 
vitales. Elles vous semblent des choses inutiles, dépassées. Qu’est-ce que la Vérité ? Des richesses ? Non. Des 
femmes ? Non. Le pouvoir ? Non. La santé physique ? Non. La gloire humaine ? Non. Et alors, vous la laissez 
tomber. Vous pensez qu’il est vain de courir après cette chimère… Richesses, femmes, puissance, santé, 
commodités, honneurs, voilà des choses contraintes qui vous poussent à aimer et à atteindre absolument et 
coûte que coûte. C’est ainsi que vous vous comportez. Et pire qu’Essavou3, vous troquez les biens éternels 
pour un aliment grossier qui nuit à votre santé physique, mais surtout qui nuit à votre salut éternel. Pourquoi 
ne persistez-vous pas à demander : « Qu’est-ce que la Vérité ? » Elle, la Vérité, ne demande qu’à se faire 
connaître pour vous instruire à son sujet. Elle est devant vous comme pour Pilatus, et elle vous regarde avec 
les yeux d’un Amour suppliant en vous implorant : « Interroge-moi, je t’instruirai. » Vous avez vu comment 
j’ai regardé Pilatus ? De même je vous regarde tous ainsi. Et si j’ai un regard d’Amour pour celui qui m’aime 
et demande mes Paroles, j’ai des regards d’un Amour affligé pour celui qui ne m’aime pas, ne me cherche 
pas, ne m’écoute pas. Mais Amour toujours, car l’Amour est ma nature… 
 

                                                 
1 La Sainte Bible, Livre de la Sagesse : chapitre 2, versets 23-25. 
2 Apocalypse de Saint Jean : chapitre 13, versets 9-10. 
3 Esaü. 
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ULTIMES INSTRUCTIONS 
 

Par la Volonté de Notre Jésus-Christ et par la grâce de l'Esprit-Saint, moi, pauvre Apôtre de la 
dernière heure, je vous demande de relire les Saintes Écritures et, notamment, les Lettres de Saint Paul 
ainsi que les Épîtres de Saint Jacques, Saint Pierre, de Saint Jean et Saint Jude. Afin d'obéir à la Très 
Sainte Trinité, et dans le cadre de la réhabilitation de l'Église de Lumière Universelle, je vous transmets 
ci-dessous un Texte Sacré de recommandations émanant du premier Épître de Saint Pierre, car ceux ci 
font parties du fondement de l'Église du Christ qui a, hélas, été détourné par les hommes ! Ce Texte 
Sacré s'adresse à tous les hommes et toutes les femme de bonne volonté car, bientôt, le monde entier 
deviendra chrétien, par Pierre II et Henri V de la Croix, parce que telle est la Volonté de Dieu … 
 

"C'est pourquoi ayez l'esprit en éveil, menez une vie sobre, tout en ne vous lassant pas d'espérer en 
la grâce qui vous sera offerte quand se manifestera Jésus-Christ. Comportez-vous en enfants obéissants 
: ne vous laissez plus mener pas les convoitises comme au temps passé où vous viviez dans l'ignorance ; 
mais, à l'imitation du Saint qui vous a appelés, soyez saints, vous aussi, dans toute votre conduite, 
puisqu'il est écrit : « Soyez saints, car je suis saint. »" 1 (…) "Renoncez donc à tout ce qui est malice, à 
tout ce qui est fausseté, à l'hypocrisie, à l'envie, à tout ce qui est médisance. Comme des enfants 
nouveaux-nés, soyez avides du lait spirituel, non fraudé, afin qu'il vous fasse grandir pour le salut, dès 
lors que vous avez goûté que le Seigneur est bon. Approchez-vous de lui : il est la pierre vivante que les 
hommes ont rejetée, mais qui, devant Dieu, est une pierre de choix et de grand prix. Et vous-mêmes, 
comme des pierres vivantes, entrez dans la construction d'une maison spirituelle, pour y être des prêtres 
saints, chargés d'offrir des sacrifices spirituels qui seront agréés de Dieu grâce à Jésus-Christ. Car on 
lit dans l'Écriture : « Voici que je place dans Sion une pierre d'angle, pierre de choix et de grand prix ; 
qui met sa confiance en elle ne sera pas déçu.» Pour vous donc l'honneur, pour vous qui croyez ; mais 
pour ceux qui ne croient pas, ‘cette pierre que les constructeurs ont rejetée est devenue la pierre 
d'angle, et la pierre d'achoppement et le roc de scandale’ : ils choppent contre en refusant d'obéir à la 
Parole, ― et c'est à quoi ils ont été destinés. Quant à vous, vous êtes une race choisie, un collège 
sacerdotal royal, une nation sainte, un peuple que Dieu s'est acquis pour proclamer les vertus de celui 
qui vous a appelés des ténèbres à sa lumière admirable, vous qui jadis n'étiez pas un peuple et qui êtes 
maintenant le peuple de Dieu, vous qui n'avez pas été pris en pitié et qui maintenant avez été pris en 
pitié." 2  

 
En vérité, l'Apôtre Pierre s'adressait à l'époque aux hommes devenus chrétiens, donc élus, alors 

qu'ils résidaient en terre étrangère, mais aussi aux Israélites. Néanmoins, je vous assure, par l'Esprit de 
Dieu, que ce temps-là est le même aujourd'hui et pire encore ! En effet, à l'époque, les nouveaux 
chrétiens avaient reçu une sainte Instruction directement des Apôtres du Christ. C'est à dire que la 
Parole donnée n'avait pas subi de remaniement  : c'était la pureté même dans la splendeur de la Vérité. 
Ces chrétiens étaient donc bien, à ce moment-là, des "élus". En revanche, de nos jours, nous, les 
chrétiens, avons reçu un héritage déformé, voire tronqué, de la Parole de Dieu et des Instructions du 
Christ. De fait, nous vivons toujours dans l'ignorance, à cause d'une construction spirituelle chrétienne 
qui s'est faite selon la volonté des hommes et non pas LA Volonté de Dieu. D'où le schisme qui s'est 
produit, que ce soit par les orthodoxes, les protestants ou autres communautés chrétiennes. Or Notre 
Seigneur nous demande de nous unir aujourd'hui, comme cela a été le cas à l'époque de Saint Pierre. 
Voilà pourquoi vous devez lire ces Écrits et obéir à la Volonté de Dieu, pour que la "pierre de grand 
prix" soit le Roc d'un seul peuple chrétien uni et de nouveau élu ! Élu dans la sainteté, parce que vous 
devez tous appartenir à l'unique noyau honorifique de la chrétienté. C'est en effet un "honneur" pour 
vous d'appartenir au Christ car, si vous obéissez à l'injonction d'unification dans l'Église Universelle de 
Lumière, c'est la gloire qui vous est promis au Ciel. En revanche si, par entêtement, vous vous 

                                                 
1 Premier Épître de Saint Pierre : chapitre 1, versets 13-16 ; La Sainte Bible, Lévitique : 11, 44 ; 19,2. 
2 Premier Épître de Saint Pierre : chapitre 2, versets 1-10 ; La Sainte Bible, Livre d'Isaïe : chapitre 28, verset 16 ; Les 
Psaumes : chapitre 118, verset 22 ; Évangile selon Saint Mathieu : chapitre 21, verset 42. 
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complaisez dans votre schisme en rejetant toujours l'É.L.U, ce Ciel ne vous sera pas accordé : Parole du 
Seigneur ! 
 
 Cet Ouvrage Sacré présente à la fois des Révélations, mais aussi des Instructions à respecter à la 
lettre, pour que la Parole suivante puisse se concrétiser, à savoir : « Elie vient et il va tout restaurer. » 1 
Oui car, « tout restaurer » signifie à la fois : restaurer la Politique, la Religion, ainsi que la Morale et 
pour cause ! La Politique va être complètement à l'opposé de celle d'aujourd'hui, puisqu'il est question 
d'espérer en la venue du Grand Monarque : Henri V de la Croix. Quant à la Religion, c'est idem, 
puisqu'il est question d'unification autour de l'E.L.U, par le Saint Pontife : Pierre II. Or les deux Élus de 
Dieu, comme vous avez déjà pu le lire plus avant dans "Les Édits du Roi", apporteront une Morale 
absolument exemplaire et sainte. Ceci explique la raison pour laquelle Satan me craint, parce qu'il sait 
que ces Écrits sont la Parole de Dieu et que les prophéties se réaliseront. Or si le Diable me croit et me 
craint, je souhaite que beaucoup de monde puisse également adhérer aux Propos contenus dans cet 
Ouvrage Sacré ainsi que les précédents. J'ai beaucoup de mal à me faire comprendre, parce que chacun 
campe sur des positions issues de fausses instructions et de fortes influences nocives. En vérité, c'est 
toute une éducation qui est à refaire, puisqu'elle est fondée sur de nombreux sophismes. Des sophismes 
particulièrement malsains, compte tenu du fait que chacun s'est forgé une idée à partir d'une éducation 
et d'une morale pernicieuses. Que ce soit en politique ou en religion, tout a été tronqué par les "gens de 
l'ombre", afin que le monde se mette totalement sous la coupe du N.O.M. Ce n'est pas simple pour votre 
serviteur de remettre chaque chose à sa place, du fait que je me trouve confronté à une vive réticence de 
la part de beaucoup de gens qui, dans un esprit de paranoïa, adopte une méfiance démesurée et donc un 
doute présomptueux ! Mais je vous en prie, soyez honnêtes avec vous-mêmes et posez-vous les bonnes 
questions ! Comme par exemple, quel intérêt aurait votre serviteur à tromper l'humanité et dans quel but 
? Je vous répète une fois encore que je hais ce monde avec ses incohérences ! Alors si vous pensez ― 
parce que c'est la mode ― que je suis un "gourou" et que le but est de monter une nouvelle "secte", vous 
avez tout faux ! Si telle est votre pensée, elle ne provient pas de Dieu mais du Diable. En effet, les 
suppôts de Satan, donc les "gens de l'ombre", font en sorte de créer des amalgames entre une chose et 
une autre pour mieux embrouiller les esprits. Ils provoquent des situations démesurément exagérées, sur 
des faits divers, parfois provoqués, afin de mettre les individus sous tension, de façon à ce que nous 
soyons tous méfiants les uns des autres. Ce conditionnement prémédité a été étudié pour nous placer 
dans l'isolement, par le biais du sentiment de la crainte voire de l'angoisse, afin de mieux nous 
manipuler. C'est pourquoi, je vous le dis de nouveau, je ne suis pas votre cible, mais votre défenseur. 
Bien sûr, ce que j'écris déplaît, et déplaît à tout le monde ! Forcément, puisque le monde a été bâti sur 
de fausses valeurs. C'est un château de cartes qui est prêt à s'écrouler au moindre souffle ! Or du fait que 
votre serviteur, par la Volonté de Dieu et la Grâce de l'Esprit-Saint, touche le confort de chacun, remet 
en question les sciences humaines, ainsi que les organisations politiques et religieuses, je deviens alors 
le "chien dans un jeu de quilles". Je suis devenu l'homme à abattre, parce que la majorité de mes propos 
est en contradiction totale avec les idées que ce sont forgées des hommes sous influences diaboliques. 
Et bien justement, ce coup de poing sur la table, qui vise toutes les organisations fondées sur des 
sophismes, prouve au contraire que je ne suis pas un "gourou"! Car mon comportement de droiture 
absolue, sans concession aucune, est l'opposé diamétral de la pensée d'un "gourou". Je me permets de 
vous rappeler que mon seul intérêt est de faire toute la Volonté et rien que la Volonté de Dieu ! Tout le 
reste n'est que : "Vanité et poursuite de vent !". En vérité, je ne suis un danger pour personne parce que, 
justement, mes propos sont diamétralement opposés à la plupart des pensées humaines. Ce n'est donc 
pas aisé pour votre serviteur d'avoir un quelconque crédit auprès des lecteurs qui, non seulement 
refusent de se remettre en question, mais me juge et se permettent même de me condamner ! 

 
Certes, le fait que je parle des "extra-terrestres" ou encore de la "réincarnation", ce sont des propos 

qui apparaissent comme suspects, n'est-ce pas ? Mais au lieu de crier haro sur des Vérité que vous 
ignorez, pensez plutôt à faire acte de contrition en toute humilité et de méditer dans le silence ! Méditez 
principalement sur cette grâce qui vous est offerte de recevoir, de la part de Dieu, ces merveilleux 
                                                 
1 Évangile selon Saint Mathieu : chapitre 17, verset 11. 
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Ouvrages Sacrés ! Car ce sont des Trésors spirituels qui vous sont offerts pour la survie de votre âme ! 
De rester dans l'œillère de votre ignorance est une chose, mais de vous permettre de juger l'Avertisseur 
de Dieu, sous prétexte que l'Église, ou votre éducation dans cette société bancale, ne vous a pas apporté 
les informations conforment aux véritables Révélations divines, vous commettez un outrage qui ne 
pourra pas rester sans conséquences. Voyez-vous, la vie est un boomerang qui revient tôt ou tard à la 
figure de ceux qui dépensent leur énergie à fomenter le mal : ceci est une Loi universelle ! De fait, au 
lieu d'être arrogant face à certaines Révélations qui semble vous dépasser, prenez le temps de lire, de 
méditer, de jeûner et de prier l'Esprit-Saint, pour que vous soyez éclairés. Si vous lisez avec le cœur, et 
non dans un esprit de méfiance ces cinq Ouvrages Sacrés, vous comprendrez alors que ces Écrits 
proviennent de Dieu et non d'un homme au cerveau dérangé ! Ma Mission n'est pas de me faire valoir 
pour en tirer un profit quelconque, mais de parler et d'agir dans le sens de la Volonté de Dieu. Je ne 
veux pas monter de "secte", car il y en a déjà plus de 300 en France et il n'est pas utile d'en ajouter une 
autre ! Je suis Frère ermite catholique et j'appartiens à l'Église romaine, mais la vraie, celle des origines, 
pas celle d'aujourd'hui qui a été altérée par la "fumée de Satan" ! C'est donc un Ermite chrétien qui vous 
parle, un authentique Envoyé de Dieu, et non pas un "gourou" d'une secte virtuelle ! Au lieu d'écouter 
n'importe qui, vous racontant n'importe quoi, faites appel à votre sens de la raison et comprenez que je 
n'ai aucun intérêt à vous tromper. D'ailleurs, si vous lisez bien, vous constaterez par vous-mêmes que 
tout est logique, cohérent et en parfaite osmose avec les Saintes Écritures bibliques. C'est pourquoi je 
vous demande de ne pas être méfiants vis à vis de votre serviteur, mais de plutôt douter de votre 
instruction initiale. Votre méfiance doit se diriger vers nos gouvernements qui vous manipulent et ne 
vous apportent rien de bon, si ce n'est que de l'illusion : une illusion de liberté, ainsi qu'une illusion d'un 
avenir meilleur. Mais tout ceci n'est que du vent, un miroir aux alouettes et beaucoup de fausses 
promesses. Ne me craignez donc pas, car je ne vous demande pas de me suivre, mais de suivre les Écrits 
qui eux seuls, avec la Sainte Bible, peuvent vous amener sur le Chemin étroit qui va au Christ et donc à 
Dieu le Père. Personnellement je souhaite rester le plus discret possible. Ce n'est pas votre serviteur qui 
compte, mais la Parole que l'Esprit de Dieu m'a fait la grâce de me révéler. Or à ce titre, je n'ai pas le 
droit de m'enorgueillir, mais seulement d'accomplir, en toute humilité, la Volonté de Dieu. Cet ultime 
Ouvrage Sacré à sa raison d'être afin de clore les quatre précédents. Il est le point culminant de la 
Révélation ou l'Apocalypse d'Élie, et qui devait être rédigé pour la seule gloire de Dieu et le salut des 
âmes. Son rôle prioritaire est bien évidemment de donner, en avant première, "Les Édits du Roi", ainsi 
que la révision du dogme ecclésial pour la future Église Lumineuse Universelle, et afin que le monde 
soit averti préalablement de ce que nous réserve le Créateur dans un avenir proche… 

 
« Amen, que cela soit ! Que les Paroles écrites dans ce Livre et les précédents, par Mon Frère 

bien aimé, Mon Apôtre et Envoyé, soient reconnues comme étant de nature Divine. Que ces Paroles 
de Vérité imprègnent l'esprit de ce monde malade et qui a besoin d'être sévèrement redressé. Amen, 
je vous le dis, que cela soit, puisque telle est la Volonté de Mon Père. Yeshouah. » Message reçu de 
Notre Seigneur Jésus-Christ, ce jour 2 juin 2011 à 19 h 50. Gloire soit rendue à Dieu ! 

 
 Pour terminer ces quelques instructions, je me permets de vous rappeler d'être vigilants. Les 

bactéries et virus deviennent de plus en plus dangereux. Soyez extrêmement prudents et observez une 
hygiène stricte. Faites attention aux ondes électromagnétiques qui vous entourent : télévisions, radios, 
ordinateurs et les téléphones portables. Ces derniers sont très dangereux pour la santé, car cancérigènes 
! Ne dépassez pas 30 minutes de communications par jour et interdisez vos enfants de moins de 12 ans 
d'utiliser un G.S.M. Que les télévisions, les ordinateurs et les jeux vidéo soient bannis de votre vie. En 
tout cas, que les regards portés sur ces machines diaboliques ne dépassent pas deux heures maximum 
par jour. Privilégiez plutôt la prière en famille, au lieu de détruire vos âmes, par le biais des 
informations trompeuses issues de ces machines infernales. Economisez l'énergie car elle n'est pas 
éternelle et, très bientôt, vous n'aurez plus ni eau ni électricité. Ne prenez plus de bains, mais 
commencez par prendre exclusivement une douche tous les deux jours et, si possible, une seule fois par 
semaine. Ne remplissez plus vos piscines. N'arrosez plus votre pelouse. L'eau est précieuse ne la 
gaspillez pas, car il va arriver un jour proche où vous regretterez de l'avoir gaspillé pour des choses 
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secondaires. De même pour l'alimentation, consommez tout ce que vous achetez, ne jetez aucune denrée 
alimentaire. Ne remplissez plus vos congélateurs d'ingrédients alimentaires pour plusieurs mois, mais 
pour maximum une semaine. De préférence, pour économiser l'énergie, débranchez vos congélateurs. 
Ne mangez rien qui ait été génétiquement modifié. Les grosses entreprises, qui osent se permettre de 
modifier des aliments, par le biais de la génétique, commettent un grave outrage au Créateur et jouent 
dangereusement avec la santé de la population. En effet, sous prétexte que, pour avoir une plus grande 
production, les laboratoires des multinationales modifient génétiquement les fruits ou les légumes, de 
façon à ce que ceux-ci ne soient pas endommagés par les insectes nuisibles. Mais c'est vraiment prendre 
Dieu pour un imbécile ! En effet, si les organismes, créés à l'origine par le Patriarche Suprême, devaient 
subir une transformation, cela aurait déjà été réalisé ! Dieu n'a pas besoin des hommes pour savoir 
comment fonctionne des organismes vivants, et si nous avons reçu en l'état cette nature, c'est qu'elle est 
parfaite telle qu'elle est ! Il ne faut pas oublier que Dieu a créé une biodiversité harmonieuse et 
parfaitement équilibrée. Tout animal nuisible a systématiquement son prédateur. Mais si l'homme, dans 
sa mégalomanie à outrance, déséquilibre cette biodiversité, forcément, il engendre un système bancal se 
répercutant sur toute la chaîne naturelle de la création. De fait, les apprentis sorciers sont les assassins 
de notre planète et donc ils sont maudits par le Créateur qui ne manquera pas, en temps et en heure, de 
leur octroyer la punition qu'ils méritent !… 

 
A présent je vous le redis avec fermeté : soyez prêts ! Soyez prêts à recevoir la grande Tribulation. 

Pour que celle-ci soit amoindrie, convertissez-vous, recevez l'absolution d'un saint Prêtre de la Tradition 
catholique, afin d'être digne de recevoir la Très Sainte Communion : à genoux et sur la langue. Puis, 
priez, faites des sacrifices, jeûnez et espérez. Ayez sur vous le scapulaire de Notre-Dame du Mont 
Carmel, qui devra être préalablement consacré par un Prêtre habilité. N'oubliez pas de faire inscrire vos 
noms sur le livre d'un couvent du Carmel. Ayez sur votre porte une plaque bénie du Sacré-Cœur. Faites 
bénir un cierge et posez-le chez vous bien en vue sur un chandelier. Munissez-vous d'un Rosaire et 
apprenez à le réciter en méditant surtout la Passion du Sauveur. Si vous ressentez le besoin de parler 
avec votre serviteur, n'hésitez pas de me contacter. Si vous ressentez que vous devez obéir au Message 
du 28 et 29 août 2006, prière de me contacter également. Ne vous révoltez pas contre les injustices, 
mais priez, car la prière est l'arme absolue contre toutes les formes d'adversité. Restez calme en toute 
circonstance et gardez confiance dans la Foi en Dieu. Récitez souvent cette louange : "Que la 
bénédiction, la gloire, la sagesse, l’action de grâce, l’honneur, la puissance et la force soient à 
notre Élohaï Yahweh-Él-Shaddaï, notre Créateur, et à Son Fils Jésus-Christ, notre Sauveur et 
notre Roi, pour les siècles des siècles ! Amen." Et que cette lecture, ainsi que les autres Ouvrages 
Sacrés vous apportent toute la Lumière nécessaire à votre élévation spirituelle. Que Dieu vous bénisse 
et la Très Sainte Vierge Marie vous protège contre tout mal et des embûches du Diable. En union de 
prière, Amitié et Fraternité dans le Sacré-Cœur de Jésus et le Cœur Immaculé de Marie. 

 
AMOR PAX LUX VERITAS 
 

 

 Petit Frère du Sacré-Cœur de Jésus 
 Selon la Volonté de Notre Seigneur, 

 Pour apporter témoignage à la Vérité. 
Liens des autres Ouvrages Sacrés : 

 
L'APPEL DE DIEU : http://www.prophete-du-sacre-coeur.com/l_appel_de_dieu....pdf  
 

L'ULTIME ALLIANCE : http://www.prophete-du-sacre-coeur.com/scenario_l_ultime_alliance.pdf  
 

L'IGNORANCE, FLÉAU DE L'HUMANITÉ : http://www.prophete-du-sacre-
coeur.com/l_ignorance__fleau_de_l_humanite__.pdf  
 

VERITAS ODIUM PARIT : http://www.prophete-du-sacre-
coeur.com/veritas_odium_parit__avec_censure_.pdf  
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« Elie vient et il va tout restaurer. » 
 

« Tu es bien Mon Envoyé et Mon dernier Témoin, l'Elie qui doit aplanir les sentiers avant 
l'arrivée de Mes deux Élus et Ma Parousie : que le monde le sache ! » 1 
 

"Voici que je vous envoie Elie, le prophète…"2 — … lui-même marchera devant lui (le Seigneur) 
avec l'Esprit et la puissance d'Elie…" 3 — « Et si vous voulez le comprendre : c'est lui l'Elie qui devait 
venir. Que celui qui a des oreilles entende ! » 4 — " Les disciples lui demandèrent : « Pourquoi donc les 
scribes disent-ils qu'Elie doit venir d'abord ? » Il répondit : « Elie vient et il va tout restaurer. 
Toutefois, je vous le dis, Elie est déjà venu, et ils ne l'ont pas reconnu ; ils ont même fait de lui ce qui 
leur a plu, et le Fils de l'homme sera traité de la même façon. » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jean le Baptiste baptisant Jésus dans le Jourdain 
 
 La première page de couverture est issue d'une photo prise par Gérard D. du vitrail de l'église du 
village de Grosbreuil en Vendée ( France ). Le personnage du vitrail est Saint Henri (Henri II du Saint-
Empire Germanique 973-1024 ) J'ai choisi ce personnage illustre, principalement pour sa ressemblance 
avec le Grand Monarque : Henri V de la Croix. L'illustration devait être le tableau de "L'arrivée du 
Roi", mais la personne qui devait réaliser ce tableau n'a pas considéré comme prioritaire cette Mission 
qui lui avait été confiée, et l'œuvre n'a pas été terminée à temps. Cette personne à pris conscience trop 
tard que l'Ordre venait de Dieu, d'où la négligence et le retard apporté dans la réalisation de ce tableau. 
Si j'ai voulu parlé ici de cet épisode, c'est pour expliquer que ce n'est pas la seule personne dans ce cas, 
et que beaucoup de gens font passer souvent leurs petits problèmes personnels avant les 
Commandements de Dieu. Cet état de fait explique la raison pour laquelle le monde a déjà souffert, 
mais va souffrir beaucoup plus dans la grande Tribulation qui arrive et s'est déjà manifestée en plusieurs 
endroits de notre planète. Alors que Dieu aie pitié de toutes ces âmes désobéissantes, qui ne savent ni ce 
qu'elles disent ni ce qu'elles font. Amen ! 
 

GLOIRE A DIEU ET HONNEUR AU ROI !             VOX CLAMANTIS IN DESERTO 
 
Cet Ouvrage a été achevé le samedi 4 juin 2011. G.S.R.D. 

                                                 
1 Message personnel de Notre Seigneur du 1er avril 2011. 
2 Livre de Malachie : 3, 23.  
3 Évangile selon Saint Luc : 1, 17. 
4 Évangile selon Saint Matthieu : 11, 14-15. 

http://www.prophete-du-sacre-coeur.com/
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Œuvre Christique du Sacré-Cœur 

 Cet Ouvrage Sacré, très particulier et tant attendu, est l'ultime Tome qui clos les quatre autres
précédents, ainsi que le premier Livret, à savoir : "Dozulé, tout ce qu'il faut savoir sur les
Fourberies du Diable !" ( Livret édité pour le Jubilé de l'an 2000 ) ; "L'Appel de Dieu, la Mission
et les Prophéties". ( 2004-2006 ) "L'Ultime Alliance", ( 2006-2007 )) "L'Ignorance, Fléau de
l'Humanité !" (2008) Et enfin, "Veritas Odium Parit" ( 2009 ). "Les Édits du Roi" suivis de
"L'Apocalypse d'Elie" ( 2010-2011 ) est donc le cinquième et ultime Ouvrage Sacré, ou le sixième si
nous comptabilisons le Livret. 
 
 "Les Édits du Roi", comme son titre l'indique, est bien évidemment la Politique absolument
parfaite que va mener le Grand Monarque : Henri V de la Croix Glorieuse et du Sacré-Cœur. La
venue de ce Grand Roi été annoncée maintes fois par Frère Elyôn, mais aussi par d'autres prophéties,
dont la plus ancienne date de l'Évêque Saint Rémy en 496 ! Effectivement, ce Roi d'exception doit
venir et sa venue est très proche. Pas seulement un Roi exceptionnel qui doit diriger la France et le
monde, mais aussi un Saint Pontife : Pierre II. Ces deux Personnages sont les Élus de Dieu qui
viendront gouverner le monde quelques années, avant la Parousie du Sauveur et la fin des temps… 
 
 "L'Apocalypse d'Elie", qui est intrinsèquement lié à l'Ouvrage "Les Édits du Roi", est LA
Révélation d'Elie. Il est utile de préciser que le mot "apocalypse" est tiré du Grec "apokalupsis" et qui
signifie : "révélation". Ce mot ne veut donc pas dire "catastrophe" ou "fin du monde". Néanmoins,
elle se situe dans un contexte, selon Saint Jean, où cette "Révélation" est en concordance avec des
événements particulièrement chaotiques devant survenir avant la fin des temps.  
 
 Quant à Elie, ( Patriarche et Prophète, ) toujours selon l'Apocalypse de Saint Jean, mais aussi
selon l'Évangile de Saint Matthieu, il doit revenir avant la fin des temps pour "tout restaurer". Or Elie
est déjà parmi-nous, en chair et en os, en la personne de Frère Elyôn ! Ce qui explique la Force avec
laquelle ce "dernier Témoin", de la Révélation ou de l'Apocalypse, a écrit tous ces Ouvrages Sacrés.
Lorsque nous entrons dans cette Lecture, par l'Esprit-Saint, nous sommes obligés d'admettre que
Frère Elyôn est imprégné d'une Puissance céleste incontestable. Car, de toute évidence, ces Écritures
proviennent de l'Esprit de Dieu. En effet, nul homme au monde n'est capable d'écrire de telles
Révélations, qui dépassent tout entendement humain, s'il n'est pas animé par la Force d'en Haut et
donc du Paraclet ! Aussi, tous les Ouvrages écrits par la plume de Frère Elyôn sont, en vérité, "Les
Livres d'Elie" ! Toutefois il en manque un, dont le titre est : "Les Mystères Dévoilés", mais Frère
Elyôn refuse de l'écrire, parce que le monde n'est pas encore prêt à recevoir une telle Révélation... 
 
 Ceci étant dit, Frère Elyôn ne se considère pas du tout comme un être supérieur à quiconque,
mais au contraire, il est le serviteur de tous en toute humilité de cœur, parce que, comme il le
souligne avec sagesse : « Je suis un grand pécheur, une poussière et une cendre et je n'ai pas le droit
de m'enorgueillir de la Grâce immense que m'a accordée le Créateur, mais de montrer l'exemple
d'humilité, tout en veillant à transmettre au monde, avec droiture et fermeté, la Parole exclusive de
Dieu. Mon humble devoir ici-bas n'est pas de me faire valoir, mais de rendre grâce à Dieu à chaque
instant pour tous Ses bienfaits. » Frère Elyôn n'est donc pas un "gourou" ou autre charlatan, qui
recherche le pouvoir et l'argent, mais un "Petit Frère Ermite du Sacré-Cœur de Jésus", se complaisant
dans la pauvreté, l'Amour de son prochain, mais aussi LA Vérité de Dieu. 

Cette Vérité, crue, sans concession aucune, est offerte à tous ceux et
celles qui voudront bien lire avec le cœur, et non dans un esprit critique, cet
Ouvrage Sacré, ainsi que les cinq autres écrits par la plume de Frère Elyôn,
mais surtout par la Volonté de Dieu et la Grâce de l'Esprit Saint. 

Frère Elyôn 


